Sophie Villalonga

Madame et son Chauffeur

Illustrations par
HOLST

Vous allez découvrir comment la femme d’un homme politique du Midi qui fait campagne pour la pureté des mœurs va tomber au pouvoir d’un couple démoniaque. La masochiste bourgeoise va se voir contrainte de les prendre à son service comme chauffeur et comme femme de chambre. Et voici les démons dans la maison ! « Madame » va devenir leur poupée. Une poupée qui parle, qui pleure, qui jouit, une poupée qu’on offre à qui l’on veut. Et qu’on punit délicieusement quand elle n’est pas assez vicieuse ! Mais vous vous doutez bien que cela ne va pas s’arrêter là...

« Jacky je crois que vous devriez aller promener Madame... »

CHAPITRE PREMIER

Anne-Sophie vérifia une dernière fois si la porte de sa chambre était bien fermée à clef. Elle se figea, retenant sa respiration pour guetter les bruits.

Dans la maison insonorisée, seule Maria, la bonne, troublait le silence en chantonnant dans la cuisine. Elle avait débarrassé sa patronne de son manteau et de sa mallette de médecin dans l’entrée, et elle ne montait jamais dans les chambres quand Anne-Sophie s’y trouvait.

Celle-ci sortit la cassette de son coffret à bijoux. Ses mains tremblaient en l’engageant dans le magnétoscope. Elle se changea pendant que la bande se rembobinait.

Quand elle s’installa sur le lit, face au téléviseur, elle appuya sur la touche « pause » de la télécommande. L’image tressauta puis se figea sur l’écran, la montrant telle qu’elle se tenait maintenant, assise sur le lit en déshabillé transparent, avec en dessous un soutien-gorge étroit et une minuscule culotte rouge. Elle ne portait pas ordinairement ce genre de lingerie mais ses fantasmes nécessitaient une certaine mise en scène.

Elle appuya sur la télécommande. L’image s’anima. C’était un jeu secret qui effrayait la jeune femme tout en la rendant fiévreuse d’excitation.

Elle s’était filmée en posant la caméra sur un guéridon. Sur l’écran, elle se caressait les seins. Le bruit de sa respiration saccadée lui parvenait, un peu étouffé dans le haut-parleur. Elle augmenta le son, qui revêtait pour elle une grande importance. Sa voix retentit, assourdie, à peine reconnaissable avec ses tonalités rauques et ces mots crus qu’elle n’employait qu’en jouissant.

— Je suis habillée en pute... Ça me fait mouiller de mettre des culottes de pute.

En s’entendant, Anne-Sophie eut un frisson de honte mais, un instant plus tard, elle répéta tout haut la phrase. Une lourdeur se répandait dans sa chair excitée. Elle tira sur sa culotte pour la coller à sa vulve. Son sexe proéminent se voyait nettement à travers la soie transparente. Ses lèvres épilées formaient une saillie surmontée d’un triangle de poils blonds.

Elle caressa ceux-ci, en contemplant l’écran où son image accomplissait le même geste. Là où le slip formait un creux, entre les bourrelets du sexe, la soie était humide.

— Tu n’es qu’une salope, une sale branleuse ! Tu n’as pas honte de mouiller autant ?

Elle appuya, cherchant à faire entrer le slip dans sa fente. De son autre main, elle se caressa la poitrine. Sous les bonnets transparents du soutien-gorge, de larges aréoles brunes couronnaient ses seins plantureux.

Elle tira sur ses mamelons, à travers l’étoffe. Une violente décharge de plaisir la fit crier. Sur l’écran, elle retirait fébrilement son soutien-gorge, comme si elle avait trop chaud et qu’elle étouffait. Elle caressait sa poitrine tout en fixant la caméra.

Hier au soir « l’œil noir » de l’objectif s’était montré exigeant. Après qu’elle eut retiré sa culotte, il avait voulu qu’elle lève les jambes pour montrer son sexe et son anus. Elle adorait s’exhiber devant la caméra en imaginant qu’il s’agissait d’un voyeur vicieux qui lui imposait toutes ces horreurs. Il la contraignait à montrer l’intérieur de sa fente. Plus que les caresses, c’était cette présence qui l’excitait.

— Tu n’as pas honte, sale branleuse ? cria-t-elle.

Le film montrait son gros clitoris. Elle l’étira. Elle s’était mise au fond du lit pour se rapprocher de la caméra. Celle-ci détaillait sa vulve en gros plan. Elle se sentait avilie de se montrer ainsi.

Elle se tortilla, un doigt planté dans le cul, pendant que de sa main libre elle caressait ses muqueuses luisantes.

— Tu vas t’élargir le trou... tu es ouverte et tu mouilles comme une salope. Oui, c’est cela, branle-toi... tu n’es qu’un trou !

Pantelante, elle éprouvait une irrésistible envie d’être pénétrée. A tâtons, elle sortit du coffret posé sur la table de nuit un godemiché rose, un de ces gadgets vulgaires qui imitent avec précision un sexe d’homme en érection. Elle l’avait acheté dans un sex-shop, un jour où elle participait à un congrès, à Paris.

Elle en réchauffa le gros bulbe de plastique dans sa bouche. Elle se dégoûtait d’utiliser cet accessoire mais l’envie était plus forte que la honte. Sur l’écran, elle se l’enfonçait en étirant ses petites lèvres pour bien dégager l’entrée de son vagin. Elle s’insulta.

— Tu vas te faire défoncer, salope ! Une grosse bite, c’est tout ce qu’il te faut...

L’objet glissa sans peine entre ses parois mouillées. La sensation fut prodigieuse. Elle tendit l’oreille, se demandant avec une brusque inquiétude si la bonne avait entendu son cri. Maria chantait toujours dans la cuisine. Rassurée, elle délira à nouveau, à haute voix.

— Oh oui... à fond. Bourre-moi. Je suis ta garce.

Elle hoqueta en faisant aller et venir le godemiché en elle et en triturant ses seins. Ses pointes dardaient.

Le plaisir lui fit monter le feu aux joues. Elle en oublia le téléviseur. Seuls comptaient cette jouissance qui l’emportait et ses efforts pour la faire durer. La violence de l’orgasme l’épuisa et elle s’endormit, couchée en chien de fusil sur le lit, une main entre ses cuisses.

Alors qu’elle retirait son déshabillé, le téléphone posé sur la table de nuit sonna. C’était Maria.

— Monsieur appelle de son bureau. Il voudrait vous parler.

Anne-Sophie eut un mauvais pressentiment. Quand son mari tenait une réunion publique, comme ce soir, d’habitude il ne lui téléphonait pas.

— Passez-le-moi.

La voix de Jean-Paul vibra dans l’écouteur après quelques grésillements.

— Rejoins-moi au Bar des Sportifs, à Vitrolles. Il faut absolument que tu sois présente à la réunion.

— Mais mon chéri, j’ai eu une journée épuisante. Et puis j’ai mal à la tête.

Il balaya les objections de sa femme. Les gens s’étonnaient de ne pas la voir à ses côtés pendant la campagne et cela pouvait lui coûter des voix, se plaignit-il. D’autant qu’il avait bâti son programme sur la défense de la famille et des valeurs traditionnelles. Avant de raccrocher, il lui fixa rendez-vous une demi-heure plus tard.

Anne-Sophie passa dans la salle de bains. Elle avait tout juste le temps de prendre sa douche. La luxueuse villa où ils habitaient se trouvait sur la Corniche, le quartier résidentiel le plus huppé de Marseille. Vitrolles n’était pas situé à côté et à cette heure, les rues seraient encombrées.

Anne-Sophie s’ébroua sous le jet brûlant qui l’éclaboussait. C’était une belle femme de quarante ans, sportive et bien conservée. Elle aurait pu, grâce aux revenus de son mari, mener une vie oisive et dorée. Ses amies partageaient leur temps entre les parties de tennis et les visites chez le coiffeur. Mais elle mettait un point d’honneur à se rendre tous les matins à son cabinet de médecin, rue du Paradis.

Elle se sécha rapidement et s’habilla. Il ne lui restait que peu de temps. Au rez-de-chaussée, elle croisa la bonne.

— Madame sort ?

— Oui, hélas ! Monsieur veut que j’assiste à une de ses réunions. Essayez de garder le dîner au chaud jusqu’à notre retour.

Maria retourna dans la cuisine en grommelant que ce n’était pas une façon de vivre de manger à n’importe quelle heure. La réflexion rappela à Anne-Sophie le manque d’intérêt de son époux pour leurs relations conjugales. Elle se figea, la main sur la poignée du garage. Elle venait de se rappeler que la cassette vidéo et le godemiché traînaient dans sa chambre, à la merci de la curiosité de la bonne. Affolée, elle remonta en courant à l’étage. Elle rangea le gode dans le coffret à bijoux mais comme elle n’avait pas le temps d’effacer la bande vidéo, elle la fourra en vitesse dans sa mallette de médecin et l’emporta avec elle.

CHAPITRE II

Sonia et Jacky avaient vingt ans mais affichaient l’expression dure et blasée de ceux qui ne croient plus en leur avenir. Ils se comportaient comme deux petits loubards revenus de tout.

Sonia était jolie avec ses cheveux noirs mi-longs, coupés en brosse sur le devant, et ses yeux sombres en amande. Elle s’efforçait de ressembler à Béatrice Dalle en enduisant ses lèvres charnues d’un rouge très vif. Jacky disait qu’elle le faisait craquer avec sa bouche de suceuse, mais il raffolait surtout de ses gros seins qu’elle mettait en valeur en portant des tee-shirts moulants. Elle se passait de soutien-gorge et ses mamelons pointaient à travers le coton. Plus que de ses fesses rondes et fermes, elle tirait fierté de sa poitrine. Dans sa famille, en Calabre, toutes les filles avaient de gros seins.

Petit et brun, Jacky était doté d’une jolie gueule de beau ténébreux aux yeux noirs. Son charme laissait peu de filles insensibles. Jouisseur, il aurait aimé mener la grande vie mais, pas plus que Sonia, il ne possédait de vrai métier. Il travaillait à la saison, l’été, en vendant des pizzas dans un camping, près de Cassis. Le reste de l’année, il vivotait grâce à des petits boulots, à droite et à gauche.

Ce soir, ils s’ennuyaient dans leur tour H.L.M. Il était trop tôt pour se coucher. La télé ne dispensait que des programmes insipides. Quant à faire l’amour, ils s’en étaient rassasiés tout l’après-midi. D’un geste rageur, Sonia écrasa sa cigarette.

— J’en ai plein le cul de m’emmerder ici ! On va faire un tour au troquet ?

Jacky acquiesça, il n’avait pas de meilleure idée à proposer.

Il régnait une vive animation au Bar des Sportifs. La salle et la terrasse étaient bondées de gens qui parlaient bruyamment. Certains avaient mis leur costume du dimanche. Rouges et débordés, les garçons se démenaient pour servir tout ce monde. Une grande banderole couvrait l’enseigne : « Votez Jean-Paul Brignant ». En la voyant, Sonia comprit.

— Oh merde ! Ce connard va rappliquer ici pour une de ses foutues réunions. On se tire !

— Peut-être qu’il paiera une tournée générale. Autant en profiter pour se rincer la dalle à l’œil.

Sonia haussa les épaules et suivit son compagnon dans la cohue.

Ils parvinrent au fond du bar, à côté du juke-box et des flippers. Jacky s’installa aussitôt devant l’un d’eux. Sonia s’assit à un coin de table. Elle ramassa un exemplaire d’un journal de petites annonces locales.

Autour d’eux, les conversations allaient bon train, ponctuées de tournées d’anisette ou de Ricard. Toute la population du coin semblait s’être réunie. Le bar faisait partie des restes d’un petit village provençal noyé dans le béton des bâtiments modernes. D’immenses tours le cernaient, si hautes qu’elles le privaient de soleil. La ville avait poussé comme un champignon ; d’abord pour accueillir les rapatriés d’Algérie, ensuite le flot d’immigrés attirés par les industries de l’étang de Berre et l’aéroport de Marignane. Hormis la verve méridionale, car chacun criait plus fort que son voisin, les habitués n’avaient plus rien de commun avec les personnages de Marcel Pagnol.

A eux se mêlaient les partisans de Brignant, l’enfant du pays candidat aux cantonales. Les petits artisans séduits par ses prises de position contre les grandes surfaces côtoyaient les ouvriers de Fos ou des raffineries menacés par la crise et qui espéraient que tout s’arrangerait dès que les travailleurs étrangers seraient renvoyés chez eux. En pleine campagne électorale, Vitrolles connaissait l’ambiance des grands jours où l’O.M. déplaçait les foules. Quelques-uns imaginaient déjà Brignant montant à l’assaut de la mairie de Marseille. Des grandes gueules affirmaient que tout allait changer et que Brignant aurait beaucoup de ménage à faire en arrivant. Les quelques Arabes regroupés au bout du comptoir baissaient le nez dans leurs verres.

Sonia et Jacky restaient en dehors de cette agitation. De temps en temps, le garçon se détournait du flipper pour jeter un coup d’œil protecteur à Sonia, amusé par les regards échauffés que lui envoyaient leurs voisins. Son tee-shirt moulait ses seins imposants, ses mamelons pointaient à travers l’étoffe. Elle se cambra en soupirant bruyamment. Jacky jubilait en son for intérieur. Il aimait la voir jouer les allumeuses. Elle rendait fous d’excitation tous ces pauvres types. Ils avaient peut-être du fric mais ils en bavaient de la regarder. L’un d’eux apostropha Sonia en montrant sa poitrine.

— Tu es sûre que c’est à toi, tout ça, poupée ?

— Chouette, hein ? ricana Jacky. Mais c’est pas pour ta gueule, mon gros.

L’homme se renfrogna, plus vexé par le rire de Sonia que par la réflexion de Jacky. Peut-être aurait-il riposté si un grand moustachu, qui guettait dehors, n’avait crié :

— Le voilà !

Deux Mercedes venaient de s’arrêter le long du trottoir. Brignant sortit le premier, un sourire plaqué aux lèvres, élégant dans son costume gris. C’était un bel homme d’une cinquantaine d’années, aux cheveux grisonnants. Il dégageait une réelle séduction. Des mains se tendirent vers lui.

Fendant la cohue, il tapa sur l’épaule de quelques clients, s’accouda au comptoir et cria :

— Tournée générale !

Les bouchons des bouteilles de champagne sautèrent.

Se sentant de trop, les Maghrébins présents s’éclipsèrent. La foule massée près de la porte s’écarta, livrant passage à une femme élégante, aux cheveux blonds ramenés en chignon. La veste cintrée de son élégant tailleur soulignait la finesse de sa taille. Ses seins gonflaient un chemisier blanc où brillait une broche d’or. Ses fesses rebondies semblaient à l’étroit sous sa jupe. Elle était essoufflée comme si elle avait couru. Une salve d’applaudissements éclata quand elle embrassa Brignant. La prenant par le bras, le candidat réclama le silence.

— Mes amis, vous voyez bien que, quoi qu’en disent mes adversaires, je suis pour l’égalité des sexes. Mon épouse gagne plus que moi. Un homme politique honnête ne fait jamais fortune.

Les applaudissements reprirent, ponctués de huées à l’égard des « politiciens véreux ». Dans son coin, Jacky dévorait des yeux la jeune femme. Elle était bandante, la salope, avec son cul douillet, ses gros nichons. Comment faisait-elle pour avoir une silhouette si mince et des formes aussi opulentes ? Sonia était bien pourvue, elle aussi, mais elle ne possédait pas la distinction de Mme Brignant.

Le garçon jeta un coup d’œil sur sa petite amie qui détaillait l’épouse du candidat avec une expression bizarre. Elle faisait penser à une chatte guettant une proie. A voix basse, il demanda :

— Tu l’as déjà vue dans les bars pour gouines où tu vas te faire du fric ?

— Non, mais elle ne doit pas valoir plus cher que les bourgeoises qui me filent du blé pour que je me prête à leurs caprices.

Jacky n’insista pas. Personne ne faisait attention à eux, les gens s’étaient dispersés en petits groupes animés. Il prit le bras de la jeune fille.

— Partons ! Tous ces enfoirés me font gerber.

Dehors, ils remarquèrent une BMW noire garée derrière les Mercedes. Un caducée ornait le pare-brise et sur le siège arrière était posée une mallette de médecin. La vitre du conducteur était à demi baissée. La même idée leur traversa l’esprit. Sonia donna un coup de coude à son compagnon.

— T’as vu ? Tu crois qu’il y a quelque chose à en tirer ?

— On verra bien. Tout le monde est au bar avec ce connard de Brignant.

Sonia s’appuya contre la voiture et attira son compagnon contre elle. Ils ressemblaient à deux amoureux se bécotant. Jacky posa ses lèvres sur les lèvres se Sonia. Du bout de la langue, il effleura la sienne. Elle se dégagea en pouffant alors qu’il lui palpait les seins à travers le chemisier.

— Fais pas le con ! On n’a pas le temps.

— Allez quoi ! Juste un peu pour rigoler. Ça te plairait pas que je te saute sur le capot de cette tire de rupin ? Moi, j’en crève d’envie.

— Laisse tomber, je te dis. C’est pas le moment de rigoler.

En passant le bras par l’ouverture de la vitre, elle réussit à ouvrir la portière. Personne ne s’intéressait à eux. Ceux qui n’avaient pas trouvé de place dans le bar se pressaient contre la vitrine pour apercevoir le candidat. La jeune fille murmura :

— Ça y est, je l’ai !

— Vite, referme la portière et foutons le camp.

Ils repartirent tranquillement, la mallette sous le bras.

Ils habitaient non loin de là, cité Lénine, au treizième étage. Par la fenêtre de la cuisine, ils voyaient l’extrémité des pistes de l’aéroport de Marignane et, de l’autre côté de l’étang de Berre, les raffineries de la Mède. La nuit, quand la flamme des torchères se reflétait dans l’eau huileuse, le spectacle devenait hallucinant.

Ils furent déçus par le contenu de la mallette : quelques accessoires médicaux et un bloc d’imprimés de sécurité sociale. Rien qui puisse être revendu. Les médecins cachaient leurs ordonnances vierges de peur que les drogués les leur volent. Les agressions contre les praticiens se multipliaient, d’ailleurs, ces derniers temps.

Sonia alluma une cigarette en regardant dehors. Au pied de la tour, sur le parking, des gosses jouaient au foot à la lueur des réverbères. Il faisait une chaleur d’étuve mais le bruit infernal des avions passant au-dessus de l’immeuble interdisait d’ouvrir la fenêtre.

« La salope, t’as vu ça, Jacky, c’est la bonne femme de tout à l’heure, celle qui avait l’air si snob... »

La jeune fille revint au salon avec une bière. Jacky examinait une cassette vidéo sans aucune indication.

— J’ai trouvé ça dans une poche de la mallette. Je me demande ce qu’elle contient.

— Visionne-la.

Le jeune homme alluma la télé et glissa la cassette dans le magnétoscope. L’écran s’illumina après quelques éclairs. Le garçon laissa échapper une exclamation.

— Mais bon Dieu, on dirait...

Il revint en arrière, fit un arrêt sur image.

— Viens voir, c’est dingue ! C’est la bonne femme de Brignant en train de se tripoter les nichons.

C’était bien elle, les cheveux en désordre au lieu d’être coiffés en chignon, le visage déformé par le plaisir. Elle ne portait qu’une fine chemise de nuit transparente sur des dessous indécents, et se tenait les seins à pleines mains avec une expression vicieuse.

Sonia fouilla fébrilement dans la mallette. Elle ne tarda pas à y trouver ce qu’elle cherchait : une carte de visite coincée dans une liasse de documents.

— Anne-Sophie Brignant ! C’est bien elle. Vite, montre la suite ! C’est sûrement encore plus gratiné.

Jacky laissa la bande se dérouler. La figure de Mme Brignant disparut. On ne vit plus que son ventre en gros plan. Sa culotte exiguë laissait voir un peu des lèvres de son sexe, à l’échancrure. Jacky siffla entre ses dents.

— La salope ! Qu’est-ce qu’elle fait ? Mais elle va se branler...

La femme du politicien avait remonté sa nuisette jusqu’en haut des cuisses pour bien montrer sa culotte. A croire qu’elle s’exhibait devant quelqu’un, peut-être celui qui tenait la caméra. Celle-ci restait immobile, les plans changeaient mais pas l’angle des prises de vue. Elle se donnait en spectacle à l’objectif comme s’il s’agissait d’une personne vivante.

Son slip largement échancré sur les cuisses laissait voir la tache claire de sa toison pubienne. L’image se rapprocha, d’abord floue puis très nette, grâce à la mise au point automatique probablement. Le sexe était pris en gros plan avec le renflement du pubis qui gonflait la culotte et surtout les deux grosses lèvres accolées, étrangement glabres dans leur écrin de dentelle. Mme Brignant était parfaitement bronzée.

— Ça y est, elle se branle !

Ces images volées d’une femme si distinguée surexcitaient Sonia.

Anne-Sophie glissait deux doigts sous son slip, écartant largement les cuisses pour leur laisser le passage.

Sonia caressa la bosse qui déformait le jean de Jacky. Celui-ci tendit son ventre vers elle, l’invitant à ouvrir sa braguette. Elle sortit sa queue. Il soupira quand elle tira le prépuce en arrière.

Sur l’écran, Mme Brignant se masturbait. Elle parlait en même temps d’une voix rauque entrecoupée de gémissements. Tendant l’oreille, les jeunes gens l’entendirent proférer des obscénités.

CHAPITRE III

Anne-Sophie avait pris un somnifère avant de se coucher mais elle dormit mal quand même. Dire qu’elle avait emporté la cassette vidéo parce qu’elle craignait que la bonne ne la trouve ! A présent que sa mallette avait disparu avec le film, elle n’était pas plus avancée. Que faire ? Porter plainte ne servirait pas à grand-chose. Les vols à la roulotte étaient si nombreux que la police se contentait de les enregistrer et d’attendre qu’un hasard leur fasse découvrir les coupables. D’ailleurs, elle se moquait éperdument de la perte de son attaché-case. Elle espérait simplement que son visage n’apparaissait pas dans le film, mais elle avait un doute et cela la tourmentait.

En arrivant à son cabinet, à neuf heures, elle inquiéta sa secrétaire avec son visage las et ses cernes sous les yeux. Elle prétendit que les soucis électoraux de son mari rejaillissaient sur elle. La secrétaire l’informa qu’une cliente se trouvait déjà dans la salle d’attente. Elle n’avait pas de rendez-vous mais prétendait que le motif de sa visite était urgent. Anne-Sophie eut une bouffée d’angoisse. Et si c’était... mais non, impossible... pas si vite. Elle n’allait pas trembler de peur à la moindre visite à cause de cette cassette, tout de même

— C’est bon, je la reçois dans quelques minutes.

Elle enfila sa blouse blanche puis s’aspergea la figure d’eau froide dans le petit cabinet de toilette, avant de se remaquiller.

La jeune fille qui entra dans son bureau devait avoir à peine vingt ans. Ses cheveux très bruns flottaient librement sur ses épaules. Son visage hâlé et ses yeux noirs affichaient une expression pleine d’insolence. Son visage triangulaire, aux pommettes hautes, aux traits fins mais durs, possédait une beauté brutale soulignée par son petit menton agressif. Ses lèvres épaisses étaient enduites d’un rouge gras vulgaire. Ses vêtements défraîchis sortaient de toute évidence d’une friperie. De toute manière, même neufs, son perfecto et son jean, sans parler de ses cheveux en brosse, l’auraient différenciée de la clientèle huppée du cabinet.

Elle fit quelques pas sous le regard déconcerté de la doctoresse, roulant autant des épaules que des hanches, les pouces glissés dans sa ceinture dont la grosse boucle argentée représentait un lion gueule ouverte. Sans un mot, elle se planta au milieu de la pièce et pivota lentement sur ses talons, examinant les lampes halogènes, l’immense table de travail au plateau de marbre noir et, enfin, la salle d’examen avec son fauteuil gynécologique, son armoire à pharmacie. Elle esquissa même un pas de ce côté puis se ravisa.

— C’est drôlement bien équipé, ici. Ça doit valoir pas mal de fric, non ? dit-elle enfin.

Anne-Sophie dissimula le malaise que lui causaient les manières de l’inconnue.

— Veuillez vous asseoir, mademoiselle. De quoi souffrez-vous ?

La visiteuse se laissa tomber dans un fauteuil et croisa les jambes. Son jean déchiré aux genoux laissait voir sa peau bronzée.

— Oh moi, je vais très bien. C’est plutôt vous qui avez des problèmes.

Elle rapprocha ses fesses du bord du siège. La gorge nouée, Anne-Sophie comprit que ses craintes étaient justifiées. Sa mine déconfite parut réjouir la jeune fille.

— Je m’appelle Sonia, ma grosse, et j’ai l’impression qu’on va bien se connaître, dit-elle d’une voix mielleuse.

Elle sortit un paquet de Dunhill tout froissé de la poche de son blouson mais dut s’y reprendre à deux fois pour allumer une cigarette. En proie à une intense jubilation intérieure, elle pouffait, se tortillait sur sa chaise en battant des jambes. Lâchant une bouffée de fumée, elle se renversa contre le dossier du siège.

— J’habite Vitrolles, lança-t-elle en gloussant ; un quartier pourri. Hier, un petit loubard m’a proposé une mallette de toubib.

S’interrompant, elle ricana avec une expression vicieuse.

— Dedans, j’ai trouvé une cassette vidéo enregistrée, avec un film de cul plutôt gratiné. Il n’y a qu’un personnage mais pas besoin de chercher bien loin qui c’est.

Anne-Sophie ferma les yeux. Ses lèvres tremblaient. Sonia poursuivit avec une hypocrite ingénuité :

— Mieux vaudrait pour votre mari que ce truc ne tombe pas dans n’importe quelles mains. Surtout qu’il fait campagne contre la pornographie, je crois ?

Blême, la doctoresse ne chercha pas à nier que la cassette lui appartenait. A quoi bon ? Son visage se reconnaissait dans le film, sinon cette petite salope ne se trouverait pas ici. Elle ne devait pas être difficile à manœuvrer. En dépit de son arrogance, elle n’avait sûrement pas inventé la poudre. De toute façon, ses manières vulgaires étaient plus exaspérantes que son chantage.

— C’est de l’argent que vous voulez ? Combien ? lança Anne-Sophie d’un ton méprisant.

— Holà, doucement, on ne me parle pas comme ça, à moi. D’abord, qu’est-ce que tu as l’intention de casquer, pour cette cassette ?

Anne-Sophie ouvrit le tiroir de son bureau et en sortit une poignée de billets.

— C’est... assez ?

— Donne toujours, ma grosse, on verra après !

La jeune femme, tremblant de rage contenue, tendit la liasse. Sonia compta les billets. Cela représentait une somme assez coquette.

— Je sais pas si ça suffira. Et puis, c’est trop facile. Quand on est riche, on arrange tout avec du fric.

— Mais qu’est-ce qu’il vous faut alors, à part l’argent ? Je ne vois pas à quoi d’autre quelqu’un comme vous peut s’intéresser, grinça Anne-Sophie.

Sonia se dressa, rapide comme une panthère. Penchée par-dessus le bureau, elle gifla Anne-Sophie qui se leva et recula, le souffle coupé par la surprise et la douleur. Elle frotta sa joue enflammée où la marque des doigts s’était imprimée.

— Mais vous êtes folle ! Qu’est-ce qui vous prend ? balbutia-t-elle d’une voix changée.

— Je t’ai dit de ne pas me parler sur ce ton ! Pigé ? Je vais te montrer, moi, si je ne marche qu’au blé !

Atterrée, les jambes molles, Anne-Sophie s’adossa à la fenêtre. Blessée dans son amour-propre, Sonia était livide. Elle fit le tour du bureau. Avec un petit cri, Anne-Sophie se rencogna encore plus, les bras levés devant sa figure. Sonia se campa devant elle, jambes écartées et poings sur les hanches. Son visage étroit et ses yeux en amande accentuaient son allure de félin cruel. La doctoresse en eut la chair de poule. Elle était sportive mais cette fille lui faisait peur.

Sonia retroussa ses lèvres dans un sourire.

— Alors ? Tu ne dis rien ? Tu n’aimes pas la bagarre ?

Anne-Sophie baissa la tête. Sa joue la brûlait encore. Elle n’appartenait pas au même monde que cette graine de banlieue dont la violence la terrifiait.

D’une voix autoritaire, Sonia lui ordonna d’approcher.

— Pas si fort, je vous en prie. Ma secrétaire est à côté...

— Je m’en fous, de cette connasse ! T’as qu’à fermer à clef.

Anne-Sophie le réalisa aussitôt : obéir revenait à abdiquer toute volonté face à cette garce. Une sensation familière de lourdeur prit naissance dans son sexe. « L’autre », le voyeur qui la contemplait quand elle se caressait dans sa chambre, l’épiait sous l’apparence de la belle petite gueule de Sonia. Elle sentit une humidité soudaine entre ses cuisses. Ses fantasmes faisaient irruption dans la réalité. En fermant les yeux, elle s’imagina étendue sur son lit. « L’œil noir » la surveillait de son regard vicieux, attendant qu’elle titille son bouton. Les lèvres de son sexe s’écartèrent. Sa vulve mouillée se crispa au contact du slip. Elle alla verrouiller la porte.

La voix métallique de Sonia la fit brutalement redescendre sur terre.

— Approche, au lieu de rêvasser et de tortiller du cul !

Le sourire de la jeune fille donna froid dans le dos à Anne-Sophie, comme si l’autre lisait ce qui se passait en elle. Quand Sonia leva la main, Anne-Sophie recula, s’attendant à une nouvelle gifle.

— Ne me frappez pas ! bredouilla-t-elle. Je ferai tout ce que vous voudrez.

— Idiote ! Ce sont tes nichons qui m’intéressent.

Sonia soupesa les seins d’Anne-Sophie à travers la blouse.

— Mazette, ils sont lourds, ça donne envie de te traire.

La doctoresse vacilla sur ses jambes, c’était encore plus troublant que quand elle se caressait elle-même.

Sonia lui palpa la poitrine, enfonçant ses doigts dans la chair qu’elle pinçait avec cruauté.

— C’est du solide, en plus, pas de la marmelade. T’es drôlement bien conservée pour ton âge.

Elle lui faisait mal, mais combien de fois n’avait-elle pas rêvé d’être malmenée et contrainte !

— Tu devrais te passer de soutif, comme moi. Tiens, vois si ça en jette quand on a les nichons à l’air.

Ecartant les pans de son blouson, Sonia releva son tee-shirt. Ses seins nus s’étalèrent, défiant les lois de la pesanteur de toute leur masse. Anne-Sophie remarqua qu’ils étaient aussi hâlés que le reste du corps. Les aréoles étaient larges comme des pièces de cinq francs et les mamelons épais comme le petit doigt. Sonia se les tritura. Sa colère apaisée, son visage avait repris des couleurs.

— Tu es une bourgeoise bêcheuse mais tu me plais bien, ma salope ! Je parie que tu te parfumes la chatte et le cul comme les Chinoises. Je vais voir ça.

A l’idée que cette fille allait abuser d’elle, Anne-Sophie fut prise de faiblesse. Plus que la situation, c’était le sentiment de son impuissance qui l’excitait. Dans un effort désespéré, elle tenta de se reprendre.

— Je vous en prie, haleta-t-elle. Rendez-moi la cassette. Je vous donnerai plus d’argent s’il le faut...

Avec une moue coquine, Sonia remua ses seins. Une expression vicieuse naissait sur son visage, adoucissant ses traits. Les deux femmes échangèrent un regard. La jeune fille semblait tout à coup aussi troublée que la doctoresse.

— Bien sûr que tu m’en refileras davantage, espèce de bourgeoise pourrie de fric, susurra-t-elle d’une voix trop douce ; mais je veux m’amuser avec toi.

Elle déboutonna la blouse d’Anne-Sophie qui, le feu aux joues, resta passive.

— Et d’abord, fais voir tes nichons.

Ecartant les pans du chemisier, la jeune fille dévoila un soutien-gorge pigeonnant aux bonnets de dentelle transparente. Ils étaient si étroits que les mamelons menaçaient de passer par-dessus au moindre mouvement.

— Evidemment, madame n’achète pas ses dessous au supermarché du coin. Combien as-tu payé ça?

Anne-Sophie suait et frissonnait comme dans un accès de fièvre. Elle murmura un chiffre qui fit apparaître une expression venimeuse sur le visage de Sonia.

— Autant de blé pour ce ridicule bout de chiffon ? Tu n’as pas honte ? Moi, avec ça, je casque presque un mois de loyer.

Elle glissa ses doigts repliés en crochet entre les seins et les bonnets et tira. Anne-Sophie poussa un cri.

— Mais qu’est-ce que vous faites ?

— Tiens-toi tranquille.

Sonia écarta ses poings serrés. Son regard croisa celui de la femme qui pâlit. La jeune fille força. La dentelle se tendit entre les bonnets, puis se déchira d’un coup. Les larmes aux yeux, Anne-Sophie fixa les deux morceaux de son soutien-gorge qui pendaient de chaque côté de ses seins nus. Elle ne put que murmurer :

— Mais... pourquoi ?

Sonia s’était reculée pour jouir du tableau. Elle fixa la jeune femme droit dans les yeux. Ce fut Anne-Sophie qui baissa le regard.

— Tes nichons tiennent tout seuls, tu peux te passer de soutif. Ça te fera des économies pour me payer.

Anne-Sophie eut un sursaut de crainte quand la jeune fille tendit la main vers ses seins. Elle voulait bien que Sonia la contemple comme le voyeur de ses fantasmes mais à l’idée de ses doigts posés sur sa chair nue, elle se révulsait.

— Ne me touchez pas ! Partez ! Je me moque de ce que vous ferez de la cassette.

— Tiens, donc ! Je vais t’apprendre à raconter des conneries, moi.

Jouant avec les tétons de la doctoresse, Sonia leur donna de petits coups d’ongles. Ils virèrent au rouge foncé et l’aréole devint grumeleuse. Anne-Sophie pinça les lèvres pour retenir ses gémissements. Ses mamelons s’irritaient, devenaient hypersensibles comme s’ils étaient à vif.

— Mais t’es maso, dis donc ! Regarde, tes bouts pointent. Tire dessus !

Malgré elle, Anne-Sophie sentit sa peur fondre, remplacée par une torpeur insidieuse. Cela se passait comme dans sa chambre avec son voyeur imaginaire. Il était là et dès qu’il lui donnait des ordres d’un ton brutal, elle perdait toute volonté de lui résister. Elle prit ses mamelons entre les doigts.

— Plus fort ! Dans le film, tu ne faisais pas semblant. Attends, je vais te montrer, puisque tu as oublié.

Saisissant le bout des seins entre le pouce et l’index, elle les tritura puis les tira vers le haut.

— Voilà ! C’était comme ça que tu te les tripotais.

Dressée sur la pointe des pieds pour suivre le mouvement, la doctoresse grimaçait de douleur. Sonia lui secoua les seins en tous sens avant de la lâcher.

— A toi ! Si tu ne te tripotes pas les tétons comme dans le film, je te les arrache ! Vu ?

« Va falloir que tu t’habitues à le montrer, ton cul, si tu veux récupérer ta cassette, grosse vicieuse »

Anne-Sophie les tordit plusieurs fois sur eux-mêmes au point d’en avoir les larmes aux yeux. La douleur renforçait son plaisir. L’obéissance la grisait, la rendant moite entre les cuisses. Elle releva sa jupe comme le lui demandait Sonia, retrouvant la même excitation que lorsqu’elle s’exhibait devant la caméra.

— Plus haut ! Montre ta culotte.

Pour mieux voir le petit slip de sa victime, la jeune fille s’était accroupie. Les cuisses de la blonde se couvrirent aussitôt de chair de poule, au-dessus des bas retenus par des jarretelles. Une auréole humide s’étalait sur la soie blanche.

— Tu jutes, sale vicieuse ! Enlève ta culotte ! Fais voir ton cul.

— Je vous en prie, parlez plus bas.

Anne-Sophie tremblait de honte à l’idée que sa secrétaire risque d’entendre. Sonia tendit la main.

— Donne-la-moi ! Et pas de simagrées si tu veux revoir ta cassette.

La jeune femme prit à deux mains la ceinture élastique de son slip. Des contractions crispaient son ventre. Elle resta immobile, les yeux fermés, pendant quelques secondes. Elle ne se trouvait plus dans son cabinet mais dans sa chambre, à l’étage de la villa. Etendue sur le lit, face à « l’œil noir » du caméscope, elle obéissait aux ordres de son voyeur. Elle se sentait coupable de se montrer si faible, mais se soumettre lui procurait un plaisir extraordinaire. Le fond de sa culotte ressemblait à une éponge gorgée d’eau.

Elle baissa la ceinture du slip de quelques centimètres, l’amenant juste à la lisière du triangle de poils.

— Tu en mets du temps, grinça Sonia. Dans le film, tu étais beaucoup plus pressée. On aurait dit que tu allais la déchirer, ta culotte.

Anne-Sophie descendit encore, dévoilant le haut de sa fente puis sa vulve toute congestionnée et luisante. Les lèvres de son sexe avaient doublé de volume, semblait-il. Ses petites lèvres pointaient, rouges, couvertes de mouille. Toute la chair de sa fente paraissait sur le point de jaillir hors de son corps tant elle était béante et gonflée. Sonia laissa échapper un sifflement surpris.

— Eh bien, ma vieille, t’es dans un drôle d’état. Tu peux faire la fière avec tes grands airs ! T’as le feu au cul comme toutes les bourgeoises.

La culotte roulée en cordon avait atteint le haut des cuisses. Anne-Sophie se baissa pour la faire descendre jusqu’à ses chevilles. Son sexe ouvert la gênait. Elle gardait les jambes disjointes et cela rendait ses mouvements maladroits. Elle souleva un pied après l’autre pour se débarrasser du sous-vêtement réduit à l’état de chiffon.

— Je t’ai demandé de me la donner, dit Sonia d’une voix cinglante.

Anne-Sophie dut s’accroupir pour ramasser son slip. Sonia le lui prit des mains avec impatience. Elle renifla le petit triangle tout froissé, à la grande honte de la doctoresse qui rabattit sa robe sur son sexe et referma son chemisier.

— Elle me plaît, je te la confisque.

— Non, je vous en supplie, rendez-la-moi. Je n’oserai pas sortir sans.

La jeune femme s’imaginait dans la rue, les fesses et la fente nues sous sa jupe. Souvent, elle rêvait que le voyeur imaginaire de ses séances de masturbation l’obligeait à le faire. Mais entre le fantasme et la réalité, il existait une marge qu’elle n’avait jamais osé franchir. A présent, elle se culpabilisait trop pour se prêter au jeu de cette fille dépravée.

Sonia fit disparaître la culotte roulée en boule dans une poche de son blouson. Elle fronça les sourcils en voyant qu’Anne-Sophie avait reboutonné sa blouse.

— Qui t’a dit de te rhabiller ? Mets-toi à poil tout de suite. J’en ai pas fini avec toi.

— Laissez-moi tranquille ! Prenez l’argent et partez. Je ne veux plus que vous me touchiez.

En secouant la tête d’un air apitoyé, Sonia tendit la main vers les seins d’Anne-Sophie. Celle-ci croisa ses bras devant sa poitrine avec un cri apeuré.

— Non ! Ne me faites pas mal ! Allez-vous-en !

Calmement, presque tendrement, la jeune fille prit le poignet de la doctoresse.

— Tu n’es pas raisonnable, dit-elle d’une voix pleine d’une dangereuse douceur. Je veux te faire du bien et toi tu ne penses qu’à jouer les mauvaises têtes.

Elle resserra l’étreinte de ses doigts. Anne-Sophie se crispa. En dépit de tous ses efforts, son bras fut écarté de son buste, tordu sur le côté par la poigne de la jeune fille.

— Alors, qu’est-ce t’en dis ? Ça se voit que tu forces pas beaucoup avec tes muscles.

La sueur ruisselait sur tout le corps de la doctoresse. A quoi servaient les heures qu’elle passait chaque semaine au golf et au tennis, sans compter les séances à la piscine ? Humiliée, elle fut obligée de se cambrer sous la prise de Sonia.

— Arrêtez ! Vous me faites mal.

— Bien fait pour ta gueule ! T’avais qu’à obéir sans discuter.

D’une main, Sonia déboutonna la blouse. Anne-Sophie tenta encore une fois de la repousser, mais en vain. La jeune fille s’emporta.

— Tiens-toi tranquille, sinon je déchire tes vêtements et je te balance dans le bureau d’à côté. Imagine un peu la tête de ta gourde de secrétaire.

Les larmes aux yeux, Anne-Sophie se relâcha d’un seul coup. Sonia salua cette reddition avec une cruelle ironie.

— C’est bien, tu ne fais pas le poids, alors autant te laisser faire. Tu ne le regretteras pas.

Elle dépouilla la doctoresse de sa blouse, de son chemisier et de sa jupe, puis s’accroupit devant elle. A force de petites tapes sur les cuisses, elle obligea la jeune femme à écarter les jambes.

— Fais voir ta chatte de plus près. Dis donc, quel bouton ! Sur le film, il paraît moins gros.

Avec le pouce, elle pressa le clitoris d’Anne-Sophie. Celle-ci soupira en tendant son ventre. Toutes ses réticences fondaient.

— T’aimes ça, salope. Pardi, on le sait que t’es une branleuse de première.

Sonia lui écarta les petites lèvres. Le visage tout près du bas-ventre blond, elle scruta l’entrée du vagin d’où s’étirait un épais filament de mouille. Elle força ensuite Anne-Sophie à se retourner.

— Laisse-moi m’amuser avec ton gros cul ! Si tu fais du sport, pourquoi t’as un pétard aussi gras ?

— C’est... c’est de famille.

Anne-Sophie se raidit quand Sonia lui tâta les fesses.

— Un bon point pour toi, il n’est pas mou. Bon, tourne-toi !

Anne-Sophie fit demi-tour avec l’impression d’être une poupée manipulée par une fillette vicieuse. Sonia semblait fascinée par son sexe. Elle lui enfonça un doigt, le replia en crochet avant de le remuer en tous sens.

— Gamine, j’adorais jouer au docteur avec les copines. Ce serait trop con de ne pas profiter du matériel qu’il y a ici. Viens !

Elle entraîna Anne-Sophie devant le fauteuil gynécologique.

— Fais voir comment ça marche, ce truc.

— Laissez ça tranquille. Ce n’est pas un jouet.

Sonia leva la main, menaçante. Vaincue, Anne-Sophie lui montra comment régler les étriers et l’inclinaison des différentes parties de la table d’examen.

— Ça va, j’ai compris ! Monte dessus.

Anne-Sophie hésita mais un froncement de sourcils de Sonia la dissuada de discuter. La jeune fille lui donna une claque sur les fesses.

— Qu’est-ce que tu attends ? Que je te tanne le cul ?

Résignée, la doctoresse s’assit sur le bord de la table avant de s’allonger sur le plateau rembourré, jambes serrées et bras croisés devant la poitrine. Le haut de son corps se trouvait plus bas que son ventre. Si elle s’ouvrait, elle montrerait tous les détails de son sexe à Sonia. Quelque chose l’en empêchait.

— C’est comme ça que tu les fais mettre, tes clientes, pour leur reluquer le con ? grinça Sonia. Ecarte tes cuisses ou gare à toi.

Anne-Sophie desserra les genoux de quelques centimètres. La situation n’avait rien à voir avec ses fantasmes et elle était choquée que Sonia traite à la légère son métier. La jeune fille lui pinça un orteil.

— Tu te fous de moi ? Je t’ai dit d’écarter les cuisses.

Tirant l’orteil en arrière, elle força Anne-Sophie à replier et à écarter la jambe, jusqu’à coincer la cheville dans l’étrier.

— Allez ! Place toi-même l’autre.

Avec un sanglot, Anne-Sophie glissa son pied dans le second étrier. Les genoux repliés et écartés, elle ressemblait à une grenouille renversée sur le dos.

— Tu vois, c’est pas difficile de mettre les jambes en l’air. Mais il me semble que tu pourrais faire mieux, non ?

« Alors, docteur, ça doit vous changer d’y monter à votre tour sur votre saloperie de fauteuil ? »

Sonia repoussa les étriers au maximum. Les genoux remontés jusqu’aux épaules, Anne-Sophie ne pouvait plus se dégager elle-même.

— Arrêtez, j’ai mal aux hanches.

— Allons, ne sois pas si douillette, pense à tes clientes. Je suis sûre que tu ne les ménages pas. Je les connais, les gynécos, moi.

Anne-Sophie hoqueta d’impuissance. Ses nymphes débordaient de sa vulve, entre les lèvres proéminentes. Elle posa une main dessus pour les cacher mais Sonia la repoussa.

— Tu mouilles drôlement, dis donc ! Ça te fait de l’effet de montrer ton con.

— Non, ce n’est pas vrai. Laissez-moi !

D’une tape sur la cuisse, Sonia la fit taire. Elle se posta ensuite face au fauteuil pour mieux jouir du spectacle. Les jambes ouvertes et repliées, la toubib exhibait ses petites lèvres déployées en corolle autour de l’entrée du vagin. Des gouttes suintaient de l’orifice, coulaient le long du périnée et souillaient le revêtement de plastique du siège. Le clitoris dressé avait la taille et la forme d’un petit pois aplati.

Anne-Sophie avait fermé les yeux. Elle respirait à petits coups rapides qui faisaient trembler ses seins sur sa poitrine. Sonia lui caressa les lèvres du sexe.

— Tu dois mouiller quand tu fais mettre tes clientes là-dessus, les pattes écartées. Au fond, tu n’es qu’une sale gouine.

La doctoresse se raidit quand la jeune fille lui tapota la vulve.

— Ça dégouline de partout et c’est chaud ! T’as pas la fièvre ? Il faudrait peut-être prendre ta température.

— Non, non, assez, gémit Anne-Sophie d’une voix rauque.

Le visage sensuel de Sonia était presque enlaidi sous l’effet d’une exultation méchante.

— Une fois, une gynéco m’a laissée une demi-heure le con dilaté par un spéculum pendant qu’elle discutait au téléphone, la salope. Tu vas payer pour elle.

— Je vous en prie, laissez-moi. Je n’y suis pour rien.

Sonia se mit à rire doucement. Ses doigts montaient et descendaient le long des crêtes qui se crispaient quand elle frappait. La mouille rejaillissait, lui poissait les doigts.

— Tu aimes, dis-le que tu aimes que je te tripote !

Anne-Sophie essaya de lui attraper le poignet. Elle l’écarta sans ménagement.

— Bas les pattes !

Repliant la main en conque, elle claqua la vulve humide, provoquant un bruit flasque. Malgré les étriers qui l’entravaient, Anne-Sophie se contorsionna sur la table, et elle trahit son plaisir en criant et en remuant des hanches.

— Pas si fort ! N’oublie pas que ta secrétaire est à côté.

Sadiquement, la fille lui tritura les mamelons d’une main, tout en continuant à lui frapper le sexe de l’autre. Anne-Sophie faisait grincer la table d’examen en gigotant comme une folle.

— C’est bien ce que je disais, tu es une sale gouine. Tu dois te régaler avec les petites pisseuses qui viennent se faire prescrire la pilule. Réponds, salope !

Le visage en feu, la voix rauque, Sonia ne cachait plus le plaisir qu’elle éprouvait à tourmenter la doctoresse. Elle lui enfonça un doigt dans le vagin. Les chairs intimes d’Anne-Sophie se resserrèrent sur l’intrus. La tête renversée en arrière, la bouche grande ouverte comme si elle suffoquait, elle avoua :

— Oui... Je suis parfois excitée...

Sonia remua son index. Elle jouait en même temps avec le bout des seins.

— Je vais te mettre un gros spéculum pour te punir d’être aussi dépravée.

— Oh... nooon... Ooooh!

En bougeant, le doigt provoquait un clapotis entre les cuisses d’Anne-Sophie. Sonia la masturba longtemps, s’arrêtant chaque fois qu’elle se trouvait sur le point de jouir. A un moment, elle lui glissa une main sous les fesses pour lui enfoncer un doigt dans le cul. Anne-Sophie fit un saut de carpe sur la table, la bouche béant sur un cri muet.

— Tu aimes que je te ramone le petit trou ? La prochaine fois, j’apporterai une grosse carotte.

Elle claqua plus fort le sexe de la doctoresse, visant le clitoris qui dardait. Anne-Sophie eut un orgasme qui l’agita de violents soubresauts de la tête aux pieds. Elle retenait tant bien que mal ses cris de jouissance par crainte d’alerter sa secrétaire. Epuisée, elle tourna la tête sur le côté pour voir ce que faisait Sonia.

Celle-ci essuyait ses doigts maculés de mouille avec une minutie de vieille chatte faisant sa toilette. Son côté félin sautait aux yeux mais c’était le genre de petit fauve qui sait mieux allonger un coup de griffe que ronronner.

Quand elle retourna auprès de la table d’examen, Anne-Sophie se sentit glacée par la façon dont elle la dévisageait de ses yeux cruels et moqueurs.

— Je reviendrai souvent. Chaque fois, tu me donneras de l’argent et je m’amuserai avec toi. Si tu es très obéissante, je te rendrai la cassette, peut-être... Bye !

Elle détendit les étriers, ramassa la liasse de billets posée sur le bureau et la fit disparaître dans son blouson. Puis elle s’en alla.

Après son départ, Anne-Sophie dégagea ses pieds. Ses articulations lui faisaient mal. Ses muscles étaient ankylosés. En titubant, elle se dirigea vers le cabinet de toilette. Elle ouvrit le petit réfrigérateur pour se verser un grand verre de jus de fruit. Elle aurait préféré de l’alcool mais elle n’en avait pas.

Revenue dans son bureau, elle se laissa tomber dans son fauteuil. La tête entre les mains, elle s’efforça de comprendre ce qui venait d’arriver. Quand elle se rhabilla, un instant plus tard, elle s’interrogeait encore.

CHAPITRE IV

Plusieurs jours s’écoulèrent sans que Sonia se manifeste. Anne-Sophie se demandait quand la jeune fille lui rendrait la cassette. Elle en perdait le sommeil et devenait nerveuse, au point que son mari s’en aperçut, malgré son obsession pour sa campagne électorale. Elle se prétendit surmenée pour couper court à ses questions.

En repensant à ce qui s’était passé dans son cabinet, elle sentait son ventre s’alourdir. En dépit de son angoisse, elle n’arrivait pas à en vouloir à Sonia. Elle avait surtout honte d’elle-même car elle savait que la prochaine fois, elle obéirait avec la même lâcheté.

Un vendredi soir, alors qu’elle rentrait de son cabinet, Maria lui apprit qu’une femme l’avait appelée. Elle n’avait pas voulu donner son nom. Anne-Sophie s’efforça de dissimuler son émotion.

— Elle a laissé un message pour moi ?

— Non, elle a dit qu’elle rappellerait.

Anne-Sophie monta dans sa chambre. Au lieu de prendre sa douche comme elle le faisait d’habitude en rentrant, elle resta près du téléphone. La femme qui avait appelé ne pouvait être que Sonia.

Elle s’allongea sur son lit. Son imagination s’échauffait, son ventre aussi. Elle releva peu à peu sa jupe. Avec la même lenteur calculée, elle fit glisser sa culotte jusqu’aux chevilles puis elle replia les jambes pour l’enlever. Sonia lui avait dit de ne pas en mettre mais elle n’avait pas osé.

Anne-Sophie écarta les cuisses face au miroir de la commode. Les lèvres de sa fente bâillaient, luisantes sous sa touffe de poils blonds. Voyant son sexe excité, elle s’en voulut et se traita de folle et de putain. Qu’était-elle devenue pour qu’un simple appel la mette dans un tel état ? La fissure s’engorgeait peu à peu d’une mouille translucide. Elle la fouilla, cherchant à pincer son clitoris entre ses doigts poisseux. Au moment où elle y parvenait, le téléphone sonna sur la table de nuit.

Anne-Sophie reconnut tout de suite la voix de Sonia dont la douceur fielleuse lui procura un frisson d’angoisse et de plaisir. L’image de la loubarde mince et souple dansait devant ses yeux. Elle aurait pu dessiner de mémoire sa petite tête cruelle.

— Tu es seule ?

— Oui ! Ce soir, mon mari ne rentre pas.

Anne-Sophie enfonça ses doigts dans son vagin. C’était beaucoup plus facile que de masturber son clitoris trop glissant et cela l’affolait de se branler à l’insu de son interlocutrice. Elle devait faire attention à ne pas se trahir et le danger rendait son plaisir plus aigu.

Malgré tous ses efforts, cependant, elle ne put retenir un soupir bruyant qui alerta Sonia.

— Tu te touches, tu es déjà échauffée parce que je t’appelle, espèce de vicieuse ?

— Non, non, je...

Malgré ses dénégations, Anne-Sophie agita ses doigts de plus belle. Elle était allée trop loin pour pouvoir s’arrêter. Elle entendit vaguement Sonia lui fixer rendez-vous devant la gare Saint-Charles.

— Je te laisse dix minutes pour venir avec l’argent.

La jeune fille raccrocha. Anne-Sophie cessa de se masturber, mais son excitation était trop forte. Elle écarta les lèvres de son sexe autant qu’elle put. Sa vulve congestionnée palpitait. Il ne lui fallut que peu de temps pour jouir.

Elle s’essuya à la va-vite dans la salle de bains, elle n’avait pas le temps de prendre une douche.

Dans la BMW, l’odeur de son corps échauffé envahit l’habitacle. Et, comme un fait exprès, elle dut faire un long détour à cause de travaux dans les rues. L’heure du rendez-vous était largement dépassée quand elle aperçut enfin Sonia sur le parking de la gare. La jeune fille ouvrit la portière et s’installa à côté d’elle.

— Tu en as mis du temps ! Pourtant, ce n’est pas loin de chez toi. Quelques minutes de plus et je me barrais.

Sonia coupa sèchement les explications embarrassées d’Anne-Sophie.

— Descends vers le vieux port.

Elle profita d’un embouteillage pour se remaquiller. Anne-Sophie l’examinait à la dérobée. Comment pouvait-elle se mettre un rouge aussi vulgaire ?

Sonia rangea sa trousse dans son sac à main. Avant le vieux port, elle ordonna à la doctoresse de prendre la direction de la porte d’Aix. Elles traversaient le cours Belsunce où Anne-Sophie ne se serait jamais aventurée de son propre gré après la tombée de la nuit. Une foule cosmopolite, où dominaient les Maghrébins, déambulait dans les rues à la lueur des réverbères et des vitrines, envahissant aussi la chaussée. Anne-Sophie devait rouler au pas. Des hommes se penchaient vers sa portière. Elle appuya machinalement sur le lève-vitres, bien que les glaces soient remontées. Sonia renifla bruyamment.

— Ouvre plutôt ! Tu sens fort. Tu t’es bien astiquée pendant que je te parlais au téléphone, hein ?

La mort dans l’âme, Anne-Sophie baissa les vitres. Un passant fit un geste obscène accompagné d’un commentaire en arabe. Elle se sentit soulagée quand elles atteignirent la voie rapide. Sonia lui demanda si elle avait l’argent.

— Oui ! Vous avez amené la cassette ?

— Tout à l’heure.

La fille recula son siège et posa ses pieds sur le tableau de bord. Sa courte jupe en skaï glissa, dévoilant son sexe dont les lèvres formaient un sillon clair au milieu des poils noirs touffus. Anne-Sophie s’alarma à l’idée que quelqu’un l’aperçoive avec une passagère aussi compromettante. Il n’y avait heureusement presque personne sur l’autoroute.

Sonia l’obligea à s’arrêter dans une station-service désaffectée, un lieu sinistre d’où on voyait au loin les lumières de la zone.

Il y eut un silence pesant. Suivant les indications de sa compagne, Anne-Sophie s’était rangée au bout du parking à l’abandon, hors d’atteinte des phares des voitures qui filaient sur la voie rapide. La peur noua le ventre de la doctoresse dans ce décor de mauvais film policier. Son angoisse déclencha un picotement familier dans son sexe.

— Déboutonne ton manteau ! Tu dois avoir chaud, non ?

Anne-Sophie se doutait que Sonia lui demanderait de se déshabiller. Elle l’implora du regard mais sa voisine resta impassible. Alors, elle obéit. Quand la jeune fille lui soupesa les seins à travers son chemisier, ses mamelons s’érigèrent. Une lueur de curiosité brilla dans les yeux de la fille. L’extrême sensibilité de sa victime la surprenait.

— Tu aimes ça, décidément. Montre-moi ta chatte. Ton odeur m’excite.

Anne-Sophie ne bougea pas. Sonia sortit de son sac un martinet comme on en trouve dans toutes les drogueries, avec un manche jaune et des lanières de cuir. Elle l’agita devant Anne-Sophie qui releva sa jupe en poussant un petit cri.

— Tu as mis une culotte ! Je te l’avais interdit. Tant pis pour toi.

Sonia abattit le martinet sur les cuisses d’Anne-Sophie. Les lanières cinglèrent la peau nue, au-dessus des bas.

— Arrêtez ! Vous êtes folle ?

— La prochaine fois, tu obéiras.

Au contact de l’air, Anne-Sophie sentit que son entrejambe était mouillé. C’était plus fort qu’elle, il suffisait d’une contrainte pour l’exciter, comme quand elle imaginait un voyeur en se masturbant dans sa chambre.

Elle dut lever les fesses du siège pour retrousser complètement sa jupe. Sonia lui caressa les cuisses. Ses doigts remontèrent jusqu’au ventre où ils tâtèrent les contours du sexe à travers la culotte.

— Tu es vraiment une fière salope avec ton cul poisseux. Je te prive de slip jusqu’à nouvel ordre.

En dépit de tous ses efforts, Anne-Sophie écarta les jambes. Des bouffées de plaisir naissaient dans son sexe et irradiaient tout son corps.

Les yeux dans le vague, elle s’abandonna pendant que Sonia essayait de faire entrer son slip dans sa fente. Son excitation fut bientôt si forte qu’elle gémit bruyamment. Les doigts de Sonia glissèrent sous l’échancrure du slip pour explorer la vulve moite.

— Retire ta culotte !

Anne-Sophie eut beau l’implorer, elle resta inflexible.

— Je t’ai dit que je te voulais toujours le cul nu sous tes jupes. Pas la peine de faire des histoires, t’y couperas pas.

Anne-Sophie décolla ses fesses du siège. Elle ne pouvait se mettre tout à fait debout à cause du volant. Les cuisses crispées par la posture, elle fit glisser son slip sous elle. Sa jupe étant toujours relevée, son sexe s’appuyait sur le cuir chaud du fauteuil. Un plaisir diffus envahit son ventre.

— Dépêche-toi, fit Sonia. Tu t’astiqueras la moule une autre fois.

Anne-Sophie se contorsionna pour tirer son slip sur ses chevilles et le faire passer ensuite sous ses pieds. Son trouble grandissait. Ses mouvements l’obligeaient à frotter son sexe sur le siège.

Sonia l’agrippa par l’épaule.

— Je t’ai dit que tu te branlerais plus tard. Donne-moi ta culotte.

Elle mit le slip dans son sac puis força Anne-Sophie à s’asseoir à nouveau au bord du siège, jambes ouvertes.

— Allez, écarte les cuisses comme une vraie pute. Ça te dirait pas de faire le tapin ? Quelquefois, y en a qui amènent leurs clients ici. Avec ta belle bagnole, ça marcherait sûrement.

— Oh non, je vous en prie, pas ça. J’aimerais mieux mourir.

Avec un petit rire cruel, la fille enfonça ses doigts dans la chatte blonde, démêlant quelques poils collés par de la mouille, en haut de la fente.

— Quelle cochonne ! T’as la moule tout engorgée. Voyons ça de plus près !

Elle tira sur les petites lèvres. Le sexe d’Anne-Sophie dessina un losange de chairs rouge vif, au centre duquel, à l’entrée du vagin, suintaient des glaires épaisses.

— C’est ce que je disais, tu jutes comme une folle.

Elle taquina le clitoris de la jeune femme dont les gémissements la firent rire de bon cœur.

— Non, je ne vais pas te faire jouir. Nous allons repartir et tu vas garder ton trou bien ouvert.

Déçue, Anne-Sophie manœuvra pour amener la BMW au bord de la route. Elle avait tourné le véhicule vers Marseille.

— Fais pas l’innocente, on va à Vitrolles, la reprit sèchement Sonia. Mets tes nichons à l’air ! Ça t’apprendra à faire la maligne.

— Oh non, pas ça ! Si jamais on croise quelqu’un...

Impatientée, Sonia déboutonna le chemisier de la doctoresse puis sortit les masses laiteuses des bonnets.

— Reste comme ça jusqu’à ce que nous soyons arrivées. Sinon, gare au martinet.

CHAPITRE V

Elles roulèrent en silence en direction de Fos. Parfois, Sonia vérifiait que le sexe d’Anne-Sophie restait bien ouvert. Elle la masturbait pour entretenir son excitation. La doctoresse, les mains crispées sur le volant, tendait le ventre.

— Tourne à gauche.

C’était la bretelle qui menait à Vitrolles. A la première rangée d’immeubles, Sonia rabattit la jupe sur les cuisses d’Anne-Sophie. Elle désigna un parking au pied d’une tour vitrée.

— C’est ici ! Arrête-toi !

Anne-Sophie eut un pincement d’angoisse à l’estomac. La réputation de ce quartier malfamé n’était plus à faire. Devant la tour traînait la carcasse à demi calcinée d’une vieille Peugeot. Qu’allait-il arriver à sa BMW ? Une voiture aussi luxueuse constituait une proie rêvée pour les voyous du coin. Sonia balaya ses craintes. D’après elle, les loubards de la cité ne venaient jamais si tôt jusqu’ici.

— Mais si on me la vole, insista Anne-Sophie, comment expliquer ça à mon mari ?

— Tu lui raconteras que ça s’est passé dans un quartier chic de Marseille, pendant que tu allais voir une amie ou quelque chose comme ça... Je te fais confiance, pour mentir, les bourgeoises c’est des championnes. Descends !

Bon gré mal gré, Anne-Sophie dut obéir. Ses seins pendant hors du soutien-gorge, sous son chemisier, la gênaient. Sous ses escarpins, le gravier parsemé de débris de pare-brise crissait.

Le martinet à la main, Sonia la poussa vers l’entrée de l’immeuble, entre un alignement de boîtes à lettres en piteux état et un mur couvert d’une multitude de graffitis. Anne-Sophie fit la grimace. L’air puait l’urine et le graillon. Sa mine dégoûtée provoqua les railleries de Sonia.

— Ça te change des beaux quartiers, n’est-ce pas ?

Anne-Sophie hésita au pied de l’escalier crasseux. La jeune fille la rappela à l’ordre d’un coup de martinet.

— Désolée, l’ascenseur est en panne ! Tu as de la chance. Il n’y a que treize étages à monter.

La tour grouillait de vie. Des cris, de la musique et le son des téléviseurs parvenaient de derrière les portes palières. Sonia se tenait derrière Anne-Sophie et lui cinglait les mollets. La jeune femme sautillait de marche en marche, pour éviter les coups. Quand elle se plaignait, l’autre répliquait que cette gymnastique était excellente pour affermir le cul.

Au douzième, Sonia obligea Anne-Sophie à se mettre le nez contre le mur, jambes écartées. Elle lui releva son manteau et sa jupe, par-derrière. Anne-Sophie sentit l’air frais lui chatouiller la raie. Elle poussa un petit cri apeuré.

— Il y a quelqu’un ! J’ai entendu un bruit.

— Et alors ? Toutes les nuits, des filles se font baiser dans les escaliers.

Les cuisses d’Anne-Sophie étaient couvertes de chair de poule. Elle serra les fesses quand Sonia tenta de lui enfoncer ses doigts dans la raie.

— Laisse-toi faire, sinon je te jette dehors à poil. Tu passeras un bon moment avec tous les loubards du coin.

« Et si nous rencontrons quelqu’un ? » « Eh bien, ce quelqu’un verra ton cul, ma jolie ! »

Anne-Sophie se relâcha. Sonia lui enfonça un doigt dans l’anus et la poussa vers l’escalier, la forçant à gravir ainsi les marches jusqu’à l’étage supérieur. Anne-Sophie tremblait de honte à l’idée que quelqu’un surgisse dans l’escalier. La sueur collait ses mèches blondes sur son front. Sonia laissa son doigt fiché dans son anus et ouvrit une porte de sa main libre.

— Entre, nous sommes arrivées.

Anne-Sophie ne se fit pas prier, trop heureuse de quitter l’escalier.

Elle se trouvait dans une cuisine à l’évier encombré d’un monticule d’assiettes sales. Un gros chat noir mangeait des restes sur la table. Une odeur de friture et de tabac froid flottait dans la pièce.

— Le nez au mur, les cuisses écartées. Creuse les reins. Je veux que ton cul ressorte.

Sonia attacha la jupe d’Anne-Sophie avec une épingle, lui mettant les fesses à l’air. Elle passa dans une pièce voisine. Quelques secondes plus tard, un air de rock tonitruant fit grimacer Anne-Sophie. Elle détestait ces musiques de barbares. Sonia cria pour dominer le vacarme.

— Amène-toi, ma jolie !

Anne-Sophie la rejoignit, pleine d’appréhension. La jeune fille se tenait dans un fauteuil jaune, style années soixante, du plus mauvais goût. La pièce ne possédait aucun autre meuble, hormis une chaîne hi-fi et un téléviseur avec magnétoscope posés par terre. Des posters de chanteurs recouvraient presque entièrement les murs. La moquette pelée laissait voir le sol de béton, çà et là.

Sonia tenait les lanières et le manche du martinet réunis dans sa main droite. Elle en tapotait sa paume gauche. Anne-Sophie faillit marcher sur une boîte de Coca-Cola qui traînait par terre. D’un coup de pied, Sonia envoya le récipient vide à l’autre bout de la pièce.

— Va la ramasser !

Humiliée, la jeune femme se pencha. Sonia agita son martinet d’un air menaçant.

— Quelle gourde ! Il faut tout te dire. Tourne-moi le dos et ne plie pas les jambes. C’est ton cul que je veux reluquer.

Anne-Sophie s’inclina et sa raie des fesses s’ouvrit face à la jeune fille. Son vagin se crispa. Des bouffées de chaleur naissaient dans son ventre. De nouveau, le voyeur la contemplait, et ce regard fixe, qu’elle sentait presque physiquement, la faisait mouiller. Les muscles amollis par une faiblesse sournoise, elle prit son temps pour se saisir de la boîte.

Quand elle se redressa, un coup de martinet lui cingla les mollets.

— Va jeter ça au vide-ordures, au-dessus de l’évier.

La blonde esquissa un pas vers la cuisine. Un nouveau coup de martinet lui arracha un cri perçant.

— Qu’est-ce qu’on dit, espèce de mal élevée ?

— Aïe, tout de suite, mademoiselle.

Sonia suivit Anne-Sophie dans la cuisine. Elle lui montra la vaisselle sale entassée dans l’évier.

— Tant que t’y es, lave ça et range la pièce.

— Je vous en prie, je ferai ce que vous voudrez, mais pas ça, bredouilla la doctoresse.

Elle tremblait de dégoût. Sonia lui cingla à nouveau les fesses.

— Je suppose que tu as une bonniche à qui tu donnes un salaire de misère ? Aujourd’hui, c’est toi qui es de corvée. Allez !

Des yeux, Anne-Sophie chercha en vain des gants de caoutchouc. Le contact de la vaisselle sale lui avait toujours répugné. Elle ouvrit le robinet d’eau chaude et, réprimant un hoquet, se mit au travail. Sonia la surveillait, jouant négligemment avec le martinet. Elle lui tapota les fesses avec le manche en lui demandant comment s’appelait sa bonne.

— Maria !

— Elle est portugaise, évidemment. Elle doit avoir un beau cul, comme toi ; un cul qu’on fait rougir avec plaisir.

Anne-Sophie sentait son excitation renaître, comme chaque fois que « l’autre », dans ses fantasmes, s’occupait de ses fesses. Inconsciemment, elle pressa son bas-ventre contre le rebord de l’évier. Elle ressentait un plaisir ambigu mais intense à être traitée en esclave. Sonia la frappa et une traînée rougeâtre stria la peau blanche, en travers de ses fesses. Elle y porta la main tant la brûlure était vive.

— Qui t’a permis de te toucher ? Pour la peine, sors tes nichons.

Sans se retourner, Anne-Sophie s’essuya les mains avec un torchon et déboutonna son chemisier. Un frisson de crainte et de plaisir la traversa quand elle sentit l’air frais sur ses seins nus. Des élancements naissaient de ses mamelons enflés. Elle replongea ses mains dans l’eau savonneuse et sa poitrine ballotta. Cela l’excita mais Sonia la rappela à l’ordre.

— Qu’est-ce tu fous ? On n’a pas toute la nuit !

Avec dégoût, Anne-Sophie sortit du bac un plat où la graisse brûlée formait une couche épaisse. Tant bien que mal, elle gratta avec un tampon à récurer.

Sonia la frappa à plusieurs reprises, mécontente de la façon dont elle nettoyait les assiettes.

— On voit que tu ne sais rien foutre de tes dix doigts. Lave mieux que ça. Je veux que ça brille.

Criant tantôt de plaisir, tantôt de douleur, sous la morsure des lanières, Anne-Sophie termina tant bien que mal la vaisselle. Sonia lui faisait faire du rangement quand la sonnette de l’entrée retentit.

— Reste comme tu es. Je vais voir qui c’est.

Anne-Sophie n’osa pas rabattre sa jupe ni reboutonner son chemisier. Elle entendit Sonia chuchoter dans le hall puis une voix d’homme s’écria :

— Mais t’es conne ou quoi ? Elle connaît notre adresse à présent.

— Qu’est-ce que ça peut foutre, Jacky ? Tant qu’on a la cassette, elle peut rien ! Viens !

Anne-Sophie, d’instinct, chercha un endroit où se cacher mais la cuisine n’offrait aucun refuge.

Le garçon qui accompagnait Sonia devait avoir le même âge qu’elle. Il était petit mais large d’épaules, d’allure athlétique. Le sang monta aux joues d’Anne-Sophie. En dépit de son tee-shirt sale et de son jean rapiécé, il était séduisant.

Jacky observait la jeune femme d’un air salace. Ses yeux noirs s’attardaient sur les seins qui gonflaient entre les pans du chemisier. Voyant la jeune femme détourner les yeux, il eut un sourire rusé.

— Dis donc, elle crâne moins que l’autre jour. Qu’est-ce que tu lui as fait ?

Sonia obligea Anne-Sophie à leur tourner le dos. Elle assena une claque sur son derrière nu.

— Je lui ai fourré un doigt dans le cul pour lui faire monter le dernier étage, mais te goure pas ! Elle adore qu’on lui en fasse baver, cette grosse cochonne. C’est une vraie maso.

— Ah oui ? Eh ben, on va la servir, alors !

L’air faraud, Jacky prit les fesses d’Anne-Sophie à pleines mains. Ses gros doigts bruns pétrirent avec gourmandise la chair pâle.

— Il y a du muscle, là-dessous. J’aurais pas cru, avec un si gros pétard. Elle est encore bandante, la mémère.

Il tira sur les deux globes charnus pour dévoiler l’anus. Anne-Sophie, le souffle court, eut un mouvement involontaire.

— Mais voilà qu’elle le remue son popotin, cette pétasse. Ça lui fait de l’effet quand on lui touche le cul.

Sonia commenta à l’oreille de la jeune femme :

— Ce n’est pas un intellectuel, Jacky, mais tu vas voir sa queue !

Anne-Sophie serra les cuisses mais la jeune fille brisa ses velléités de révolte d’une claque sèche.

— Laisse-toi faire, sinon je te fouette jusqu’au sang.

Jacky suivit du bout des doigts la marque laissée par le martinet et la doctoresse ne put retenir un gémissement. La voix brutale du garçon lui donna la chair de poule, sans qu’elle sache s’il s’agissait de peur ou d’excitation.

— Ouvre ton cul, comme dans le film.

Un tremblement agita Anne-Sophie de la tête aux pieds. Elle avait l’impression que son sexe fondait et que dans l’atmosphère surchauffée, l’odeur de sa mouille couvrait toutes les autres. Les yeux fermés, elle s’imagina étendue sur son lit, devant l’objectif du caméscope. D’instinct, elle ouvrit davantage les cuisses. Face au mur, elle se pencha, écartant ses fesses avec ses mains. Son chignon s’était défait et ses cheveux tombaient devant ses yeux. Son front en sueur frôla le mur sale. La cloison laissait filtrer les bruits de l’appartement voisin : les pleurs d’un bébé, le son d’un téléviseur. Tout cela semblait appartenir à un autre monde.

— Cambre-toi ! Fais ressortir ton cul, ordonna Jacky.

Elle se redressa et creusa les reins. Elle n’avait pas lâché ses fesses, des crampes naissaient dans ses bras.

Jacky lui enfonça un doigt dans l’anus et le remua, évaluant en connaisseur la souplesse du sphincter.

— Elle est plutôt large. On voit qu’elle a déjà pris des queues de ce côté.

— Ou c’est à force de s’enculer avec son gode, comme dans le film, fit remarquer Sonia.

Elle glissa ses doigts dans la vulve béante d’Anne-Sophie qui tendit son ventre avec un soupir bruyant.

— Tourne-toi et regarde-nous !

Anne-Sophie fit demi-tour, les bras croisés sur sa poitrine, face à Jacky. Celui-ci était plutôt joli garçon mais son regard effronté, son expression vulgaire ne l’avantageaient pas. Ses yeux noirs fascinaient et inquiétaient. Ses cheveux bruns hérissés sur le crâne lui donnaient l’allure des petits voyous qui hantaient les cités en quête d’un mauvais coup et terrorisaient les femmes seules dans les parkings souterrains.

— Les mains sur la tête ! Fais ressortir tes nichons.

Anne-Sophie leva les bras et ses seins se balancèrent sur sa poitrine. Avec leur pointe dardée, ils ressemblaient à des baudruches gonflées.

Les deux jeunes la contemplèrent en silence. Ils se tenaient devant elle, épaule contre épaule. La similitude de leur expression, mélange d’excitation et de moquerie, frappa la doctoresse. Elle aurait préféré qu’ils l’insultent plutôt que de subir leurs regards narquois et vicieux. Le garçon croisa ses bras, ce qui fit saillir ses biceps couverts de tatouages. Sonia fit bouger les seins d’Anne-Sophie d’une chiquenaude.

— C’est mieux que dans le film, hein, Jacky ! Ce serait marrant si elle se branlait devant nous, comme sur la cassette.

Un plaisir honteux envahissait Anne-Sophie. Ses mamelons se dressèrent sous les doigts de Sonia.

— Elle recommence à bander. Elle a vraiment le vice dans la peau, cette salope.

Jacky approcha sa main du sexe d’Anne-Sophie qui serra les cuisses. Il lui donna une tape pour la contraindre à s’offrir.

— Ouvre-toi, t’as plus rien à cacher. On connaît ta chatte sous toutes les coutures.

Prenant une mèche de poils, il la tira vers le haut. Anne-Sophie cria.

— Aïe, arrêtez ! Ça fait mal !

— Ça t’apprendra !

Elle dut, pour atténuer la douleur, se dresser sur la pointe des pieds. Ses lèvres sexuelles s’écartèrent. Les nymphes pointèrent hors de la fente.

— Voilà que toute la viande lui sort du con. Allez, viens, je vais te mater, moi.

Jacky tira ainsi Anne-Sophie jusqu’au salon, où elle le suivit les larmes aux yeux. Il la jeta dans le fauteuil. Elle mit sa main entre les cuisses, le visage crispé par la souffrance. Sonia s’approcha en brandissant le martinet.

— Je t’interdis de te toucher. Vérifie simplement qu’il n’y a pas de marque.

Anne-Sophie baissa les yeux vers son ventre. Elle eut à peine le temps d’entendre siffler le martinet avant que les lanières s’abattent sur son sein. La douleur la fit sursauter. Les lignes rouges imprimées dans la chair mordaient le téton. Jacky la prit aux épaules, par-derrière, et la renversa contre le dossier.

— Replie les jambes et pose les pieds sur les accoudoirs. Je veux voir tes deux trous bien ouverts, comme dans le film.

Toute molle, les joues brûlantes de fièvre, Anne-Sophie se laissa aller sur le dos. La peur et une sale excitation agitaient ses cuisses de tremblements nerveux. Les lèvres de son sexe s’écartèrent. De honte, elle ferma les yeux, mais Sonia et Jacky exigèrent qu’elle les regarde. Ils s’étaient accroupis devant le fauteuil. Leur haleine chaude balayait les muqueuses trempées de sa vulve. L’odeur forte de son sexe envahissait l’atmosphère.

— Tu peux t’ouvrir mieux que ça, souffla Sonia. Tire sur ta chatte.

Anne-Sophie était si mouillée qu’elle dut planter ses ongles dans ses petites lèvres pour les étirer sur les côtés. Son vagin se contracta, parcouru par une onde de jouissance impossible à maîtriser.

— Mieux que ça, sinon je te fouette la moule.

Sonia donna de petites tapes sur la vulve béante. Anne-Sophie refoulait désespérément son orgasme, mettant un point d’honneur à cacher son plaisir à ses tourmenteurs. Les claques pleuvaient avec un clapotis visqueux sur son sexe irrité. En la frappant, Sonia se moquait de sa fente aussi large que celle d’une vieille pute.

— On voit que tu as l’habitude de te branler. Et de l’autre côté, c’est pareil.

Glissant ses doigts plus bas, entre les cuisses grandes ouvertes, elle lui toucha l’anus.

— Non, pas là, je vous en supplie.

Sonia appuya au centre de l’auréole bistre qui s’ouvrait et se refermait au gré des crispations d’Anne-Sophie. Elle ressemblait à une petite fille jouant à la poupée et lui parlant d’une voix sucrée.

— Je ne te sens pas pousser ! Encore un petit effort. Il faut y mettre du tien.

Jacky se pencha lui aussi, pour mieux voir ce que faisait son amie. Anne-Sophie eut encore plus conscience de sa déchéance. Lâchement, elle relâcha ses fesses. Son anus s’ouvrit, expulsant les chairs roses de l’intérieur. Un trou sombre se creusa au milieu.

Jacky se leva. Une bosse énorme déformait le devant de son jean. Sonia donna un coup sur les jambes de leur victime.

— Sors-lui la queue et suce-le !

Anne-Sophie n’en crut pas ses yeux quand elle eut dégagé la verge du garçon. Ses doigts peinaient à en faire le tour. Elle serra sa main mais autant valait écraser un morceau de bois.

Sonia lui ploya la nuque jusqu’à ce qu’elle tombe à genoux sur la moquette usée. Le sexe de Jacky lui frôla la figure. L’odeur forte lui monta aux narines. Elle eut un mouvement de répulsion.

— Madame la baronne n’a pas l’habitude des bites qui puent ? Tant pis pour elle, elle va quand même se l’enquiller dans le bec. Allez !

Sonia appuya son ordre de quelques claques. La verge se décalotta, montrant un gland couvert de sécrétions. Malgré son odeur âcre, Anne-Sophie dut le prendre en bouche. Sonia l’encourageait en lui griffant les seins et lui tordant les mamelons.

— Ne fais pas la dégoûtée et montre-nous tes talents de suceuse.

Elle glissa une main sous les fesses d’Anne-Sophie pour lui toucher le clitoris. La jeune femme sentit son ventre s’alourdir. Elle creusa les joues, aspirant la verge de toutes ses forces comme pour en extraire le jus. Jacky eut un gémissement rauque accompagné d’un coup de reins.

Sonia étira le clitoris d’Anne-Sophie entre deux doigts. Tout se mélangeait dans l’esprit de la doctoresse. Mais surtout, elle éprouvait une intense jouissance à subir des actes avilissants, comme une putain. Le contact de la queue qui coulissait entre ses lèvres, son goût rance, l’enivraient. Sonia cessa de la masturber et fixa d’un air incrédule ses doigts couverts de mouille.

« Suce-le bien. Montre ce que tu sais faire. S’il est content, il t’enculera après »

Riant comme une folle, elle les secoua devant

les yeux d’Anne-Sophie qui s’appliquait à sucer le loubard.

— La salope, la salope... regarde-moi ça, j’aurais pas cru qu’elle prendrait autant son pied. Elle est belle, la bourgeoise. Dès qu’elle a une queue à pomper, elle en oublie ses bonnes manières.

Elle prit Anne-Sophie par les cheveux, lui immobilisant la tête. Le sexe de Jacky enfoncé jusqu’à la glotte, la femme eut un haut-le-cœur.

— Fallait le dire que tu aimes les bites crades, pétasse !

Avec un grognement frustré, Jacky obligea la jeune fille à lâcher les cheveux d’Anne-Sophie.

— Laisse-la sucer ! J’ai les couilles pleines à craquer, moi.

Sonia sortit d’un placard un vieil appareil photo polaroïd.

— D’accord, mais je veux immortaliser ça : l’épouse de ce ringard de Brignant en train de faire dégorger la queue d’un petit voyou de banlieue ! Ne bouge pas, salope, le petit oiseau va sortir.

Anne-Sophie se recula pour refuser. Le garçon la força à le reprendre dans sa bouche et la maintint à son tour en lui tirant les cheveux.

— Vas-y, lança-t-il à Sonia, mais grouille-toi ! J’en peux plus.

Secouée de rires, la jeune fille prit plusieurs gros plans d’Anne-Sophie, les lèvres arrondies autour du membre. Elle rangea ensuite l’appareil et les clichés dans le placard. Son fou rire était calmé mais elle jubilait. Elle enfonça son index dans l’anus d’Anne-Sophie qui fut sur le point de jouir. Mais Sonia se retira au dernier moment, la frustrant de son plaisir.

— En plus, elle est sensible aussi du cul, notre jolie pute.

La verge coulissait de plus en plus vite entre les lèvres distendues d’Anne-Sophie.

— Oui, vas-y. Tu avais raison, Sonia, une pouffiasse comme ça, pas besoin d’avoir peur de l’inviter ici. Touche-moi, j’aime ça.

Enivrée par sa déchéance, la doctoresse tâta les couilles de Jacky à travers le jean, comme pour en extirper le jus. Au point où elle en était, elle n’éprouvait plus de réticences.

Sonia lui tira la tête en arrière et la queue s’échappa de sa bouche. Les mâchoires d’Anne-Sophie étaient endolories d’avoir trop sucé.

— Ne le vide pas tout de suite. Je veux qu’il t’enfile. Ça m’excite de le voir bourrer une salope.

Sonia obligea la jeune femme à se mettre à quatre pattes sur le fauteuil. Jacky s’approcha, la queue luisante de salive. Anne-Sophie avait hâte d’être pénétrée. Sonia lui ordonna d’écarter ses fesses à deux mains, en tirant de toutes ses forces.

— Montre ton trou, Jacky ne sait pas encore lequel il va te défoncer.

La jeune femme agrippa sa chair, ouvrant sa raie. L’anus s’évasa entre ses pouces, cratère brunâtre étiré sur les côtés. Consciente du spectacle bestial qu’elle offrait, Anne-Sophie sentit une coulée chaude poisser ses cuisses. Elle était tellement relâchée qu’elle ne sut pas s’il s’agissait de mouille ou d’urine. Sonia s’adressa à Jacky d’un ton gouailleur.

— Ne te gêne pas pour l’enculer.

Le garçon enduisit son index de mouille en le trempant dans la vulve d’Anne-Sophie. Il le lui enfonça ensuite dans l’anus, en tournant pour élargir l’orifice.

Prenant le sexe de Jacky, Sonia en promena le gland le long de la vulve. Anne-Sophie eut un mouvement de reins énervé.

— Tu en as envie de cette queue, ma salope ?

La bite montait et descendait dans la raie des fesses. Sonia en appuya le bout contre l’anus. Anne-Sophie suffoqua.

— Non, pas là, il est trop gros.

— Va falloir que tu t’habitues parce que t’as pas fini d’en prendre.

Le gland huilé de salive et de mouille trouva doucement son chemin. Anne-Sophie éprouva une brève douleur, puis ses sphincters se crispèrent autour de l’intrus, tentant désespérément d’empêcher l’énorme bite de progresser.

— Détends-toi, idiote, ou je vais te faire mal !

Jacky l’empoigna par les hanches et força malgré ses gémissements. Elle se relâcha mais ne put retenir un gémissement.

— Pas la peine de pleurnicher. Après tu en redemanderas, je parie.

— Elle fait semblant d’avoir mal, commenta Sonia. Ça rentre dans son cul comme dans du beurre.

Anne-Sophie sentit céder ses muscles. Quand les couilles poilues lui caressèrent les fesses, elle sut que la verge tout entière était enfoncée dans son cul. Sonia lui agaça la pointe des seins.

— Et alors ? Qu’est-ce que ça te fait d’être enculée, petite bourgeoise salope ?

La doctoresse haletait, le souffle coupé. La queue de Jacky était deux fois plus grosse que le gode. En dépit de son excitation, elle éprouvait une sensation atroce, aggravée d’une irrésistible envie de chier et de soulager sa vessie.

— Eh bien quoi, réponds ! s’énerva Sonia. T’aimes ça ou pas ?

— Oui... oui, lâcha Anne-Sophie malgré elle.

Après un temps d’arrêt, Jacky se retira doucement. La muqueuse rosâtre du rectum se retroussa. Anne-Sophie poussa un cri apeuré. Il lui semblait que ses intestins se vidaient. Mais le garçon donna un coup de reins en avant et une bouffée de plaisir se répandit dans tout le corps de la jeune femme qui fléchit sur le fauteuil. Elle s’offrit sans retenue au va-et-vient de plus en plus violent de Jacky. Il lui lâcha les hanches car sa queue coulissait sans difficulté dans l’anus élargi.

— Ça y est, ça vient, exulta-t-il. Je te l’avais bien dit que tu en redemanderais.

Il passa une main sous le ventre d’Anne-Sophie pour lui tripoter le clitoris.

Sonia contourna le fauteuil pour se placer devant la jeune femme dont les seins ballottaient. Relevant sa jupe, elle exposa son sexe nu devant le visage défait de la blonde.

— Tu me fais mouiller, ma salope. Suce-moi !

Anne-Sophie contempla d’un air égaré le sexe poilu et béant qui jutait à quelques centimètres de sa bouche. Tout à son plaisir, elle ne réalisa pas ce que voulait Sonia. Chaque coup de reins de Jacky menaçait de la faire tomber du fauteuil. La jouissance montait, irrésistible, dans son ventre, se répandait dans tout son corps.

Sonia plaqua son ventre contre la figure de la doctoresse et s’y frotta violemment.

— T’as pas compris ? Lèche-moi, vite !

Bâillonnée par le sexe pressé contre ses lèvres, Anne-Sophie ne put rien répliquer. Elle aurait voulu crier son plaisir d’avoir le cul si bien rempli. Heureusement Sonia, trop excitée, se chargea elle-même de se faire jouir, écrasant sa vulve sur sa bouche. Son ventre plat et dur heurtait le nez d’Anne-Sophie. Eperdue, ne sachant plus où elle en était, celle-ci atteignit l’orgasme. Au même moment, Jacky éjacula entre ses fesses. Quand il se retira, elle ressentit une impression de vide intolérable.

Elle dut se rhabiller sous les regards moqueurs des deux jeunes. Comme chaque fois, après son plaisir, elle éprouvait une honte atroce. Et aujourd’hui plus que jamais. Comment avait-elle pu se livrer à ce couple minable, dans cet endroit sordide ?

Avant de la laisser partir, Sonia sortit un objet de sous le fauteuil. Avec un pincement au cœur, Anne-Sophie reconnut la cassette vidéo.

— Tu vois, elle n’était pas loin. La prochaine fois, je te la donnerai... peut-être !

La doctoresse s’en alla la tête basse. Mais dans l’escalier, la peur lui fit oublier son humiliation. La tour retentissait autour d’elle de musiques, de rires bruyants, de claquements de portes. Et cette fois, Sonia ne se trouvait plus là pour la protéger. Elle descendait aussi vite qu’elle pouvait, en étouffant ses pas.

A mi-parcours, une porte palière s’ouvrit brutalement devant elle. Une demi-douzaine d’adolescents surgirent. Elle ne vit que des visages basanés ou noirs, des cheveux crépus et des têtes ébouriffées. Les garçons la dévisagèrent, aussi surpris qu’elle. L’un d’eux, le plus vieux de la bande, réagit très vite. Les poings sur les hanches, un sourire vicieux aux lèvres, il se campa devant elle.

— T’es pas d’ici, toi ! D’où tu sors ?

— Foutez-lui la paix, connards ! tonna la voix de Jacky dans les étages.

Les adolescents échangèrent un regard inquiet.

— Merde, bafouilla le meneur, c’est le mec de Sonia. Vaut mieux se tirer.

Sans demander leur reste, les garçons disparurent par la porte d’où ils étaient venus. Malgré l’intervention de Jacky, Anne-Sophie prit ses jambes à son cou. Elle ne se sentit rassurée qu’une fois enfermée dans sa BMW.

Alors qu’elle roulait sur la voie rapide, en direction de Marseille, elle repensa à ce qu’elle venait de subir. Elle sentit naître dans son ventre un émoi bien connu. Le sperme de Jacky s’écoulait de son anus encore sensible et tachait sa jupe. Sonia ne lui avait pas rendu sa culotte.

CHAPITRE VI

Anne-Sophie raccompagna le visiteur médical jusqu’à la porte. Pendant tout l’entretien, elle s’était efforcée de faire bonne figure mais elle n’attendait qu’une chose, son départ. Elle avait dû le recevoir car c’était un vieil habitué. Il lui était tombé dessus alors que justement, pour être seule, elle avait permis à sa secrétaire de quitter le travail plus tôt. Elle regarda sa montre. Il lui restait à peine un quart d’heure. Elle passa dans le cabinet de toilette pour se préparer.

Sitôt prête, elle mit le répondeur en marche et s’en alla. Dans le couloir, elle prit réellement conscience de sa nudité. Conformément aux exigences de Sonia, elle ne portait ni culotte ni soutien-gorge sous son tailleur chic. Elle ne s’y habituait pas. C’était plus indécent que si elle avait été réellement nue. Heureusement, le samedi après-midi, les bureaux étant fermés, elle avait l’ascenseur pour elle seule.

Dehors, en revanche, les rues étaient envahies par les badauds qui profitaient de cette journée ensoleillée. Anne-Sophie avait des suées en s’imaginant déambuler au milieu de cette foule le cul nu sous sa jupe, ses seins ballottant sous son chemisier. Dans sa BMW, elle se sentait en sûreté comme dans une forteresse.

Elle roulait lentement, se maudissant en silence. Il suffisait que ces deux voyous la sifflent pour qu’elle accoure comme une chienne soumise. Elle se dégoûtait mais c’était plus fort qu’elle.

En arrivant à Vitrolles, elle reconnut tout de suite la tour, bien qu’elle n’y fût venue qu’une fois et de nuit. Des enfants qui jouaient au football contemplèrent, intrigués, sa voiture. Elle vérifia le système antivol avant d’entrer dans l’immeuble.

En montant l’escalier, elle se sentit très excitée à l’idée de retrouver le couple. Qu’allaient-ils inventer pour l’humilier, cette fois ? Sur le palier du treizième, elle hésita. Toutes les portes se ressemblaient. Elle ne se rappelait plus exactement laquelle était la bonne. Ce devait être la troisième à sa droite. Elle sonna à tout hasard et poussa un soupir de soulagement en voyant apparaître Sonia. La jeune fille se serra contre elle pour lui plaquer un baiser sonore sur chaque joue.

— Te voilà, enfin ! Entre !

Pas encore remise de sa surprise, Anne-Sophie aperçut dans la cuisine une imposante Africaine qui caressait le chat de Sonia. Elles se dévisagèrent, aussi étonnées l’une que l’autre. La Noire se demandait visiblement ce que cette femme élégante venait faire ici. Elle parut encore plus ahurie quand Sonia présenta Anne-Sophie comme sa mère. Elle posa le chat sur la table et se dirigea vers la porte.

— Je vous laisse, Sonia ! A bientôt. Au revoir, madame !

— Au revoir, madame Diallo.

Sonia referma la porte. Anne-Sophie se tenait au milieu de la cuisine, désemparée. Quelle était cette nouvelle lubie ? La jeune fille continua avec un sérieux exagéré :

— Tu sais, maman, madame Diallo est très gentille. C’est une voisine. Tu l’as impressionnée.

Elle se pencha pour soulever le bas de la jupe de la doctoresse.

— C’est vrai que tu es très élégante. Tu n’as pas mis de culotte, au moins ?

Elle releva le vêtement pour vérifier. Du bout des doigts, elle effleura les lèvres du sexe. Anne-Sophie s’alarma à l’idée que la voisine pouvait entendre leur conversation. Avec des cloisons aussi minces, tout était possible.

— C’est bien. Tu deviens obéissante.

Sonia entraîna la jeune femme au salon. Appuyé à la rambarde du balcon, Jacky fixait quelque chose au pied de la tour.

Anne-Sophie, d’un coup d’œil, vérifia que les enfants ne s’attaquaient pas à sa BMW. Elle poussa un petit cri quand Sonia lui releva à nouveau la jupe, par-derrière.

— Maman est une grosse cochonne. Elle n’a pas mis de culotte pour venir nous voir.

Elle glissa sa main entre les cuisses d’Anne-Sophie. Celle-ci tenta de rabattre sa jupe, affolée d’être troussée en plein air. Des voisins pouvaient sortir à tout moment sur leur propre balcon.

— Pas ici, je vous en prie ! Rentrons !

Faisant la sourde oreille, Sonia lui enfonça ses doigts dans la fente. Malgré elle, Anne-Sophie donna un coup de reins. L’index de la jeune fille glissa sans effort dans son vagin mouillé. Elle le remua en tous sens et Anne-Sophie éprouva une brève jouissance qui la laissa insatisfaite.

Jacky s’était retourné, il tâta un sein à travers le chemisier.

— Allons faire un tour en BMW. Je connais plein d’endroits tranquilles autour de l’étang de Berre.

— On s’y baignera à poil. Viens !

Sur le parking, les gamins en cercle regardèrent le trio monter à bord de la BMW. Sonia lança d’une voix forte :

— Conduis-nous, maman !

Anne-Sophie démarra. Jacky s’était assis à côté d’elle, et Sonia à l’arrière. Le garçon découvrit dans la boîte à gant une paire de Ray Ban qu’il essaya aussitôt. Manifestement, il se sentait fier de se trouver dans une voiture aussi chic. Il demanda à Anne-Sophie de faire tout le tour de la cité Lénine. Il regardait le paysage en prenant un air supérieur. Parfois, il adressait des signes aux jeunes qui discutaient sur les trottoirs.

Sonia voulut se promener dans la campagne et ils prirent une route peu fréquentée, vers Port-de-Bouc. Jacky tripotait tous les boutons du tableau de bord. Il trouva du rock sur l’autoradio et poussa le volume. Sonia s’avança sur son siège, au point qu’Anne-Sophie sentit son haleine sur sa nuque.

— Tu ne trouves pas qu’il fait chaud, maman ?

Anne-Sophie proposa de mettre en marche la climatisation mais Jacky, imitant la voix bêtifiante de son amie, répliqua :

— Mais non, maman. Mets-toi à l’aise. Avec les vitres teintées, tu ne risques rien.

Anne-Sophie sentit les lèvres de son sexe s’écarter. Honteuse, elle pensa à sa jupe qu’elle allait tacher de mouille. Pourtant, elle ne se rebiffa pas. Elle attendait ce moment depuis qu’elle était partie de son cabinet.

Et puis, cette façon grotesque de l’appeler « maman » accentuait son trouble. Ils avaient l’âge d’être ses enfants, en effet, songea-t-elle en frémissant. D’un ton plus autoritaire, Sonia lui ordonna de relever sa jupe. Elle la retroussa timidement jusqu’à mi-cuisses.

— Tu te fous de nous ? Enlève-la complètement.

— Oh non, je vous en prie !

Anne-Sophie paniquait à l’idée que quelqu’un puisse les surprendre, même si la route était déserte. Sous les moqueries des deux jeunes, elle porta la main au creux de ses reins pour défaire sa jupe. La BMW fit une embardée. Jacky reprit sa voix sucrée.

— Ne sois pas si impatiente, maman, je vais t’aider. Comme ça, tu ne nous enverras pas dans le décor.

Il tira la jupe vers le bas. Anne-Sophie n’eut d’autre ressource que de soulever ses fesses. Le garçon se pencha pour faire passer le vêtement sous ses pieds. Son visage se retrouva tout près du ventre bronzé sur lequel la toison formait un triangle pâle. Anne-Sophie se sentit scandaleusement impudique, en bas et porte-jarretelles. Elle serra les cuisses.

— Allons, maman, ne sois pas si tendue. Ce n’est pas bon, dit Jacky d’un ton sucré.

Il lui donna de petites tapes sur les genoux, la forçant à écarter les cuisses.

— Il faut être à l’aise pour conduire. Et c’est plus sain quand l’air circule partout.

Ils roulèrent en silence pendant un moment. Anne-Sophie mouillait. Le regard du garçon était fixé sur son sexe et c’était pire que s’il l’avait caressée. Elle pouvait aussi se contempler en levant légèrement les yeux, car Sonia avait réglé le rétroviseur vers son bas-ventre. Sa respiration s’accéléra quand, sur l’ordre de la fille, elle dut bifurquer dans un chemin de terre. Elle freina brutalement en apercevant un groupe de promeneurs qui venaient vers eux.

— Pourquoi tu t’arrêtes, maman ?

— Cela suffit ! Il y a du monde.

— Continue ! ordonna sèchement Jacky.

Elle repartit.

— Quelle tête tu fais, se moqua-t-il. Mais je suis sûr que ça te plaît, au fond.

Les yeux fixés sur les marcheurs, elle n’eut pas le temps de réagir quand il lui mit la main entre les cuisses. Il lui écarta les lèvres du sexe, palpa la vulve.

— Elle jute, notre petite maman. Une vraie fontaine.

Passant ses bras autour du dossier, Sonia caressa les seins d’Anne-Sophie, cherchant les mamelons à travers le chemisier. Bien que roulant au pas, la jeune femme maîtrisait difficilement la BMW. La présence des gens, de chaque côté de la voiture, augmentait son trouble, et Jacky lui tripotait la fente, étirait les petites lèvres à l’extérieur, écrasant son clitoris pour la faire gémir. L’odeur de son sexe envahissait l’habitacle, elle était mortifiée par les effluves de sueur, de mouille et d’urine qui montaient de son entrecuisse.

Jacky la masturbait du bout des doigts. Il s’arrêta avant qu’elle jouisse. Elle poussa un soupir de frustration et ne vit qu’au dernier moment le cycliste qui arrivait par un chemin de traverse. Elle freina en catastrophe. Jacky saisit le volant et d’une embardée leur fit éviter l’homme de justesse. Le moteur cala.

— Faut se contrôler, maman !

Furieux, le cycliste s’approcha de la BMW. Avant qu’Anne-Sophie puisse réagir, Jacky appuya sur la commande électrique des vitres. Le type, un moustachu un peu bedonnant, sans doute un bon vivant qui faisait du sport chaque samedi pour maigrir, invectiva Anne-Sophie. Jacky lui adressa un sourire navré.

— Excusez notre mère, monsieur ! Elle est très émotive... c’est la chaleur.

Anne-Sophie démarra, laissant sur place le cycliste médusé. Il avait vu à coup sûr son ventre nu et la fente du sexe, comme une blessure à vif.

— Tu crois qu’il a remarqué qu’elle n’avait pas de culotte ? se marra Jacky.

Anne-Sophie freina et s’effondra, secouée de sanglots nerveux.

— Je... je ne peux plus conduire ! J’ai eu trop peur.

— Alors, sors-toi de là !

Jacky s’installa au volant. Sonia prit place à l’avant, elle aussi. Anne-Sophie se trouva entre eux, chaque jambe sur celles de ses voisins. Elle était trop excitée pour s’opposer à leur caprice. Elle ne résista pas quand Sonia passa son doigt entre ses petites lèvres. La jeune fille titilla le clitoris qui pointait.

— Tu es trop cochonne, maman ! Tu seras punie.

Jacky conduisait la BMW avec l’air ravi d’un gamin qui étrenne un nouveau jouet. Ils roulaient au milieu d’une pinède. Sonia déboutonna le chemisier de la jeune femme et les seins nus s’épanouirent à l’air libre. Les pointes brunes dardaient. Anne-Sophie était si oppressée qu’elle eut une brève défaillance. Elle posa sa tête sur l’épaule de Sonia qui lui susurra à l’oreille :

— Si tu as trop honte, mets tes lunettes noires.

Jacky tendit les Ray Ban à la jeune femme qui soutenait ses seins dans ses mains pour que les nids de poule, de plus en plus nombreux, ne les fassent pas remuer lourdement sur son buste. Elle eut un hoquet pitoyable en apercevant un couple marchant le long du chemin.

— Arrêtez... Laissez-moi me rhabiller !

— Tu es ridicule, maman, avec tes manières de pucelle.

Anne-Sophie voulut refermer ses jambes mais ils l’en empêchèrent. Ce n’est qu’à quelques pas des promeneurs que Jacky releva les vitres teintées. La doctoresse avait si chaud qu’elle se trouvait mal. Tout lui semblait irréel.

Le chemin devenant presque impraticable, Jacky s’arrêta à l’ombre d’un pin parasol. Le crissement des cigales parut assourdissant à Anne-Sophie. Il lui vrillait les tympans, mettant ses nerfs à vif. Jacky appuya sa joue contre ses seins.

— Elle est chouette, ta bagnole. J’aimerais bien la conduire tous les jours. Ça devrait pouvoir s’arranger, non ?

Anne-Sophie l’entendit à peine. Elle ne retrouva sa lucidité qu’au moment où il lui suça un téton.

— Je les aime, tes gros seins. Dis maman, tu donneras la tétée à ton grand fils ?

— Et à ta grande fille aussi, hein ?

Ils s’occupèrent chacun d’un mamelon en faisant des gargouillis obscènes avec la bouche. Leurs doigts lui fouillaient le sexe en même temps. Elle tendit son ventre en gémissant. Sa fente bâillait comme une bouche obscène.

— Tu es une maman très vicieuse qui mouille encore plus quand elle donne le sein. Il faudrait te mettre des couches, comme aux bébés.

Sonia sortit de son sac de plage une serviette de toilette qu’elle glissa sous les fesses d’Anne-Sophie.

— Comme ça, tu ne feras pas de saletés sous toi. Dis, je peux jouer avec ton gros bouton, à présent, maman chérie ?

Sans attendre la réponse, elle pinça le clitoris de la jeune femme. Jacky lui tapota l’intérieur du vagin avec ses doigts. Au moment où ils la sentirent près de jouir, ils lui mordirent la pointe des seins. Elle cria d’une voix stridente sous la violence du plaisir.

Quand elle eut retrouvé ses esprits, Jacky l’obligea à toucher la bosse qui déformait sa braguette.

« J’adore sucer ses gros nichons » « Et moi, tu peux pas savoir comme ça m’excite de la branler ! »

— Tu fais bander ton fils, maman. Tu ne peux pas le laisser dans cet état.

Encouragée par Sonia, Anne-Sophie ouvrit la braguette du garçon. Ce dernier bandait si fort que son gland était décalotté. Une odeur pisseuse se mêla à celle de la mouille.

Anne-Sophie, dans un état second, masturba violemment Jacky. Ne pouvant se retenir, il aspergea de sperme le tableau de bord.

— Vilaine cochonne, tu l’as fait gicler trop vite. Tu seras punie.

Sonia fouilla dans son sac, mais elle avait oublié son martinet.

— Ça ne fait rien ! Va couper une baguette.

— Non ! Je ne veux pas sortir toute nue de la voiture ! s’écria Anne-Sophie, au bord de la crise de nerfs.

Jacky lui dit de se rhabiller. Il connaissait le coin. Le petit chemin qui s’enfonçait à droite dans la pinède menait à un endroit désert au bord de l’eau.

CHAPITRE VII

Ils marchaient le long du sentier serpentant au milieu des pins. La chaleur les accablait encore plus que dans la voiture. Anne-Sophie trébuchait sur ses souliers à talons aiguilles. Leurs pas soulevaient des tribus de criquets qui s’égaillaient autour d’eux. La surface d’un lac miroitait à travers les arbres.

Jacky suivait de près Anne-Sophie dont les fesses tendaient la jupe. Il les frappa d’une tape sèche.

— Et si tu marchais cul nu, maman ? Ce serait drôle, non ?

— Tu nous a montré le côté face dans l’auto, tu n’as pas à cacher ton gros joufflu, dit Sonia.

Anne-Sophie se retourna. La jeune fille brandissait la longue badine qu’elle avait coupée en descendant de voiture.

Fébrile, la doctoresse releva l’arrière de sa jupe. Malgré la chaleur, la peau de ses reins et de ses fesses se couvrit de chair de poule. L’air s’infiltrait sous son vêtement, chauffait son bas-ventre. Elle marchait, honteuse et troublée par les sarcasmes du couple.

— C’est humiliant de marcher à la baguette comme les oies, n’est-ce pas, maman ?

— Regarde comme elle se dandine ! Elle sait qu’elle va bientôt tremper son cul.

Anne-Sophie avait beau faire, ses fesses s’écartaient et ballottaient à chaque pas. L’excitation qui alourdissait son ventre rendait sa démarche encore plus obscène. De temps à autre, Sonia lui tapotait le derrière pour la faire avancer plus vite. Elle se laissait faire comme une poupée molle.

— Plus haut, la jupe ! Et si nous croisons quelqu’un, tu demanderas l’autorisation de la baisser.

A un moment, Jacky obligea la jeune femme à courir sur ses talons aiguilles. Le cul découvert se balançait exagérément. Poussant la punition plus loin, le garçon força Anne-Sophie à se plier en deux, jambes écartées, exposant la raie entrouverte de ses fesses et son sexe suintant. L’excitation la plongeait dans une sorte de léthargie. Elle obéissait aveuglément en se persuadant que c’était à cause de la menace de la baguette. Du bout de celle-ci, Jacky lui tapota l’anus et la vulve.

— Allez, avance ! Et ne traîne pas, sinon je t’enfonce cette tige dans le cul.

Ils arrivèrent au bord de l’étang sans rencontrer personne. A cet endroit s’étalait une petite plage de gravier isolée par une végétation touffue. Ils s’installèrent sous un pin parasol, sur une petite avancée couverte d’herbe pelée. Sonia et Jacky forcèrent Anne-Sophie à se mettre entièrement nue, comme eux. Mais elle ne les suivit pas quand ils plongèrent dans l’eau. Lorsqu’ils revinrent, ils la contraignirent à marcher à quatre pattes dans l’herbe.

— Tu es devenue obéissante, maman, c’est bien.

Anne-Sophie se faisait horreur en voyant l’effet que lui causaient ces vexations, en particulier quand ils l’appelaient maman d’une voix bêtifiante.

Jacky exigea qu’elle aille cueillir un bouquet d’orties, à l’autre bout de la plage. Comme elle faisait mine de se lever, il ajouta :

— Non, reste à quatre pattes, comme une chienne.

Alors qu’elle avançait, terrorisée à l’idée de la multitude de petites bêtes qui devaient grouiller dans l’herbe, ils l’accablèrent de nouveaux sarcasmes.

— Elle lève haut le cul, elle est en chaleur.

— La prochaine fois, il faudra amener une laisse pour la promener à poil...

Anne-Sophie cueillit les orties avec un kleenex. Son retour vers les deux jeunes gens fut encore plus grotesque. Elle tenait le bouquet d’une main et avançait maladroitement, d’une démarche sautillante qui faisait balancer pesamment ses seins sous elle. A un moment, elle s’affala de tout son long dans l’herbe, les orties contre son buste. Elle se redressa vivement, la poitrine couverte de minuscules cloques qui brûlaient. Ses plaintes firent redoubler les moqueries du couple. Quand elle fut près d’eux, elle leur présenta ses reins cambrés comme ils l’exigeaient.

— Montre-nous toujours tes deux trous, maman. Nous sommes tes enfants, il n’y a pas de mal à ça.

Des doigts explorèrent les replis de sa vulve. Elle ne savait pas s’il s’agissait de la fille ou du garçon, mais cela n’avait aucune importance. Son excitation était si forte que la mouille lui poissait le haut des cuisses. Elle faillit jouir quand les doigts appuyèrent sur son clitoris.

C’était Jacky qui la touchait, car Sonia vint à côté d’elle lui étirer cruellement les seins, comme pour les traire. Ils pouvaient lui faire tout ce qu’ils voulaient, ces deux gamins pervers. Comme un animal docile, elle se cambrait, laissait pendre ses seins.

Les doigts du garçon jouaient avec son bouton. La fille lui pressait les nichons comme des outres mais elle cessa rapidement pour ramasser la badine. Elle écarta Jacky et appuya la baguette dans la fente.

Anne-Sophie faillit jouir, dès que la pointe lui agaça l’entrée du vagin. Son anus se crispait et se relâchait.

— Pourquoi tu te tortilles comme ça, maman ? Tu as envie de faire pipi ?

Jacky murmura quelque chose à Sonia qui pouffa bruyamment.

— Tu sais ce qu’il me dit, ce vicieux ? Qu’il voudrait voir de près comment tu pisses.

Anne-Sophie s’effondra, le visage entre ses bras.

— Faut pas te gêner pour nous, maman ! Nous sommes tes enfants.

Jacky insistait en prenant une horrible voix de grand dadais.

— Pas ça, pas ça ! répéta Anne-Sophie, le visage caché dans ses bras repliés.

Sonia la ceintura, l’obligeant à se remettre à quatre pattes, les reins exagérément cambrés. La jeune fille ramassa le bouquet d’orties et le promena sur les fesses d’Anne-Sophie qui hurla en se débattant vainement.

— Aïe ! Arrêtez !

— Puisque tu as honte de faire pipi, on va t’offrir une belle culotte rose bien gaufrée.

Anne-Sophie l’implora de cesser, les yeux pleins de larmes, les cheveux en désordre, le visage grimaçant de souffrance.

— Tu vas obéir ?

— Oui... tout ce que vous voudrez !

Des tremblements agitaient les cuisses d’Anne-Sophie. Elle se cambra pour mieux offrir son derrière enflammé à la caresse de l’air frais.

— C’est bien, maman ! Il faut toujours obéir à ses enfants. Ouvre-toi bien pour ne pas te mouiller.

« C’est bien maman, fais ton pipi ! Faudra toujours faire ton pipi devant nous maintenant... »

Jacky s’allongea derrière Anne-Sophie, la tête légèrement relevée pour être à la hauteur de l’entrejambe. Elle sentait son haleine tiède sur sa vulve. Elle devina qu’elle ne pourrait pas uriner. La honte la bloquait. Accroupie devant elle, Sonia lui demanda ce qu’elle attendait.

— Je... je n’y arrive pas.

— Attends, je vais t’aider, maman. Tu es plutôt coincée pour un médecin.

Avec le bout de la branche, Sonia chatouilla le haut de la vulve d’Anne-Sophie. Celle-ci eut un gémissement honteux.

— Non, non, je ne veux pas !

— Allons, laisse-toi aller, se moqua Sonia. On sait bien que t’es une cochonne.

La doctoresse contractait les muscles de son ventre à en avoir mal, mais elle ne pouvait rien contre le manège de Sonia. Un jet fusa avec force entre ses cuisses, si dru que la pisse éclaboussa ses cuisses ainsi que le couple qui recula. Sonia cingla les fesses de la jeune femme.

— Salope, tu le fais exprès ou quoi ?

Anne-Sophie accusa le coup en gémissant. Elle n’arrivait pas à se détendre, l’urine jaillissait par saccades, formant une flaque entre ses genoux, sur le sol sec.

— C’est bien, maman ! Quelle grosse envie ! Tu ressembles à une vache qui pisse.

De la pointe de la baguette, Sonia titilla le clitoris d’Anne-Sophie. Celle-ci remua son derrière, envoyant des gouttes partout.

— Un vrai arrosoir, cette bourgeoise, se moqua Sonia. Dommage qu’on n’ait pas pris le polaroïd.

Jacky, le regard trouble, se masturbait, les yeux rivés à l’entrejambe de leur victime. Entre ses doigts, sa queue ressemblait à un gourdin tant elle était tendue.

— Elle me rend fou, cette salope. Je vais me la faire.

— Alors, vas-y pendant qu’elle pisse. Ça sera encore plus bandant.

Sonia, le visage en feu, le regard brillant, semblait gagnée elle aussi par l’hystérie. Sans se soucier de la pisse qui inondait sa main, elle branla le bouton de la jeune femme.

— La salope, la salope, elle m’en fout plein les doigts ! C’est chaud.

A genoux sur les graviers, Jacky prit Anne-Sophie, sa queue s’enfonça dans le vagin mouillé comme dans un bain d’huile. La pisse coulant sur ses couilles ne fit qu’accroître son excitation. Sonia se masturbait tout en agaçant le clitoris d’Anne-Sophie. Avec un grand cri, celle-ci s’affala par terre, le corps secoué de convulsions. Sa jouissance précéda de peu celle des deux jeunes.

Quand ils eurent retrouvé leur souffle, ils se contemplèrent d’un air effaré et gêné. Du sable mouillé de pisse collait à leur corps nu. La première, Sonia se releva en titubant.

— On peut pas rentrer crades comme ça. Faut aller se laver.

Se soutenant mutuellement, ils retournèrent dans l’étang et s’aspergèrent longuement. Sonia observait Anne-Sophie à la dérobée, surprise par sa mine. La doctoresse avait une expression apaisée, presque extatique.

— Qu’est-ce qu’on fait, à présent ? demanda Jacky.

— On rentre, décida Sonia. Y en a marre pour aujourd’hui.

Ils regagnèrent la BMW après s’être rhabillés. Durant tout le trajet jusqu’à Vitrolles, Anne-Sophie ne desserra pas les dents. Les deux jeunes gens mirent pied à terre devant la tour et la renvoyèrent.

CHAPITRE VIII

Anne-Sophie se faisait horreur en repensant au plaisir malsain éprouvé au bord de l’étang. Elle entendait encore ces voix bêtifiantes qui l’appelaient maman en forçant ses orifices intimes. Elle s’était comportée comme une vraie chienne en acceptant tout d’eux. Elle était tout de même une femme du monde, un médecin réputé, et eux de vulgaires petits voyous. Elle décida de ne plus répondre à leurs coups de téléphone. Peu lui importait ce qu’ils feraient de la cassette vidéo.

Chez elle, elle avertit la bonne de ne plus prendre les appels qui lui étaient adressés, sous prétexte qu’un mauvais plaisant la harcelait. Au cabinet, elle accorda un congé à sa secrétaire et laissa le répondeur branché en permanence.

Jacky et Sonia cessèrent vite de téléphoner à la villa mais ils lui laissèrent de nombreux messages menaçants. Quand elle arrivait au cabinet, le matin, elle écoutait, le cœur battant. Ils lui demandaient sans ménagement de reprendre contact avec eux et lui laissaient un numéro de téléphone. En les entendant, elle ressentait un émoi malsain qui portait sa honte à son comble.

Elle céda une semaine après. Dans son dernier message, Sonia lui avait mis le marché en main. Ou elle acceptait de reprendre contact, ou ils venaient au cabinet pour faire un scandale et la forcer à les suivre. En repensant à l’allure de petit fauve dangereux de la jeune fille, elle ne doutait pas une seconde qu’elle mettrait sa menace à exécution.

Quand elle téléphona, en début d’après-midi, Anne-Sophie s’attendait à une volée de menaces et d’insultes. Au lieu de quoi, Sonia répondit avec cette petite voix sucrée de fillette qui l’exaspérait et la troublait.

— Tu n’es pas gentille d’avoir laissé tes enfants sans nouvelles, maman ! Viens tout de suite nous chercher avec ta belle voiture.

En roulant vers Vitrolles, elle se sentait déjà coupable à cause de l’excitation qui la faisait mouiller. Les dernières paroles de Sonia l’avaient mise dans tous ses états.

— Tu seras punie pour ta désobéissance, maman... gare au martinet.

Les deux jeunes l’attendaient sur le parking, devant la tour. Le garçon s’installa au volant et mit tout de suite la radio à pleine puissance. Sonia s’était installée sur la banquette arrière. Elle obligea Anne-Sophie à la rejoindre.

— Tu es toute rouge, maman. T’as trop chaud ?

— Ce n’est rien.

Jacky quitta la cité et prit la voie rapide en direction de Marseille. Anne-Sophie tendit à Sonia l’enveloppe qu’elle avait préparée. La jeune fille compta les billets avec soin. Son visage fermé inquiéta la doctoresse.

— Cela suffit ? Vous allez me rendre la cassette ?

— Peut-être... En attendant, j’aimerais bien savoir à quoi ressemble l’endroit où tu habites.

Anne-Sophie eut peur. Si elle leur donnait son adresse, ils allaient la harceler jusque chez elle.

— Je ne peux pas ! Mon mari va rentrer d’un instant à l’autre. Et d’ailleurs, la bonne est là...

— On ne te demande pas de nous faire visiter. Juste de montrer ta maison de loin. C’est où ?

Anne-Sophie finit par céder. Ils prirent la route de la Grande Corniche. Les villas luxueuses se succédaient, noyées dans la verdure et perchées au-dessus de la mer. La BMW roulait lentement, longeant un large trottoir bordé de palmiers centenaires. Derrière les grilles des jardins, les pelouses arrosées en permanence luisaient d’un vert cru. Jacky et Sonia dévoraient des yeux le décor.

Ils aperçurent sur le trottoir un domestique en livrée et gants blancs qui tenait en laisse deux gros danois. Jacky s’arrêta à la hauteur de l’homme. Anne-Sophie détourna vite la tête pour ne pas être reconnue.

— C’est encore loin ?

— A quelques centaines de mètres seulement. Je vous en prie, partons ! Tout le monde connaît ma voiture.

En fait, mis à part de rares promeneurs et quelques automobiles luxueuses, le quartier était désert. Comment s’imaginer qu’un tel havre de tranquillité se trouvait à moins de dix minutes du centre-ville ?

L’homme qui promenait les danois entra dans le jardin d’une villa cernée de bougainvilliers, de bananiers et de palmiers. Juste en face s’arrêta une grosse limousine. Sonia écarquilla les yeux.

— Regarde ! Une Rolls !

Un chauffeur en uniforme ouvrit la portière arrière. Sans lui accorder un regard, deux adolescentes en tenue de tennis descendirent. Elles attendirent, l’air dédaigneux, qu’il sorte de la malle leurs sacs de sport. Jacky se tourna vers Anne-Sophie.

— On est vraiment chez les rupins. Tu devrais te payer un chauffeur, toi aussi. Ça t’éviterait d’écraser les cyclistes, comme l’autre jour.

— Mon mari ne comprendrait pas.

Une centaine de mètres plus loin, Anne-Sophie demanda à Jacky de s’arrêter.

— C’est là !

Elle montra une grande villa toute blanche, en contrebas de la route. Un mur de pierres entourait le vaste jardin. Les pelouses étaient envahies de massifs de fleurs et une allée cimentée partait de la grille jusqu’aux abords de la maison. Jacky et Sonia sifflèrent en découvrant la construction, le jardin qui descendait en terrasses jusqu’à la mer et la piscine.

— C’est chouette chez toi, maman. Je parie que derrière, il y a même une tonnelle et un barbecue.

Anne-Sophie hocha la tête. Elle était terrifiée à l’idée d’être aperçue en compagnie des deux jeunes gens par la bonne ou les voisins.

— Je vous en prie, partons ! Mon mari ne va pas tarder.

— Mais il n’est pas encore là. Tu sais, moi j’aimerais bien crécher ici, Jacky serait ton chauffeur et moi ta bonne. On soignerait ton cul tous les jours.

Anne-Sophie répliqua qu’elle possédait déjà une domestique et qu’elle n’avait aucun motif d’en changer. Une nouvelle fois, elle les supplia de quitter les lieux.

Jacky et Sonia ignorèrent ses protestations. Et, comme pour confirmer ses craintes, la porte de la villa livra passage à une jeune fille très brune, petite et trapue. Elle portait une robe de couleur vive qui soulignait la grosseur de ses seins et de son derrière. Anne-Sophie s’enfonça sur son siège et chaussa précipitamment ses lunettes de soleil sur son nez. Intriguée par sa mine effrayée, Sonia lui demanda qui était cette jeune fille.

— C’est Maria, ma bonne portugaise.

Les deux jeunes gens pouffèrent.

— On s’en doutait qu’elle était portugaise, ta bonne.

Maria ne vit pas la BMW garée à l’angle de la propriété. Elle partit d’un pas alerte dans la direction opposée. Ses cheveux noirs coupés court laissaient nu son cou hâlé, au-dessus du col de la robe. En marchant, elle remuait un peu trop ses lourdes fesses. Anne-Sophie ne s’en était pas rendu compte jusqu’à ce jour mais la jeune fille était aguichante.

Maria monta dans une Fiat Panda rouge garée le long du trottoir et s’en alla. Jacky se redressa sur le siège.

— Dis, maman, tu nous fais visiter ton palais puisqu’il n’y a personne ?

Anne-Sophie eut un sourire crispé en regardant sa montre avec insistance.

— Il vaudrait mieux rentrer à Vitrolles. Cette fois, c’est sûr, mon mari ne va pas tarder.

Jacky fit remonter les vitres de la BMW. Il pinça un mamelon d’Anne-Sophie à travers son chemisier.

— Ce sera pour une autre fois. En attendant, on va s’amuser un peu avant de foutre le camp.

La doctoresse poussa un petit cri quand le garçon lui tordit le bout du sein. Sa respiration était devenue sifflante et elle mouillait. Jacky lui montra l’érection qui déformait son jean.

— Vois ! Rien que d’y penser, je bande déjà ! Suce-moi !

— Non, pas ici, c’est impossible.

Sonia sortit de son sac le martinet qu’elle avait déjà utilisé sur Anne-Sophie. Elle le posa en travers de ses genoux. Sa vue suffit à impressionner Anne-Sophie qui se tassa sur son siège.

— Tu n’es pas gentille, maman. Je vais devoir encore te punir.

— Laissez-moi ! Je ferai tout ce que vous voudrez mais pas ici.

Ils éclatèrent de rire. Avec une douceur pleine de menace, Sonia tapota du bout des doigts la joue de la doctoresse.

— On fait sa petite escapade, loin de chez soi, pour jouer avec nous et après, on redevient une respectable bourgeoise pour les voisins ? C’est trop facile. Soulève ta jupe.

Anne-Sophie prit l’ourlet à deux mains. Ses vêtements collaient à sa peau et elle avait la gorge nouée. Elle releva le tissu de quelques centimètres puis s’arrêta.

— Tu te décides à obéir ?

Avec un sanglot, elle retroussa lentement sa jupe, en jetant des coups d’œil affolés à travers les vitres. C’était plus fort qu’elle, les glaces avaient beau être teintées, elle s’imaginait toujours qu’on pouvait la voir.

— Ne restons pas là !

— Personne ne peut nous voir, s’énerva Jacky. Plus haut, la jupe !

Avec une plainte d’impuissance, Anne-Sophie décolla ses fesses du siège et se troussa jusqu’en haut des reins. Elle serra les genoux par réflexe, les écarta tout de suite devant la menace d’une gifle.

Souplement, Jacky se retourna face à elle, s’agenouillant contre le dossier.

— Rabats l’accoudoir et passe une jambe par-dessus. Je veux tout voir.

Anne-Sophie baissa l’accoudoir encastré. Elle hésita, grisée par la torpeur malsaine qui l’envahissait. Puis, lentement, elle écarta les cuisses et souleva une jambe, faisant bâiller sa fente. L’odeur de sa vulve mouillée se répandit dans la BMW. Les deux jeunes fixèrent son bas-ventre que la position semblait projeter en avant. Les petites lèvres s’étaient déployées autour de l’entrée du vagin. Le filet de mouille qui en suintait tachait le siège.

— Quelle salope, dit Sonia. Elle coule comme une fontaine et aujourd’hui, j’ai pas de serviette.

— Mets-lui des mouchoirs sous le cul, suggéra Jacky en riant.

Sonia prit une poignée de kleenex dans le vide-poche et les glissa sous les fesses d’Anne-Sophie. Elle tira sur les nymphes de la jeune femme qui donna un coup de reins et soupira bruyamment.

— Tiens, voilà quelqu’un, dit la jeune fille.

Paniquée, Anne-Sophie poussa un cri et tenta de refermer ses jambes, mais Sonia lui pinça très fort la vulve.

— Reste comme tu es, sinon on te balance dehors à poil. Et de quoi t’as peur ? On ne peut rien voir avec les vitres fumées.

Terrorisée, Anne-Sophie regarda l’homme qui approchait. Malgré son âge et sa corpulence, il marchait d’un pas alerte. Il s’agissait d’Antoine de Sainte-Croix, un voisin et ami de son mari. Elle se mit à claquer des dents et s’enfonça autant qu’elle put dans la banquette. Elle aurait voulu disparaître sous terre. Sainte-Croix connaissait la BMW, il allait regarder à l’intérieur... et le scandale allait éclater.

Il passa pourtant à côté de la voiture sans y prêter attention. A demi évanouie, Anne-Sophie mit quelques secondes avant de réaliser. Sa sueur était glacée. De soulagement, elle faillit jouir.

— Qu’est-ce qui t’arrive, maman ? Une grosse frayeur ? Tu connais cet homme ?

— C’est... c’est un ami de mon mari. Oh, je vous en supplie, partons. C’est trop dangereux ici.

Sonia montra son index luisant de mouille et Anne-Sophie, rouge comme une pivoine, détourna la tête.

— Me raconte pas d’histoires ! Ça t’excite encore plus d’avoir peur. Avance ton cul jusqu’au bord du siège.

Anne-Sophie s’exécuta, mortifiée par la perspicacité de la jeune fille.

— Remets ta jambe par-dessus l’accoudoir. Personne ne t’a dit de refermer les cuisses.

— Pose l’autre pied sur le siège et avance ton trou poilu, renchérit Jacky.

Le sexe d’Anne-Sophie bâilla comme une grosse huître rose et juteuse. Sa posture laissait voir aussi la tache bistre de son anus au ras de la banquette. Sonia passa un doigt de bas en haut dans la fente pour bien séparer les petites lèvres. Anne-Sophie en eut des frissons de plaisir en dépit de son humiliation. Sa jambe gauche étendue par-dessus l’accoudoir, l’autre repliée contre sa poitrine, elle exposait ses trous béants et n’osait même plus regarder si quelqu’un approchait, alors qu’il lui semblait entendre des bruits de pas autour de la BMW.

A l’avant, Jacky et Sonia la dévoraient du regard. Celui du garçon brillait d’une excitation malsaine. Avec son visage dur, ses yeux étrécis, la jeune fille ressemblait plus que jamais à un petit fauve cruel. Elle tendit le martinet à la doctoresse.

— C’est le moment de ta punition, maman, mais tu vas t’en occuper toi-même.

Anne-Sophie la fixa sans comprendre.

— Ne prends pas cet air stupide. Tu enduis d’abord le manche de mouille, et ensuite, tu te l’enfonces dans le derrière.

Anne-Sophie saisit machinalement le martinet par les lanières. Le bout du manche formait un renflement percé d’un trou pour l’accrocher. Elle eut peur. Ce bulbe de bois était plus épais que son godemiché.

— C’est trop gros, ça va me faire mal.

Sonia lui frappa sèchement la cuisse, imprimant la marque rouge de ses doigts sur la peau tendre.

— Il faut punir cette chatte de cochonne. C’est de sa faute si tu es là, maman. Tape-la très fort, cette vicieuse...

Anne-Sophie abattit timidement le manche sur sa fente, provoquant un bruit flasque. Des élancements de plaisir étouffèrent la légère douleur. La prenant par le poignet, Sonia l’obligea à augmenter la cadence et la violence des coups.

— Plus vite et plus fort ! C’est une punition, pas un jeu.

Anne-Sophie grimaça. La jeune fille lui martelait durement le sexe. Chaque fois, une sensation de brûlure se répandait dans son bas-ventre

— Toi seule, maintenant ! Et ne fais pas semblant.

Subjuguée, elle continua à se tapoter le sexe. On n’entendait plus que sa respiration saccadée et le clapotis qu’elle provoquait.

Sonia lui prit la main avant qu’elle ne jouisse.

— Le manche est suffisamment mouillé. Fourre-le dans ton cul.

Anne-Sophie se recroquevilla encore plus sur le siège et glissa le martinet sous son derrière. Son sexe bavait et la mouille coulait entre ses fesses, graissant son anus. Elle y ajusta le bout renflé du manche. Une ignoble faiblesse s’empara d’elle au point qu’elle crut pisser. Dans un ultime sursaut de pudeur, elle ferma les yeux avant de forcer. Un gémissement rauque, douleur, honte et plaisir mêlés, s’échappa de ses lèvres.

— Ooooh ! C’est trop...

L’anus céda et le manche pénétra entre ses fesses. Quand il fut bien enfoncé, elle voulut le faire coulisser mais Sonia l’arrêta aussitôt.

— Garde tes mains libres pour ton grand garçon, maman.

Jacky se contorsionna sur le siège du conducteur et parvint à passer par-dessus le dossier. Il se retrouva assis à gauche d’Anne-Sophie, sur la banquette arrière. Sonia lui dégagea la queue du pantalon. La largeur de la voiture leur offrait une certaine aisance de mouvements.

— Branle-le, maman, c’est ton fils chéri. Tu peux faire ça pour lui.

Quand Anne-Sophie décalotta le gland, une odeur rance de sperme et de pisse monta à ses narines. Le visage déformé par le plaisir, Jacky donna de petits coups de reins, faisant coulisser sa bite dans la main de la jeune femme.

— Vas-y, sale bourgeoise vicieuse et pleine de fric, trais-moi. Fais sortir tout mon jus.

Sa queue avait durci entre les doigts d’Anne-Sophie. Celle-ci remuait elle aussi son bassin, allant au-devant du manche du martinet que Sonia remuait dans son cul. Elle en oubliait tout l’inconfort de sa position.

— Plus vite, je vous en prie ! Plus vite !

— N’aie pas peur, maman, je vais bien te bourrer le cul.

Saisissant le martinet à deux mains, Sonia le fit aller et venir très vite. Anne-Sophie éprouva une sensation de brûlure intense presque tout de suite balayée par un violent orgasme. Sans s’en rendre compte, elle griffait Jacky en le masturbant, et celui-ci cria :

— Eh, doucement salope ! Tu me fais mal. Tu veux m’arracher la bite ?

A peine eut-il dit cela que son sperme gicla par-dessus le dossier pour éclabousser le pare-brise et le tableau de bord.

— La vache, fit Sonia en riant aux éclats, t’en as mis partout. T’avais les couilles prêtes à éclater ou quoi ? Va falloir nettoyer !

Elle se tourna vers Anne-Sophie qui s’essuyait les doigts.

— Lèche ça. Avec ton coup de langue, ça devrait être propre en moins de deux.

— Laissez-moi tranquille. Je vous dis qu’il faut partir...

Elle se tut, inerte et molle, le souffle court. Les deux jeunes passèrent à l’avant. Ils essuyèrent les taches de sperme avec des kleenex et de l’eau minérale.

Jacky redémarra enfin. Anne-Sophie regardait sans le voir le paysage familier qui défilait. Elle se sentait fatiguée et souillée. Une seule chose lui importait : rentrer au plus vite chez elle pour prendre un bain et tout oublier.

Sonia avait mis de la musique. En cherchant une station de rock, elle tomba sur un bulletin d’informations.

« ... aux assises du parti des démocrates, à Paris, notre compatriote, Jean-Paul Brignant, candidat au conseil général des Bouches-du-Rhône, présente le bilan de son action dans le département... »

Anne-Sophie fut prise de vertige. Elle était exsangue et ses lèvres tremblaient. Le sourire cruel de Sonia découvrait ses dents de jeune louve.

— Alors, comme ça, ton mari devait rentrer d’une minute à l’autre ? Sale menteuse ! Tu sais que ça mérite une punition ? Une très grosse punition... En attendant nous allons visiter chez toi, puisqu’il n’y a personne.

Anne-Sophie eut un sursaut indigné mais ne put bredouiller qu’une faible protestation. En riant, Jacky fit demi-tour et ils se retrouvèrent face au grand portail de la villa.

CHAPITRE IX

Pour Anne-Sophie, la vie ne serait plus jamais la même. Les deux loubards allaient forcer l’intimité de son existence privée. Jacky se tourna vers elle.

— Comment on entre chez toi, maman ?

Anne-Sophie sortit machinalement le boîtier de télécommande de son sac à main. Sonia le lui prit et appuya sur le bouton.

— Rien que nous trois. C’est sympa de nous inviter.

— C’est vraiment trop beau ! Je piquerais bien une petite tête avant que tu nous offres à bouffer.

Elle s’examina coquettement dans un miroir vénitien surmontant une commode.

— Au fond, on pourrait rester tout le week-end ? Si j’ai bien compris, tu es seule jusqu’à lundi.

Anne-Sophie, toute pâle, objecta que des parents ou des amis pouvaient lui téléphoner, lui rendre visite. La jeune fille balaya ses arguments avec désinvolture.

— Tu n’as qu’à mettre le répondeur et fermer les volets de la façade. Les gens croiront que tu es sortie.

— Mon mari va téléphoner ! Il m’appelle toujours quand il est en réunion à Paris.

— Eh bien, tu décrocheras et tu diras que tu as mis le répondeur pour être tranquille.

La doctoresse cherchait en vain un prétexte pour les décourager. D’un ton plus incisif, Sonia reprit :

— Mais d’abord, n’oublie pas que tu mérites une punition pour nous avoir menti.

A ces mots, Anne-Sophie se sentit devenir toute molle. Une lourdeur familière prit naissance dans son ventre. Une bouffée de chaleur fit perler la sueur à ses tempes quand Sonia sortit de son sac le martinet.

— Allez ! Enlève ta jupe avant de nous faire visiter toute la maison. Cul nu ! Grouille-toi, esclave !

Anne-Sophie obéit avec une lâcheté qui lui fit honte. Dès qu’elle eut les fesses nues, son sexe devint humide. Sa fente bâilla ; un frisson de délicieuse épouvante lui lécha l’échine quand Sonia passa derrière elle. L’expression de la loubarde n’augurait rien de bon.

— Ne bouge pas.

Prenant son temps entre chaque coup, la jeune fille cingla cruellement les fesses de la doctoresse. Déployées en bouquet, les lanières dessinèrent un entrelacs carmin sur la peau blanche du derrière. Sonia abattait le martinet de toutes ses forces et Anne-Sophie criait à chaque coup.

— Ça, c’est pour t’apprendre à raconter des conneries. Maintenant, on monte.

Pour accéder à l’étage, il fallait emprunter un escalier en colimaçon. Jacky et Sonia ordonnèrent à Anne-Sophie de monter devant eux. Elle tenta, sans grande conviction, de se soustraire à cette exhibition. Une claque sur les fesses, plus humiliante que douloureuse, mit fin à cette timide révolte.

— Vas-y ! Et plus vite que ça.

Sa fente s’ouvrit largement dès qu’elle posa le pied sur la première marche. Jacky se tenait juste derrière elle, le nez à quelques centimètres de ses fesses. Quand elle voulut soulever l’autre jambe, il la retint.

— Pas si vite, maman. J’ai pas eu le temps de bien voir.

— Mais tu l’as déjà vue, sa moule, fit Sonia en pouffant. Tu l’as même regardée pisser.

Anne-Sophie était restée figée, un pied plus haut que l’autre, sa vulve parfaitement accessible. Sonia y enfonça ses doigts. Le bruit visqueux qu’elle provoqua en les remuant sembla beaucoup l’amuser.

— Tu aimes bien montrer ta fente de grosse cochonne à ce grand dadais, hein, maman ? Alors, monte les marches tout doucement, et deux par deux.

La doctoresse dut faire de grandes enjambées. Ses petites lèvres se décollèrent et la mouille lui coula le long des cuisses.

— Oh, maman, tu es vraiment salope. Tu fais pipi à présent !

Un courant d’air frais chatouilla la vulve d’Anne-Sophie, lui donnant envie de pisser pour de bon. Elle se retint d’une contraction qui provoqua un élancement douloureux dans son ventre. Elle voulut lever l’autre jambe mais Sonia lui cingla la cuisse avec le martinet.

— Tu vas marcher à la baguette, comme les oies. Un coup, tu t’arrêtes ; deux, tu avances. Compris ?

Anne-Sophie poussa un cri quand les lanières s’abattirent deux fois sur son derrière. Maladroitement, elle franchit deux marches. L’escalier était si raide que monter de cette façon représentait une pénible gymnastique. Et la présence des deux jeunes derrière elle la troublait au point de rendre ses mouvements encore plus empruntés. Ils se trouvaient si près que leur haleine caressait ses fesses qui se balançaient. Ils voyaient tous les détails de son sexe et de son anus, et sa vulve suintait.

Au milieu de l’escalier, ils lui touchèrent à nouveau le sexe. La main se retira mais un coup de martinet la cingla, lui rappelant la règle.

Anne-Sophie s’immobilisa, un pied plus haut que l’autre. La main revint entre ses cuisses.

— Quelle cochonne, fit Jacky. Tu es toute chaude. Il faut te calmer.

Il froissa entre le pouce et l’index les petites lèvres que l’afflux de sang rendait écarlates. Le souffle court, Anne-Sophie se cambra. Le garçon lui enfonça les doigts dans le vagin, comme elle en avait tant envie, sans oser le demander. Il les agita dans la mouille. Les spasmes du vagin s’accélérèrent.

— Calme-toi, comment veux-tu que je te branle si tu m’empêches de remuer ?

Emportée par un orgasme qui lui coupa la respiration, Anne-Sophie n’eut pas le temps de répondre. Elle se serait affalée de tout son long si Sonia ne l’avait pas rattrapée.

— Tu nous fais honte ! Essaie de te retenir.

La jeune fille la frappa par deux fois et Anne-Sophie se remit à monter en titubant, les doigts de Jacky toujours enfoncés dans son vagin, entretenant son excitation. Le garçon lui en mit un autre dans l’anus, portant sa gêne et son trouble à son comble. A chaque enjambée, les muscles de son rectum et de son sexe se contractaient sur les doigts qui la pénétraient. Elle en devenait folle. Mais, en dépit de ses supplications, le garçon refusa de la masturber une seconde fois. Au contraire, il se retira d’elle quand ils arrivèrent au premier, la laissant à demi défaillante de frustration. Elle se serait branlée elle-même si elle n’avait pas redouté le martinet de Sonia. Cette dernière lui demanda où ils couchaient, elle et son mari.

— On ne dort plus ensemble, depuis le début de la campagne électorale.

Anne-Sophie n’osait pas les regarder en faisant cet aveu. Sonia éclata de rire.

— Avec une grosse cochonne comme toi, il doit avoir envie de se reposer. Ça ne fait rien ! Montre-nous la chambre que vous partagez d’habitude.

Anne-Sophie obéit, docile. Il aurait suffit d’un frôlement sur son bouton pour la faire jouir, tant elle était excitée.

De style colonial, la pièce occupait presque toute l’aile de la maison. Les murs étaient couverts de lambris en bois cérusé et en acajou. Un gros ventilateur pendait du plafond, au pied du lit à baldaquin, assez large pour accueillir trois personnes.

Sonia était au comble de la honte, en dépit de son excitation. L’intrusion des deux voyous dans sa chambre conjugale ressemblait à une profanation. Ils furetaient partout, manifestement fascinés par le luxe du décor.

Sonia fouilla sans vergogne la lingerie entassée dans la grande armoire. Elle brandit une courte chemise de nuit en crêpe noir qu’elle déplia devant elle.

— Mais c’est drôlement cochon, c’est bon pour les putes, un truc aussi transparent.

Elle s’empara d’un pyjama d’homme en soie.

— Papa a des goûts plus classiques, ricana-t-elle.

Ils explorèrent les moindres recoins de la chambre. Incidemment, la jeune fille demanda à Anne-Sophie où était allée la bonne.

— Chez sa sœur, à Nice. Elle y passe le week-end.

— Et la semaine, elle couche ici ? Montre-nous sa chambre. J’ai de plus en plus envie de prendre sa place.

La pièce se trouvait dans l’autre aile de la maison. Petite, elle avait vue sur la mer et comprenait un lit étroit, une armoire et une table. Sonia examina avec intérêt une grande photo encadrée de Maria, entre des images pieuses.

— Elle est mignonne ta bonniche ! Je parie que papa la saute. Tous les patrons le font quand la bonne est jolie.

A l’intérieur de l’armoire, le linge était impeccablement rangé et sentait la lavande. Sur les cintres, il n’y avait que trois robes, toutes identiques. Des tenues noires avec une collerette de dentelle blanche, l’uniforme classique des employées de maison. Sonia les étala sur le lit.

— C’est un petit format, si elle n’avait pas un aussi gros cul et d’aussi gros nichons, tu pourrais l’habiller au rayon fillette.

Sur une étagère, la jeune fille découvrit des tabliers blancs en broderie anglaise. Elle en mit un autour de sa taille.

— Un vrai costume de soubrette de théâtre. Tu n’as pas honte de la déguiser comme ça, à notre époque, cette pauvre fille ?

Elle se dandina en balançant exagérément ses fesses puis s’inclina devant Anne-Sophie en gloussant.

— Madame est servie ! Si j’étais ta bonne et Jacky ton chauffeur, tu nous entendrais baiser toutes les nuits. Ça te donnerait des idées.

Dégrafant le tablier et prenant une des robes étalées sur le lit, elle jeta le tout à Anne-Sophie.

— En attendant, mets ça ! Maintenant, c’est toi la bonniche, ce sera ta punition.

— Et tu resteras à poil dessous, ajouta Jacky.

Anne-Sophie ne comprit pas tout de suite. En les laissant entrer chez elle, elle se doutait qu’ils en profiteraient pour l’humilier encore plus mais descendre aussi bas, s’avilir à ce point, devant eux, son esprit s’y refusait. Pourtant, telle un automate, elle retira son tailleur et son chemisier en s’empourprant. Sonia leva son martinet d’un air menaçant.

— Dépêche-toi un peu, grosse mollassonne !

Anne-Sophie enfila la robe de la bonne, qui flottait autour de son corps mais lui couvrait à peine le haut des cuisses. Au moindre mouvement, elle découvrait sa raie des fesses ou sa fente. Sonia lui donna un léger coup.

— Tu vas nous servir, mais d’abord montre-nous la chambre où tu fais tes cochonneries.

La pièce s’ouvrait en façade. Moins imposant, l’ameublement était plus moderne que dans la chambre conjugale. Jacky s’empara du caméscope qui trônait sur une commode.

— Ç’est avec ça que tu te filmes, pendant que tu te branles ? T’as pas envie de faire une séance rien que pour nous ? Ce serait plus bandant...

— Où est le godemiché avec lequel tu t’enfilais ? demanda Sonia.

Le feu aux joues, Anne-Sophie sortit son coffret à bijoux de l’armoire, ce qui fit rire aux larmes les deux jeunes.

— Vraiment, tu exagères ! Tu caches ta fausse queue avec les bijoux de famille.

Avec un sourire cruel, Sonia prit le godemiché et le caressa.

— Au fond, tu as raison. Un engin de ce calibre, c’est précieux.

Elle appuya le gros gland de latex contre les lèvres d’Anne-Sophie.

— Vas-y, Jacky. Et toi, suce comme dans le film. Imagine que c’est ton patron, petite bonniche vicieuse.

Jacky approcha le caméscope du visage d’Anne-Sophie et le filma en gros plan. La doctoresse sentit tout son corps s’amollir. Depuis qu’elle était dans sa chambre, elle ne distinguait plus ce qui appartenait à ses fantasmes et à la réalité. Son voyeur possédait à la fois les traits de la jeune fille et ceux de Jacky. Son sexe congestionné par l’excitation béait entre ses jambes entrouvertes. Et elle avait l’impression de se mouvoir dans une sorte de brouillard.

Elle prit la hampe du godemiché de la main de Sonia. A petits coups de langue, elle en lécha la pointe, l’enduisant copieusement de salive, puis elle la suça avec des bruits obscènes. Jacky, le caméscope vissé à l’œil, fit un gros plan de la tige qui coulissait entre les lèvres rouges de la jeune femme.

— Mets-toi sur le lit.

Docilement, Anne-Sophie s’allongea, la robe retroussée jusqu’au nombril, les jambes écartées. Ses poils blonds englués par la mouille se hérissaient de part et d’autre de ses grandes lèvres. Jacky rapprocha l’objectif du caméscope de la vulve béante. Entre les petites lèvres, l’entrée du vagin s’ouvrait et se refermait comme une bouche, expulsant de petits filaments blanchâtres. Même dans ses rêves les plus fous, Anne-Sophie n’avait pas imaginé une telle situation. « L’œil noir « de son voyeur la brûlait, scrutant les moindres détails de sa chair intime. Une crispation de jouissance souleva son ventre. Jacky ricana.

— Quelle salope ! Elle prend son pied parce que je la filme.

— Qu’elle s’enfile le gode, dit Sonia.

Anne-Sophie ferma les yeux, concentrée sur les images qui mettaient son corps en ébullition. A tâtons, elle caressa sa vulve avec la pointe du gode. Elle poussa un soupir rauque et serra les fesses quand elle toucha son clitoris enflammé. Le gros bulbe renflé se plaça de lui-même face à l’orifice du vagin. Mais Anne-Sophie dut forcer pour l’enfoncer jusqu’au fond, à cause des contractions de ses muscles. Les sens exacerbés, elle croyait même entendre le léger ronronnement de la bande vidéo du caméscope.

Le gode planté en elle, elle resta immobile, cuisses et bras écartés, tétanisée par le plaisir. Une main se glissa sous le col de dentelle de sa robe, des doigts lui pincèrent un mamelon. La voix de Sonia éclata contre son oreille.

— Et alors, tu rêves ? Qu’est-ce que tu attends pour te ramoner ?

Anne-Sophie ouvrit des yeux hébétés. Le visage de Sonia touchait presque le sien, son haleine tiède l’enveloppait. Accroupi au pied du lit, Jacky braquait le caméscope vers son sexe.

— Allez, baise-toi ! La bande ne va pas durer éternellement.

Anne-Sophie fit bouger le gode d’avant en arrière tout en fixant l’objectif du caméscope, cet œil noir qui la rendait folle d’excitation. Elle accéléra le mouvement de son poignet, se masturbant avec rage. C’était l’œil qui la rendait si docile. Elle en oubliait les deux jeunes, le danger. Le couple qui la tourmentait n’était que l’instrument de ses désirs.

Elle se tordit sur le lit, la tête renversée sur l’oreiller. Chaque fois qu’elle enfonçait le gode dans son sexe, de la mouille giclait sur ses doigts. Elle hurla son plaisir jusqu’à ce qu’une quinte de toux la fasse suffoquer. A demi évanouie, elle se recroquevilla sur le lit, la main crispée sur le manche de la fausse queue.

Sonia la lui retira brutalement.

— Je te le confisque. Tu jouis trop fort avec. Je me demande comment ton mari te permet de l’utiliser.

Anne-Sophie n’osa pas avouer qu’elle l’avait acheté en cachette de Jean-Paul. Avec un pincement au cœur, elle vit Sonia faire disparaître le gode dans son sac à main. La jeune fille l’entraîna ensuite dans le couloir.

— Maintenant, nous allons jouer à la bonne avec ses maîtres. Monte-nous de quoi nous rafraîchir. Et ne lambine pas !

Les deux jeunes entrèrent dans la chambre conjugale. Encore sous le coup du plaisir qu’elle venait d’éprouver, Anne-Sophie les entendit rire puis murmurer. Ensuite, ce fut le silence. Elle les imaginait en train de s’embrasser et de se caresser sur le lit immense. En soupirant, elle descendit à la cuisine. Devant l’évier, elle s’aspergea la figure à plusieurs reprises. Il lui fallait bien ça pour retrouver ses esprits. Ensuite, elle se lava sommairement le sexe. L’eau fraîche sur ses muqueuses irritées par le gode, au lieu de la calmer comme elle l’espérait, réveilla son excitation.

Quand elle retourna dans la chambre conjugale, avec un plateau garni d’une bouteille de whisky, de Coca-Cola et de glaçons, elle crut défaillir. Jacky et Sonia s’étaient mis au lit. La jeune fille avait enfilé une de ses chemises de nuit et le garçon portait un pyjama de son mari. Anne-Sophie resta figée de stupeur devant ce sans-gêne scandaleux qui lui faisait sentir à quel point les deux jeunes gens saccageaient son existence.

— Eh bien, vous avez pris votre temps, mademoiselle.

Anne-Sophie s’approcha, tenant tant bien que mal le plateau lourdement chargé. Sonia la fixa d’un air sévère.

— Vous pourriez mettre une culotte, petite grue ! Vous montrez tous vos poils quand vous marchez !

Anne-Sophie, encore sous le choc, respirait trop vite, ses seins ballottaient dans l’encolure trop large de la robe. Jacky se pencha vers elle pour mieux voir et Sonia agita la main de façon menaçante.

— Vous n’êtes qu’une dévergondée, Maria. Vous portez des tenues indécentes pour exciter Monsieur.

Anne-Sophie devint écarlate. Etre traitée en domestique sous son propre toit, les voir se vautrer dans le lit conjugal et, pire que tout, sentir son sexe s’alourdir d’une excitation abjecte l’accablaient de honte. L’esprit en déroute, elle contourna le lit, posa maladroitement le plateau sur une table basse, près de la fenêtre.

— Et la révérence ? cria Sonia. Vous oubliez les usages, ma petite.

Anne-Sophie singea une pitoyable révérence et faillit s’étaler sur le parquet ciré.

— Décidément, dit Sonia d’un ton doucereux, vous êtes tout à fait incompétente, ma chère.

Anne-Sophie, se raidit, les deux mains plaquées sur son tablier. Elle cachait son sexe. Sonia exigea qu’elle s’occupe de « Monsieur ».

— Passez donc la main sous le drap, petite salope.

Les doigts d’Anne-Sophie touchèrent une cuisse nue. Jacky n’avait mis que la veste du pyjama. Il eut un petit rire quand elle posa ses doigts sur son sexe. La queue se crispa, prête à lâcher son jus.

— Vous voyez bien que « Monsieur » bande à cause de vous. Vous ne pouvez pas le laisser dans cet état.

Anne-Sophie, oppressée, les yeux baissés, entama un mouvement de va-et-vient le long du membre. Jacky écarta le drap. Sonia fit mine d’être scandalisée.

— Eh bien, ma petite, ne vous gênez pas ! Enfin, puisque vous avez commencé, venez avec nous.

Quand elle enjamba le bord du lit, ils virent sa fente s’écarquiller. Quelques gouttes de mouille coulèrent sur le drap. Les crêtes roses des nymphes se dressaient, toutes luisantes.

Le sexe de Jacky pointait vers le plafond, gland décalotté. Anne-Sophie voulut le reprendre dans la main mais Sonia l’appela d’une voix de gamine capricieuse.

— Et moi ? Je ne vous plais pas, dans cette jolie petite chemise transparente ?

Elle se souleva sur les coudes pour faire saillir ses seins. Au milieu de la dentelle noire, leur teint pâlissait et ils en paraissaient presque blancs. Les tétines brunes pointaient hors du décolleté.

Allongée entre les deux jeunes, Anne-Sophie tremblait d’excitation. Ils l’avaient si bien dressée qu’elle n’osait prendre l’initiative de se masturber. Sa frustration la plongeait dans une sorte de léthargie fiévreuse.

Sonia repoussa complètement le drap et écarta les cuisses. La faille rouge de son sexe fendait l’épais duvet noir et bouclé de son bas-ventre comme une blessure à vif. Elle était imbibée de mouille. Sonia se confectionna un soutien-gorge grotesque en roulant le bas de la chemise sous ses seins. Avec un air languide, elle appuya du bout du doigt en haut de sa vulve, faisant saillir son bouton hors du capuchon.

— C’est tout à fait indécent, ces petits vêtements. Vous aimez quand votre patronne s’habille en pute ?

La gorge serrée, Anne-Sophie ne sut que répondre. D’un côté se trouvait Jacky avec son corps musclé et sa queue longue et grosse, de l’autre, Sonia, ronde et sensuelle, provocante.

« C’est le pied, hein Jacky ? Des draps de soie, le grand luxe ! Et une boniche pour se faire lécher. »

La jeune fille lui mit une main entre les cuisses. Du bout de l’index, elle lissa les poils blonds de la jeune femme, collés en mèches humides.

— Vous, vous mouillez tout le temps. C’est pour ça que vous ne mettez pas de culotte, vilaine coquine ?

Anne-Sophie réprima un rire énervé quand Sonia lui mit deux doigts dans le sexe.

— Votre trou est large et très mouillé. Et votre clito, qu’est-ce qu’il est gros ! C’est parce que vous le tirez tout le temps, petite branleuse ?

Pressentant qu’Anne-Sophie allait jouir, Sonia retira sa main. Elle s’étira sur le lit comme une chatte, les cuisses écartées. Le fond trempé de sa culotte s’était réduit à un cordon qui lui entrait dans la fente.

— Madame a trop chaud. Ma chatte transpire. C’est de ta faute.

Elle creusa les reins, s’arc-bouta pour mieux s’offrir.

Ses grandes lèvres pendaient, molles et gonflées, de part et d’autre de l’empiècement de la culotte.

— Viens me rafraîchir avec ta bouche. C’est le travail des bonniches de veiller au confort de leur maîtresse.

Anne-Sophie se déplaça à quatre pattes sur le lit pour se pencher entre les jambes ouvertes de la jeune fille. Dans cette position, la raie de ses fesses s’ouvrait devant le visage de Jacky. L’anus formait un cratère cerné par un bourrelet strié. Le garçon y enfonça un doigt qu’il remua sans douceur. Sonia demanda à Anne-Sophie de lui enlever son slip.

— Il me colle au derrière. Retire-le, que ta maîtresse soit à l’aise.

Puis elle s’ouvrit en grand, livrant sa vulve béante. Anne-Sophie souffla dessus doucement. L’odeur de

ce sexe échauffé emplissait ses narines, achevant de

l’enivrer. Comme une chatte qui s’amuse, Sonia lui tira les cheveux.

— J’ai beaucoup plus de poils que toi. Il paraît que ça garde les odeurs. Est-ce qu’il sent fort, mon con ?

Jacky remuait de plus en plus vite son doigt dans l’anus d’Anne-Sophie et se branlait de sa main libre. Le jeu des deux femmes le mettait hors de lui.

Sonia poussa un petit cri, suivit d’un rire émoustillé.

— Tu me chatouilles ! Tu n’as pas honte de me mettre ta langue, cochonne ?

Elle appuya sur la nuque d’Anne-Sophie, lui coinçant la tête entre ses cuisses. La jeune femme tira à nouveau la langue et titilla le clitoris dressé. Sonia faillit jouir. Les effluves de son sexe envahissaient la chambre. Sa vulve congestionnée palpitait en dégageant une mouille épaisse qu’Anne-Sophie léchait avec ardeur, en haletant. Sonia la repoussa brutalement.

— Ça suffit ! Occupe-toi de « Monsieur ».

CHAPITRE X

Jacky baisa la doctoresse par ses deux orifices, en levrette, pendant qu’elle léchait le sexe de Sonia. Ils l’accablaient de mots orduriers, et plus tard dans la nuit, ils exigèrent qu’elle descende leur préparer à manger, sans se laver ni même s’essuyer le sexe. En descendant l’escalier, elle mit sa main entre ses cuisses pour retenir les grosses larmes de foutre et de mouille qui suintaient de son sexe.

Sonia vint la rejoindre alors qu’elle préparait une omelette.

— Tu n’as pas mieux ? Si tu veux que Jacky fasse la fête à ton cul, tu as intérêt à lui remplir l’estomac.

Anne-Sophie suggéra de réchauffer un plat tout prêt qui se trouvait dans le congélateur.

— Des pommes dauphines et du lapin en civet ?

— Parfait ! Avec une bonne bouteille, il n’y a rien de mieux pour faire bander un mec. Tu as du bourgogne ? s’écria Sonia en fouillant elle-même dans le congélateur.

Anne-Sophie acquiesça. Sonia lui mit la main entre les cuisses. La jeune femme se cambra, les yeux troubles. Elle ne se maîtrisait plus dès que la jeune fille la touchait négligemment, comme ça, en parlant de choses anodines. Son souffle devint saccadé à mesure que son sexe s’humidifiait. Sonia retira vivement sa main, se moqua de la grimace frustrée d’Anne-Sophie.

— Tu serviras en tablier, dans la salle à manger. Mets les plus beaux couverts et que tout soit prêt dans une heure.

Elle lui donna une claque sur les fesses avant de la laisser seule.

Retrouvant des gestes qu’elle n’avait pas accomplis depuis longtemps, la doctoresse prépara le repas ; tout se passait comme dans un rêve où l’angoisse et le désir ne se départageaient plus.

Elle servit maladroitement les deux jeunes gens installés dans la salle de séjour. A chaque pas, sa robe trop courte remontait, dévoilant son sexe, lui rappelant sa nudité.

— Venez ici, ma bonne Maria. Venez vous faire voir !

Elle s’approcha, la tête basse, prenant son temps pour parcourir les quelques mètres qui la séparaient de la table. Les talons hauts qu’ils l’avaient obligée à mettre la contraignaient à se cambrer, à offrir sa poitrine et son bas-ventre.

Sonia feignit de s’indigner de l’indécence de la bonne.

— Mon Dieu, quelle horreur ! Cette petite salope n’a pas mis de culotte, une nouvelle fois !

Anne-Sophie poussa des petits soupirs plaintifs qui faisaient bouger ses seins. Elle fléchit les jambes quand Sonia lui toucha le sexe. Elle resta figée, l’air idiot, la bouche entrouverte et le regard vitreux pendant que le doigt montait et descendait le long de sa fente. La respiration oppressée, elle se prêtait docilement au manège des doigts qui tiraient les poils de son bas-ventre.

— Il faudra raser cette fourrure, ma fille. N’est-ce pas que c’est plus joli, une fente nue, mon chéri ?

Jacky approuva en ricanant. Ils avaient vidé une bouteille du meilleur bourgogne et le vin leur montait à la tête.

« Si tu veux que Jacky fasse la fête à ton cul, tu as intérêt à lui faire de bons petits plats. »

— Sûr que c’est plus bandant. C’est rose comme une chatte de fillette et on voit tout.

Anne-Sophie se dandina ridiculement d’une jambe sur l’autre quand il lui enfonça deux doigts dans le vagin. Elle était si mouillée qu’ils glissèrent avec un bruit humide. Il les agita vivement en elle, en jubilant. Le ventre en avant, les cuisses écartées, elle tremblait. La sentant sur le point de jouir, il se retira. Elle ne put retenir un long sanglot frustré, accompagné de saccades désordonnées du bassin.

— Apportez-nous une autre bouteille, Maria.

Anne-Sophie eut l’impression qu’elle devenait folle, portant la main à son sexe. Il fallait qu’elle jouisse. La voix de Sonia agit sur elle comme une douche froide.

— Un peu de tenue, ma fille ! On ne se branle pas devant ses employeurs ! Allez chercher cette bouteille

et n’en profitez pas pour faire des cochonneries à la cave.

Pendant tout le repas, ils la caressèrent sans l’autoriser à jouir, la maintenant au bord de la crise de nerfs. Elle présentait les plats et ils la masturbaient négligemment, guettant la montée du plaisir sur son visage, avant de l’abandonner au dernier moment. Sonia lui pinçait le clitoris, la faisait suffoquer avant de la renvoyer avec une plaisanterie méprisante. Ils avaient allumé la télévision. A un moment, Anne-Sophie frissonna en reconnaissant son mari sur l’écran. Un reporter de FR3 Marseille détaché à Paris l’interrogeait pendant une pause du congrès.

— Mais n’est-ce pas Monsieur ? demanda perfidement Sonia.

Le sang aux tempes, Anne-Sophie voulut s’enfuir à la cuisine, mais la jeune fille la rappela.

— Viens ici !

Elle l’obligea à se mettre face au poste.

— Au garde-à-vous comme une parfaite domestique devant son patron.

Prenant une cuillère au manche étroit, Sonia l’enfonça lentement dans l’anus d’Anne-Sophie. Celle-ci dut attendre sans bouger que son mari ait fini de parler avant de pouvoir partir. Sonia faisait coulisser sans hâte le manche de la cuillère entre ses fesses. Sitôt Brignant effacé de l’écran, elle le retira.

— C’est bon ! Vous pouvez nous apporter la suite, Maria.

Le jeu reprit. Au dessert, elle était si excitée que sa vulve enflée l’obligeait à marcher jambes écartées. Ses cuisses luisaient de mouille. Ils ne la touchaient plus. Ils s’installèrent au salon, dans de profonds fauteuils de cuir, face aux baies donnant sur la mer. Jacky exigea qu’Anne-Sophie allume les lampadaires des terrasses et les projecteurs au fond de la piscine. Dans la nuit, toutes ces lumières brillaient comme les fanaux des navires au large. Sonia claqua des doigts :

— Deux armagnacs, Maria !

Quand Anne-Sophie revint avec la bouteille, Jacky fumait béatement un des gros havanes de son mari. Il lui soupesa les seins tandis qu’elle remplissait les verres posés sur la table basse. Elle ne se redressa pas, laissant le loubard jouer avec les grosses pointes de ses seins. Il les tordait en parlant d’une voix douce.

— Tu aimes bien te faire tripoter, petite vicieuse. C’est meilleur quand on sait attendre. Tout à l’heure, tu vas hurler de plaisir.

Il la tira jusqu’à lui par la pointe des seins, l’obligeant à se mettre à genoux. Il portait encore la veste de pyjama du mari. Son gland pointait, à demi décalotté. Sonia eut un rire nerveux.

— Viens fumer le cigare, petite vicieuse, renchérit le garçon.

Leurs sarcasmes ne l’outrageaient même plus. Elle promena le bout de ses lèvres sur le gland qui se décalotta complètement. Elle réprima une envie de se caresser et crispa ses doigts sur la grosse queue, serrant de toutes ses forces, comme pour empêcher la veine bleue de battre. Une goutte translucide suinta du méat. De la pointe de la langue, elle l’étala sur le gros bulbe pourpre.

— Aspire son jus ! Vide-le ! ordonna Sonia.

Anne-Sophie s’aperçut que la jeune fille la filmait avec le caméscope. Elle détourna le regard et suça le garçon de plus belle. Bien entendu « l’œil noir » était toujours là, à l’épier, quand elle se livrait à ses cochonneries.

La tête rejetée en arrière, Jacky respirait très vite, son cigare éteint à la main. Sonia approcha l’objectif du caméscope de la figure de la jeune femme. Elle filmait la queue de son amant qui entrait et ressortait, luisante de salive, entre les lèvres de la bourgeoise blonde.

— Je vais faire un film porno beaucoup plus cochon que le tien. Remue ton cul pour montrer que tu aimes le sucer.

Anne-Sophie creusa les joues pour aspirer plus fort la queue qui cognait au fond de sa gorge. L’odeur âcre du membre lui montait aux narines, achevant de lui faire perdre la tête. Tout à coup, un goût amer et salé inonda sa langue. Elle serra les couilles d’une main et de l’autre, se masturba avec rage. A présent, il ne pouvait plus lui refuser le plaisir qu’elle attendait depuis des heures. Sonia régla l’objectif sur la main qui fouillait les replis de ses chairs intimes.

— Ne t’énerve pas ! Jacky va te faire jouir. Nous allons être très gentils avec toi.

Ils retournèrent dans la grande chambre, à l’étage. Sonia et Jacky durent soutenir Anne-Sophie dans l’escalier. Elle vacillait à chaque pas.

— Mets-toi à quatre pattes sur le lit. Nous allons le bichonner, ton cul !

Anne-Sophie obéit avec empressement. Les sens égarés, elle sentit que le garçon lui écartait les fesses. Sonia s’était couchée tête-bêche à côté d’elle. Elle filma la lente intromission de la queue dans le cul de la jeune femme. La bite forçait les sphincters, révulsait les plis de l’anus. Anne-Sophie gémissait, toute honte bue, grisée de se vautrer dans l’abjection. En jouissant, elle lacéra les draps avec ses ongles. Sonia alternait les prises de vues de son ventre qui tressautait et de son visage déformé par des grimaces de plaisir.

Après l’orgasme, la jeune femme resta affalée sur le lit, vidée de ses forces au point de ne pouvoir bouger la main. Sonia et Jacky la massèrent, la caressèrent pour détendre ses muscles douloureusement crispés. Au contact de leurs mains, une sourde excitation se ranima dans son ventre. Mais elle était trop épuisée. Ses paupières se fermaient. Elle entendit Sonia chuchoter à son oreille.

— Tu vois que nous savons nous occuper de toi. Il faut absolument que tu nous gardes. Demain, nous en reparlerons.

La jeune fille ajouta quelque chose mais la doctoresse dormait déjà, abrutie de fatigue et de plaisir.

CHAPITRE XI

Lorsque Anne-Sophie se réveilla, le soleil entrait à flots dans la chambre par la grande baie vitrée. Ni elle ni les deux jeunes n’avaient pensé à tirer les rideaux avant de s’endormir.

La jeune femme ne bougea pas. La tête de Sonia pesait contre son épaule. La fille dormait profondément et dans son sommeil, elle avait une expression candide, presque enfantine. Mais la pointe de ses seins dardait sous la dentelle noire de la chemise de nuit.

Jacky se trouvait de l’autre côté, le visage enfoui dans l’oreiller. Il avait quitté sa veste de pyjama. Son dos musclé luisait de sueur. Une mouche tenta de s’y poser et Anne-Sophie, d’un revers de main, la chassa. Elle éprouvait un très violent sentiment de culpabilité en repensant à ce qu’ils avaient fait. D’où venait cette pulsion morbide qui la poussait à se laisser dominer par ces deux petits malfrats ? Mais surtout, que pouvait-elle contre eux, à présent ? Elle s’était mise à leur merci.

Sonia poussa un gémissement dans son sommeil. Anne-Sophie crut qu’elle allait se réveiller mais la jeune fille, sans ouvrir les yeux, se tourna de l’autre côté. La doctoresse quitta doucement le lit et se rendit dans la salle de bains.

Elle s’examina dans le grand miroir qui occupait tout un pan de mur. Des traces séchées de sperme et de mouille maculaient ses joues et ses cuisses. La pointe de ses seins et les lèvres de son sexe étaient gonflées et rougies.

Tenaillée par une forte envie de pisser, elle s’installa sur le siège des W.-C.

— Qu’est-ce tu fous là ?

Anne-Sophie poussa un cri apeuré. Du seuil, Sonia la fixait d’un air peu engageant.

— Je... j’avais envie d’uriner...

— Tu dois toujours demander la permission avant d’aller aux toilettes mais, puisque tu y es, attends une minute.

Accroupie devant la cuvette, Sonia força Anne-Sophie à écarter les genoux. Quand elle se pencha, ses cheveux frisés caressèrent le ventre de la jeune femme qui frissonna.

— Reste comme ça.

Sonia quitta la salle de bains. Anne-Sophie se demanda avec inquiétude ce qu’elle préparait. Elle sut tout de suite en la voyant revenir avec le caméscope. Accroupie derechef devant elle, la jeune fille braqua l’objectif sur son sexe.

— On va filmer la petite fontaine.

Un trouble familier prit naissance dans le ventre d’Anne-Sophie, bloquant ses muscles.

— Eh bien ! Qu’est-ce que tu attends ?

D’un air piteux, Anne-Sophie expliqua qu’elle n’y arrivait pas.

— Alors lève-toi ! Tu vas le faire debout, en t’aidant avec le doigt. Ça sera encore plus cochon. Penche-toi pour que ta pisse tombe bien droite.

Le feu aux joues, Anne-Sophie plaça ses pieds de part et d’autre de la cuvette. En effleurant son bouton, elle déclencha une secousse de plaisir dans tout son corps.

— Je ne t’ai pas dit de te branler mais de pisser. Tu es médecin, tu dois savoir où il faut appuyer, non ?

Anne-Sophie se chatouilla légèrement sous son bouton. Un bonheur coupable, mêlé de soulagement, s’empara d’elle quand sa vessie se relâcha. Le jet fusa, criblant la cuvette et éclaboussant ses jambes. Sonia continuait de filmer. Les lèvres du sexe blond s’écartaient, la mince colonne dorée tombait à la verticale. Juste en dessous, les nymphes gonflées et sanguines se contractaient par spasmes. Sonia écarta une seconde l’oculaire du caméscope pour mieux voir.

— Mais tu jouis en pissant, vicieuse !

Elle approcha l’objectif à frôler le sexe qui béait de plus en plus sous la montée du plaisir. Comme si la proximité de « l’œil noir » l’excitait davantage, Anne-Sophie laissa fuser une plainte entre ses lèvres. Elle donna quelques coups de reins. Sonia s’écarta vivement, furieuse.

— Fais attention, espèce de gourde. Tu as failli m’en mettre dessus.

Anne-Sophie crispa ses mains sur ses genoux pour maîtriser les mouvements de son bassin. Entre ses cuisses, le jet se tarit. Elle se redressa. Sonia se releva et lui ordonna de retourner dans la chambre.

— Je voudrais me laver.

— Pas question ! Tu te nettoieras le cul quand je t’en donnerai la permission, pas avant.

Réveillé, Jacky fumait, assis en tailleur sur les draps froissés. Tout en tirant à petites bouffées sur le havane, il caressait son sexe à demi dressé. Anne-Sophie sentit l’excitation l’envahir, autant à cause du manège vicieux du garçon que parce qu’elle se trouvait nue devant lui.

Jacky leur demanda d’où elles venaient.

— Des toilettes. Notre bonne voulait faire son petit pipi.

— Tu es sûre que ce n’était pas autre chose ?

La jeune fille écarta les bras pour signifier son ignorance.

— Mais nous allons voir ça et vérifier si elle s’est bien essuyée. Mettez-vous à quatre pattes sur le lit, Maria.

— Non, je vous en prie, assez !

Sonia répéta son ordre d’un ton plus sec.

— Plus vite, petite idiote, ou gare au martinet.

En frissonnant de honte et d’excitation, Anne-Sophie prit la position, comme pour un toucher rectal. Elle écarta les genoux et creusa les reins mais Sonia lui donna quand même une tape sur les fesses.

— Ouvre-toi davantage ! Je veux voir tous tes trous.

Enfiévrée, Anne-Sophie s’exécuta comme une poupée dolente, le visage cramoisi. Ils pouvaient tout lui faire. Elle était leur chose, leur esclave consentante.

Des ongles acérés se plantèrent dans ses fesses pour les écarter. Elle poussa une sorte de sanglot, moitié honte moitié excitation, en sentant l’air chatouiller sa raie. Deux pouces lui ouvraient l’anus.

— Va me chercher une loupe ! J’en ai vu une sur le secrétaire, près de la fenêtre.

Jacky passa devant Anne-Sophie, prit la loupe et revint. Le lit ploya sous son poids quand il y monta. Sonia eut un petit rire coquin.

— J’adore la gueule constipée qu’elle prend quand on lui tripote le cul.

Jacky rit à son tour. Anne-Sophie sentait leur haleine tiède sur ses fesses. Elle les entendit chuchoter et se demanda avec une angoisse trouble ce qu’ils mijotaient.

Le contact glacé du manche de la loupe la fit se crisper. D’une claque sur le derrière, Sonia la rappela à l’ordre.

— Laisse-toi examiner. Ecarte toi-même tes fesses, sans discuter.

Anne-Sophie, prosternée sur le lit, mordit nerveusement l’oreiller pour étouffer ses soupirs d’excitation. Elle tirait à pleines mains sur les lobes de son derrière. Son anus s’ouvrait et se refermait et, avec horreur, elle sentit une humidité caractéristique sourdre de son sexe.

Sonia lui donna des pichenettes à l’intérieur des cuisses, la forçant à s’ouvrir au maximum.

— C’est parfait. Voilà la position que tu prendras quand nous voudrons t’examiner la rondelle.

Ils s’étaient reculés pour jouir du spectacle du gros derrière de la jeune femme. Celle-ci écartelait tellement ses fesses que son anus ressemblait à une bouche horizontale dont les lèvres saillaient comme le cône d’un cratère. Mais, bien qu’étiré, l’orifice s’ouvrait et se refermait spasmodiquement. La jeune fille le frôla du bout de l’index.

— C’est bien. Tu es une bonne chienne soumise. Maintenant, pousse comme pour faire caca.

— Non, pas ça !

De ses ongles durs, Sonia lui griffa méchamment les nymphes.

— Tais-toi et pousse. Attention à toi si tu pètes devant nous.

Anne-Sophie paniqua, se demandant comment obéir à deux ordres aussi contradictoires. Son ventre ballonné ne demandait qu’à lâcher quelques vents pour relâcher sa tension. Elle força avec précaution. Des contractions agitèrent son anus.

— Encore un peu ! Tu y es presque.

Le ventre d’Anne-Sophie se crispa. Des coulées de mouille bavaient de sa fente. La muqueuse anale s’épanouissait lentement, dévoilant le rose pâle de l’intérieur du rectum. La jeune femme fut prise de vertige en se sentant aussi ouverte. Elle ne pouvait pas faire davantage. Sonia et Jacky s’agenouillèrent derrière elle.

— On ne bouge plus. Tu dois rester bien molle sinon ton trou se referme.

— Oh non, non, pleurnicha Anne-Sophie, le nez enfoui dans l’oreiller.

Elle serra les dents en sentant à nouveau le contact de la loupe entre ses fesses. Sonia prit une lampe de poche sur la table de nuit. On distinguait le moindre détail des muqueuses.

— C’est la première fois qu’on voit un trou du cul jusqu’aux intestins, commenta Sonia.

Anne-Sophie était plongée dans une sorte d’état second qui étouffait en elle la plus petite idée de révolte. Même quand Jacky reprit son horrible intonation de gamin, elle ne broncha pas.

— Tu feras tout devant nous, maman. Tu n’as rien à cacher à tes enfants.

— Et après, tu viendras te faire inspecter, comme maintenant.

Tout en regardant à travers la loupe, Sonia enfonça un doigt dans l’anus d’Anne-Sophie. Il glissa sans difficulté. Le repliant en crochet, la jeune fille fouilla l’intérieur.

— Gare à toi si je sens une crotte. Tu dois être toujours propre, même dedans.

— Au cas où je voudrais t’enculer, maman, ajouta Jacky.

Sonia retira son doigt d’un coup. Elle le renifla bruyamment, à la grande honte d’Anne-Sophie.

— Tu es propre, mais tu seras punie quand même pour ne pas avoir demandé la permission d’aller aux toilettes. Où est-ce que ta bonniche met les pinces à linge ?

— Dans... dans la buanderie, derrière la cuisine, bafouilla Anne-Sophie, effrayée à l’idée de ce qui l’attendait.

Sonia descendit au rez-de-chaussée et revint avec un petit panier rempli de pinces en plastique multicolores. Elle en tendit une à la doctoresse.

— Mets-les toi-même, en commençant par les tétons.

— Non, pitié !

Sonia s’empara du martinet sur la table de nuit.

— Ou tu obéis, ou je te pèle le cul.

Pleine d’appréhension, Anne-Sophie prit la pince. Elle hésita mais devant l’air menaçant de Sonia, elle referma aussi doucement qu’elle put la mâchoire de plastique sur un de ses mamelons. La douleur fulgurante lui fit croire qu’une aiguille chauffée à blanc lui transperçait le sein.

— Je ne pourrai jamais, ça fait trop mal.

Pour toute réponse, Sonia lui cingla la cuisse de toutes ses forces.

— Aïe, non, arrêtez... je vais les mettre.

Elle pinça son autre bout de sein et la souffrance lui parut moins vive, peut-être parce qu’elle était prévenue cette fois. Mais elle eut à nouveau très mal quand Sonia l’obligea à se garnir les lèvres du sexe d’une demi-douzaine de pinces.

— On ne sera pas méchants, on ne t’en mettra pas à ton bouton. Mais, voyons si elles tiennent bien.

Anne-Sophie se tortilla de douleur quand Jacky et Sonia donnèrent des pichenettes sur les pinces avant de la renvoyer à la cuisine.

— Tu nous serviras le petit déjeuner sur la terrasse, exigea le garçon d’un ton hautain.

Anne-Sophie eut toutes les peines à descendre l’escalier. Les pinces fixées à son sexe l’obligeaient à une humiliante démarche de canard. Elles s’entrechoquaient et lui faisaient atrocement mal. Elle avait aussi l’impression qu’un énorme trou béait entre ses fesses. Avant de refermer la porte de la chambre, elle avait vu Jacky et Sonia se jeter dans les bras l’un de l’autre. Elle avait à nouveau envie de faire l’amour. Elle refoula ses larmes. Elle était tentée de retirer les pinces, au moins celles du sexe, les plus douloureuses, mais elle n’osait pas. L’emprise de Jacky et Sonia portait ses fruits.

CHAPITRE XII

Anne-Sophie dut servir le petit déjeuner simplement vêtue d’un tablier de soubrette pris dans la garde-robe de Maria. La ceinture étranglait sa taille, l’obligeant à cambrer le cul en marchant. Cela renforçait sa gêne de ne pas pouvoir fermer son anus et s’ajoutait à la douleur des pinces qui lui mordaient la chatte et les tétons. Elle s’y était habituée mais la souffrance n’avait pas disparu. Et puis, c’était surtout mortifiant, comme si les deux jeunes l’avaient « marquée ».

Sonia acheva son petit déjeuner et s’étira longuement, faisant saillir ses seins sous la chemise de nuit noire. Elle pivota pour faire face à Anne-Sophie.

— C’est un vrai paradis, ici !

La doctoresse approuva mollement. Elle n’avait d’yeux que pour le sexe de Jacky qui, lui aussi, s’était tourné vers elle. Elle mouillait et, par une étrange compensation, sa gorge se desséchait.

Tout à ses obsessions, elle ne comprit pas tout de suite ce que disait Sonia. Celle-ci répéta et, aussitôt, Anne-Sophie eut l’impression de recevoir une douche glacée. Jacky et elle allaient partir ; elle ne les reverrait plus. C’en serait fini des jeux sexuels vicieux qui la faisaient ignoblement jouir. Qu’allait-elle devenir sans eux ? songea-t-elle en un éclair. Reprendre sa vie monotone et se masturber avec le gode tout en se filmant ? Ses anciennes habitudes lui paraissaient dérisoires, à présent que les deux jeunes lui avaient fait découvrir le plaisir de la souffrance et de l’humiliation.

Sonia écarta les bras en signe d’impuissance.

— Les meilleures choses ont une fin. Ton mec va rappliquer et il vaut mieux qu’il ne nous trouve pas ici. En plus, tu ne peux venir indéfiniment chez nous. Ça finirait par se remarquer.

Egarée, Anne-Sophie se demanda si Sonia se moquait d’elle. Pourtant, elle paraissait sérieuse. Jacky, lui, semblait se désintéresser de la conversation. Les yeux à demi fermés, les fesses au bord du siège de jardin, il astiquait paresseusement son membre. Ignorait-il l’effet que cela produisait sur elle ? Elle comprit avec horreur qu’elle ne pourrait pas se passer d’eux. Mais que pouvait-elle faire ?

Sonia lui fit signe d’approcher et retira les pinces qui meurtrissaient son sexe. Anne-Sophie poussa des soupirs qui firent trembler ses seins. Le sang affluant dans ses chairs meurtries, et les doigts de la jeune fille dans les replis de sa vulve la rendaient folle.

— Tu es une vraie nympho, finalement !

Sonia étira les bords de la fente sur les côtés avant d’y promener une cuillère à café, comme pour récupérer le jus d’un gros fruit. Elle passa son doigt sur les marques rouges, défroissa les nymphes gluantes. Elle fit pénétrer la cuillère dans le vagin dilaté.

— Quand une femme possède une chatte pareille, on peut la traiter comme une traînée. Il n’y a pas de gêne.

Elle reposa la cuillère sur la table.

— Mais moi, j’en ai un peu marre de ce petit jeu. Pas toi, Jacky ?

— Oh ! moi, je la baise une dernière fois parce que j’ai la trique mais après, on se tire.

Atterrée, Anne-Sophie s’inclina sur le bord de la table, face à la mer comme le lui demandait le garçon. Elle réprima péniblement un sanglot.

Sonia lui écarta les fesses. Ses doigts coururent de l’anus à la chatte, béante entre les cuisses écartées. Anne-Sophie remua ses fesses, allant au-devant de la main qui affolait ses sens.

Sonia céda la place à Jacky qui gifla le derrière de la jeune femme avec sa bite.

— Présente-toi mieux que ça. Comment veux-tu que je te baise si tu ne m’offres pas ton trou ? A moins que tu la préfères dans le cul ?

Anne-Sophie se cambra autant qu’elle put, comme une chatte en rut attendant le mâle. Sonia lui effleura les seins toujours garnis de pinces. Elles pendaient, étirant les mamelons. La jeune fille les tirailla et Anne-Sophie haleta de douleur et de plaisir.

La grosse queue de Jacky cherchait l’entrée de son vagin. Elle écarta les bords de l’orifice et, d’une secousse violente, s’enfonça jusqu’au fond. Anne-Sophie sursauta en gémissant. La bite l’emplissait, butait contre son utérus. Ses seins ballottèrent et les pinces tombèrent. Anne-Sophie donnait des coups de reins désordonnés. Sonia pétrit ses tétons gonflés et lui dit à l’oreille :

— Tu sais, on a eu une idée, Jacky et moi.

Ahanant sous les coups de boutoir de Jacky, Anne-Sophie tourna vers la fille un visage ravagé par le plaisir.

— Il y a bien une solution pour qu’on reste. Ce serait que tu nous embauches comme domestiques. Dès que ton mari aurait le dos tourné, ce serait la fête à ton cul.

Le sang affluait dans les mamelons d’Anne-Sophie, la queue coulissait plus vite en elle et l’orgasme la faisait en même temps pleurer et miauler de volupté douloureuse. Elle bredouilla :

— C’est impossible...

Elle se mordit les lèvres en secouant la tête. Jacky l’avait saisie aux hanches et la défonçait comme une brute. Elle avala une bouffée d’air et cria sans plus de retenue, incapable de maîtriser ses réactions.

— L’idéal serait que tu te débarrasses de ta bonniche et que je prenne sa place, continua Sonia en lui pinçant les tétons.

Elle les lui lécha ensuite. Les mamelons meurtris étaient démesurément gonflés, rouge sang. Sonia les happa entre ses dents, les mordilla. Elle s’écarta et échangea un regard complice avec Jacky qui s’était immobilisé, la queue au bord du vagin.

— On ne te demande pas de la virer, insista Sonia, juste de lui proposer quelques mois de vacances, avec une prime. Mignonne comme elle est, elle trouvera sûrement à se marier.

Les mots se bousculaient dans la tête d’Anne-Sophie. « Ils sont dingues, pensa-t-elle, et je le suis encore plus qu’eux... » Elle projeta son cul en arrière, comme si déjà elle acquiesçait à la folle proposition.

— On fera un baratin à ton mari pour qu’il embauche Jacky comme chauffeur. Et quand Monsieur sera dehors, Madame s’amusera avec ses domestiques.

Anne-Sophie était incapable de raisonner. Jacky la laissait pantelante, au bord de l’orgasme, et elle se tortillait en vain pour s’empaler sur sa queue.

— Ce serait mieux que de s’astiquer le bouton devant un caméscope, non ? susurra Sonia, insinuante.

Elle titilla légèrement le clitoris d’Anne-Sophie, le roula comme une boulette de mie de pain. De la paume, elle lui frôlait les mamelons.

— Tu es d’accord, oui ou non ? Si tu ne veux pas, tu ne nous reverras plus jamais. Choisis !

Anne-Sophie ouvrit la bouche mais ne put articuler le moindre son. Si elle acceptait, c’en était fini de sa liberté, et peut-être de sa situation professionnelle, mais ce n’était pas ça qui l’empêchait de parler. L’excitation lui nouait la gorge. Fondant en sanglots, elle avoua :

— Oui... je vous veux... tout le temps ! Je ferai tout ce que vous voudrez... oui... oui... encore... encore...

Jacky la pénétra jusqu’au fond du vagin. En même temps, il lui enfonça un doigt dans l’anus. Le plaisir explosa dans son ventre, si violent qu’elle crut s’évanouir. Mais elle répétait tandis qu’il la pistonnait de toutes ses forces :

— Oui, encore... c’est ça que je veux...

CHAPITRE XIII

Epuisée par l’excès de jouissance, assommée par la chaleur, Anne-Sophie errait dans la villa sans oser parler à Sonia. Jacky était parti faire un tour avec la BMW, sans lui en demander la permission. Ne leur avait-elle pas promis tout ce qu’ils voulaient ?

Installée sur un transat, face à la piscine, Sonia semblait dormir. Elle portait un maillot de bain deux pièces emprunté à Anne-Sophie, qui ne le mettait que lorsqu’elle était seule à cause du slip très échancré sur les cuisses. Il moulait les hanches et les seins de la jeune fille comme s’il avait été tissé sur elle. Anne-Sophie la contemplait, subjuguée. Elle avait beau se répéter qu’elle aurait pu être sa mère, rien n’y faisait : Sonia l’attirait autant que Jacky.

Ouvrant les yeux, la jeune fille s’aperçut qu’on l’observait. Elle remonta ses lunettes de soleil sur son nez et toisa Anne-Sophie avec effronterie.

— Je te plais, en maillot de bain ?

Anne-Sophie acquiesça, gênée. Sonia se caressa les seins.

— Quand on sera embauchés, il ne faudra pas que ça te monte à la tête. D’abord, Jacky et moi, on veut le double de la paye de ta bonniche.

Devant l’air incrédule de la jeune femme, elle éclata de rire.

— On n’est pas des immigrés, nous. Ce n’est pas possible à cause de ton mari ? Tu dois bien avoir un compte personnel, non ?

Anne-Sophie hocha la tête, incapable de trouver une réplique.

— Alors, ni vu ni connu, tu nous donnes la différence de la main à la main et Monsieur n’en saura rien.

Sonia s’amusait de l’expression désemparée de la doctoresse. Elle se leva, s’étira en plein soleil pour se faire admirer. Elle retira son soutien-gorge, fit ballotter ses seins, puis s’accroupit à côté d’Anne-Sophie, prenant un plaisir sadique à la voir frissonner d’excitation retenue. Afin de l’humilier davantage, elle l’avait contrainte à porter une des culottes de coton blanc de Maria.

— Tu es très bandante avec ce slip de petite fille, tu sais !

Anne-Sophie rougit jusqu’aux oreilles et détourna la tête. Sonia lui donna une tape, la forçant à s’allonger sur le transat voisin et à écarter les jambes.

— Madame fait sa boudeuse ? Elle a trop chaud dans sa grosse culotte de gamine ? Tu devrais faire pipi, ça te rafraîchirait.

— Non... Oh, non !

Sonia lui donna une forte claque sur la cuisse. La marque de ses doigts s’imprima sur la peau blanche et grasse de sueur.

— De toute façon, tu finis par faire tout ce que je veux. Ecarte bien les cuisses, que je voie tout.

« Madame fait sa boudeuse ? Madame n’aime pas qu’on lui tripote ses gros nichons ? »

Anne-Sophie laissa pendre ses jambes de part et d’autre du transat. La fente de son sexe se dessina sous le tissu blanc de la culotte tendue sur sa motte. Sonia se pencha sur elle, lui frôlant le ventre de ses cheveux. Elle pianota avec impatience sur le renflement de la chatte.

— Alors ? J’attends !

Anne-Sophie sanglota de honte et d’énervement, baissant son ventre pour que les doigts de Sonia appuient sur son clitoris. La jeune fille écarta sa main.

— Ne compte pas que je te branle ! Pisse, c’est tout.

Elle approcha sa bouche des seins d’Anne-Sophie dont les pointes brunes dardaient. Les globes tièdes étaient constellés de marques rouges, traces des morsures de Sonia. En voyant briller les dents de la jeune fille, Anne-Sophie céda, effrayée.

— Non, arrêtez ! Je vais le faire.

Elle ferma les yeux puis crispa son ventre. Une large tache jaune et chaude s’étala sur la culotte, entre les cuisses.

— Hou, la vilaine pisseuse, elle sera punie, chantonna Sonia.

Anne-Sophie se cacha le visage dans les mains. Le coton du slip ne retenait plus la pisse et une large flaque se formait sur le transat. Sonia masturba alors la jeune femme. Ses doigts pressaient la culotte trempée sur la vulve béante. Anne-Sophie était si excitée qu’elle atteignit l’orgasme en un temps record. Sonia retira ses doigts et esquissa une révérence ironique.

— Maintenant que Madame est soulagée, je vais lui chercher un Coca à la cuisine. Qu’elle reste bien ouverte pour faire sécher sa culotte.

Baissant le ton, elle ajouta :

— Si je peux me permettre, Madame est tout de même une sacrée salope ! Si Monsieur apprenait...

Elle s’éclipsa, laissant Anne-Sophie avachie sur le transat.

CHAPITRE XIV

Au retour de Jacky, les deux femmes étaient à nouveau installées sur les transats et transpiraient au soleil. Le garçon adressa un clin d’œil à Sonia.

— C’est fait ! Un bon coup dans un mur pour casser le phare et amocher l’aile, et le tour est joué.

Affolée, Anne-Sophie se dressa sur son siège.

— Vous... vous avez eu un accident avec ma voiture ?

— Non, pas lui, toi !

La doctoresse fixa Sonia, les yeux écarquillés. La jeune fille expliqua tranquillement que Madame avait refusé une priorité, comme cela lui arrivait souvent. Pour éviter l’accident, elle avait heurté un mur et se retrouvait avec un bras cassé. Il ne lui restait plus qu’à engager un chauffeur mais celui-ci tenait à venir avec sa petite amie au chômage. Donc, Madame devait embaucher aussi une nouvelle bonne. Pour cela, il suffisait d’accorder à Maria un congé de plusieurs mois, accompagné d’une prime généreuse.

— Nous plâtrerons ton bras cet après-midi. Jacky a ramené tout ce qu’il faut.

La jeune femme se laissa retomber sur le transat, effarée par le culot machiavélique des deux jeunes gens. Sonia l’obligea à se lever.

— Tu vas annoncer la nouvelle à ton mari. S’il ne te téléphone pas, c’est bien toi qui l’appelles ?

— Oui, mais...

— Va mettre ta plus belle robe de soirée. Tu appelleras Monsieur de ta chambre, devant nous.

Pendant qu’Anne-Sophie se changeait, ils l’attendirent au salon. La jeune femme revint vêtue d’une robe du soir très moulante en soie verte. Des bretelles laissaient ses épaules et son dos nus. Le décolleté découvrait le haut de ses seins. Un maquillage discret avait presque effacé les traces de ses débauches. Mais Sonia la rappela à l’ordre.

— N’oublie pas de mettre tes fesses à l’air en montant à l’étage.

— Et comme j’ai envie de t’enculer plus facilement, on va t’enfiler une bougie pour t’élargir, ajouta Jacky.

Telle une esclave bien dressée, Anne-Sophie releva sa robe et se pencha. Elle eut un petit cri apeuré quand Sonia s’approcha en tenant une grosse bougie torsadée.

— Vous allez me déchirer !

— N’aie pas peur. Si tu t’ouvres bien, ça rentrera tout seul.

Avec la longue tige de cire, Sonia tapota les fesses de la doctoresse, l’incitant à les séparer d’elle-même largement.

— Voilà, c’est parfait ! Ne bouge plus !

Anne-Sophie se raidit d’appréhension quand l’extrémité s’appuya sur son anus. Elle se força à se détendre, mais la douleur la fit hurler.

— Relâche-toi, idiote ! Ce n’est tout de même pas la première fois que tu prends quelque chose dans le cul.

Sonia fit pénétrer la bougie centimètre par centimètre. Le visage baigné de sueur et déformé par la souffrance, Anne-Sophie respirait bruyamment. Les torsades de cire irritaient son rectum et cependant, des ondes de plaisir naissaient dans son bas-ventre, à mesure qu’elle sentait s’ouvrir sa chair. Sonia l’invita à se redresser.

— Maintenant, allons dans ta chambre.

Anne-Sophie se releva lentement. Ses fesses se crispaient sur la bougie. Sa respiration saccadée soulevait ses seins sous le décolleté pigeonnant. Elle monta lentement les marches, troussée jusqu’aux reins, suscitant les quolibets des jeunes gens. Elle découvrait des sensations inédites, comme si elle était transpercée depuis l’entrejambe jusqu’au creux du ventre. Peut-être était-ce la même impression d’être envahie par un corps étranger quand on était enceinte... Elle ne pouvait le savoir, elle n’avait pas eu d’enfant.

Sonia prit la bougie par la partie libre et la remua doucement. Anne-Sophie fut à deux doigts de défaillir de plaisir.

— Madame devrait se dépêcher ! Nous n’avons pas de temps à perdre.

— Arrêtez ! Vous me rendez folle.

Anne-Sophie tituba jusqu’à sa chambre. Sur un ordre de Sonia, elle se mit à quatre pattes sur le lit, les fesses levées, la bougie pointant au milieu. Une angoisse incontrôlable s’empara d’elle à l’idée de parler à son mari dans une posture aussi obscène. D’autant plus que Jacky avait repris le caméscope et la filmait.

— Je ne vais pas y arriver... avec cette énorme bougie dans... Laissez-moi seule au moins pour téléphoner.

Sonia lui tendit le combiné avec un sourire

vicieux.

— Mais si, tu en es bien capable. Ce n’est pas la première fois que tu mens à ton mari, je suppose. Tu as bien compris la leçon ?

Anne-Sophie acquiesça d’une voix blanche, en se rendant compte que cette fois, elle devenait vraiment complice de ses bourreaux qui faisaient basculer toute sa vie. Revenir en arrière serait impossible. Elle tremblait si fort que Sonia dut composer à sa place le numéro sur le mini-clavier du combiné.

Pendant que la sonnerie retentissait, les deux jeunes taquinèrent le sexe de la jeune femme. Elle sentait leurs doigts courir à l’intérieur de sa vulve, agacer son bouton, jouer avec ses petites lèvres. Involontairement, elle bombait le derrière pour mieux s’offrir. D’une main, Jacky retenait la bougie que les contractions de l’anus tendaient à expulser.

— C’est bon, hein ? Donne ta chatte.

Anne-Sophie crut qu’elle allait jouir tout de suite. Incapable de retenir ses plaintes et ses gémissements, elle préféra raccrocher.

Sonia lui tapotait la fente, s’amusant à provoquer d’obscènes bruits mouillés. Jacky retira délicatement la bougie. Anne-Sophie cria en se sentant sur le point de se vider. Il lui semblait avoir entre les fesses un énorme trou qu’elle n’arrivait pas à refermer. Elle allait chier devant eux. En gémissant, elle se cacha la figure dans les bras. Jacky promena son gland dans sa fente gorgée de mouille.

— Je vais d’abord m’échauffer dans l’autre trou.

La queue pénétra sans effort dans le vagin humide, faisant clapoter la mouille.

— Putain que c’est juteux, là-dedans ! Bouge un peu, petite salope. J’ai la flemme de te limer.

Anne-Sophie remua son derrière. A chaque coup de reins, il heurtait le ventre du garçon avec un bruit de linge mouillé. Jacky lui planta deux doigts dans l’anus. Tout aux sensations qui provenaient de ses deux orifices, elle ne voyait ni n’entendait plus rien, le corps comme réduit à son bas-ventre. La jouissance la laissa anéantie. Sonia dut la secouer pour la sortir de sa torpeur.

— Alors, tu te décides à téléphoner ?

Anne-Sophie composa le numéro, Sonia installée à côté d’elle, qui d’une main déboutonnait les premiers boutons du décolleté, mettant à nu ses seins luisants de sueur. A peine son orgasme apaisé, Anne-Sophie sentit renaître son excitation. Une faiblesse la prit quand Jacky s’agenouilla derrière elle pour l’enculer.

La voix sucrée de Marie-Chantal, la secrétaire de son mari, fit sursauter la jeune femme. Elle faillit raccrocher à nouveau. Cette petite conne de vingt-cinq ans, diplômée de Sciences-Po, qui suivait son époux dans tous ses déplacements, lui vouait une haine tenace qu’elle lui rendait bien.

— Ici, madame Brignant. Passez-moi mon mari, je vous prie.

Anne-Sophie imagina la moue dédaigneuse de l’autre. Comment aurait-elle réagi, si elle avait pu la voir prosternée sur le lit, tous ses orifices exposés ?

— Ne quittez pas ! Il est en communication sur une autre ligne.

Le disque destiné à faire patienter les correspondants fit enrager Anne-Sophie. C’était chaque fois pareil quand elle appelait le bureau parisien de son mari. A croire que cette petite salope faisait exprès de la laisser mariner au bout du fil.

— Allô, chérie ? C’est toi ? fit la voix de Jean-Paul après un moment.

Il s’excusa de ne pas avoir téléphoné la veille, comme promis. Après le congrès, la réception s’était achevée très tard dans la nuit.

— Oui, je comprends, marmonna Anne-Sophie.

Les caresses de Sonia et de Jacky détournaient son attention. Heureusement, Jean-Paul faisait la conversation tout seul, selon son habitude. Elle se cambra, s’offrant à Jacky qui s’engouffrait avec violence entre ses fesses. Elle perdait la tête entre le garçon qui l’enculait et Sonia qui la masturbait.

Son mari marqua une pause et elle se jeta à l’eau.

— A propos, ne t’affole pas, ce n’est pas trop grave mais j’ai eu un accident avec la BMW.

— Ça y est ! s’exclama-t-il. Je savais que ça arriverait ! Tu as refusé une priorité, hein ?

Anne-Sophie murmura un « oui » à peine audible et subit d’une oreille distraite les récriminations de son époux. La queue de Jacky coulissait avec vigueur dans son rectum. Sonia, cessant de la branler, lui pétrissait les seins à la manière d’une fille de ferme qui trait une vache. Cela seul comptait.

Jean-Paul demanda quand même à Anne-Sophie si elle était blessée.

— Je m’en tire avec un bras dans le plâtre. La voiture n’a qu’une aile froissée et un phare cassé...

Pour mieux écouter, Jacky s’immobilisa, sans retirer sa queue. Sonia surveillait aussi les propos de la jeune femme. Sans tarder, la doctoresse annonça à son mari qu’elle n’interrompait pas son travail.

— Mais comment vas-tu faire pour te déplacer ? Tu ne peux pas conduire d’une main ! s’énerva Brignant.

— Justement, chéri, j’ai trouvé un chauffeur. Le seul problème, c’est qu’il m’a fallu embaucher aussi sa femme.

Anne-Sophie débita la fable imaginée par Jacky et Sonia. Son mari se montra moins contrarié qu’elle ne l’avait craint. Elle eut un soubresaut car Jacky venait de retirer sa queue et elle avait l’impression qu’un gouffre s’ouvrait entre ses fesses. Elle poussa un cri. La voix inquiète de Jean-Paul fit vibrer l’écouteur.

— Qu’est-ce qui t’arrive ?

— Ce n’est rien, j’ai cogné mon bras. Et puis, j’ai eu si peur que je suis encore toute commotionnée.

Elle s’efforçait de garder un ton aussi naturel que possible, mais des tremblements nerveux agitaient ses cuisses. Elle priait pour que Jacky lui mette à nouveau sa queue, l’encule à fond. Le rythme de sa respiration s’accélérait et son souffle rauque devait être perceptible à l’autre bout du fil.

Heureusement, Jean-Paul avait pris son explication pour argent comptant ; passée la première émotion, il ne pensait sans doute plus qu’à sa campagne électorale. Il précisa que son avion arrivait à Marignane le lendemain, en fin de matinée. Anne-Sophie promit de venir le chercher avec le nouveau chauffeur.

— Il s’appelle Jacques. Il te plaira, tu verras.

Jacky en profita, puisqu’il était question de lui, pour enfoncer sa verge entre les fesses d’Anne-Sophie. Il entama un va-et-vient rapide. Chaque fois qu’il ressortait, l’anus distendu formait un cône rougeâtre autour de sa queue. Affolée, la doctoresse couvrit le micro avec sa main pour dissimuler ses gémissements. Mais son mari semblait pressé, à présent.

— C’est bon, conclut-il, soigne-toi bien ! A demain ! Je t’embrasse !

— Moi aussi !

A peine eut-il raccroché qu’Anne-Sophie cria de plaisir sous les coups de reins de Jacky et les caresses de Sonia. Cramponné à ses hanches, le garçon faisait claquer avec violence son ventre contre ses fesses. Puis il ne bougea plus, laissant sa queue décharger par saccades dans ses entrailles. Epuisée, elle s’affala sur le lit, cherchant encore à retenir la queue qui ressortait de son anus en même temps qu’une coulée de sperme. En vain.

Une tache se formait sur le lit, sous elle. Le sentiment de sa déchéance fit monter les larmes à ses yeux.

CHAPITRE XV

Avant le déjeuner, Sonia et Jacky décidèrent de plâtrer le bras d’Anne-Sophie. Le garçon avait pris le nécessaire au cabinet médical quand il était sorti avec la BMW pour simuler un accident.

Les deux jeunes entraînèrent leur souffre-douleur dans la salle de bains. Après lui avoir ôté sa robe de soirée, ils lui enveloppèrent le bras, du coude jusqu’à l’articulation du pouce, avec des bandes de plâtre qui séchèrent rapidement. Puis Sonia déclara qu’il était temps de raser le sexe de « leur grosse cochonne de poupée ».

— Mais... mais c’est impossible ! Qu’est-ce que va dire mon mari ? bégaya Anne-Sophie.

— Pas d’histoires, trancha Sonia. Puisqu’il ne te baise pas, tu lui raconteras que tu as fait ça pour l’exciter...

Anne-Sophie dut se mettre debout, nue au milieu de la baignoire. Sur la tablette du lavabo, Jacky avait déjà préparé un nécessaire à raser et une paire de ciseaux dont Sonia s’empara.

— Que Madame se rassure, ricana-t-elle. J’ai été apprentie coiffeuse dans le salon de ma mère. Je vais la faire belle en moins de deux.

Elle tira une mèche de poils, sur le côté droit du bas-ventre d’Anne-Sophie. Quand le ciseau claqua, celle-ci ne put retenir un sursaut et un petit cri apeuré.

— Tsss, Tsss, vous devriez éviter de bouger. Je serais vraiment désolée de vous faire une estafilade. Votre chatte est déjà assez large comme ça !

Tirant une autre mèche, elle la coupa net à ras de l’aine, découvrant un morceau de peau blanche.

— Pour une blonde, vous êtes plutôt poilue, remarqua Sonia. Mais vous devriez vous faire bronzer plus souvent.

En voyant ses mèches tomber, Anne-Sophie eut les larmes aux yeux. Le ton doucereux de Sonia lui portait sur les nerfs. Pourtant, une sensation familière alourdissait son ventre. A chaque coup de ciseaux, elle frissonnait et l’impression de tiédeur, entre ses cuisses, devenait plus forte.

— Mais dites donc, s’exclama Sonia, vous êtes tout échauffée ! Voilà que votre fente transpire.

Cruellement, elle sépara les lèvres du sexe en tirant sur les dernières mèches.

— Mais oui, c’est tout mouillé. Vous n’avez pas honte d’être aussi cochonne ? Que dirait Monsieur s’il vous voyait mouiller dès qu’on vous touche ?

La gorge contractée, Anne-Sophie ne put répondre que par un murmure incohérent mais sa vulve s’entrebâilla toute seule.

— Oh ! Madame jute encore plus, persifla la jeune fille. Vraiment, elle s’oublie.

En quelques coups de ciseaux, elle coupa les dernières mèches. Ne subsistait plus sur la motte d’Anne-Sophie qu’un fin duvet, à peine perceptible par endroits.

— Elle est vraiment excitante. On dirait la touffe d’une gamine. Peut-être vaudrait-il mieux la laisser comme ça...

— Tu rigoles ? intervint Jacky. Moi, je veux que cette salope soit aussi lisse qu’une pisseuse de six ans. C’est plus bandant.

« Mais dites donc, vous êtes tout échauffée ! Votre fente est toute mouillée... »

En riant, Sonia prit le blaireau dans un bol rempli de mousse à raser.

— Bien sûr, que je vais lui peler ses derniers poils, tu vas voir ça.

Avec lenteur, elle passa le blaireau blanc de mousse le long des lèvres du sexe. Sous la caresse, Anne-Sophie poussa un gémissement et tendit son ventre. Tous ses replis déployés, sa vulve suintait de mouille. Un filet clair comme du blanc d’œuf s’échappait de son vagin.

— Voulez-vous bien vous retenir ! On dirait pas que vous êtes une grande fille.

Avec minutie, Sonia passa le tranchant du rasoir le long des lèvres sexuelles, s’acharnant à faire disparaître la moindre trace de poils. La peau prenait une teinte rouge vif qui faisait contraste avec la blancheur du ventre. N’osant pas bouger, Anne-Sophie ne pouvait toutefois réprimer des frissons quand la jeune fille la touchait. Malgré la peur, le souffle tiède de Sonia avivait son excitation.

Au bout d’un moment, la jeune fille se redressa et recula, enfin satisfaite de son ouvrage.

— Voilà une belle chatte bien lisse et sans la plus petite égratignure. Si je peux me permettre, vous faites encore plus salope comme ça. J’espère que vous êtes contente !

Sonia plaça un petit miroir devant le ventre d’Anne-Sophie qui détailla avec un mélange de répulsion et de fascination la nouvelle apparence de son sexe. L’absence de toute pilosité le rendait particulièrement obscène. Les lèvres congestionnées paraissaient plus grosses. La peau dénudée soulignait la fente d’où émergeaient les petites lèvres.

— Alors ? N’est-ce pas que c’est plus cochon ? insista Sonia de son horrible voix mielleuse.

En dépit de son excitation, Anne-Sophie ne put retenir quelques sanglots. Les mots les plus orduriers lui venaient à l’esprit pour qualifier son nouveau sexe : « moule de putain », « chatte de truie »...

En riant cruellement de sa honte, ses deux bourreaux l’obligèrent à se mettre face au mur. Sonia lui pinça l’intérieur des cuisses jusqu’à ce qu’elle écarte largement les jambes. Ensuite, à pleines mains, elle lui sépara les fesses.

— Mais vous avez la raie du cul pleine de poils ! Il faut enlever tout ça. C’est trop laid.

En sentant le blaireau dans la fente de son derrière, Anne-Sophie se crispa. La façon dont Sonia procédait, par petites touches vives et répétées, tenait plus d’une caresse que d’autre chose. Malgré elle, un bonheur infâme envahit la jeune femme à l’idée qu’elle se laissait tripoter cette partie sale de son anatomie.

— Vous avez de la chance, se moqua Sonia comme si elle avait deviné les pensées de la jeune femme. Non seulement, je vous enlève les poils mais en même temps, je vous nettoie le trou du cul.

Du bout du blaireau, elle étala une large couche de crème tout autour de l’anus. Ce dernier s’ouvrait et se refermait, trahissant l’excitation d’Anne-Sophie. Sonia insista, caressant le pourtour de l’orifice avec les poils enduits de mousse, éprouvant une joie perverse à susciter les coups de reins involontaires d’Anne-Sophie.

— Vous me semblez très excitée. Peut-être qu’un bain glacé vous ferait du bien. On verra...

Elle demanda à Jacky de se placer à côté d’elle pour maintenir écartées les fesses de leur victime.

— Si je peux me permettre, vous ne devriez pas tortiller du cul comme une pute. Un faux mouvement est si vite arrivé.

Pour illustrer son propos, Sonia appuya la lame du rasoir bien perpendiculairement à la peau, éraflant celle-ci. Avec un petit cri aigu, Anne-Sophie se cambra, échappant à Jacky. Lui prenant les fesses à pleines mains, le garçon l’obligea à tendre la croupe en arrière.

— Ne bouge pas, connasse !

— J’ai une meilleure idée. Elle va se pencher et s’ouvrir le derrière elle-même. Ça sera plus pratique.

D’une tape sur la nuque, Jacky invita Anne-Sophie à tendre son derrière par-dessus le rebord de la baignoire. Le souffle court, le front contre le carrelage du mur, elle porta les mains à ses fesses et les sépara. Elle imaginait sans peine le spectacle qu’elle offrait avec sa raie blanche de crème à raser. Des gouttes de mousse coulaient jusque dans son entrejambe avant de descendre le long de l’intérieur de ses cuisses. Ce contact humide et froid faisait se contracter sa vulve, tout en lui donnant envie de pisser.

Avec précaution, Sonia promena le rasoir à la naissance de la raie des fesses de la jeune femme, là où poussait un duvet raide qui formait une petite touffe. Le bourrelet, à la jonction des deux lobes charnus, rendait l’opération délicate. Perdant son attitude de déférence affectée, Sonia s’énerva.

— Bordel ! Tu l’ouvres ton cul, oui ? Ou tu fais semblant ?

Tirant plus fort, Anne-Sophie sentit un courant d’air frais la chatouiller entre les fesses. Sonia multipliait les petites touches avec le rasoir. Avec acharnement, elle traquait le poil dans le plus infime repli. La peau émergeait de la mousse, rosie par le passage de la lame. Le visage rouge et en sueur à force de se concentrer, Sonia, qui s’était accroupie, se redressa.

— J’ai bien cru que j’y arriverais pas avec ces poils dans tous les coins. C’était une vraie fourrure que t’avais au cul !

Du pouce, elle lissa l’épiderme fin et sensible, à l’intérieur de la raie des fesses. A ce contact, Anne-Sophie eut un tressaillement, faisant béer involontairement son anus.

— Comme elle est sensible ! Elle veut sans doute que je m’occupe de son trou...

Prenant le rasoir par la tête, Sonia tapota le bord de l’anus avec la pointe du manche de plastique.

— Vois, Jacky, vois ! Elle fait des grimaces avec son cul, s’esclaffa la jeune fille.

Les contractions des fesses plissaient l’orifice anal. Sonia visa l’ouverture et, d’un coup sec, y enfonça toute la longueur du manche. Elle sentit tout de suite les muscles se crisper sur la tige de plastique. Entre les cuisses écartées, la fente d’Anne-Sophie suintait d’une mouille épaisse. Incapable de maîtriser son excitation, la jeune femme se masturba.

Depuis longtemps, Jacky avait sorti sa queue et se branlait d’une main négligente pour entretenir son érection. Ecartant Sonia, il se plaça derrière Anne-Sophie qu’il prit par la taille.

— Pas la peine de t’astiquer la chatte. Je vais te mettre ma queue.

En sentant la verge emplir son vagin, Anne-Sophie poussa un cri de délivrance. Le gros gourdin de Jacky lui faisait mal à cause de ses muqueuses irritées par deux jours de pénétrations répétées, mais la douleur ajoutait encore à sa jouissance. Appuyée des deux mains sur le mur carrelé, elle eut de furieux mouvements de hanches pour mieux faire coulisser la verge dans son ventre. Un plaisir ignoble la faisait frissonner. Poussant un cri perçant, elle s’arc-bouta dans la baignoire et jouit en tremblant de tout son corps.

CHAPITRE XVI

Jean-Paul Brignant revenait de Paris ce jour-là et Anne-Sophie se demandait avec angoisse comment les choses allaient se passer. Aurait-elle assez de sang-froid pour lui jouer convenablement la comédie de l’épouse accidentée qui attendait avec impatience le retour de son mari ? La veille, elle s’était déjà exercée à mentir à la bonne. De retour de week-end, Maria avait appris avec consternation et colère l’accident de sa patronne et ses suites. Elle s’était radoucie quand Anne-Sophie lui avait dit qu’elle recevrait six mois de salaire en dédommagement. Au fond, elle n’avait pas semblé trop mécontente. Mais Anne-Sophie préférait ne plus penser à cette scène.

Il faisait beau et le soleil entrait à flots par la fenêtre de sa chambre. Vêtue d’une légère chemise de nuit, elle se maquillait devant la coiffeuse, en écoutant d’une oreille distraite les oiseaux piailler dans les arbres du jardin. Son bras plâtré la gênait pour enduire ses cils de rimmel. Sachant que Sonia ne se priverait pas de l’humilier, elle n’osait pas l’appeler. Elle ne l’avait pas revue depuis la veille. Elle et Jacky l’avaient laissée tranquille cette nuit.

— Vaut mieux que tu sois en forme demain, pour recevoir ton mari, avaient-ils précisé. Avec ta gueule de papier mâché, il flairerait du louche.

Elle avait bien dormi, mais avant de sombrer dans le sommeil, elle s’était masturbée longuement avec le gode. C’était devenu une vraie drogue. Le matin, en se réveillant, elle avait encore la fausse queue enfoncée dans le vagin.

Dans le miroir de la coiffeuse, elle vit la porte de la chambre s’ouvrir. Jacky entra, affectant une expression pleine de respect.

— Madame ne devrait pas trop tarder. L’avion de Monsieur est pour bientôt.

Il s’était rendu chez le coiffeur pendant qu’elle se prélassait dans son lit. Ses cheveux courts étaient plaqués sur son crâne par une couche de brillantine. Elle se demandait comment il jouerait son rôle. Il avait résolu le problème en revêtant un complet bleu foncé auquel s’ajoutait la traditionnelle casquette plate à visière. Ainsi, il avait l’air d’un parfait chauffeur de maître. A croire, songea-t-elle, qu’il avait déjà exercé le métier.

L’uniforme et la coiffure le vieillissaient. En l’observant, elle remarqua que son expression cynique et perverse, derrière le masque de politesse glacée, était toujours là.

Debout derrière sa chaise, il lui soupesa les seins.

— Vous ne vous êtes pas trop ennuyée, cette nuit, sans votre chauffeur et votre bonne ?

Le souffle court, la gorge serrée, elle ne put répondre. Entre les doigts de Jacky, ses mamelons durcissaient. Depuis que les deux jeunes s’étaient installés, elle se trouvait dans un état d’excitation permanente. Au moindre frôlement, elle mouillait.

Jacky l’obligea à se lever et, retroussant sa chemise de nuit, lui tâta les fesses.

— Je rappelle à Madame qu’elle doit toujours garder le cul nu en toute circonstance.

— Mais... mais c’est impossible ! Que dira mon mari si jamais il me touche ?

Jacky rit et, d’un coup, enfonça un doigt dans l’anus assoupli d’Anne-Sophie.

— Ça lui arrive quand même, de temps en temps ? Eh bien, tu lui diras comme pour ta chatte rasée... que c’est pour l’exciter.

Son accès d’hilarité passé, il reprit :

— Madame aimerait peut-être que je remue mon doigt ?

— Arrêtez... ou baisez-moi ! bafouilla Anne-Sophie.

Sans qu’elle s’en rende vraiment compte, les manières vulgaires de ses tourmenteurs la contaminaient, mettant à mal son éducation bourgeoise. Les mots les plus crus lui venaient spontanément à la bouche.

Elle se retrouva penchée sur le bord de la coiffeuse, les cuisses écartées. Jacky ôta sa veste puis baissa son pantalon et son slip. Il bandait déjà.

— Madame m’excusera si je me déculotte devant elle mais je ne veux pas tacher mon costume en l’enfilant.

A bout d’excitation, Anne-Sophie poussa des plaintes rauques quand Jacky la pénétra. Rendue folle par la lenteur sadique avec laquelle il enfonçait sa queue, elle l’insulta.

— Baise-moi, défonce-moi, qu’est-ce t’attends, salaud ?

— Tsss, Madame s’oublie. Ce n’est pas comme ça qu’une femme du monde parle à son chauffeur.

Elle se tortilla, s’efforçant de compenser la lenteur du va-et-vient du garçon par ses coups de reins. Mais Jacky la tenait fermement.

Progressivement, il accéléra le rythme de ses mouvements. Anne-Sophie s’abandonna, griffant le bord de la coiffeuse. Par vagues de plus en plus rapprochées et puissantes, le plaisir déferlait en elle. A l’instant de jouir, elle cria à pleine gorge. Pantelante, elle se serait effondrée si Jacky, qui continuait à la baiser, ne l’avait soutenue. Il éjacula puis attendit un instant, essoufflé lui aussi, avant de se retirer d’elle. Il l’aida à s’asseoir puis essuya sa queue et se rajusta.

— Vous devriez vous habiller et finir de vous maquiller dans la voiture. Nous ne sommes pas en avance.

Dès qu’il fut sorti, Anne-Sophie passa dans la salle de bains pour se laver rapidement le sexe. De retour dans la chambre, elle hésita puis mit un soutien-gorge et une culotte. En dépit des ordres de Jacky et de Sonia, elle ne pouvait se résoudre à rejoindre son mari cul nu sous sa jupe. Elle avait trop honte.

Comme la BMW se trouvait chez le carrossier, Jacky avait obligé Anne-Sophie à louer une grosse Mercedes aux vitres teintées. Il attendait près du véhicule, devant le portail du jardin.

— Si Madame veut bien se donner la peine de monter, dit-il d’un ton obséquieux en ouvrant la portière arrière.

Du coin de l’œil, Anne-Sophie aperçut des visages du côté des villas voisines. Avec son bras dans le plâtre, sa nouvelle voiture et son chauffeur, qu’allait dire le quartier ?

CHAPITRE XVII

Conduite en souplesse par Jacky, la Mercedes ressemblait à un fauve nonchalant. Assise sur la banquette arrière, Anne-Sophie serrait ses cuisses avec nervosité. L’attitude indifférente de son chauffeur l’intriguait et l’inquiétait en même temps. Elle ne les connaissait que trop, Sonia et lui. Mais la Mercedes la berçait d’une façon sensuelle et, même s’il s’agissait d’un tour de son imagination, cela l’excitait.

Ils roulaient vers Marignane à une allure paresseuse. Quittant l’avenue des Micocouliers, Jacky avait longé la mer en suivant la corniche Kennedy jusqu’au Prado. A présent, ils traversaient le parc Borely envahi de promeneurs et d’amateurs de jogging. Jacky observait sa passagère dans le rétroviseur intérieur.

Elle surprit son regard braqué sur ses genoux serrés et rougit comme une fillette prise en faute.

— Je rappelle à Madame qu’elle doit toujours

s’exhiber quand nous sommes seuls, dit-il d’un ton sévère.

Quand Anne-Sophie retroussa lentement sa jupe, l’air s’insinua entre ses jambes, accusant la fraîcheur de sa culotte mouillée. D’instinct, elle jeta un coup d’œil à l’extérieur et reconnut une de ses amies qui se promenait en compagnie d’une nurse poussant un landau. Le sang lui monta aux joues. Elle avait beau savoir que les vitres fumées la cachaient, elle éprouvait toujours la même crainte irraisonnée d’être vue.

La circulation devint plus dense au bout de l’avenue du Prado et Jacky ne s’occupait pas d’elle. Cependant, elle devinait qu’il lui demanderait bientôt de montrer son sexe. Déjà, une sournoise mais excitante appréhension alourdissait son ventre tout en durcissant la pointe de ses seins. A grand-peine, elle retint son envie de se masturber.

Passé le centre-ville, la circulation devint plus fluide.

— Le cul à l’air, madame Brignant, ordonna Jacky.

— Non ! Pas ici, je vous en prie !

Sachant très bien que cela ne servait à rien, elle l’implorait pour la forme. A l’idée de subir une punition pour avoir mis une culotte, une crainte délicieuse lui noua le ventre.

— J’ai horreur de me répéter. Montrez votre chatte.

Les yeux fermés, elle déplaça ses fesses jusqu’au bord de la banquette, en écartant les jambes. Sous son slip de satin rose, les lèvres du sexe formaient un renflement vertical fendu par une légère dépression.

— Mais vous avez mis une culotte ! On vous l’avait interdit... Enlevez-la !

— C’est... c’est impossible. Je ne peux pas rejoindre mon mari sans. Ça ne se fait pas !

— Quittez-la tout de suite, sinon...

Résignée mais excitée aussi, Anne-Sophie souleva ses fesses du siège. Tout en gardant un œil sur l’autoroute à peu près déserte, le garçon la surveillait dans le rétroviseur. Elle abaissa la ceinture élastique sur le haut de ses cuisses, découvrant son bas-ventre où la chair pâle et lisse faisait contraste avec le rose de la vulve béante. Un frisson lui descendit le long du dos quand Jacky bifurqua pour faire halte sur la bande d’arrêt d’urgence.

« Restez comme ça jusqu’à ce que nous soyons arrivés et surtout ne vous touchez pas. »

— Donnez-moi cette culotte et venez devant avec moi.

Dès qu’elle fut assise, il lui donna de petites tapes sur les cuisses, de sa main gantée de cuir. Elle dut écarter les jambes.

— Restez comme ça jusqu’à ce que nous soyons arrivés. Et ne vous touchez pas !

Il repartit en direction de Marignane, posant sa main sur la cuisse d’Anne-Sophie. S’attendant à ce qu’il la tripote, elle poussa son ventre en avant mais il resta un long moment sans bouger.

La circulation devenait plus dense à cause des camions qui passaient par Aubagne pour rejoindre Nice et l’Italie. Sans ôter sa main, Jacky se contentait de jeter de brefs coups d’œil ironiques à sa passagère, la laissant mijoter dans son jus. Pour un peu, elle l’aurait supplié de la branler tant elle était excitée.

— Madame ne trouve pas que ça sent la salope, ici ? observa-t-il d’un ton neutre.

En rougissant, elle laissa échapper un petit rire confus. L’odeur forte émanant de son entrecuisse, quand elle mouillait, la gênait toujours.

Levant la main, Jacky l’obligea à ouvrir la bouche. Il lui tira la langue. Le cuir de son gant avait un goût salé.

— Rappelez-vous que vous devez avoir tous les trous ouverts, tout le temps.

Il la lâcha mais elle resta langue pendante, comme une chienne assoiffée. Sans la regarder, il lui tendit un kleenex.

— Quand nous serons seuls, vous enlèverez votre rouge à lèvres. Je ne veux pas que vous m’en mettiez sur la queue ou le slip en me taillant une pipe.

Avec soin, elle essuya le tour de sa bouche. Plus rien ne comptait que cette sale ivresse d’être la chose de cet individu pervers. D’elle-même, elle jeta le mouchoir par la fenêtre et reprit la pose, cuisses ouvertes, langue pendante.

— Tu te remaquilleras tout à l’heure, à l’aéroport, précisa Jacky.

Etait-ce sa tenue, son nouveau rôle ? Il ne ressemblait plus au voyou désinvolte et vulgaire qu’elle connaissait. Au contraire, elle percevait en lui une sorte de rigidité glacée.

Quand il lui tapota le sexe, du bout des doigts, elle poussa un petit cri. Sa frustration était telle que le moindre contact sur sa vulve à vif lui faisait mal.

Jacky s’amusa à lui allonger les petites lèvres puis il lui tirailla la langue de la même manière. Il recommença plusieurs fois, lui fourrant son gant poissé de mouille tantôt dans le sexe, tantôt dans la bouche.

Il lui étira aussi le clitoris entre le pouce et l’index et cela suffit à la faire jouir par spasmes. Le mouchoir qu’elle avait glissé sous ses fesses, par précaution, était trempé. Sans lui laisser le temps de reprendre son souffle, il l’obligea à nettoyer ses doigts gantés.

— Madame sait-elle qu’elle fait bander son chauffeur ? Cela le gêne pour conduire... elle va le soulager tout de suite.

Attirant la jeune femme par la nuque, il l’obligea à passer la tête sous le volant.

— Allez ! Videz-moi les couilles.

Couchée en chien de fusil en travers du siège, la figure plaquée contre le ventre du garçon, elle déboutonna tant bien que mal sa braguette. Tendue comme un ressort, la queue jaillit du pantalon. Jacky émit un soupir satisfait quand elle lui happa le gland entre ses lèvres.

— Madame est une bonne suceuse mais elle devrait caresser les couilles de son chauffeur. Il adore ça.

Salivant sur la queue enfoncée dans sa bouche comme un énorme cigare, elle glissa une main dans le pantalon, écarta le slip. Les couilles rétractées étaient dures comme des billes. Quand elle les toucha, un spasme secoua la verge de Jacky. Pour la première fois depuis qu’ils avaient quitté la Corniche, celui-ci perdit son ton détaché.

— Oui, vas-y, salope, mais grouille-toi. On est près de l’aéroport.

Le gland décalotté gonflait les joues Anne-Sophie. Elle le suça et la Mercedes fit un écart.

— Magne-toi, j’en peux plus.

Elle s’enfonça presque toute la longueur du membre dans la bouche. Son nez frottait le tissu du slip. Le volant l’empêchait de relever la tête. Elle joua de la langue autour de la queue, insistant sur le gland.

— Ah, la pétasse, bredouilla Jacky, elle va m’essorer complètement. Garde bien ma bite dans la bouche.

Son sexe se raidit et il éjacula au fond de la gorge de la jeune femme. Celle-ci dégagea sa tête en hoquetant avant d’essuyer ses lèvres et son menton.

— Qu’est-ce que tu attends pour me reboutonner ? Je ne vais pas le faire moi-même !

Les yeux baissés, elle le rajusta. Elle éprouvait une étrange satisfaction, comme toujours quand le garçon ou Sonia avaient abusé de leur emprise sur elle. Elle entreprit de refaire son maquillage en se regardant dans le miroir de courtoisie. C’était surtout pour se donner une contenance. A présent, elle avait hâte de revoir son mari. Peut-être qu’à ses côtés, elle céderait moins facilement à ses démons. Mais au fond, sans oser se l’avouer, elle en doutait.

CHAPITRE XVIII

Dans le hall de l’aéroport, la voix sirupeuse d’une hôtesse annonçait déjà l’atterrissage imminent du vol de Paris. Devant les portes d’arrivée, elle se mêla à la foule qui guettait les voyageurs. A l’idée de revoir son époux, elle éprouvait une sourde angoisse. Est-ce qu’elle, Sonia ou Jacky ne lui mettraient pas la puce à l’oreille ? Elle redoutait une maladresse toujours possible.

Jacky attendait à côté de la Mercedes. Retrouvant son ton mondain, Anne-Sophie fit les présentations. Comment allait réagir Jean-Paul ? Elle fut vite rassurée, Jacky semblait lui plaire. Il se permit même d’échanger avec lui une plaisanterie sur les femmes au volant, tout en jetant un coup d’œil plein de sous-entendus au bras plâtré de sa femme.

Marie-Chantal s’installa à l’avant, à côté de Jacky. Malgré elle, Anne-Sophie songea à ce qu’elle avait fait à la même place, en venant de Marseille. En imaginant la tête de la secrétaire courbée pour sucer le chauffeur, elle eut une bouffée de chaleur entre les cuisses.

Jean-Paul Brignant, assit à l’arrière, à côté de sa femme, indiqua :

— Nous raccompagnons Marie-Chantal chez elle. C’est sur notre route, près du parc Borely.

— Bien, Monsieur, répondit Jacky sans se troubler.

Quittant le parking de l’aéroport, il engagea la Mercedes sur la voie rapide, en direction de Marseille. Quand ils passèrent devant la ZUP de Vitrolles, Anne-Sophie se souvint de la tour où se trouvait l’appartement des deux jeunes. Sa première visite chez eux lui semblait bien lointaine. Involontairement, elle croisa le regard de Jacky dans le rétroviseur. A son expression ironique, elle devina qu’il pensait à la même chose qu’elle. Mais ce fut très rapide, déjà il reportait son attention sur la route.

— Tu as l’air bien rêveuse, murmura Brignant à l’oreille de sa femme.

— Oh, je pensais à de vieux souvenirs, répondit-elle avec embarras.

Il régnait un silence presque complet à l’intérieur de la Mercedes. Jacky conduisait avec une parfaite décontraction. A côté de lui, Marie-Chantal ne décollait pas les yeux d’un dossier qu’elle annotait de temps en temps au stylo rouge. L’esprit d’Anne-Sophie s’engourdissait. Cela contrastait si fort avec l’atmosphère que Sonia et Jacky créaient autour d’elle...

Toujours à voix basse, Jean-Paul affirma que le chauffeur lui semblait très bien.

— Tu as eu de la chance d’en trouver un aussi vite.

Elle acquiesça distraitement.

— Tu n’as pas l’air en forme. Il est vrai qu’avec ton accident, c’est normal.

A sa grande surprise, il lui caressa le genou. Jamais il ne s’était permis de la toucher en présence d’autres personnes. Allait-il le faire, aujourd’hui, alors qu’elle était cul nu sous sa jupe ? Non, c’était impossible... Elle aurait trop honte.

Mais si, justement, il insistait. Sa main soulevait l’ourlet. Quand elle disparut entièrement sous le vêtement, la jeune femme, le ventre contracté d’angoisse et d’excitation, dut se rendre à l’évidence : il voulait la caresser... A croire que son bras plâtré l’excitait. Elle l’avait oublié mais quand elle s’était foulé une cheville, quelques années plus tôt, il s’était montré très exigeant, sur le plan sexuel, alors que les jours précédents, il la regardait à peine.

Doucement, la main de Brignant remonta sous la jupe, en suivant l’intérieur de la cuisse. A cet instant, Marie-Chantal se retourna pour tendre une feuille à son patron.

— Vous devriez lire ceci, avant de rencontrer les élus du conseil général. C’est au sujet de la construction du nouveau terrain de golf. Il y a de quoi confondre vos adversaires.

Anne-Sophie eut envie de gifler cette péronnelle mais Brignant prit le papier, sa main toujours sous la jupe de sa femme. Il le parcourut rapidement, le rendit à la secrétaire qui reprit l’étude de son dossier.

Brignant remonta plus haut entre les cuisses d’Anne-Sophie qui resserra vivement les jambes. Elle mourait d’envie de se laisser tripoter mais craignait sa réaction quand il découvrirait qu’elle n’avait pas de culotte et que sa chatte était rasée. Et puis la présence de Marie-Chantal la paralysait.

— Tu n’es pas raisonnable. Attends au moins que nous soyons arrivés, murmura-t-elle.

— Tu es aussi coincée qu’une collégienne, chuchota-t-il.

Elle sentait sa volonté faiblir. Malgré elle, ses jambes s’écartèrent. Brignant marqua un temps d’arrêt, cherchant le contact d’un slip. Ses doigts sur la peau fine de son bas-ventre firent soupirer bruyamment Anne-Sophie.

Brignant écarquilla les yeux en comprenant que sa femme n’avait pas mis de culotte. Une première pour elle ! Sa surprise s’accrut quand il sentit qu’elle s’était épilé le sexe.

— Qu’est-ce qui t’arrive ? Tu t’es rasée ?

— Ces nouveaux maillots sont si étroits, on voit les poils sur les côtés...

Le front brûlant et l’estomac noué, Anne-Sophie avait répondu d’un ton aussi naturel que possible. Ils parlaient bas à cause des deux autres et cela rendait les choses encore plus pénibles.

Perplexe mais excité, Jean-Paul lui caressa les lèvres du sexe du bout des doigts.

— C’est bandant, on dirait une petite fille...

Son index agaçait les crénelures des petites lèvres, virevoltait autour du clitoris, tapotait le bord du vagin.

Alors que le plaisir grandissait dans son ventre, Anne-Sophie s’étonna du langage de Jean-Paul. Etait-ce le fait de la tripoter en présence de deux personnes qui le poussait à ce laisser-aller ?

Ils approchaient du parc Borely et Marie-Chantal demanda à Jacky de s’arrêter. Inconsciente de ce qui se passait sur la banquette arrière, elle se retourna.

— Je vous verrai sans doute demain à la permanence, monsieur ?

— Oui, mais n’oubliez pas que Charles et vous êtes nos invités pour dîner, ce soir, répondit Brignant.

Pouvait-elle ne pas remarquer sa main enfoncée sous la jupe de sa femme ? En tout cas, elle prit congé sans montrer la moindre surprise ou gêne.

— C’est une très précieuse collaboratrice, je dois la ménager, assura Brignant alors que Jacky redémarrait.

Anne-Sophie garda un silence boudeur. Intérieurement, elle bouillait de rage. Elle détestait encore plus Charles, le mari de Marie-Chantal, que cette dernière. La perspective de les avoir à dîner ne l’enchantait pas du tout. Par ailleurs, la secrétaire avait beau être restée impassible, elle avait sûrement remarqué que Jean-Paul la tripotait. Anne-Sophie était morte de honte.

— Tu as l’air contrariée, observa son mari.

— Je suis un peu fatiguée. J’ai hâte d’être à la maison.

Du bout de l’index, Brignant sépara les lèvres du sexe. Anne-Sophie, la respiration oppressée, s’avança au bord de la banquette.

— Moi aussi je suis pressé, dit-il, mais je crois que tu devras attendre avant de te reposer.

Dans le rétroviseur, elle croisa le regard amusé de Jacky. Celui-ci devait croire qu’elle avait menti en prétendant que son époux la délaissait. L’idée qu’il la prenait sans doute pour une débauchée la fit mouiller encore plus, ce que Brignant remarqua sur-le-champ.

— Eh bien, chérie, il est temps que nous arrivions.

Haussant la voix, le politicien demanda au chauffeur de presser l’allure.

— Tout de suite, Monsieur, répondit Jacky avec flegme.

Anne-Sophie essaya de se contrôler mais les caresses de Jean-Paul l’excitaient trop. Elle eut une jouissance brève mais forte, qu’elle s’efforça de dissimuler au mieux, alors qu’ils arrivaient à proximité de la villa. La bosse qui déformait le pantalon de son époux lui fit deviner que ces petites gâteries n’étaient qu’un prélude.

En effet, dédaignant le petit déjeuner que Sonia lui avait préparé, Brignant entraîna tout de suite Anne-Sophie à l’étage. Dans leur chambre, il la renversa sur le lit à baldaquin. Elle se retrouva allongée sur le dos, jupe troussée. A deux mains, Jean-Paul écarta les lèvres de son sexe.

— Tu me rends fou, avec ta chatte de fillette.

Le souffle court, Anne-Sophie prétendit que c’était vraiment à cause d’un nouveau maillot de bain qu’elle avait acheté.

— Mais pourquoi tu n’as pas mis de culotte ? insista Brignant.

— J’étais trop pressée de te revoir, mon chéri.

Elle souleva son bassin, écartant davantage les jambes.

Elle avait joui dans la voiture mais mourait d’envie d’être baisée. Les doigts de Jean-Paul froissaient brutalement ses nymphes et son clitoris.

— Petite dévergondée, tu vas avoir ce que tu cherches.

Trop excité pour attendre, il dégagea sa queue de son pantalon. Avec un cri de plaisir, elle l’enlaça de son bras valide et de ses jambes quand il lui enfonça, avec une lenteur exaspérante, sa queue dans le vagin. Avant que le plaisir les emporte, il eut le temps de bredouiller qu’elle avait eu une bonne idée d’oublier sa culotte. Il n’avait pas été aussi excité depuis longtemps.

— Si tu veux, je recommencerai, haleta-t-elle.

La réponse de Brignant se perdit dans les soupirs et les plaintes de jouissance qu’ils poussaient l’un et l’autre.

CHAPITRE XIX

On n’entendait que le bruissement des insectes dans l’air étouffant et, en contrebas du jardin, le bruit des vagues venant mourir sur les rochers de la corniche. La journée promettait d’être encore plus chaude que celle de la veille.

Fatiguée mais les sens apaisés, Anne-Sophie mit une robe de chambre. Jean-Paul lui avait fait l’amour deux fois coup sur coup et, après cette débauche d’énergie, il avait bien mérité un peu de repos. Allongé sur le lit, simplement vêtu d’un pantalon de pyjama, il dormait profondément.

La jeune femme hésita. Elle avait faim mais en descendant à la cuisine, elle rencontrerait Sonia et Jacky. Qui sait ce qu’ils inventeraient encore pour s’amuser à ses dépens ? Comme, après tout, elle devrait les affronter tôt ou tard, elle se décida.

Assis à la table de la cuisine, ils cassaient la croûte à grand renfort de tartines de pâté et de verres de vin.

— Alors, ma grosse, s’exclama Sonia, il t’a bien baisée, ton jules ?

— Sûrement, à voir la tête qu’elle a, dit Jacky en riant.

Il se leva face à Anne-Sophie. Sans sa casquette, la veste déboutonnée, il était redevenu le petit voyou cynique qu’il était dans l’âme.

— Réponds ! Il t’a bien baisée ?

— Oui, deux fois, fit Anne-Sophie dans un souffle.

Cet aveu déclencha le rire des deux jeunes.

— Faut croire qu’il ne s’est pas vidé les couilles à Paris, fit Sonia.

— C’est un con, déclara sentencieusement Jacky. Moi, à sa place, j’aurais sauté la secrétaire. Elle est plutôt bandante malgré ses grands airs.

Vexée par l’allusion à Marie-Chantal, Anne-Sophie pinça les lèvres. Jacky lui troussa la robe de chambre, par-derrière, pour lui flatter les fesses.

— Remarque ! C’est pas pour te vanter, mais tu as un plus beau cul qu’elle.

Elle le supplia de la laisser tranquille. Avec son mari présent, ils devaient se montrer prudents.

— Je parie qu’il roupille, assura Sonia. C’est bien le genre des bourgeois d’en écraser après avoir baisé.

Anne-Sophie reconnut que c’était vrai. Jacky lui caressait la raie des fesses.

— Comment veux-tu que je t’enfile ? Tu as la chatte pleine de son jus. A partir de maintenant, tu te nettoieras dès qu’il t’aura baisée. Compris ?

Le souffle court, elle acquiesça. Du bout du doigt, il lui massait l’intérieur de l’anus.

Sonia pétrit à pleines mains les seins de la jeune femme, plus pour lui faire mal que pour l’exciter.

— C’est pas gentil de contrarier Jacky. Ça mérite une punition...

Prenant une grande louche sur la table, elle en frappa à plusieurs reprises les fesses d’Anne-Sophie.

— Voilà comment me punissait ma mère...

— Aïe ! Arrêtez ! Ça va laisser des traces.

Jacky dégagea son sexe de son pantalon. Sa queue se redressa lentement jusqu’à complète érection.

— Ne t’en fais pas ! Je vais te la mettre à un endroit où les traces ne se verront pas.

Saisissant la jeune femme par la taille, il appuya son gland contre l’anus et força. Anne-Sophie serra les fesses.

— Non, pas ça ! Pas aujourd’hui !

— Décrispe-toi, idiote ! Tu seras bien avancée si je te déchire le trou du cul.

Elle se détendit, livrant passage à la queue qui s’enfonçait lentement dans son derrière. Elle avait beau l’avoir reçue de nombreuses fois déjà, la verge la distendait douloureusement.

Sans attendre, Jacky entama un mouvement de va-et-vient. Agrippée aux bords de la table, Anne-Sophie se laissait faire comme une poupée inerte, malgré le plaisir qui grandissait en elle. Chaque coup de reins du chauffeur cambrait son corps et faisait remuer lourdement ses seins. Le visage rouge et suant, Jacky accéléra jusqu’à ce qu’il éjacule. Anne-Sophie trahit sa jouissance par une plainte aiguë et remua ses hanches. Après quoi, elle resta inerte, affalée sur la table.

Jacky se retira d’elle avant de lui claquer les fesses du plat de la main.

— Retourne avec ton mari. S’il est réveillé, dis-lui que tu vas à ton cabinet. Précise que je viens avec toi et que nous en aurons pour le reste de la journée.

Refusant d’en dire davantage, il poussa Anne-Sophie vers la porte. Elle remonta à l’étage, portant sur un plateau un en-cas que Sonia avait rapidement préparé pendant que Jacky l’enculait. Elle sentait encore des élancements douloureux dans son anus mais cette séance à la va-vite la laissait sur sa faim. Le sexe lui était devenu une vraie drogue. Plus elle en avait, plus elle en voulait.

CHAPITRE XX

Les mains croisées derrière la nuque, Brignant se prélassait sur le lit. Il n’avait pas dormi longtemps après avoir fait l’amour à Anne-Sophie et il regrettait le départ de celle-ci. Il l’aurait bien baisée une troisième fois. Sous son pyjama, sa queue était encore raide. Il n’allait pourtant pas se masturber comme un vulgaire adolescent puceau !

En dépit de la fenêtre grande ouverte, il régnait une chaleur accablante dans la chambre. Cette température d’étuve poussait Brignant à l’indolence. Il n’avait rien de spécial à faire avant le dîner avec sa secrétaire et son mari. Il pouvait s’accorder une journée de détente. Il songea vaguement à la nouvelle bonne. Ils étaient seuls dans la villa, le chauffeur ayant accompagné Anne-Sophie et restant à sa disposition jusqu’au soir. Il lui avait semblé que la nouvelle employée était plutôt jolie, mais il ne l’avait pas vraiment détaillée tant il avait hâte de faire l’amour à Anne-Sophie.

Somnolent, il ne remarqua pas que Sonia entrait dans la chambre. Quant il la vit, il fit un bond sur le lit et retint une remarque acerbe en apercevant l’aspirateur qu’elle tenait à la main.

— Oh, excusez-moi, je ne pensais pas que Monsieur se trouvait au lit, bafouilla la jeune fille, jouant admirablement la confusion.

— Ce n’est rien. Faites comme si je n’étais pas là. Ce n’est pas moi qui vais vous reprocher de faire votre travail.

Les yeux modestement baissés, Sonia se pencha pour brancher l’aspirateur. Le cœur de Brignant eut un raté. Cette fille ne se rendait-elle pas compte que sa robe trop courte se retroussait jusqu’aux reins ? Il eut le temps de voir le fessier rebondi qui débordait de part et d’autre d’une étroite culotte de dentelle noire.

Sonia s’attaqua à l’épaisse moquette. Elle était pimpante dans sa robe d’uniforme barrée par le petit tablier blanc. Son col rond était sagement fermé mais le corsage moulant soulignait l’opulence de ses seins.

Le cœur de Brignant battait plus vite. Devant ses yeux dansait l’image des cuisses dodues et du derrière appétissant de la jeune fille, enveloppé par la culotte coquine. Au moins, elle savait choisir ses dessous, à la différence de Maria.

Les yeux mi-clos, il étudia la jeune fille avec une attention accrue. L’air modeste qu’elle affichait ne s’accordait pas avec la beauté de son visage. Au fond, elle avait de la personnalité, beaucoup plus que nécessaire pour une simple domestique.

L’érection qui déformait son pantalon de pyjama devenant trop évidente, Brignant se glissa sous les draps. En dépit de sa gêne, il mourait d’envie de revoir le cul de cette fille si aguichante.

— Dites, mademoiselle... Sonia, je crois. Pourriez-vous me donner le dossier qui se trouve sur l’armoire ?

— Tout de suite, Monsieur !

Sans hésitation, la jeune fille se jucha sur une chaise. L’armoire se trouvant en face du lit, Brignant aperçut à nouveau le derrière joufflu et les cuisses sensuelles. Le fond de la culotte s’enfonçait dans la raie des fesses, séparant celles-ci d’autant mieux que Sonia avait placé le siège un peu loin du meuble. A croire qu’elle le faisait exprès, cette petite salope.

En descendant, elle se retourna face au lit. Elle mit d’abord un pied à terre, hésita un instant avant de poser l’autre. Sa robe s’était retroussée sur son genou replié. Brignant aperçut le devant la culotte tendue sur le ventre bombé. Les lèvres du sexe s’imprimaient sur le tissu. En dépit de la couleur noire du slip, la toison formait une tache sombre parfaitement visible sous la dentelle. Brignant sentit sa queue durcir davantage.

Après lui avoir remis le dossier, Sonia tira sur le bas de sa robe d’un air gêné.

— Je m’excuse, Monsieur, mais on ne trouve pas toujours ce qu’on veut. La vendeuse n’avait pas d’uniforme à ma taille.

— Ce n’est rien, bafouilla le politicien.

Pendant qu’elle terminait le ménage, il l’observa à la dérobée, tout en faisant semblant d’étudier le dossier. Elle avait vraiment de la classe et le savait sans doute, car le moindre de ses gestes paraissait étudié pour mettre son corps en valeur.

Dès qu’elle eut quitté la chambre, Brignant se leva, agacé. Son sexe érigé le gênait. Il n’était plus un collégien pour réagir au quart de tour à la vue d’un cul et d’une paire de nichons... Se débarrassant de son pantalon de pyjama, il enfila un maillot et une sortie de bain. Piquer une tête dans la piscine le calmerait.

Au rez-de-chaussée, il gagna la terrasse par une des grandes baies du salon. Otant sa sortie de bain, il plongea dans le bassin dans un style impeccable. La pratique de la natation, son sport favori, entretenait son corps musclé qui le faisait paraître plus jeune que sa cinquantaine.

Le contact de l’eau fraîche, contrastant avec la chaleur de l’air, lui fit l’effet d’une caresse. Nageant à un rythme régulier mais rapide, il parcourut plusieurs longueurs de bassin qui le laissèrent essoufflé mais calmèrent son érection. En reprenant pied sur la terrasse, il vit Sonia, à une des fenêtres du premier, qui le regardait.

— Apportez-moi un whisky, s’il vous plaît.

— Tout de suite, Monsieur !

Sans s’essuyer, Brignant s’allongea sur un transat, déconcerté par les idées troubles qui lui venaient. C’était idiot. Un homme comme lui, investi de responsabilités et axant sa campagne sur le respect de l’ordre moral, ne pouvait pas se permettre de trousser une employée à la hussarde. Il ne savait pas ce qu’elle voulait réellement. Se rendait-elle compte qu’elle l’excitait avec ses exhibitions ou bien agissait-elle en toute innocence ?

Il redoutait aussi la jalousie d’Anne-Sophie. Et puis, il y avait Jacques. Il ne se rappelait plus si le chauffeur était le mari ou le petit ami de la bonne.

Pourtant, cette petite garce de Sonia lui faisait de l’effet. Pour s’en convaincre, il lui suffisait de sentir à nouveau son sexe se redresser sous le maillot trempé alors qu’il pensait à elle. Cela l’étonnait car Maria, l’ancienne bonne, était bien pourvue, elle aussi, et il n’avait jamais éprouvé d’attirance pour elle. Peut-être parce qu’elle possédait une personnalité plus effacée.

Avant même de la voir, il entendit le claquement des talons de la jeune fille sur les dalles de la terrasse. Un plateau à la main, elle apparut dans son champ de vision, toujours aussi fraîche dans son uniforme noir. Sous le slip de bain, son sexe grossit, en dépit de ses efforts pour rester calme. Sous ses airs déférents, cette fille était une vraie salope, il en était persuadé. Elle avait tout de la fille chaude du cul prête à se laisser culbuter par son employeur, il le sentait rien qu’à sa façon de remuer ses fesses en marchant.

— Dois-je poser le plateau par terre, à côté de vous, Monsieur ? minauda-t-elle.

Brignant lui montra la table basse, à quelques mètres de là.

— Mettez-le plutôt là-dessus.

Elle lui tourna le dos et, sans plier les jambes mais en les gardant écartées, elle se pencha pour déposer son fardeau. L’espace d’un instant, elle se retrouva les fesses en l’air, comme une autruche.

La culotte, dans cette position, ne pouvait cacher ni le derrière, ni même le sexe. Une touffe de poils noirs et une lèvre charnue en débordaient sur un côté. Sonia se redressa lentement et tira sur sa robe. Elle fit mine de partir mais Brignant la retint.

— Il faut que je vous remercie d’avoir dépanné mon épouse, votre mari et vous.

D’un air ingénu, Sonia battit des cils puis, d’une voix timide, rectifia :

— Il faut que j’avoue quelque chose à Monsieur. Jacques a dit à Madame que j’étais sa femme mais c’était pour me trouver du travail. En réalité, je suis sa sœur.

Déconcerté, Brignant se retint de lui demander si elle voulait signifier qu’elle était disponible.

— J’espère que Monsieur n’est pas fâché, ajouta-t-elle avec un air angélique. Nous sommes fiers de travailler ici, mon frère et moi. Nous avons toujours voté pour vous.

Brignant esquissa un geste désinvolte.

— Bah ! Au moins, mes adversaires politiques ne pourront pas m’accuser d’employer de la main-d’œuvre immigrée.

Il cherchait un prétexte pour prolonger la discussion. Il ne pouvait tout de même pas l’inviter à boire un verre. Sonia esquissa un sourire confus.

— Excusez-moi, Monsieur, j’ai encore du travail à l’intérieur et je dois préparer le déjeuner.

Dépité, il la suivit des yeux tandis qu’elle s’éloignait vers la porte-fenêtre du salon. La façon dont elle remuait ses fesses aurait rendu fou d’excitation l’homme le plus blasé. Rageur, Brignant replongea dans la piscine pour se calmer. Ce n’était qu’un remède provisoire. Il fallait qu’il saute cette petite garce, d’une façon ou d’une autre.

En préparant le repas de midi, Sonia maîtrisait mal sa jubilation. Sans avoir l’air d’y toucher, elle avait bien accroché Brignant, avec ses exhibitions. Bientôt, elle le mènerait par le bout de la queue, ce croisé de l’ordre moral. Comme Anne-Sophie, il leur mangerait dans la main, à elle et à Jacky. Elle devait cependant faire attention de ne pas précipiter les choses.

Avant de sortir, elle resserra le cordon de son tablier qui, très serré, lui faisait une taille de guêpe. Ensuite, elle tira sur sa robe pour que l’ourlet remonte jusqu’en haut des cuisses. Après une hésitation, elle ôta la coiffe de broderie anglaise qui retenait ses cheveux en chignon.

Etendu au soleil sur un drap de bain, Brignant semblait dormir. Prenant bien soin de garder une expression timide, Sonia s’avança jusqu’à lui. Il se retourna tout à coup sur le côté, face à elle. Ses Ray Ban lui cachaient à moitié le visage.

— Monsieur désire-t-il déjeuner sur la terrasse ou à l’intérieur ?

— Ici ! Il fait si beau aujourd’hui ! Pourquoi ne pas en profiter ?

Sonia dissimula un sourire. Allongé à ses pieds, Brignant devait voir sous sa robe. Avisant un verre vide à côté de lui, elle s’accroupit lentement, les genoux écartés tout près du visage cramoisi du politicien.

— Vous avez fini ? Je peux le mettre au lave-vaisselle  ?

Avec un petit rire gêné, il acquiesça d’un signe de tête.

« Vous ne voulez pas venir ? Tant pis pour vous ! L’eau est délicieuse... »

Elle battit des cils, hésita comme si elle était troublée.

— Il fait vraiment trop chaud. Voyez ! J’ai les chevilles qui enflent. C’est toujours comme ça avec une pareille température.

S’asseyant en tailleur, Brignant ôta ses lunettes et les tint négligemment devant son ventre. Sonia remarqua quand même l’érection qui déformait son slip de bain.

— Venez avec moi dans la piscine. La natation, il n’y a rien de meilleur pour les jambes.

— Que Monsieur m’excuse, mais si Madame apprend que je me prélasse dans l’eau au lieu de travailler... Et puis je n’ai pas de maillot.

A voir son regard allumé, il aurait aimé qu’elle vienne le rejoindre toute nue. Il plongea et ne reparut à la surface qu’à l’autre bout du bassin. Quand il lui jeta un coup d’œil, Sonia réprima un sourire. Cet idiot croyait-il l’impressionner avec ses performances ?

— Vous ne voulez pas venir ? Tant pis pour vous, l’eau est délicieuse.

— Je veux bien tremper mes pieds pour les rafraîchir.

Sonia ôta ses escarpins. Avec précaution, elle s’assit sur le rebord carrelé de la piscine après avoir relevé le bas de sa robe. Ses jambes s’enfonçaient dans l’eau jusqu’au ras des genoux.

— Aaaah ! Ça fait du bien à mes chevilles.

A quelques mètres devant elle, Brignant faisait du sur-place. Quand il brassa l’eau, elle comprit le sens de son manège. Les vagues l’obligeaient à trousser plus haut encore sa robe, découvrant pratiquement tout le devant de sa culotte.

En quelques mouvements de crawl, Brignant se rapprocha, les yeux fixés sur le spectacle qu’elle offrait en écartant les jambes d’un air innocent. Son slip brésilien, très échancré sur les côtés, ne cachait presque rien de son sexe. Comme quand elle s’était accroupie, tout à l’heure, une lèvre en débordait, au milieu d’une touffe de poils bouclés.

— Monsieur avait raison, l’eau est très bonne, susurra-t-elle en battant des jambes.

Puis, comme si elle s’était aperçue qu’il l’observait, elle rabattit son minuscule tablier blanc devant ses cuisses, sachant pertinemment qu’il ne devait pas cacher grand-chose.

— Oh ! Que Monsieur m’excuse, mais je suis en train de lui montrer ma culotte comme une méchante fillette.

— Ce n’est pas grave, souffla-t-il d’une voix rauque. Vous pourriez être ma fille, effectivement.

Elle dissimula sa jubilation. Le vieux cochon bandait si fort que son maillot de bain en était tout déformé. Bientôt, il serait à point et elle rêva à tout ce qu’elle pourrait alors lui faire subir ; par exemple, l’obliger à lui lécher la fente et la raie du cul ou bien lui pisser dessus pendant qu’il nageait.

— Vous vous sentez bien ?

Brutalement, Sonia revint à la réalité. Elle se rendit compte qu’elle mouillait en pensant à tout ce qu’elle exigerait de Brignant. Ce dernier devait voir la tache humide qui auréolait le devant de son slip.

Elle se leva, tira sur sa jupe.

— Je dois retourner au travail.

Avec une moue déçue, le politicien suivit des yeux la petite salope qui s’éloignait en roulant des hanches.

CHAPITRE XXI

Reprise par les soucis de son métier de médecin, Anne-Sophie n’avait guère eu le temps de penser à Sonia et à Jacky, pendant la journée. Cela lui était arrivé de temps en temps, malgré tout, et, à chaque fois, elle avait mouillé sa culotte. Quelle serait leur prochaine invention pour s’amuser d’elle ? Elle ne le saurait pas avant demain car, ce soir, ils la laisseraient sans doute tranquille à cause des invités.

En rentrant en fin d’après-midi, elle s’attendait cependant à ce que Jacky lui fasse quelque chose pendant le trajet mais elle en fut pour ses frais. Il ne parut même pas remarquer qu’elle était comme lui et Sonia l’avaient exigé : tous ses orifices offerts, les jambes bien écartées, et sans culotte. L’indifférence, feinte ou réelle, de son chauffeur la laissa tout à la fois soulagée et déçue.

Quand ils arrivèrent à la villa, Marie-Chantal et Charles se trouvaient déjà là, bien en avance sur l’heure du dîner. Le mari de la secrétaire était un homme grand et maigre, au crâne dégarni bien qu’il eût à peine la trentaine. Affublé de grosses lunettes de myope, il portait en permanence des costumes trois-pièces étriqués. Arguant de son métier de chasseur de têtes dans un cabinet de recrutement, il dissertait sans cesse sur la situation économique et sociale nationale et internationale. Anne-Sophie se demandait comment une fille comme Marie-Chantal, intelligente malgré son snobisme, s’était encombrée d’un pareil poseur ; et comment ce fat pouvait embobiner les jeunes diplômés qu’il recrutait.

Elle salua le couple, sans effusions excessives, avant de monter dans sa chambre pour se laver et se changer. Sous la douche, elle se masturba longuement, prenant un plaisir pervers à frotter son plâtre sur sa fente. La soirée allait être profondément ennuyeuse, elle le sentait. Sonia et Jacky ne s’occuperaient pas d’elle. La langueur trouble qui alourdissait son ventre la mettait déjà au supplice.

Elle hésita longuement sur le choix de ses dessous avant d’opter pour un soutien-gorge pigeonnant et un string rose qui lui couvrait à peine la fente. Sous sa robe de soirée en soie rouge, ni trop courte ni trop décolletée, ces dessous coquins ne se remarqueraient pas et elle trouvait excitant le contraste entre la sagesse de sa tenue et cette lingerie affriolante.

Comme prévu, le début du dîner fut mortel. Charles pérorait de plus belle, Marie-Chantal, et même Jean-Paul, étaient littéralement suspendus à ses lèvres. Agacée mais résignée, Anne-Sophie se taisait dans son coin. Son bras la gênait un peu pour manger mais cet inconvénient était moins désagréable que l’ambiance. Avant le repas, elle avait eu la surprise d’apprendre que Jacky aidait Sonia aux fourneaux. Il avait déjà travaillé, paraît-il, comme cuisinier.

Discrète, efficace, Sonia allait et venait de la table à l’office, en uniforme noir et tablier blanc. Chaque fois qu’elle croisait son regard, Anne-Sophie sentait croître son trouble mais la jeune fille ne semblait pas le remarquer.

Sonia ne sortit de sa réserve qu’après les hors-d’œuvre, en demandant à Anne-Sophie d’aller à la cuisine.

— Jacques voudrait votre avis sur la cuisson de la viande, Madame.

Avec une moue contrariée, la jeune femme se leva.

— Jacques n’est pas encore au courant des habitudes de la maison, s’excusa-t-elle.

La conversation avait déjà repris. Seule Marie-Chantal lui jeta un coup d’œil intrigué alors qu’elle quittait la table sur les talons de Sonia.

Dans la cuisine, Anne-Sophie suffoqua tant la chaleur était épouvantable. Le dos tourné, Jacky préparait une sauce, sur la table. Le voir habillé en cuisinier, avec la toque, acheva d’énerver Anne-Sophie.

— Qu’est-ce que vous voulez savoir ? s’enquit-elle d’un ton hautain. Vous pourriez ouvrir la fenêtre, ça sent le graillon jusqu’à la salle à manger !

Il y eut un long moment de silence pendant lequel Jacky continua à touiller sa sauce sans rien dire. Une boule d’angoisse dans la gorge, Anne-Sophie regretta de lui avoir parlé sur ce ton. Sonia repartit vers la salle à manger. Jacky s’essuya les mains puis se retourna, l’air ironique.

— Tiens ? Vous êtes là ? Je ne vous avais pas vue mais vous savez ce que c’est, avec les sauces ; une petite seconde d’inattention et tout est foutu.

Aussi rouge qu’une tomate, elle baissa les yeux. Posément, Jacky alluma une cigarette avant de dire d’un ton badin :

— Madame peut-elle remonter sa robe et montrer sa chatte ?

Sincèrement offusquée, elle eut un petit rire forcé.

— Vous plaisantez sans doute, Jacques ? Nous avons des invités. Plus tard si vous voulez...

Un frisson lui hérissa l’échine quand Jacky prit sur la table une longue cuillère de bois.

— Un petit effort, Madame, juste pour voir les dessous que vous mettez pour recevoir cette pétasse et son connard de mari.

Sans quitter le garçon des yeux, elle se courba pour saisir l’ourlet de sa robe. A l’intérieur de son ventre, elle était toute remuée. Quelques coups sur les fesses ne lui auraient pas déplu, mais avec cette peste de Marie-Chantal et cet abruti de Charles dans la pièce voisine, comment faire ?

— Allons, insista Jacky, montrez votre gros cul de cochonne.

Lentement, Anne-Sophie remonta sa robe, les oreilles aux aguets, épiant le moindre bruit en provenance de la salle à manger. Son mari n’allait-il pas s’étonner de son absence prolongée ? Mais pour le moment, elle n’entendait que la voix de Charles parlant politique, et les battements de son propre cœur.

— Plus haut, et plus vite, Madame.

Troussant sa robe jusqu’à la taille, elle dévoila ses bas couleur chair retenus par des jarretières et son string. Apercevant le slip exigu, Jacky siffla. La soie rose était si fine qu’elle laissait voir le mont de Vénus, par transparence. Quand il s’accroupit devant elle, son souffle caressa les cuisses de la jeune femme. D’une tape, il la força à les écarter. Elle résista puis céda. Sa fente bâillait et des élancements durcissaient le bout de ses seins.

Le chauffeur insinua ses doigts sous le string que la mouille collait à la vulve.

— Madame a trop chaud au cul. Elle coule comme une fontaine.

— Je vous en prie, Jacques, laissez-moi partir. Mon mari va se demander ce que je fais.

En entendant la porte de la cuisine s’ouvrir dans son dos, elle crut défaillir mais ce n’était que Sonia.

— Aucun danger, ricana celle-ci. Ce connard de Charles bave autant qu’un perroquet et les deux autres abrutis gobent ses âneries comme s’il était le bon Dieu.

Elle déposa une pile d’assiettes sales dans l’évier puis claqua bruyamment les fesses de sa patronne.

— Madame fait des chichis ? N’empêche qu’elle s’est enfilé une culotte de pute pour recevoir ses invités.

Se penchant, la jeune fille écarta le slip d’Anne-Sophie. Du dos de la main elle s’assura que le bas-ventre était toujours lisse.

— Ça n’a pas repoussé. Au fait, qu’est-ce que tu lui as raconté à ton mari, pour expliquer ta minette rasée ?

— Ce... ce que vous m’aviez dit... Que c’était pour l’exciter... bredouilla Anne-Sophie.

Les lèvres de son sexe luisaient de mouille. Jacky jouait avec elles sans douceur, les froissant, les pressant comme pour en extraire du jus. Malgré elle, la jeune femme écarta les jambes pour rendre son bas-ventre plus accessible. Il lui fouilla la vulve, faisant aller et venir son doigt replié. Egarée, respirant très fort, elle tendit son ventre. Durci par l’excitation, son clitoris avait pris une couleur lie de vin.

Sonia repartit et Jacky s’accroupit devant Anne-Sophie pour lui retirer complètement sa culotte. Avec ostentation, il flaira le sexe qui béait à quelques centimètres de son visage.

— Madame serait bien bonne de ne pas trop se laver la moule. J’aime le naturel.

Avec un sourire gourmand, il présenta à Anne-Sophie ses doigts couverts de mouille.

— Faites-moi une petite toilette, je vous prie.

Mortifiée, elle détourna la tête mais il l’immobilisa en la prenant par la nuque.

— Fais pas la dégoûtée et lèche-moi, salope !

A contrecœur, elle passa la langue sur les doigts que le garçon pointait à quelques centimètres de sa figure. L’idée de goûter sa propre mouille la révulsait.

Quand Jacky lui écarta les lèvres du sexe, dévoilant l’entrée du vagin, elle vacilla. Dans son ventre, le plaisir montait. Avec une petite grimace de dédain, le chauffeur approcha sa bouche presque à la toucher. Elle crut qu’il voulait lui sucer le clitoris mais il se contenta de souffler dessus.

— Madame mouille copieusement. Elle veut se faire enfiler par une grosse queue.

Sans la laisser répondre, il lui écrasa le bouton, la faisant gémir de plaisir et de douleur. Elle se cambra mais le chauffeur se releva. Prenant une grosse crevette dans un plat, il la lui mit sous le nez.

— Voilà ce que doit toujours sentir le cul de Madame.

D’une voix que l’excitation rendait rauque, elle promit de ne pas se laver trop souvent le sexe, et surtout de ne jamais le parfumer. Au point où elle en était, elle aurait tout accepté pour qu’il la baise enfin. Comme hypnotisée, elle n’arrivait pas à détacher les yeux de la bosse qui déformait son pantalon.

— Madame devrait sortir ses gros nibards, ordonna-t-il.

La robe retomba mais il l’obligea à la relever et à la coincer dans la ceinture. Elle dégagea ses épaules des bretelles qui retenaient le vêtement. Trop étroit, son soutien-gorge pigeonnant laissait déborder ses seins aux bouts grumeleux et durcis. Se reculant, Jacky hocha la tête.

— Madame devrait retourner manger comme ça, les nichons et la fente à l’air. Elle pourrait passer sous la table et sucer la queue de ce con de Charles, comme une vraie pute...

— Je vous en prie, cessez de vous moquer de moi.

Avec un rire gras, il approcha sa bouche de ses tétons et les suça tour à tour. En même temps, il la masturba, scrutant sur son visage la montée du plaisir. Quand il la devinait sur le point de jouir, il s’arrêtait, la laissant pantelante de frustration.

Au bout d’un moment, lassé, il la renvoya en lui donnant une claque sur les fesses.

— Un peu de tenue, madame Brignant ! Que vont penser vos invités ?

— Je vous en supplie, Jacques, ne me laissez pas dans cet état.

Elle sanglotait presque de frustration. En titubant, elle se dirigea vers la porte après avoir arrangé sa tenue. Un sourire vicieux aux lèvres, Jacques l’attrapa par le bras.

— Madame oublie quelque chose !

Au bout de son doigt, il faisait tourner la petite culotte rose.

— Remettez-la mais, cette fois, elle vous tiendra moins chaud à la chatte.

En reprenant sa place à table, Anne-Sophie dut faire un gros effort pour rester naturelle. En vrai pervers, Jacky l’avait forcée à enfiler son string à l’envers. Au moindre mouvement, la lanière enfoncée dans sa vulve frottait ses petites lèvres et son bouton. Excitée comme elle l’était après les caresses du chauffeur, elle endurait un supplice raffiné et avait dû aussi revenir de la cuisine avec une ridicule démarche de canard.

— Quelque chose ne va pas, ma chérie ? s’inquiéta son mari.

— Ce n’est rien. Il faisait si chaud à la cuisine... répliqua-t-elle en s’épongeant la figure.

Elle croisa le regard sournois de Marie-Chantal, assise en face d’elle. L’insistance avec laquelle la secrétaire la dévisageait, lui fit froid dans le dos. Devinait-elle ce qui s’était passé ? Les deux hommes n’avaient pas remarqué que son absence se prolongeait plus que nécessaire mais cette pimbêche, si.

Pour se donner une contenance, Anne-Sophie vida un plein verre de vin. Dans ses oreilles résonnait encore la voix faussement respectueuse du chauffeur.

— Madame gardera les cuisses bien écartées, sous la table. Sonia vérifiera.

Quand la jeune fille apporta la viande, elle ouvrit précipitamment les jambes. Cela soulagea, un peu seulement, la pression de la lanière sur son clitoris douloureusement sensible.

Pendant le repas, elle dut faire des efforts héroïques pour contenir sa jouissance. Heureusement, personne ne s’intéressait à elle, comme toujours Charles accaparait l’attention. Seule Marie-Chantal jetait parfois des coups d’œil intrigués à la jeune femme, comme si elle flairait son trouble.

Le plus gênant pour Anne-Sophie était la présence de Sonia. En servant, celle-ci affectait une expression neutre mais ses regards furtifs ne trompaient pas. A un moment, elle laissa maladroitement tomber une cuillère. S’accroupissant, elle la ramassa prestement mais, comme par hasard, elle se trouvait en face d’Anne-Sophie. Une bouffée de chaleur envahit tout le corps de la jeune femme. Les jambes bien écartées, elle avança ses fesses au bord de la chaise. Sonia ne pourrait lui faire aucun reproche, elle s’exhibait comme Jacky le lui avait ordonné.

Sonia se redressa. Peu après, Marie-Chantal laissa tomber sa serviette. Avant qu’Anne-Sophie ait eu le temps de resserrer les jambes, la secrétaire s’était déjà baissée et regardait sous la table. Quand elle se redressa, elle eut pour Anne-Sophie un regard surpris et moqueur. Rougissant violemment, la jeune femme piqua du nez sur son assiette.

Ni Jean-Paul ni Charles n’avaient remarqué quoi que ce soit, ils discutaient de politique locale, un sujet qui les passionnait tous les deux. Faisant un effort, Anne-Sophie se joignit à la conversation mais elle évitait de regarder Marie-Chantal.

Avant le désert, Sonia « convoqua » à nouveau Anne-Sophie à la cuisine.

— Jacques voudrait votre avis sur le gâteau. Il a peur d’y mettre trop de crème.

Péniblement, à cause de la faiblesse qui envahissait sournoisement ses jambes, Anne-Sophie se mit debout. Cette fois encore, ils allaient s’amuser d’elle. Elle le craignait... et l’espérait aussi, tant elle était frustrée. Pourvu que Jacky ne se contente pas de la tripoter mais l’enfile pour de bon.

Le chauffeur garnissait de chantilly une charlotte aux fraises. D’un signe, il fit comprendre à Anne-Sophie qu’elle devait relever sa robe. Lentement, elle se troussa avant d’approcher du chauffeur, ventre offert. Elle en était à ce point où l’excitation fait abdiquer toute dignité.

Les lèvres de son sexe, séparées par la lanière du string, paraissaient tuméfiées tant elles étaient gonflées. Les nymphes, elles aussi, débordaient de part et d’autre du cordon. Dans un éclair de lucidité, Sonia pensa qu’elle avait tout d’une chienne en rut. La regardant à peine, Jacky tendit une main vers elle, l’autre agitant la bombe de crème. Avec le pouce, il appuya sur la lanière du string, juste à l’endroit où celle-ci frottait le clitoris. Sous la violence du plaisir, Anne-Sophie haleta. La porte s’ouvrit dans son dos et Sonia entra mais elle ne s’en rendit compte que lorsque la jeune fille fut à côté d’elle.

— Tu lui ouvres le trou ? Tu n’as pas assez de crème à mettre dans ton gâteau ? rigola Sonia.

— Tiens, tu me donnes une idée !

Prenant la bombe de chantilly, Jacky baissa le string et arrosa copieusement la fente béante d’Anne-Sophie.

— Voilà, ça sera meilleur à lécher.

— Je m’en occupe. J’adore la chantilly, moi.

Accroupie devant Anne-Sophie, Sonia, d’un coup de langue, ouvrit une large tranchée dans l’amas blanc qui cachait le sexe.

— Hmmm, c’est un régal.

— Eh ! Laisse-m’en, si c’est si bon !

Sourde aux injonctions de Jacky, Sonia acheva de nettoyer le sexe. Quand sa langue toucha le clitoris, Anne-Sophie mordit son poing pour étouffer ses gémissements.

— Encore, murmura-t-elle d’une voix rauque. Faites-moi jouir ou je vais devenir folle.

— T’en fais pas, ma grosse. Jacky va s’occuper de toi.

Prenant la place de Sonia, le chauffeur enfonça brutalement plusieurs doigts dans le vagin d’Anne-Sophie. Les chairs inondées de mouille s’écartèrent avec un bruit visqueux et la jeune femme ne put retenir un cri étranglé.

— Tais-toi donc, ou tu veux que les connards d’à côté t’entendent ? gronda Sonia.

Pendant que les doigts allaient et venaient, Anne-Sophie ondulait du bassin, les mains crispées sur les épaules du jeune homme. En lui caressant le clitoris, sans cesser son va-et-vient, il la fit jouir si fort qu’ils durent la rattraper avant qu’elle ne s’affale sur le sol carrelé. Jacky dégagea sa queue de son pantalon puis, soulevant sa patronne, il la pénétra.

Epuisée, Anne-Sophie resta passive sous les coups de reins du chauffeur. Les bras à demi étendus sur la table, elle ballottait mollement quand il heurtait ses fesses avec son ventre. Elle eut un second orgasme, très faible. Avant de quitter la cuisine, elle dut rester un long moment assise pour retrouver son souffle et reprendre des forces.

En revenant à la salle à manger, elle se trouvait au bord de la crise de nerfs et son sourire ressemblait à un rictus. Les deux hommes ne lui accordèrent aucune attention mais son expression n’échappa pas à Marie-Chantal. Se penchant vers elle, la secrétaire lui demanda à mi-voix, d’un ton fielleux :

— Quelque chose ne va pas, ma chère ? Vous semblez souffrante.

— Non, non, je n’ai rien, juste un peu de fatigue.

Toute raide, elle s’assit avec précaution. Juste avant de la libérer, Sonia avait eu une inspiration diabolique. Prenant la bombe de chantilly, elle avait enfoncé le bec dans l’anus de sa patronne avant de lui gonfler le ventre avec un lavement à la crème. Pour ne pas être en reste, Jacky lui avait empli le vagin avec son string roulé en boule.

— Comme ça, Madame ne laissera pas des cochonneries partout. La voilà bien bouchée.

De fait, Anne-Sophie avait la sensation odieuse d’être pleine de partout. Et dès que Sonia revenait, elle guettait avec anxiété le mot où le signe l’invitant à revenir à la cuisine.

Ce n’est qu’au moment où les convives finissaient de déguster le pousse-café sur la terrasse, que Sonia dit à Anne-Sophie :

— Jacques a des problèmes avec le lave-vaisselle. Il ne sait pas très bien comment il marche.

Se levant avec précipitation, la jeune femme suivit la bonne, sans un mot d’excuse pour les invités sur le point de prendre congé. Dès qu’elle eut franchi le seuil de la cuisine, Jacky la souleva et la coucha à plat ventre en travers de la table.

— Je vais t’enculer. J’en bave d’envie depuis tout à l’heure, et toi aussi...

Murmurant un « oui » éperdu, elle offrit ses fesses. La queue du chauffeur glissa sans effort dans son anus lubrifié par la chantilly. Il ne lui avait pas retiré le string et cela lui faisait l’effet d’être envahie par deux queues en même temps. Pleine d’à-propos, Sonia lui fourra un torchon roulé entre les dents. En jouissant, elle le mordit à avoir mal aux mâchoires.

Puis, honteuse mais apaisée, le vagin délivré de toute présence gênante, elle retrouva ses invités sur la terrasse. Marie-Chantal lui jeta un regard aigu.

— Mais vous resplendissez, ma chère ! On vous croirait soulagée d’un fardeau.

Anne-Sophie répliqua une banalité sur le souci que causait toujours l’organisation d’un repas. Elles se trouvaient à l’écart des deux hommes qui bavardaient. La secrétaire approcha sa bouche de l’oreille d’Anne-Sophie.

— Ai-je bien vu, tout à l’heure ? Vous avez un joli string mais quelle drôle de façon de le mettre ! Et puis j’ignorais que vous vous épiliez !

Anne-Sophie serra les lèvres sans répondre. Ce fut avec un soulagement indicible qu’elle vit partir le couple, quelques minutes plus tard.

CHAPITRE XXII

Lorsqu’il faisait très chaud, Brignant préférait travailler sur la table de la terrasse, à l’abri du parasol, plutôt que dans son bureau. Sa campagne se déroulait tambour battant et les choses s’annonçaient bien pour lui. Du moins s’il fallait en croire les résultats du sondage qu’il avait commandé à une société locale. Satisfait, il reposa le rapport de cette dernière et se laissa aller sur sa chaise, les yeux fermés. Il se sentait bien. A l’approche du soir, la chaleur devenait moins forte et une petite brise venue du large lui donnait envie de se prélasser.

Le bruit des talons aiguilles de Sonia le tira de sa torpeur. Ils étaient seuls dans la villa. Le matin, Anne-Sophie était partie à son cabinet avec le chauffeur.

Sonia approchait, plus aguichante que jamais dans sa robe noire.

— Monsieur désire-t-il quelque chose ?

C’était la troisième fois qu’elle lui posait cette question depuis le début de l’après-midi. Elle lui tournait autour avec ses airs de sainte-nitouche. Eh bien, on allait voir.

— Un rafraîchissement nous ferait le plus grand bien à tous les deux. Je vous invite à boire un verre avec moi.

— Oh, Monsieur, que dirait Madame si...

D’un geste désinvolte, Brignant balaya l’objection.

— Elle et votre frère n’arriveront pas avant une bonne heure. Et puis, il n’y a pas de mal à ça. Allez chercher ce qu’il faut.

Roulant des hanches, selon son habitude, Sonia s’éloigna. Les yeux fixés sur ses fesses, il se tâta la braguette. Rien que de voir cette petite salope tortiller du cul, il bandait déjà.

Sonia revint très vite avec un plateau garni de bouteilles et de verres. Excellente comédienne, elle réussit à rougir quand Brignant l’invita à prendre place à côté de lui.

— Oh, Monsieur, je ne sais si...

— Vous n’allez pas boire debout, tout de même ? Allez ! Asseyez-vous !

Ils trinquèrent, elle avec une orangeade bien glacée, lui avec un whisky on the rocks.

Brignant interrogea la jeune fille. Son travail lui plaisait-il ? Est-ce qu’elle se sentait bien ici ? Baissant hypocritement les yeux, elle répliqua qu’elle aurait bien tort de se plaindre. Intérieurement, elle retenait une formidable envie de rire au nez de cet imbécile. Il ne pouvait pas savoir à quel point elle tenait à garder sa place.

D’une seule gorgée, Brignant finit son verre. Il buvait rarement de l’alcool et son teint s’échauffait, ses idées aussi.

— Et avec votre frère ? Comment vous débrouillez-vous en dormant dans la même chambre ?

— Jacques utilise un sac de couchage. Il faut bien, puisque Madame n’est pas au courant.

Brignant se versa un deuxième whisky et le vida d’un trait. Ses yeux avaient pris un éclat bizarre.

— Et cela ne vous gêne pas ? Je sais ce que c’est, j’ai été jeune moi aussi. On a envie de s’amuser, de sortir avec des copains ou des copines...

Sonia pinça les lèvres pour dissimuler un sourire. Ce vieux cochon tournait autour du pot mais elle le voyait venir de loin avec ses gros sabots. Baissant les yeux avec une gêne feinte, elle avoua que parfois, oui, cette promiscuité lui posait des problèmes.

Elle eut un tressaillement quand Brignant lui mit la main sur le genou.

— Je comprends. Une jolie fille... en bonne santé... le corps a des exigences. Je suppose que c’est pareil pour votre frère ?

D’un signe de tête, elle acquiesça. Tout doucement, la main remontait sous sa jupe. Elle faisait celle qui n’ose rien dire mais elle desserra légèrement les cuisses. Au fond, il n’était pas si mal, le vieux salaud. Et puis, elle devait bien en passer par là si elle voulait le mettre dans sa poche.

Quand il effleura sa minuscule culotte, elle poussa un soupir bruyant. Déjà, les doigts de Brignant s’infiltraient sous le cache-sexe, pénétraient la vulve. Congestionné, suant, l’homme laissa tout à coup tomber son masque.

— Bon Dieu, éructa-t-il d’une voix rauque, tu me rends fou avec ta façon de tortiller du cul. Je vais te sauter... C’est ce que tu veux, hein ?

— Ou... oui. Oh ! C’est bon !

Se levant, Brignant fit s’agenouiller la jeune fille devant lui. D’une main impatiente, il déboutonna sa braguette. Sa queue se détendit, trapue, décalottée.

— Suce-moi ! Je suis sûr que tu es une pipeuse de première.

Délicatement, Sonia posa ses lèvres sur l’extrémité de la bite, dans un baiser vicieux. Puis elle tira le prépuce en arrière pour dégager complètement la grosse prune rose. Brignant grimaça.

— Doucement ! Tu me fais mal.

— Je vous prie de m’excuser, Monsieur.

Avec douceur, elle souffla sur le bout de la verge, faisant haleter le politicien.

— Ah, ma salope !

Pressant le gland entre le pouce et l’index, elle transforma le méat en une petite bouche ovale aux bords rouge vif. Du bout de la langue, elle lécha le petit orifice. Brignant la repoussa.

— C’est trop ! Tu vas me faire juter. Lève-toi !

Il l’obligea à se pencher sur le bord de la table. Quand il lui retroussa la robe sur les reins, elle eut un petit sourire de triomphe qu’il ne put voir. Les fesses, séparées par la mince ficelle du string, le mirent hors de lui.

— Où as-tu déniché un slip aussi bandant ? bafouilla-t-il, la gorge nouée.

— Oh, Monsieur, j’ai quelques économies, dit-elle modestement, oubliant de préciser que ce string provenait de la garde-robe d’Anne-Sophie.

Obsédé par la vue du cul sensuel, Brignant déculotta Sonia sans plus de formalités. Soupirant exagérément, remuant un peu des hanches, elle tendit ses fesses, attendant la queue qui allait la pénétrer. La force avec laquelle Brignant s’enfonça dans son vagin la prit de court. Une bouffée de plaisir explosa dans son ventre, la faisant gémir.

— Tu aimes ? haleta Brignant. Tu n’attendais que ça, c’est pour ça que tu me tournais autour, dis-le !

— Oui... c’est vrai.

Déconcertée par un plaisir grandissant, Sonia répondit aux mouvements de Brignant par des coups de reins, sans jouer la comédie. Glissant ses mains sous ses aisselles, il lui tritura durement les seins.

— Bon Dieu ! Je ne sais pas ce qui est le plus excitant, de ton cul ou de tes nichons.

Fugitivement, Sonia songea à la tête de certains électeurs s’ils avaient vu le champion de l’ordre moral en train de trousser une bonniche. Mais le plaisir balaya ses pensées sarcastiques. Accordant ses soupirs à ceux de l’homme, elle ondula des fesses de plus belle. En jouissant, ils étouffèrent leurs cris, comme si on avait pu les surprendre.

Le premier, Brignant se rajusta, tout à la fois embarrassé et satisfait.

— Voyez ce que vous m’avez fait faire, Sonia ! Pourquoi tournez-vous tout le temps autour de moi ?

— Oh ! Monsieur, j’en avais tellement envie. Rassurez-vous, personne n’en saura rien, ni Madame, ni mon frère.

La stridulation du combiné téléphonique sans fil posé sur la table empêcha Brignant de répondre. L’appel venait de Marie-Chantal, qui paraissait énervée.

— Il faut que vous veniez tout de suite à la permanence. Il y a des problèmes avec l’équipe de télévision qui doit enregistrer votre allocution, ce soir.

— Mais c’est impossible, j’ai rendez-vous avec le pédicure dans moins d’une demi-heure. Pour une fois qu’il accepte de venir à domicile, je ne peux pas lui faire faux-bond.

Devant l’insistance de Marie-Chantal, Brignant se résigna.

— C’est bon, je vais le décommander. Mais si les gens de la télé me font déplacer pour rien, ils vont m’entendre.

Brignant appela le cabinet de podologie. Un instant plus tard, furieux, il prit Sonia à témoin.

— Je m’en doutais. Le pédicure est déjà en route. En plus, il paraît que c’est un nouveau. De quoi vais-je avoir l’air ?

— Si Monsieur permet, suggéra Sonia, il pourrait s’occuper de Madame, je sais qu’elle aussi souffre des pieds.

Rasséréné, Brignant acquiesça. Jetant un coup d’œil à sa montre, il se leva avec précipitation, fourra à la va-vite dans son attaché-case les documents éparpillés sur la table.

— Il faut que j’aille à la permanence, à ce soir !

Sonia le regarda partir avec un sourire acide. A présent que ce macho avait eu ce qu’il voulait, il ne pensait plus qu’à rejoindre sa secrétaire. Tant pis ! Elle se rattraperait avec le pédicure s’il était joli garçon. En attendant, elle alla faire trempette dans la piscine.

*  *  *

Tout en rangeant sa modeste Visa devant la superbe villa, Eric Ramlot sifflotait gaiement. Cela ne faisait qu’une dizaine de jours qu’il s’était associé avec deux podologues réputés et voilà qu’il décrochait un travail chez des clients sérieux. Comme tout le monde, il avait entendu parler de Brignant. Presque tous les jours, les journaux dissertaient sur la campagne électorale. Normalement, c’était Bonvart, le principal associé du cabinet, qui s’occupait de ce personnage réputé, mais il avait un empêchement. Avant de lui laisser la bride sur le cou, il avait fait la leçon à Ramlot.

— Fais gaffe, petit, ce Brignant est un emmerdeur, mais s’il est content de toi, ta réputation est assurée.

Gonflé à bloc, Ramlot se sentait prêt à prouver de quoi il était capable.

En traversant le jardin, il jeta un coup d’œil envieux sur les parterres impeccables et les pelouses soigneusement tondues. Le quartier était rupin mais la villa de Brignant devait faire partie des plus belles. Un peu anxieux, il sonna à la porte d’entrée.

Un instant plus tard, une jeune personne en mini-maillot deux-pièces vint lui ouvrir. Vu son âge, à peine une vingtaine d’années, et son assurance, elle était probablement la fille de Brignant. Son maillot trempé indiquait qu’elle sortait de la piscine. Otant ses lunettes de soleil, elle le fixa avec un air effronté. Son soutien-gorge servait tout juste à soutenir ses seins lourds. Elle aurait dû s’épiler pour éviter qu’une double haie de poils sorte de son minuscule slip de bain.

Un peu emprunté, Ramlot déclara qu’il venait pour monsieur Brignant. La fille lui adressa un sourire à damner un saint.

— Vous êtes sans doute le pédicure ! Je suis désolée, mais mon mari a dû partir en catastrophe pour régler un problème. Mais vous pouvez vous occuper de mes pieds.

Ramlot faillit en laisser choir sa mallette. Brignant jouait les pères-la-pudeur à longueur d’articles et il s’envoyait une « jeunesse » qui aurait pu être sa fille !

— Ça ne vous gêne pas de venir sur la terrasse pour vous occuper de mes pieds ? minauda la fausse Mme Brignant. Il fait si chaud dedans !

Il acquiesça machinalement. L’avertissement de Bonvart lui trottait dans la tête. Evidemment, s’il se tapait l’épouse de Brignant, ce dernier n’apprécierait pas. Mais, si elle lui faisait des avances, comment lui résister ? A voir la façon dont elle le dévisageait, elle devait avoir un tempérament de feu et pas beaucoup de complexes. Peut-être que son mari ne s’occupait pas assez d’elle.

Ils traversèrent le salon pour se rendre sur la terrasse. Ramlot marchait derrière la jeune femme qui tortillait son cul. Son maillot disparaissait complètement dans la raie de ses fesses.

Avec beaucoup de naturel, elle s’installa sur un transat avant de poser un pied sur le petit tabouret que Ramlot avait apporté avec sa mallette.

— Les orteils, ça va à peu près, mais les talons sont horribles. J’ai d’affreux durillons.

Pendant qu’il travaillait, elle l’observa en silence. Quand il releva la tête, elle lui fit un sourire de gamine perverse.

— Cela ne vous gêne pas si je fume ?

— Je vous en prie...

Un paquet de blondes était posé sur la table de jardin, non loin du transat. En étirant le bras, et en se penchant sur le côté, Sonia s’en saisit. Ses seins s’échappèrent des bonnets et ses jambes s’écartèrent. Reprenant sa position décontractée, elle les laissa ouvertes, un pied sur le tabouret, l’autre sur le sol.

Les mains moites, Ramlot s’efforçait de se concentrer sur son travail mais c’était difficile. Pendant hors du soutien-gorge, les seins de sa cliente bougeaient au rythme de sa respiration, leur pointe brune dardée. En face de lui, le slip de bain formait un pli vertical au niveau du sexe. Tout en râpant les durillons, le pédicure lorgnait malgré lui vers cette chatte scandaleusement suggérée par le tissu mouillé.

Après les talons, Ramlot coupa les ongles de Sonia puis les enduisit de vernis. Dès qu’un pied fut terminé, elle le posa sur la chaise où le pédicure était assis, entre ses cuisses, à quelques centimètres de sa braguette.

— Ils vont mettre longtemps à sécher ?

— Oh non ! C’est l’affaire d’un instant.

Mal à l’aise, le pédicure remua sur son siège, gêné par sa queue érigée. Bougeant son pied, la jeune femme rapprocha ses orteils. Il crut qu’elle allait appuyer sur la grosse bosse déformant son pantalon mais elle se retira.

— Pédicure... c’est un métier agréable pour un homme, non ? Etre aux pieds des femmes et pouvoir regarder sous leur jupe...

Au moment où Ramlot allait répondre, une femme apparut par la baie du salon. « Mme Brignant » se tourna vivement vers elle.

— Eh bien, Maria, vous en avez mis du temps ! Allez mettre votre tenue de travail et revenez vite. J’ai besoin de vous.

Agée d’une quarantaine d’années et fort belle avec ses fesses et ses seins opulents, la femme resta bouche bée un instant puis rougit avant de se réfugier à l’intérieur de la villa. Affichant une mine excédée, la cliente prit le pédicure à témoin.

— Ah, ces domestiques ! Il faut tout le temps les surveiller si on veut obtenir du bon travail.

Prudemment, Ramlot acquiesça mais au fond, il était plutôt perplexe. Avec ses cheveux blonds et son allure, cette Maria pouvait-elle être une bonne portugaise comme son prénom le laissait supposer ? Elle était grande, habillée d’un tailleur élégant, et avait un bras dans le plâtre. C’était tout de même bizarre.

La « bonne » reparut un moment plus tard et l’étonnement de Ramlot s’accrut. Elle portait une jupe qui lui couvrait à peine le haut des cuisses. Si elle n’avait pas mis un tablier blanc devant, elle aurait sûrement montré sa culotte. Un peu fortes mais sensuelles, ses jambes étaient gainées par des bas résilles. Elle portait un chemisier de coupe sage mais si fin qu’il laissait voir par transparence ses seins imposants aux grosses tétines obscènes. Avec ses lèvres outrageusement peintes en rouge et des talons aiguilles qui l’obligeaient à marcher en se cambrant, elle ressemblait davantage à une pute de bas quartier qu’à une bonniche. Elle se dandinait gauchement en tenant un plumeau.

— Approchez donc, Maria !

Remuant des hanches sur ses talons hauts, la « bonne » avança vers le couple. A son air gêné, Ramlot comprit que sa patronne l’obligeait à s’exhiber malgré elle. Cela faisait bizarre de voir la jeune épouse de Brignant tenir la dragée haute à cette femme qui aurait pu être sa mère.

Levant les deux jambes, l’arrogante maîtresse de maison tendit ses orteils vers Maria.

— Monsieur est pédicure. Voyez les beaux pieds qu’il m’a faits. Cela ne vous donne pas envie de les lécher ?

Rougissant comme une pivoine, la blonde baissa les yeux mais elle respirait plus vite, faisant bouger ses seins.

Cruellement, la fausse Mme Brignant se moqua de sa prétendue domestique, la traitant de paresseuse qu’il fallait toujours avoir à l’œil. Ensuite, elle lui ordonna d’aller astiquer la grande porte-fenêtre du salon pendant que le pédicure terminait son travail.

— Je ne sais pas comment vous vous y prenez, mais il y a toujours des marques de doigts. Allez, ouste, au travail ou gare au martinet.

La femme hésita avant de se retourner et Ramlot comprit pourquoi : sa courte jupe lui arrivait à peine en bas des fesses. Et celles-ci étaient nues.

— Dépêchez-vous, Maria, cria la cliente.

Prenant un chiffon dans la poche de son tablier, la « bonne » leva la main pour essuyer les carreaux du salon. Son bras plâtré la gênait un peu mais le pédicure oublia aussitôt ce détail car, dans le mouvement, la jupe s’était retroussée jusqu’à la taille, mettant ses fesses à l’air.

— Ma parole, vous n’avez pas de culotte ? Où vous croyez-vous ?

La pseudo-domestique bredouilla quelque chose que Ramlot ne comprit pas. Tout cela faisait partie d’un jeu entre les deux femmes, il le sentait. Jusqu’où iraient-elles ? En tout cas, s’il ne se tapait pas la patronne, ce serait la bonniche, à coup sûr. Quoique... à présent, il se demandait qui était la vraie madame Brignant. Cette domestique qui se laissait tout faire par cette jeune pécore, cela paraissait trop outré pour être normal. Il les connaissait, les bourgeoises. Quand leur mari ne s’occupait pas d’elles, elles devenaient des proies faciles pour des filles sans scrupules. Tout s’expliquait : le costume indécent de la soi-disant bonne aussi bien que la différence d’âge entre le politicien et celle qui se faisait appeler Mme Brignant.

D’une voix de fillette capricieuse, celle-ci lui rappela qu’il restait encore les ongles d’un pied à vernir. Il se remit à l’ouvrage mais le cœur n’y était plus. Pendant qu’il limait les ongles, il sentait sur lui le regard effronté de sa patiente. De son côté, il devait faire un effort pour ne pas lorgner les fesses nues de Mme Brignant (car ce ne pouvait être qu’elle) qui astiquait les carreaux comme si sa vie en dépendait. Ses mouvements l’obligeaient à se déhancher et donc à remuer son derrière.

— On dit que ce que sont les talons hauts qui déforment les pieds, fit remarquer Sonia.

— C’est vrai ! Ça n’influe pas seulement sur le pied, d’ailleurs, répondit distraitement le jeune homme.

Rejoignant la soubrette de comédie figée devant fenêtre, la jeune fille lui pinça les fesses.

— En effet, c’est pourquoi j’oblige mademoiselle à porter une guêpière.

Relevant la jupe d’Anne-Sophie, elle la coinça dans la ceinture du tablier, laissant les fesses entièrement découvertes. Excité par ce spectacle incongru, le pédicure bandait.

A plusieurs reprises, la jeune fille frappa les fesses de son souffre-douleur, rougissant la peau fragile.

— Mais pourquoi me battez-vous? Je n’ai rien fait, sanglota la femme.

Dédaignant de répondre, Sonia continua de plus belle, la faisant trépigner sur place. Le pédicure comprit bien vite qu’en faisant semblant de les éviter, Mme Brignant s’offrait aux coups.

— Vous n’êtes qu’une traînée, Maria, se moqua la fille en maillot de bain. Quelle honte de faire son service le cul nu.

S’agenouillant derrière la femme, elle prit soin de se mettre de côté pour que le pédicure ne perde rien du spectacle. En lui donnant des tapes sur les cuisses, elle força Anne-Sophie à écarter les jambes. Elle sépara les deux lobes joufflus. Ramlot s’approcha pour mieux voir. Comprimée dans son jean, sa bite lui faisait mal.

— Ne trouvez-vous pas qu’elle a un gros pétard, cette cochonne ?

— Pitié, Madame, pas devant ce monsieur, implora la fausse bonne.

Pour toute réponse, elle eut droit à une tape sèche sur le derrière.

— Ouvrez votre cul, ou je me fâche ! gronda la jeune fille.

Jambes écartées, Anne-Sophie se cambra tout en tirant sur ses fesses. Le cœur battant, Ramlot vit l’anus s’évaser comme une bouche minuscule aux lèvres plissées. Sidéré, il s’aperçut aussi que plus bas, entre les cuisses, quelques gouttes claires brillaient à la naissance des lèvres du sexe.

« N’ayez pas peur de l’ouvrir, idiote ! Qu’en pensez-vous, monsieur ? Est-elle assez indécente ? »

Mme Brignant n’avait pas lâché son plumeau. Elle le tenait coincé sous son aisselle, ce qui parut irriter la fausse épouse de Brignant.

— Débarrassez-vous de ça, espèce de gourde. Si

vous ne savez où le mettre, je vais vous donner des idées,

moi.

Rougissant jusqu’aux oreilles, Anne-Sophie alla poser le plumeau sur la table de jardin. Quand elle revint, Sonia lui releva le tablier et la jupe, par-devant.

— Montrez donc votre chatte rasée, Maria.

— Oh non, je vous en prie, Madame. Pas devant lui.

Malgré ses dénégations, Anne-Sophie ne fit rien pour empêcher Sonia de la trousser. Ecartées, les grosses lèvres de son sexe luisaient de mouille, rendant plus obscène son bas-ventre glabre.

Une grosse veine battant sur son front, Ramlot essuya la sueur qui lui coulait sur la figure. Heureusement pour lui, sa blouse blanche cachait la bosse que faisait sa queue sous son pantalon.

La jeune fille le fixait d’un air amusé mais ses joues étaient rouges et sa respiration accélérée menaçait de faire jaillir ses seins du haut de son maillot de bain.

— C’est excitant, n’est-ce pas, ce sexe de fillette cochonne ? dit-elle d’une voix rauque. On voit toute sa boutique.

Anne-Sophie poussa un râle honteux mais sa fente bâilla de plus belle. En plein soleil, ses chairs roses gorgées de mouille luisaient. Au milieu, les petites lèvres se déployaient en corolle. Une grosse mouche se posa dessus. Mme Brignant laissa échapper un cri et, d’un mouvement de hanche, fit partir l’insecte. Celui-ci s’éloigna puis, obstiné, revint vers l’entaille largement ouverte d’où émanaient des parfums affolants. Avec une vivacité née de la honte et de la colère, Anne-Sophie attrapa la mouche avant de l’écraser entre ses doigts, au grand amusement de Sonia.

— Calmez-vous, Maria. Ce n’est pas ça qui empêchera le docteur d’examiner votre chatte de vicieuse.

Ramlot réalisa que c’était lui que la fille appelait « docteur ». Elle avait deviné qu’il n’était plus dupe et le faisait entrer dans son jeu.

Se tournant vers lui, elle le pria d’approcher.

— N’est-elle pas une petite salope bien dressée ? Venez voir comme elle s’ouvre bien.

Il s’avança pour scruter le sexe offert. Enflés d’excitation, les bords de la vulve ressemblaient à une figue trop mûre. Une des nymphes pendait, un peu fripée. Sonia la taquina d’un bout du doigt, expliquant d’un ton détaché :

— Dès que je l’exhibe, elle mouille. Quand nous avons des invités, je l’oblige à mettre une culotte et un tampon hygiénique. C’est plus sain, n’est-ce pas ?

Trop troublé pour répondre, le pédicure observait le doigt de la jeune fille qui montait et descendait entre les petites lèvres. Le bruit juteux que provoquait ce manège le rendait encore plus vicieux.

— Quand elle s’allonge en travers de mes genoux pour recevoir la fessée, j’exige qu’elle garde son tablier. Une fois, elle l’a oublié et a taché ma jupe.

Anne-Sophie dut s’étendre sur un transat, cuisses écartées et genoux repliés contre la poitrine. Du bout des doigts, Sonia lui sépara les nymphes. Visiblement, la jeune femme faisait des efforts pour ne pas crier de jouissance. Dans cette posture, son anus et son vagin béaient dans la fourche de ses cuisses. Fasciné par ce sexe, Ramlot mit quelques secondes à comprendre ce que lui disait la jeune fille.

— Avec vos gants de caoutchouc, vous pourriez lui faire un toucher vaginal, Docteur...

Le pédicure s’empressa, trop content de toucher enfin la chatte de cette femme qui le faisait bander comme un fou. Quand il lui enfonça ses doigts dans le vagin, elle ouvrit stupidement la bouche pendant que des tressaillements nerveux agitaient ses seins.

Utilisant ses deux mains comme un spéculum, Ramlot étira sur les côtés les chairs intimes d’Anne-Sophie. A genoux au pied du transat, Sonia déboutonna le chemisier de celle-ci.

— Allez-y, Docteur, tirez fort. Elle est large comme le cul d’une vache. Vous pouvez tout y entrer.

Haletant, le pédicure réalisa ce qu’elle attendait de lui : qu’il enfile toute sa main dans le con de cette salope qui se prêtait complaisamment à leurs caprices ! L’idée lui parut monstrueuse mais il était trop excité pour reculer.

Comme si elle redoutait qu’il n’ait pas compris, la jeune fille insista d’une voix tout à coup rauque.

— Vous avez des mains fines, de vraies mains d’accoucheur. Explorez-lui toute la cramouille.

Réunissant ses doigts, Ramlot força lentement, faisant disparaître les premières phalanges dans le vagin de Mme Brignant. Poussant un cri de surprise et de crainte, celle-ci leva les yeux.

— Mais qu’est-ce que vous faites ?

Inexorablement, les bords de son vagin s’écartaient et le pouce fut bientôt réuni aux autres doigts. Anne-Sophie comprit alors et se raidit en criant. Lui empoignant les seins, Sonia lui ordonna de ne pas bouger.

— Un seul mouvement et je t’arrache les nichons, compris ?

Avec un sanglot, Mme Brignant s’abandonna. Les ongles de la jeune fille laissaient des marques rouges sur ses seins. Entre ses cuisses, la main du pédicure avait disparu dans son sexe jusqu’à la paume. Repliant les doigts, Ramlot s’enfonça jusqu’au poignet et cessa de pousser. Il lui semblait être pris dans une moufle gluante et tiède dont les contractions le massaient en lui donnant d’agréables picotements dans le sexe. Glissant sa main libre sous les fesses d’Anne-Sophie, il lui enfonça un doigt dans l’anus, tout en remuant sa main dans le vagin. Les gémissements de Mme Brignant devinrent plus sourds, plus profonds.

« Allons ne criez pas comme ça, idiote ! Vous ne voudriez tout de même pas nous faire croire que vous êtes pucelle ? »

Sonia gifla les seins de sa victime, les faisant s’entrechoquer avec un bruit flasque.

— Expliquez donc au docteur pourquoi vous êtes si large, ma bonne Maria.

La bouche grande ouverte, Anne-Sophie ne put qu’articuler un son incohérent. Cruellement, la jeune fille lui étira les mamelons.

— Espèce de gourde, c’est parce que Monsieur est bien monté et qu’il aime vous défoncer contre l’évier pendant que vous faites la vaisselle.

Dans un état second, le pédicure déploya sa main dans le fourreau gluant. Poussant des cris stridents, Anne-Sophie remua sur le transat. Ses ongles griffaient ses genoux repliés contre sa poitrine. Sonia partit d’un rire aigu, hystérique.

— Ne criez pas comme ça, vous n’êtes plus une pucelle ! Un bon fist-fucking, il n’y a rien de mieux pour masser les organes.

Grisé par la bestialité de la situation, le pédicure fit tourner son poing dans le vagin de la blonde. Suffoquant, celle-ci s’affala sur le transat, à bout de forces, les yeux révulsés par le plaisir.

Avec un bruit de bouteille débouchée, Ramlot retira du ventre de Mme Brignant son poing couvert de mouille. Fébrilement, il déboutonna sa blouse et sortit son sexe de son pantalon. Mais Anne-Sophie était dans un tel état qu’elle ne put le sucer. Sonia lui maintint la tête pour que le pédicure puisse lui enfoncer la queue dans la bouche. Le sperme qui en jaillit bientôt la ranima. En avalant les giclées épaisses, Anne-Sophie eut un orgasme supplémentaire.

CHAPITRE XXIII

A une allure paresseuse, la Mercedes se dirigeait vers les faubourgs populeux de Marseille. Pris dans les embouteillages du centre-ville, Jacky roulait au pas. Il engagea une cassette dans le lecteur et un air de rock tonitruant retentit.

Anne-Sophie se tassa sur la banquette arrière. Le chauffeur n’ignorait pas son aversion pour cette musique. A coup sûr, il le faisait exprès pour se moquer d’elle. Une bouffée d’angoisse noua le ventre de la jeune femme. Avant de quitter le cabinet, elle avait, sur l’ordre de Jacky, téléphoné à Jean-Paul pour annoncer qu’elle rentrerait plus tard que d’habitude.

Le jeune homme alluma une cigarette dont la fumée dériva vers les bouches de la climatisation. Elle n’osait pas le questionner mais après la séance de l’autre jour, avec le pédicure, elle s’attendait au pire.

Jacky écrasa dans le cendrier sa cigarette à peine entamée.

— Relève ta robe et fais voir ta boutique.

Lentement, elle releva l’ourlet jusqu’au ventre, dévoilant son sexe. Ils avaient beau être isolés par les vitres teintées, elle redoutait toujours l’instant où il lui demandait de s’exhiber.

Après l’avoir examinée un moment dans le rétroviseur, il lui ordonna de se mettre nue. C’était une sensation étrange et excitante de longer les rues populeuses, les seins à l’air, la fente exposée, déjà suintante entre ses cuisses largement écartées. Elle glissait toujours des serviettes de papier entre ses fesses et la banquette pour ne pas tacher le cuir. Et elle se maudissait en silence d’être aussi veule.

Parfois, Jacky la faisait s’accroupir sur le siège, un doigt dans le cul et l’autre dans la bouche comme une fillette vicieuse. Sa honte était alors à son comble mais la mouille coulait à l’intérieur de ses cuisses.

Quittant les grands boulevards, la Mercedes emprunta les étroites ruelles du quartier du Panier, un des plus vieux et des plus peuplés de Marseille. Des piétons marchaient au milieu de la chaussée. La peur étreignit Anne-Sophie, annihilant le plaisir malsain qu’elle prenait à s’exhiber. La nuit tombant, les enseignes des boutiques, des bars sordides ou des boîtes de nuit louches s’allumaient. Une faune interlope grouillait sur les trottoirs, autour des putes au coude à coude devant les vitrines illuminées des sex-shops.

Jacky fit halte au fond d’une impasse sombre encombrée de poubelles. Se tournant vers Anne-Sophie, il lui pinça le bout des seins entre le pouce et l’index.

— Nous sommes arrivés.

Descendant le long du ventre, il s’empara des lèvres qui pendaient. Il tâtait sa patronne avec une froide minutie, guettant sur son visage la montée du plaisir. Elle ne bougeait pas, se contentant, comme l’exigeaient leurs conventions, de se laisser tripoter.

Ecartant les nymphes, Jacky dévoila l’entrée du vagin, large comme un entonnoir. Du bout des doigts, il tapota les parois gluantes. Tandis qu’Anne-Sophie poussait des soupirs de plus en plus bruyants, il lui expliqua qu’ils venaient rendre visite à un copain de régiment. Plantant brutalement ses doigts le plus loin possible dans son con, il la fit crier de jouissance et de douleur.

— N’oublie pas que tous tes trous m’appartiennent et que je peux en user comme bon me semble. Compris ?

Essoufflée, elle acquiesça, et il cessa de la masturber. Avec un regard de chienne soumise, elle lécha son gant englué de mouille. Malgré son dégoût, son ventre fut traversé par un nouvel orgasme qui la fit hoqueter de plaisir. Remettant le contact, Jacky lui ordonna de s’habiller. Il fit halte devant un bar, non loin de là : « L’Oranais ».

En sortant de la Mercedes, Anne-Sophie fut assaillie par l’odeur caractéristique du port : mélange de gas-oil, d’iode et de senteurs de poisson. L’air frais de la nuit secoua sa torpeur.

A l’intérieur du bar, des photos de vieilles Harley Davidson épinglées aux murs émergeaient à peine de la pénombre. Le barman, un garçon d’une vingtaine d’années taillé comme un hercule et vêtu d’un débardeur de cuir, faisait face à deux clients, un Noir athlétique et un homme d’une trentaine d’années au crâne rasé. Tous les trois bavardaient, accoudés au comptoir.

Quand le couple entra, ils arrêtèrent net leur conversation et l’air de raï émanant du juke-box envahit la salle. Ostensiblement, le serveur se frotta les yeux.

— Purée, pince-moi, Brahim, je rêve ! Voilà ce vieux Jacky que j’ai pas vu depuis deux ans qu’on a quitté l’armée...

Tendant la main par-dessus le comptoir, il serra vigoureusement celle du chauffeur.

— Pour un peu, je te remettais pas avec ton costard. T’as viré golden boy ou quoi ? Et qui c’est cette dame, ta nouvelle copine ?

— C’est ma patronne, Paulo.

Il y eut un silence sidéré que Jacky rompit en demandant une tournée générale. Le barman servit des demis aux hommes et un porto à Anne-Sophie qui se faisait toute petite. Elle comprit que Paulo était le fils du patron du bar. Il parlait beaucoup, s’agitait de même, mais ne paraissait guère méchant. Brahim, le Noir coiffé à la rasta et l’homme au crâne rasé, surnommé « Egghead » par les autres, avaient une allure plus inquiétante. Ils la dévisageaient sans vergogne, attardant leur regard luisant sur ses seins et ses fesses.

Egghead portait une chemise à manches courtes qui laissait nus ses bras couverts de tatouages. Déboutonné jusqu’au nombril, il exhibait également sa poitrine velue affublée d’un énorme dragon vert et bleu. Remarquant le regard d’Anne-Sophie, Jacky ricana.

— Si tu veux, il te montrera aussi son cobra.

Tout le monde éclata de rire et elle baissa les yeux sur son verre... Le porto commençait à lui faire tourner la tête. Elle avait aussi envie d’uriner mais n’osait pas s’enquérir des toilettes. Dans un pareil endroit, elles devaient être dégoûtantes.

Jacky demanda à Paulo s’il avait toujours son atelier.

— Pourquoi ? T’as envie de te faire tatouer ? Je croyais que t’aimais pas trop ça.

— C’est pas pour moi, mais pour Madame.

Sous les regards incrédules, Anne-Sophie devint toute pâle. Est-ce que Jacky allait la faire marquer comme une bête ? Et comment expliquer ça à son mari ? Elle voulut protester mais en fut incapable.

— Pourquoi pas, admit Paulo. Je peux faire des tatouages très discrets. Et ce ne serait pas la première dame qui viendrait chez moi.

« Tu veux qu’on lui tatoue la moule ? » « Non, faut juste lui percer les lèvres... »

Avec un sourire vicieux, Jacky souleva la robe d’Anne-Sophie par-derrière. Ebahis, les deux clients s’approchèrent et Paulo lui-même fit le tour du bar. Les fesses peureusement crispées, la jeune femme sentait leurs regards sales détailler son derrière.

— Elle est à poil dessous, la salope, bafouilla Brahim d’une voix rauque.

— Ferme le bar, ordonna Paulo. Je m’occupe de madame.

Pendant que le grand Noir baissait le rideau de fer, Paulo et Jacky entraînèrent Anne-Sophie dans l’arrière-salle. Ouvrant une porte latérale, le barman poussa la jeune femme dans une pièce étroite aménagée en salon de tatouage.

— C’est pas mal équipé, non ? se rengorgea Paulo. Tatoueur, c’est mon vrai métier, mais quand les affaires marchent mal, je donne un coup de main à mon vieux, au troquet.

Quand Brahim et Egghead les eurent rejoints, elle eut un sanglot de honte. Jacky lui tenait toujours la robe relevée. S’approchant d’elle, Paulo lui toucha les fesses.

— Laissez-vous faire ! Ça fait partie du boulot. Faut trouver le meilleur endroit.

Il lui palpa le cul, là où naissait la raie, et elle se contracta peureusement. La pinçant, il tira sur la chair, la forçant à se cambrer. Le souffle court, elle s’abandonna. A présent, la présence des deux autres l’excitait, une sensation familière naissait entre ses cuisses et gonflait son sexe.

Elle n’eut pas le temps de réagir lorsque Jacky la retourna face aux trois autres. Elle tenta mollement de résister mais il lui retroussa la robe par-devant.

— Oh ! la salope, gloussa Brahim. Elle a la chatte à zéro.

L’un après l’autre, ils touchèrent son bas-ventre glabre. Egghead, plus hardi, lui étira les lèvres du sexe.

— Quelle pute ! On voit tout !

Paulo repoussa les deux hommes.

— Un peu de tenue, bordel. Brahim apporte-moi mes dessins de modèles.

Le Noir prit un grand cahier posé sur une table. Paulo montra à Anne-Sophie des gravures de tatouages qu’il avait réalisés : des dragons, des fleurs, une tête de panthère...

— Pas mal, hein ? Mais j’ai mieux encore.

Dans une pochette transparente se trouvait une photo de polaroïd d’un sexe de femme, également rasé. Sur le mont de Vénus proéminent, trois mots étaient tatoués : « PUTE A PUNIR ».

— C’est une dame connue dans le showbiz, son amant voulait la marquer. Elle a écrit ça de sa propre main puis j’ai décalqué sur elle. Son mari est officier de marine. Quand il part en mer, elle rejoint son petit ami qui la rase. Avant que son cocu revienne, elle laisse repousser les poils et hop, ni vu ni connu.

Il montra une autre photo.

— Mais le mari a tout découvert et il est venu me voir la semaine dernière, avec elle...

Le cœur d’Anne-Sophie se mit à battre à grands coups. Sur le cliché, la femme gardait les cuisses largement ouvertes, montrant sa fente rose. La marque d’infamie était toujours là mais en plus, les grandes lèvres étaient percées chacune par un large anneau d’or. Un lourd cadenas réunissait les deux, étirant la chair tendre des bords de la vulve.

— Maintenant, quand il part, il lui boucle le con. Il espère qu’à la longue, elle aura la chatte distendue comme celle d’une vieille pute.

— Mais c’est horrible, balbutia Anne-Sophie. Comment peut-elle supporter ça ?

Sa remarque n’attira que des rires cruels. Paulo se tourna vers Egghead.

— Je suis un artiste, je fais ça aussi pour les hommes. Montre-lui le paradis terrestre.

Retirant sa chemise, le skin montra son torse entièrement couvert par un tatouage qui représentait une jungle avec, au milieu et perché sur une branche, le dragon qu’Anne-Sophie avait aperçu.

Débouclant sa ceinture, Egghead laissa tomber son pantalon sous lequel il ne portait pas de slip. Un long serpent était tatoué sur son ventre. Les écailles dessinées sur son sexe figuraient le haut du corps du reptile, son gland circoncis en était la tête. La gueule était tatouée autour du méat et deux points noirs simulaient les yeux. Des dessins couvraient également les couilles.

Lentement, le serpent gonfla et releva la tête, au fur et à mesure de l’érection du tatoué.

— Caresse-le, ordonna Paulo. Il ne mord pas.

Pétrifiée, Anne-Sophie ne bougea pas. Lui prenant le poignet, Jacky la força à toucher le sexe. Mécaniquement, elle masturba la queue qui s’étira jusqu’à complète érection. L’évocation d’un serpent en fut encore plus frappante et la répulsion d’Anne-Sophie s’accrut. Elle ne supportait pas les reptiles.

« Mets-lui ta queue dans la bouche, comme ça elle ne gueulera pas. »

Paulo et Jacky l’obligèrent alors à s’allonger sur un vieux fauteuil de dentiste qui constituait le meuble principal du salon de tatouage. Ils l’attachèrent, cuisses ouvertes, aux accoudoirs. La prenant par les cheveux, Egghead la força à le sucer. Les yeux fermés, elle lécha le membre enfoncé dans sa bouche. Si elle ne voyait pas le tatouage, le sexe redevenait une queue comme les autres. Son esprit nageait en pleine confusion. Autour d’elle, les voix semblaient venir d’une autre planète.

— Alors, on la tatoue ?

— Mets-lui plutôt des anneaux à la chatte, comme à l’autre fille.

Avec un sursaut d’horreur, elle émergea de sa torpeur mais la queue d’Egghead étouffa ses cris. Elle ne voyait pas qui lui malmenait le sexe car l’homme au crâne rasé s’interposait dans son champ de vision. Des doigts fouillèrent sa vulve sans douceur.

— Il faut bien tendre la peau. Tire plus fort pour ouvrir son trou. Non, pas d’anesthésie...

Un liquide froid coula dans sa fente, engourdissant ses muscles intimes. Elle reconnut l’odeur familière de l’éther. Presque tout de suite, une sensation de chaud succéda à la fraîcheur et elle comprit qu’elle venait de lâcher quelques gouttes d’urine.

— La salope, elle se pisse dessus, fit la voix de Jacky.

— On s’en fout. Tenez-la bien. Faut pas qu’elle bouge pendant que j’opère.

Une main glissée sous ses fesses enduisit son anus d’un corps gras. Des doigts s’enfoncèrent dans son cul, l’obligeant à se cambrer en tirant vers le bas.

— Enfile-la jusqu’aux amygdales, elle va crier, fit le tatoueur.

Egghead poussa sa queue si loin qu’Anne-Sophie eut un haut-le-cœur. Au même moment, une douleur brève mais violente lui traversa le bas-ventre. Malgré le sexe dans sa bouche, elle poussa un gémissement. Presque tout de suite, elle sentit l’autre piqûre. La bite se raidit, crachant son jus. Une chaleur entre ses cuisses fit comprendre à Anne-Sophie qu’elle pissait. Ce fut sa dernière pensée avant de s’évanouir.

— Reste ouverte, ordonna Jacky, les yeux fixés sur le rétroviseur.

Confuse, Anne-Sophie écarta les cuisses. C’était plus fort qu’elle : malgré ce qu’elle avait subi et en dépit de la douleur qu’elle éprouvait encore dans sa vulve, elle avait encore envie d’une queue. Les fesses au bord du siège, le menton sur la poitrine, elle contempla avec fascination son sexe imberbe aux lèvres duquel brillaient deux anneaux d’or. Ceux-ci cliquetaient parfois.

— Madame doit être contente, insinua le chauffeur. Ce soir, elle a été bien inondée.

Elle resta bouche close. Quand elle avait repris connaissance, ses bourreaux l’avaient détachée du fauteuil. Paulo avait sorti sa queue pendant qu’elle était inconsciente. En la lui enfonçant dans le vagin, il lui avait tout de suite fait oublier la souffrance du piercing. Au même moment, Jacky lui avait mis sa bite dans sa bouche.

Egghead était toujours là et il avait enculé Anne-Sophie après que le tatoueur eut joui. La jeune femme avait perdu le compte de ses orgasmes. Elle avait dû se rhabiller sans s’essuyer et à présent, elle voyait le sperme et la mouille suinter entre les lèvres irritées de son sexe. Heureusement, elle avait mis des serviettes sous ses fesses.

— Madame devra ôter ses bijoux quand Monsieur sera à la maison. Ce sera un secret entre elle, Sonia et moi.

Elle acquiesça, tenaillée par une forte envie de se masturber. Elle n’osait pas, non pas à cause de la douleur qui l’élançait mais parce que Jacky lui interdisait de le faire. Il surveillait ses moindres gestes, du coin de l’œil, dans le rétroviseur.

Avant d’arriver à la villa, il s’arrêta dans un endroit discret. Se retournant, il contempla Anne-Sophie, troussée jusqu’au ventre, cuisses écartées. Les anneaux tintaient au rythme de sa respiration saccadée. Allait-il lui enfiler sa queue, ou tout au moins la masturber ? Avec un sourire acide, il la détrompa.

— Madame va ôter ses boucles. Monsieur doit être à la maison. Elle les remettra dès qu’il sera parti à son bureau. Au début, les trous se rebouchent facilement, comme pour les oreilles.

Déçue, Anne-Sophie retira les anneaux et rabattit sa robe sur ses cuisses. Retouchant son maquillage, elle parvint tant bien que mal à se redonner l’apparence d’une bourgeoise ; mais Jacky l’arrêta au moment où elle se remettait du rouge à lèvres.

— D’abord, Madame va avoir l’obligeance de passer à l’avant pour me sucer.

CHAPITRE XXIV

Au milieu de la foule bruyante et colorée, Anne-Sophie se demanda avec angoisse pourquoi Sonia avait tenu à l’accompagner a l’aéroport.

Elles attendaient Camille, un neveu de la jeune femme qui, comme chaque année, passait les vacances d’été à Marseille. Dès qu’elle avait appris la nouvelle, la bonne avait décidé de venir l’accueillir, elle aussi.

— Ainsi, Madame dit que son neveu a seize ans... Ça me paraît intéressant. J’ai hâte de faire la connaissance de ce chérubin... A cet âge, on doit encore les surveiller de près.

Le ton faussement obséquieux de la jeune brune fit froid dans le dos à Anne-Sophie. Elle se doutait fort bien que Sonia avait une idée derrière la tête.

Enfin, Camille apparut au milieu des voyageurs. En dépit de ses craintes, Anne-Sophie ne put retenir un sourire. En un an, le garçon avait grandi, tout en conservant ses jolies boucles blondes et son visage d’ange, mais il portait toujours des culottes courtes. Dans le canton de Genève, il fréquentait un pensionnat privé où même les élèves des grandes classes étaient affublés d’un uniforme bleu marine à l’ancienne. Anne-Sophie ne comprenait pas pourquoi sa sœur aînée obligeait l’adolescent à s’accoutrer comme un garçonnet pendant les vacances.

Nullement troublé par ses vêtements désuets, Camille posa sa valise avant de se jeter dans les bras de sa tante.

— Quel plaisir de vous retrouver.

A quelques pas de là, Sonia se mordit les lèvres pour ne pas éclater de rire. A notre époque, comment pouvait-on se vouvoyer entre tante et neveu ? Elle avait beau les fréquenter, jamais elle ne ferait partie du monde de ces bourgeois snobinards. Mais avec son visage et sa voix de fille, le gamin la troublait étrangement.

Devant l’aéroport, Jacky attendait à côté de la Mercedes. Avec un empressement exagéré, il salua le petit groupe en retirant sa casquette. Il y avait dans son geste une outrance qui intrigua l’adolescent.

CHAPITRE XXV

Assis à l’ombre d’un des vieux mûriers de la terrasse, Anne-Sophie et son neveu terminaient leur repas. Hormis les domestiques, ils étaient seuls, Jean-Paul Brignant ne devant revenir que pour le dîner.

Dès son arrivée, le garçon avait troqué son uniforme de collégien pour une chemisette Lacoste et un short de tennis blanc. Ainsi, il ressemblait moins à un gamin, sans perdre pour autant ce côté efféminé et équivoque que lui donnaient sa silhouette mince, son visage poupin et ses jolis boucles.

Anne-Sophie s’était enveloppée, quant à elle, dans un paréo. Elle aurait pu aussi bien s’en passer, car elle portait dessous un maillot de bain une pièce qui cachait son corps du ras du cou jusqu’en haut des cuisses. Elle ne mettait rien d’autre lors des séjours de Camille.

En ce début d’après-midi, il régnait une chaleur étouffante. Camille était partagé entre l’engourdissement dû à la température d’étuve et le vague agacement que lui causait le bruissement incessant des insectes. On finissait par s’y habituer mais chaque année, cela lui faisait le même effet.

Il se recula pour permettre à Sonia de desservir. Elle avait remis sa robe d’uniforme noire outrageusement décolletée. Chaque fois qu’il la voyait, Camille ne pouvait s’empêcher de lorgner ses seins ou ses cuisses mais la jeune femme ne paraissait guère s’en émouvoir.

Quand elle se pencha à côté de lui pour prendre son assiette, elle l’effleura de sa hanche. L’espace d’un instant, la naissance de ses seins nus se montra dans l’encolure de sa robe. Troublé, Camille dut faire un effort pour détourner son regard. Cette bonne possédait de drôles de manières. Comme Jacques, le chauffeur, qui, paraît-il, était son mari, elle cachait mal une insolence rentrée, même dans ses attitudes les plus obséquieuses.

Sourcil froncé, elle lui fit observer qu’il avait laissé la moitié de son dessert sur l’assiette.

— Je n’ai pas l’habitude de manger autant, plaida-t-il.

— C’est du gaspillage. Quand on ne peut finir quelque chose, on ne le prend pas. La prochaine fois, vous aurez droit à une fessée.

Décontenancé, Camille se tourna vers Anne-Sophie mais celle-ci évita son regard. Se pouvait-il que la gouvernante parle sérieusement et que sa tante ne la remette pas à sa place ? Vexé, il se leva.

— Il fait trop chaud. Je vais piquer une tête dans la piscine.

— Pas question, mon petit monsieur, coupa Sonia. Vous irez vous baigner après la digestion.

Pris de court, Camille observa tour à tour Anne-Sophie et la bonne. Il était si outré qu’il n’arrivait pas à se mettre en colère. Les autres années, sa tante le laissait faire ce qu’il voulait. Pourquoi ne disait-elle rien ? Etait-ce la patronne ou l’employée qui commandait ici ?

D’un ton apaisant, Anne-Sophie lui dit que Sonia avait raison.

— C’est pour ton bien ! Il vaut mieux que tu l’écoutes.

Boudeur, il se rassit et ne desserra pas les dents quand Sonia apporta le café. Cette année, les vacances s’annonçaient mal.

Un peu plus tard, Sonia leur annonça qu’ils pouvaient prendre un bain de soleil au bord de la piscine. A croire qu’elle entendait régenter leurs moindres gestes.

— Jacques a disposé les deux matelas l’un à côté de l’autre. Comme ça, vous pourrez bavarder.

Emportant son plateau, elle s’en alla, suivie des yeux par Camille. En dépit de sa perplexité, il était fasciné par le mouvement lascif des fesses de la jeune fille. Elles se balançaient, comme animées d’une vie propre, gonflant la jupe à chaque pas. Retenant son souffle, le garçon se demanda si l’ourlet se retrousserait assez haut pour qu’il puisse apercevoir la culotte, mais Sonia disparut à l’intérieur de la villa avant que cela ne se produise. Déçu, Camille rejoignit sa tante au bord de la piscine.

A mesure que l’après-midi s’avançait, la chaleur devenait plus étouffante. Vautré sur son matelas de plage, Camille sentait la sueur ruisseler sur son corps. Cela ne l’empêchait pas d’épier sa tante, allongée à plat ventre à moins d’un mètre de lui. Bizarrement, les deux matelas pneumatiques étaient disposés en sens inverse, si bien que l’adolescent se trouvait tête-bêche avec sa tante. Faisant semblant de lire un livre de mathématiques, il avait plein les yeux du cul rebondi d’Anne-Sophie, de ses cuisses sensuelles et de ses gros seins écrasés sous elle. Pourquoi ne mettait-elle pas un maillot deux-pièces comme les autres femmes ? S’était-elle rendu compte de l’intérêt qu’elle éveillait en lui ?

Camille passait ses vacances à la villa depuis l’enfance mais, les dernières années, ses sentiments envers sa tante avaient évolué. A présent, il la voyait davantage comme une jolie femme qui le troublait que comme une parente. L’année précédente, il s’était glissé dans sa salle de bains pour prendre une de ses petites culottes dans le panier de linge sale. Tout en la reniflant, il s’était masturbé à s’en faire mal au zizi. Rien que d’y repenser, son sexe s’érigeait sous son maillot de bain.

Un bruit de pas sur la terrasse l’arracha à ses pensées cochonnes. Portant un plateau garni de divers flacons, Jacques venait vers eux. Le garçon se retourna prestement sur le ventre pour cacher son érection. Le chauffeur s’accroupit pour déposer son chargement à côté d’Anne-Sophie.

— Si Madame veut bien se préparer... C’est le moment de passer sa crème, dit-il de son ton trop respectueux.

Camille vit sa tante se raidir et l’entendit pousser ce qui ressemblait plus à un sanglot étouffé qu’à un soupir. Levant la tête et ôtant ses lunettes de soleil, elle fixa le chauffeur d’un air désemparé.

— Je... est-ce bien nécessaire, Jacques ?

— Madame devrait savoir que le soleil est mauvais pour les peaux de blonde... Elle a pourtant l’habitude que je m’occupe d’elle.

Posément, le chauffeur retira ses gants de cuir. Prenant un flacon, il arrosa copieusement ses mains de lait solaire. Délicatement, il tira sur les épaulettes du maillot d’Anne-Sophie. Celle-ci eut un frémissement de tout son corps mais ne se déroba pas.

Camille n’en croyait pas ses yeux. Comment une femme aussi prude que sa tante acceptait-elle de se laisser toucher par un homme ? Et qui plus est, un domestique ! Elle pouvait très bien s’enduire elle-même de crème, ou demander à Sonia de l’aider. D’ailleurs, avec le maillot qu’elle portait, elle ne risquait des coups de soleil que sur les bras et les jambes.

Pourtant, Jacques la dénuda jusqu’aux hanches, découvrant ses seins. Elle les tenait cachés sous son corps mais son neveu les voyait de profil. Cela ne calma pas son érection, d’autant que le chauffeur s’était placé de l’autre côté du corps de sa tante.

— Madame doit faire très attention à sa peau, énonça-t-il d’un air sentencieux. Il fait très chaud aujourd’hui.

Avec des gestes amples, il étala la crème sur le dos de sa patronne. Il avait des mains larges, rugueuses, et à masser ainsi l’épiderme d’Anne-Sophie, il devait l’étriller, malgré le lait. Pourtant, elle s’était détendue. Les yeux clos, la tête inclinée sur le côté, elle semblait dormir. Tendant l’oreille, Camille crut l’entendre gémir sourdement.

Jacques s’attarda longuement sur les reins de sa patronne puis recula pour lui masser les jambes. De temps en temps, il s’interrompait pour reprendre de la crème. Camille faisait semblant de lire mais surveillait le manège de ses mains. Elles caressaient à présent plus qu’elles ne massaient, devina-t-il.

Prenant une cheville d’Anne-Sophie, le chauffeur lui demanda d’écarter les jambes.

— Madame devrait s’ouvrir un peu plus pour que je lui mette de l’écran total à l’intérieur des cuisses.

Anne-Sophie se contracta, le nez enfoui dans l’oreiller du matelas pneumatique.

— Ce n’est pas la peine, souffla-t-elle d’une petite voix. Je vais le faire moi-même.

L’air excédé, Jacky lui donna une tape sur le mollet. Peureusement, elle ne résista pas quand il lui écarta les jambes. Profitant de ce que personne ne le regardait, Camille se souleva pour mieux voir entre les cuisses de sa tante. Le maillot s’incrustait entre ses fesses et, en se redressant un peu plus, le garçon aperçut l’empiècement qui dessinait les contours du sexe d’Anne-Sophie. Dans son slip de bain, sa bite eut une crispation et il crut qu’il allait jouir sans même s’être touché.

Jacky prolongeait plus que nécessaire son massage à l’intérieur des cuisses. Comme pour le dos, ses gestes évoquaient une caresse sensuelle et Anne-Sophie se laissait faire, cachant son visage dans ses mains comme si elle dormait profondément.

Du creux des genoux, les mains du chauffeur remontèrent lentement jusqu’au pli fessier.

— Madame a mis une culotte trop couvrante, susurra-t-il. Elle devrait savoir qu’elle déteste les marques à cet endroit-là.

Quand les doigts de l’homme écartèrent les bords de son maillot, découvrant son derrière, Anne-Sophie protesta d’une voix à peine audible.

— Je vous en prie... pas devant le petit.

— N’ayez crainte, il dort. Ne faites pas de bruit pour ne pas le réveiller, murmura Jacky avec un coup d’œil ironique vers Camille.

Sidéré, l’adolescent comprit que le chauffeur faisait de lui son complice, qu’il allait sans doute lui montrer le cul de sa tante, et peut-être même ce qu’elle avait au bas du ventre, cette fente dont il avait tant entendu parler mais qu’il n’avait jamais vue. Honteux, il resta coi. D’un mot, il pouvait détromper Anne-Sophie mais il était trop excité pour manquer la suite du spectacle. En dehors de la branlette, il ignorait tout du sexe, mais ne rêvait que d’apprendre.

Délicatement, Jacky roula le maillot sur le haut des cuisses, découvrant entièrement le derrière de sa patronne. Elle se crispa quand il bourra la raie des fesses de crème solaire.

« Allons, grande sotte, vous serez mieux toute nue pour bronzer ! Je suis sûr que ça ne dérangera pas votre neuveu... »

— Que faites-vous ? Je ne peux pas prendre de coup de soleil à cet endroit.

— Mieux vaut être prudent, répliqua le chauffeur en poursuivant le massage sur tout le fessier.

Puis il s’écarta, examinant sa patronne d’un œil critique.

— Madame devrait bronzer intégralement. Ce serait plus joli que ce cul tout blanc.

D’autorité, il fit glisser le maillot le long des cuisses d’Anne-Sophie qui serrait désespérément les jambes.

— Non, je vous en prie... J’en mourrai de honte.

— Allons, le petit dort, et s’il se réveille, vous resterez à plat ventre pour cacher vos parties honteuses.

Profitant d’un relâchement d’Anne-Sophie, Jacky lui retira le maillot. Camille glissa une main sous son ventre pour toucher son sexe à travers son slip de bain. Sa petite bite était dure comme du bois. Il la caressa du bout des doigts, en évitant de remuer le bras. Cela lui rappelait les nuits au pensionnat, quand il devait éviter d’attirer l’attention des pions en se branlant.

A côté, Jacky parlait à l’oreille de sa tante. Il avait baissé la voix mais chuchotait assez fort pour que Camille n’en perde pas une miette.

— Votre neveu ronfle, vous devriez en profiter pour vous bronzer de l’autre côté.

— Pour que Camille voie mon sexe et mes seins ? Vous êtes fou ? s’indigna Anne-Sophie, horrifiée, mais se retenant de hausser le ton.

Doucement, Jacky posa ses mains sur elle, dans un geste possessif.

— Redressez-vous sur les coudes. Je vais juste vous enduire les seins de crème.

Prenant appui sur ses avant-bras, Anne-Sophie souleva son buste. Au grand dam de son neveu, elle gardait ses cuisses serrées et il ne pouvait pas voir son sexe comme il en mourait d’envie.

Les mains sous la poitrine d’Anne-Sophie, le chauffeur massait les gros seins pâles. Sans en avoir conscience sans doute, elle remua ses fesses.

— Vous me faites mal, espèce de brute, minauda-t-elle.

— C’est que Madame a les pointes d’une sensibilité anormale, si je peux me permettre.

Le cœur battant, Camille remarqua que la voix de Jacky était devenue rauque et qu’il avait la figure toute rouge. Le garçon accéléra le mouvement de ses doigts sur son maillot. S’il avait pu jouir, cela l’aurait soulagé, mais ça ne venait pas malgré son excitation ; et il ne pouvait pas se masturber franchement.

Le chauffeur s’enduisait les mains d’une crème plus épaisse que les autres.

— Madame devra serrer les dents. Je vais la traire très fort pour la punir d’être aussi cochonne.

Frissonnant, Anne-Sophie écarta les jambes sans le vouloir. Cette fois, son neveu aperçut la fente rose et luisante. Une brève brûlure traversa son gland irrité quand il éjacula.

Le chauffeur obligeait Anne-Sophie à se redresser davantage.

— Je veux que Madame ait les mamelles qui pendent, comme une truie en chaleur.

Elle eut un petit rire offusqué mais se prêta à son caprice. Elle dut se mettre à quatre pattes pour prendre la position qu’il exigeait. Sa poitrine ballotta au rythme de sa respiration saccadée. Dans un sursaut de remords, elle s’inquiéta de son neveu.

— Vous êtes sûr qu’il dort toujours ?

— Un coup de canon ne le réveillerait pas, assura Jacky.

Prenant ses seins, il les soupesa avec une grimace égrillarde. Les bouts dardaient comme de petites cornes.

Quand il les toucha, Anne-Sophie eut des sanglots énervés.

— Madame a vraiment de très gros bouts. On dirait des pis de vache.

Etirant la chair élastique, il frotta les mamelons sur le tissu rugueux du matelas.

— Oh, Jacky, vous êtes odieux... Vous êtes un monstre, haleta Anne-Sophie.

Tirant la pointe des seins vers le haut, il l’obligea à se cambrer.

— Ecartez vos genoux. Telle que je vous connais, vous devez être brûlante entre les cuisses. Il faut aérer.

— Oh, Jacky, ce que vous m’obligez à faire... Je n’oserai jamais.

Tout en protestant, elle obéissait. Derrière elle, son neveu bandait à nouveau. Tout l’entrecuisse de sa tante s’étalait sous ses yeux, depuis la raie des fesses, avec cette espèce d’auréole bistre qui devait être le trou à caca, jusqu’à la fente ouverte, suintante. Un sexe de femme, c’était donc ce fouillis de chairs humides et roses d’où émergeaient des petites crêtes. Il éprouvait une excitation mêlée d’un vague dégoût, s’étonnait de l’absence de poils. Des copains lui avaient dit que les femmes en avaient, elles aussi, autour du sexe. Et puis, il n’aurait pas pu le jurer parce qu’il ne voyait pas bien, mais il lui semblait que chacun des gros bourrelets qui bordaient la vulve de sa tante était percé.

Tout en lui pelotant les seins d’une main, Jacky avança l’autre contre les fesses d’Anne-Sophie. Du bout des doigts, il tapota les bords de l’anus qui se resserra.

— Madame devrait remonter les genoux pour bronzer partout.

— Mais c’est absolument indécent, je ne veux pas, gémit Anne-Sophie en ramenant en même temps ses jambes sous sa poitrine.

Bouche bée, Camille vit Jacky enfoncer ses doigts dans le sexe offert, provoquant un bruit visqueux. Poursuivant le jeu, il versa un peu de lait solaire dans sa main et massa la fente de sa patronne.

— Comme ça, Madame ne se brûlera pas la chatte, dit-il d’un ton vicieux. Mais la prochaine fois, elle mettra ses bijoux intimes pour bronzer.

A nouveau, ses doigts pénétrèrent le sexe.

— A l’intérieur, c’est encore plus fragile. Il faut graisser...

Le souffle court, Camille écarquillait les yeux sur les fesses de sa tante qui remuaient au gré des mouvements de la main du chauffeur. Le garçon aurait bien aimé être à la place de celui-ci. Toute cette chair féminine étalée à portée de main et qu’il ne pouvait pas toucher le mettait hors de lui.

Quand une main se posa sur son épaule, il faillit pousser un hurlement. Fasciné par le spectacle de sa tante branlée par Jacky, il n’avait pas entendu Sonia approcher. S’accroupissant, elle lui chuchota :

— Alors, petit cochon, on se rince l’œil au lieu de dormir ? Pour la peine, tu vas faire la sieste dans ta chambre.

Prise de court elle aussi par l’arrivée de la bonne, Anne-Sophie était retombée à plat ventre sur le matelas, en dissimulant précipitamment ses fesses nues sous une serviette de bain. Faisant semblant de se réveiller, elle marmonna :

— Que se passe-t-il, Sonia?

— Rien, Madame ! Je disais simplement à votre neveu qu’il serait mieux au lit pour dormir.

Anne-Sophie approuva et Camille, penaud, emboîta le pas à la bonne, n’osant pas discuter à cause de la tache humide qui ornait son maillot. Il devinait que sa tante avait sauté sur le prétexte de la sieste pour l’éloigner. Ainsi, elle serait seule avec le chauffeur... Il éprouva une pointe de dépit.

CHAPITRE XXVI

Les persiennes fermées plongeaient la chambre dans une pénombre que le silence faisait paraître encore plus douillette. En dépit de cette quiétude et de la relative fraîcheur de la pièce, Camille, allongé en slip sur le lit, ne parvenait pas à trouver le sommeil. Les images de la scène au bord de la piscine défilaient dans sa tête. Il lui paraissait si invraisemblable que sa tante se laisse toucher par un employé qu’il se demandait s’il n’avait pas rêvé. Pourtant, il en bandait encore. Sitôt couché, il s’était masturbé mais cela ne lui avait apporté qu’un soulagement passager.

Plongé dans ses pensées, il ne s’aperçut pas tout d’abord que la porte de sa chambre s’ouvrait lentement. Reconnaissant Sonia, il voulut remonter le drap sur lui mais suspendit son geste. Elle ne portait qu’une brassière et une culotte. Ainsi vêtue, ses cheveux flottant librement sur ses épaules, elle paraissait plus jeune qu’en uniforme de soubrette, plus vicieuse aussi. Sa mine de conspiratrice intrigua Camille qui resta immobile sur le lit.

— Tu ne dors pas ? chuchota-t-elle.

— Non, il fait trop chaud.

S’asseyant à côté de lui, elle lui prit la main.

— Menteur ! C’est surtout parce que tu penses aux nichons et au cul de ta tante que tu ne dors pas, hein ?

Rouge comme une tomate, il regarda ailleurs. De l’index, elle griffa la bosse de son sexe sous le slip.

— Et on dirait que ça t’excite, petit cochon. Tu n’as pas honte ? Que dirait ta mère si elle savait que ta tante te fait bander ?

— Oh non... soyez chic ! Ne dites rien à personne, balbutia-t-il.

Elle lui pinça la queue à travers le tissu.

— Moi, je veux bien, à condition que tu sois très obéissant. Compris ?

Il acquiesça, le souffle court. Doucement, elle caressa la peau fine du creux de l’aine, à la limite du slip. La respiration de l’adolescent s’accéléra. Il mourait d’envie de toucher les seins qui se balançaient tout près de lui mais il devinait que Sonia le voulait passif. Elle lui caressa les cuisses.

— Tu n’as pas beaucoup de poils... De vraies jambes de fille. Tu es puceau ?

Camille souffla un « oui » à peine audible. La bosse enflait sous son slip. Elle la lui toucha franchement, à pleine main, tout en lui pinçant les mamelons. Il gémit.

— Tu as les tétons aussi sensibles que ceux d’une gamine. Il suffit qu’on les tripote un peu pour t’exciter.

— C’est pas vrai ! s’écria-t-il, vexé. C’est parce que vous me caressez entre les cuisses.

Il était terrorisé à l’idée de ne pas pouvoir se retenir, comme tout à l’heure, et de souiller son slip. Quelles moqueries s’attirerait-il alors ? Sonia descendit plus bas, glissa sa main sous ses fesses. Elle n’allait pas lui toucher le trou du derrière ainsi que Jacky l’avait fait à sa tante ?

Ignorant ses protestations honteuses, elle appuya son index juste sur l’anus. De son autre main, elle serrait toujours sa queue à travers le slip.

— Un petit cul tendre et rond de fillette. On va bien s’amuser, tous les deux, ta tante n’en saura rien.

Elle le dévisageait avec un sourire vicieux. Quand elle dégagea son doigt, l’étoffe resta coincée dans l’orifice crispé entre ses fesses. En dépit de tous ses efforts, Camille ne put retenir un début d’éjaculation.

— Oh ! la petite cochonne, elle mouille, se moqua Sonia en sentant la tache humide s’étaler sous ses doigts.

Elle abaissa le slip et la bite se dressa, rose et mince, surmontant de petites couilles rondes à peine poilues. C’était encore le sexe d’un enfant. Sonia le caressa, le fit raidir.

— J’adore la queue des petits garçons. Elle est si mignonne...

Elle finit de déculotter Camille avant de caresser les deux petites prunes rétractées au fond de leur sac de peau tout juste couvert d’un léger duvet blond. Hagard, hors d’haleine, l’adolescent resta figé, les cuisses ouvertes.

Sonia décalotta complètement le gland, tirant jusqu’à la limite du frein. Rouge, il ressemblait à une cerise. Quand la jeune fille se pencha pour le renifler, Camille devint cramoisi. Sonia se redressa avec une mine dégoûtée.

— Tu sens le pipi. Tu n’as pas honte ? Désormais, je te laverai chaque matin. Je vais t’apprendre l’hygiène, mon gaillard.

De son ongle, elle gratta autour du méat. Camille eut une plainte sourde, une sorte de vagissement de bébé. Pressant l’extrémité de la bite entre le pouce et l’index, elle força la petite ouverture à s’arrondir.

— Et à l’intérieur, c’est pire...

Dosant plaisir et douleur, elle le masturba d’une main tout en lui triturant les couilles de l’autre. Avec un gémissement rauque, il souleva son ventre. Elle comprit qu’il allait jouir et le lâcha aussitôt.

— A toi, ma petite chérie, susurra-t-elle en ôtant sa brassière. Occupe-toi de mes nibards. Je sais que tu aimes ça, vicieuse.

Penchée sur lui, elle fit pendre devant son visage ses seins lourds aux bouts gonflés. Timidement, il effleura les pointes durcies, la peau tiède et douce. S’allongeant à côté de lui, elle lui offrit sa poitrine et appuya sur sa nuque pour qu’il prenne les bouts dans la bouche.

— Suce, petite salope. Mords doucement... j’adore.

Le nez écrasé sur la rondeur chaude d’un sein, il la téta pendant qu’elle lui caressait les joues. Le visage coloré par l’excitation, il ressemblait plus que jamais à une fille. Seule la queue qui pointait, toute rose, entre ses cuisses, dissipait l’illusion.

En se contorsionnant, Sonia se mit tête-bêche avec lui. Camille ne savait plus très bien où il en était. Tout près de son visage, le ventre bombé et très poilu de la brune dégageait une odeur forte, enivrante. De la pointe de la langue, elle lui agaçait le gland, et des frissons de plaisir lui tournaient la tête. Elle se cambra et plaqua sa fente béante contre la figure du garçon.

— Lèche-moi ! Faut que tu apprennes ton métier d’homme, petit salaud.

D’abord, il ne comprit pas ce qu’elle voulait puis, réalisant, il eut un haut-le-corps. Comment pouvait-on passer sa langue sur cet amas de chair luisante qui sentait la pisse ? Pourtant, l’idée le troublait.

En lui pinçant la bite à lui faire mal, Sonia mit fin à ses réticences.

— Qu’est-ce que tu attends ? Dépêche-toi ou je t’arrache la queue.

Il tendit la langue timidement et lapa la vulve. Le goût amer et salé de la mouille envahit sa bouche, l’excitant, à sa grande surprise, au lieu de l’écœurer. Il saisit les fesses de Sonia à pleines mains pour la plaquer plus étroitement contre son visage. A grands coups de reins, elle répondit au va-et-vient de la langue sur ses muqueuses trempées.

— Oui, c’est ça, vas-y bien fort, mon petit lèche-cul, râla-t-elle. Mets-moi un doigt entre les fesses, en même temps.

Au point où il en était, il ne pouvait plus rien lui refuser. Une sale curiosité s’était emparée de lui, le poussant à tout découvrir. D’un geste nerveux, il enfonça son doigt dans l’anus, trop naïf pour s’étonner de la facilité avec laquelle l’orifice cédait.

— Bouge-le, ordonna Sonia d’une voix rauque, fais-le aller et venir.

Tout en lui pressant les couilles comme pour les vider, elle suça de plus belle la queue de Camille. Celui-ci la limait entre les fesses et lui léchait la vulve comme un chien affamé. Il allait jouir mais au tout dernier moment, elle se dégagea et l’obligea à retirer son index.

— Attends, cochon. Je vais te montrer autre chose, que tu vas apprécier, j’en suis sûre.

Avant qu’il ait compris, elle s’accroupit sur sa figure. Camille émit une protestation étouffée, le derrière collé contre sa bouche.

— Suce-moi le cul. Comme ça, tu auras tout essayé, aujourd’hui.

Elle se cambra, frottant la raie sur les lèvres et le nez de l’adolescent. En même temps, elle lui pinçait méchamment la bite. Avec des grognements assourdis, il lui lécha l’anus. C’était chaud, âcre, sale et excitant. Se faisant plus douce, elle le branla pendant qu’il frétillait de la langue.

— Vas-y, mon mignon. Bouffe mon petit trou. C’est bon, hein ?

Il bandait si fort qu’elle ne parvenait plus à recouvrir le gland avec le prépuce. Aussi, elle se contenta de le masser avec le pouce. A un subit raidissement de la queue, elle comprit qu’il allait jouir. Aussitôt, elle se releva pour s’asseoir sur son ventre.

— Le petit puceau va devenir un homme, à présent. Tu veux ?

Haletant, la figure barbouillée de mouille, il fit oui de la tête. Quand elle se caressa avec son gland, il trouva le contact onctueux et chaud. Sa queue et ses couilles lui faisaient mal tant il avait envie de jouir, mais il se retenait de toutes ses forces. Il voulait mettre sa queue dans ce trou tiède et doux qui ne demandait qu’à l’avaler tout cru. Il voulait devenir un homme. Quand Sonia l’enfonça dans son vagin, il crut s’évanouir tant la sensation était affolante.

Elle le chevaucha, le baisant à grands coups de reins comme aurait fait un homme. Il se laissa pilonner, soumis, poussant des couinements de fille. Dès qu’elle le devinait près de jouir, elle se redressait, ressortant presque entièrement la queue. Il donnait alors des saccades désordonnées du bassin et suppliait :

— Encore, encore !

— Tiens-toi tranquille, puceau. C’est moi qui décide. Attention à toi si tu jouis avant que je t’en donne la permission.

S’abaissant d’un coup, elle se plantait la verge bien au fond puis reprenait ses ondulations qui le rendaient fou.

Il poussa un cri et sentit trop tard la montée du sperme. De grandes giclées chaudes qui n’en finissaient pas arrosèrent le vagin de Sonia. Dès qu’il eut fini d’éjaculer, elle se retira, souriant de son air penaud.

« Nous aussi, on va s’amuser comme ta tante, hein ? Fais entrer ton zizi dans mon trou, n’aie pas peur... »

— Petit dégoûtant ! Je t’avais dit d’attendre. Et si je suis enceinte à présent, hein ? Une bonne fessée, voilà tout ce que tu mérites.

L’empoignant par les épaules, elle tenta de le renverser à plat ventre sur le lit. Accroché aux draps, il se débattait avec l’énergie du désespoir.

— Lâchez-moi ! Vous n’avez pas le droit.

— Je vais te montrer, moi. Tu vas en prendre le double, sale morveux.

Bon gré mal gré, il se retrouva allongé de tout son long, le nez enfoui dans l’oreiller. Quand Sonia s’empara de sa bite, il cria de plus belle.

— Arrêtez ! Vous me faites mal.

— Laisse-toi faire. J’ai horreur qu’on me tienne tête.

Elle tira sur sa bite, l’obligeant à se cambrer pour atténuer la douleur. Il gémissait à fendre l’âme mais sa queue durcissait.

— Demande pardon, sale gamin.

— Aïe... pardon !

— Pardon, mademoiselle Sonia.

Docilement, il répéta après elle. L’afflux de sang gonflait son sexe. Elle le fit mettre à genoux, se pencha pour l’examiner entre les fesses. Vicieusement, elle lui enfonça un doigt dans l’anus sans qu’il puisse se dérober.

— Ton trou du cul est aussi sale que ta queue ! Faudra que je m’occupe sérieusement de ta toilette.

Tremblant d’excitation face à ce derrière rond et ferme, elle le caressa doucement pour amadouer le gamin puis, sans avertissement, abattit sèchement sa main. Avec un cri étouffé, Camille se raidit, tirant sur sa verge que Sonia tenait toujours. Elle le frappa une deuxième fois, imprimant la marque de ses doigts sur la chair pâle.

— Alors, on ne fait plus le malin, à présent ?

— Non, je vous en prie, laissez-moi, pleurnicha-t-il.

Nullement dupe de ses jérémiades, elle le fessa à tour de bras, rougissant son derrière du haut des cuisses jusqu’au creux des reins. A chaque claque, Camille sursautait de douleur, tirant involontairement sur sa queue. Bientôt, il ne put tenir et éjacula dans la main de Sonia.

— Tu n’as pas honte, petit vicieux ? Non seulement, je vais m’occuper de ton hygiène, mais aussi de ton éducation sexuelle.

Affreusement gêné, il demanda pardon d’une voix tremblante. Elle l’obligea à lécher le sperme qui lui couvrait les doigts.

— Ça t’apprendra à juter sans qu’on te l’ait permis.

Il lui nettoya docilement la main, tout à la fois honteux et excité.

Avant de le quitter, elle lui fit promettre de garder le silence sur ce qu’ils venaient de faire.

— Et pour être sûre que tu tiendras parole, je te donnerai la fessée de temps en temps, pour te rappeler ce que tu risques.

Une bouffée de chaleur envahit le ventre de Camille, redonnant un peu de vigueur à son sexe ramolli.

CHAPITRE XXVII

Lorsque Jean-Paul Brignant rentra dîner, Anne-Sophie et son neveu se prélassaient au bord de la piscine ; et à la cuisine, Sonia et Jacky finissaient de préparer le repas. Tout semblait en ordre dans la villa.

En apercevant son oncle, Camille se précipita dans ses bras. Depuis longtemps existait entre eux une réelle complicité. Les succès électoraux de Brignant ravissaient l’adolescent qui, naïvement, s’était promis de faire de la politique, lui aussi, plus tard.

Pendant le dîner, son oncle l’interrogea sur ses études. Fièrement, le gamin expliqua qu’il était le premier de sa classe et qu’il n’avait jamais subi de punition, à la différence de la plupart de ses camarades. Au même moment, il croisa le regard ironique de Sonia qui se tenait près de la table, un plat à la main. Gêné, il détourna les yeux. Son derrière meurtri par la fessée le cuisait encore. Parfois, en remuant sur sa chaise, il ressentait un élancement douloureux et, à sa grande honte, son sexe se tendait.

Plus tard, seul dans sa chambre, il repensa aux événements de cette première journée de vacances : l’indécent bain de soleil de sa tante, son propre dépucelage par la bonne. Tout cela l’avait épuisé. Il ne tarda pas à s’endormir mais avant, il regretta que Sonia ne soit pas venue lui faire sa toilette alors qu’il prenait sa douche.

Le lendemain, il fut tout surpris de se réveiller en fin de matinée, lui qui se levait tôt d’habitude. Enfilant à la hâte ses vêtements, il descendit sur la terrasse. Sa tante lisait à l’ombre d’un parasol et il courut l’embrasser. Pendant les vacances, il le faisait chaque jour mais cette fois, il éprouva un curieux trouble. Comment oublier la scène de la veille, au bord de la piscine ? D’autant plus qu’Anne-Sophie portait le même maillot de bain. A part lui, le garçon se félicita que son short ne soit pas trop serré car sa verge commençait à s’ériger.

Sa tante, quant à elle, semblait très à l’aise. Lui tirant doucement l’oreille, elle expliqua qu’elle avait fermé son cabinet médical pour un mois.

— Moi aussi, j’ai droit à des vacances. Ça me permettra de mieux m’occuper d’un certain garnement.

— Et puis avec votre bras blessé, c’est mieux, répondit-il innocemment.

Surpris, il la vit rougir comme une pivoine. Elle laissa retomber le bras en question, qui était plus pâle que l’autre, à cause du plâtre qu’elle avait retiré avant l’arrivée de Camille.

— Oh, il ne me gêne plus du tout... dit Anne-Sophie. Ce n’est plus qu’un mauvais souvenir.

Un claquement de talons aiguilles annonça l’arrivée de Sonia, vêtue de sa courte robe noire si indécente. La mine renfrognée, elle apostropha sa patronne.

— Madame parle de son bras ? C’est vrai que ça fait bizarre, ce bras tout blanc... Il faudra le faire bronzer sérieusement...

Instinctivement, Camille rentra la tête dans les épaules, attendant l’explosion de colère de sa tante. Elle ne pouvait tout de même pas tolérer une telle insolence de la part d’une domestique qui se mêlait de ce qui ne la regardait pas.

La réaction d’Anne-Sophie, qui baissa les yeux sans répondre, comme une gamine prise en faute, le mit mal à l’aise, comme la veille. Il se hâta de déjeuner puis de prendre un sac.

— Je vais pêcher des oursins. Je serai de retour dans une heure, promit-il à sa tante qui, distraitement, lui donna la permission de partir.

Depuis longtemps, il connaissait les meilleurs coins de la calanque bordant la corniche. On ne pouvait y accéder que par la mer ou par le jardin de la villa. Sans crainte d’être dérangé, il fit une ample moisson de boules épineuses. Avant de remonter, il ne put résister au plaisir d’ouvrir un oursin pour le gober. Le goût salé lui rappela celui du sexe de Sonia. Quand il jeta la coquille vide à la mer, son sexe était érigé. N’y tenant plus, il se branla, une main sous son maillot. Les giclées laiteuses inondèrent le tissu éponge qu’il rinça en se trempant dans l’eau, un peu honteux comme chaque fois qu’il s’était masturbé. Remettant son slip de bain, il remonta vers la villa.

Sur la plus haute terrasse, il ne vit personne. A l’ombre du mûrier, la table était déjà dressée avec un couvert pour lui et sa tante mais celle-ci était invisible. Intrigué, il posa son sac dans l’herbe. Au bord de la piscine, un livre était posé sur le transat où Anne-Sophie avait l’habitude de s’étendre. Il le ramassa et regarda le titre : Les Bonnes, de Jean Genet. L’ouvrage ne lui disait rien mais il avait entendu parler de l’auteur, auquel s’attachait une réputation sulfureuse.

A ce moment, un bruit lui parvint de la cuisine. S’approchant de la fenêtre voilée par une moustiquaire qui permettait de regarder sans être vu, il jeta un coup d’œil à l’intérieur.

Anne-Sophie et la bonne se disputaient à voix basse. Il ne put entendre ce qu’elles se disaient mais devina que Sonia reprochait quelque chose à sa patronne. Comme tout à l’heure, sa tante gardait la tête basse. Camille, qui connaissait son caractère autoritaire, n’en revenait pas de la voir adopter une attitude si soumise. Elle avait changé.

Sonia pointait l’index vers le sol, comme si elle ordonnait à un chien de se coucher. Il approcha l’oreille de la moustiquaire.

— Je vous en supplie, Sonia, pleurnichait sa tante, épargnez-moi au moins ça quand mon neveu est là.

— Je m’en fous. Obéis.

Roulant des yeux affolés, Anne-Sophie fixa la porte comme si elle s’attendait à ce que quelqu’un surgisse. Camille comprit qu’elle pensait à lui. Quand la gifle claqua, sèche, brutale, il faillit crier. La tête d’Anne-Sophie tangua d’une épaule à l’autre, la marque des doigts de Sonia imprimée sur sa joue.

— Au pied, chienne !

Avec un sanglot, Anne-Sophie se laissa tomber à genoux. D’une voix éteinte, elle demanda pardon à Sonia qui la contemplait avec un sourire cruel.

— Les mains dans le dos, la langue pendante. Il faut tout te rappeler, tout le temps.

Incrédule, Camille vit sa tante s’exécuter pendant que la bonne prenait une spatule de bois, en tapotait la paume de sa main, puis s’approchait de sa victime agenouillée et apeurée.

— C’est bon ! Puisque le gamin est là, je vais juste te tirer un peu les bouts, pour te rappeler que tu dois m’obéir.

— Camille va revenir de la plage... Faites vite... Il ne faudrait pas qu’il arrive... pleurnicha Anne-Sophie.

Riant cyniquement, Sonia lui caressa les joues avec la pointe de la spatule.

— Je lui dirais d’assister au spectacle. C’est un vicieux, je le sens. Il a de qui tenir.

Elle jeta à cet instant un coup d’œil vers la fenêtre. Camille se recula vivement, le ventre étreint par une peur glacée. Elle l’avait donc aperçu ! Malgré lui, il colla à nouveau son visage contre la moustiquaire. Il fallait qu’il voie la suite. D’ailleurs, Sonia ne révèlerait pas sa présence. Comme Jacky, la veille, elle faisait de lui son complice.

De son poste d’observation, il remarqua que sa tante faisait glisser les bretelles de son maillot sur ses épaules. Du bout de la spatule, Sonia lui remua les seins.

— Mets-les sur le présentoir, gloussa-t-elle.

Prenant ses mamelles, Anne-Sophie les souleva d’un air humble. Elle reniflait mais les bouts dardés trahissaient son excitation. Les prenant entre le pouce et l’index, Sonia s’en servit pour remuer en tous sens les nichons de sa victime dont le souffle s’accéléra.

— Tu aimes ? Si tu mouilles ton maillot, tant pis pour toi, tu n’en changeras pas. Tu raconteras au petit que tu as pissé dedans.

La tirant par les mamelons, elle obligea Anne-Sophie à se relever, jusqu’à ce que leurs visages soient à la même hauteur. Comme elle était plus petite que sa patronne, celle-ci devait se tenir genoux fléchis. Alors, il se passa quelque chose qui choqua Camille plus que tout. Elles s’embrassèrent sur la bouche dans un baiser vorace. Entre femmes... sa tante avec la bonne...

Sans lâcher les lèvres de sa patronne, Sonia lui malaxa les seins, cherchant visiblement à lui faire mal. Ses doigts agrippaient durement la chair pâle mais Anne-Sophie ne faisait rien pour se dégager. Quand Sonia la repoussa et la gifla à nouveau, elle se contenta de se frotter la joue.

— Tu n’as pas honte, sale gouine ? s’exclama la bonne avec une parfaite mauvaise foi. Cache tes nichons avant que ton neveu n’arrive.

Anne-Sophie rajusta son maillot et elle lui caressa les cheveux.

— Au fond, je t’aime bien mais les patronnes, il faut les dresser. Allez, viens, qu’on voie si ton neveu est là.

Camille eut juste le temps de se cacher dans l’ombre d’une haie tandis qu’elles sortaient sur la terrasse. Battant en retraite, sans oublier de ramasser son sac au passage, il fit un détour pour rejoindre la terrasse inférieure. Peu après, il remonta sans se cacher, l’air aussi innocent que s’il venait de la plage. Pourtant, dans son esprit, tout se brouillait, après cette scène incroyable.

CHAPITRE XXVIII

Comme la veille, sitôt le repas terminé, Sonia ordonna à Camille d’aller faire la sieste dans sa chambre. La canicule rendait l’air irrespirable et il apprécia la fraîcheur de la pièce aux persiennes closes. Mais surtout, un fol espoir faisait battre son cœur : celui que Sonia vienne le rejoindre, comme hier. Elle ne s’était pas encore chargée de sa toilette, comme elle l’avait promis, mais peut-être s’occuperait-elle de parfaire son éducation sexuelle.

En slip sur le lit, il resta un long moment éveillé, guettant la venue de la jeune fille, mais personne ne se manifesta. Tout le monde paraissait faire la sieste. Seul, le bruit des insectes se faisait entendre. A la longue, Camille finit par s’endormir d’un sommeil pesant.

Un frôlement humide et tiède sur ses lèvres le réveilla en sursaut. Sonia l’embrassait sur la bouche. Se redressant, elle lui fit signe de se taire puis de se mettre sur le ventre. Tenaillé par une crainte excitante, il se retourna. Allait-elle de nouveau lui donner la fessée ?

Elle baissa sur ses cuisses son slip kangourou en coton blanc.

— Ta mère devrait comprendre que tu es presque un homme et te faire porter des trucs plus sexy.

Glissant une main sous son ventre, elle s’empara de sa queue. Entre ses doigts moites, celle-ci durcit rapidement.

— Tu réagis au quart de tour, petit cochon. C’est vrai que tu es encore tout neuf.

Elle lui donna quelques tapes sur le derrière, l’obligeant à creuser les reins.

— Décrispe-toi, idiot ! Tu dois toujours tout me montrer.

Elle lui écarta les fesses et se pencha pour examiner sa raie. Sans la voir, il le devina, à son souffle sur lui.

— Tu es propre ? Il faut toujours bien t’essuyer quand tu fais caca.

Elle avait adopté une voix bébête de gamine s’adressant à sa poupée. Au comble de la confusion, Camille l’entendit renifler bruyamment. Il voulut serrer ses fesses mais elle les lui maintenait écartées de force, ses doigts plantés dans la chair tendre.

— Inutile de pleurnicher, c’est pour ton bien. Il faut que je t’aie à l’œil, toi aussi.

Sans doute faisait-elle allusion à Anne-Sophie. L’image de sa tante agenouillée dans la cuisine traversa l’esprit du garçon.

— Et de l’autre côté, tu es propre ? insista Sonia.

Retourné comme une crêpe, il dut subir une inspection en règle de son gland. Sonia l’avait décalotté, tirant sans douceur sur le prépuce. Tenant la bite entre le pouce et l’index, elle l’examinait d’un air soupçonneux.

— Tu es propre, admit-elle à contrecœur, mais rappelle-toi que je peux vérifier n’importe quand. Tu sors des cabinets, tu reviens du tennis, allez hop, tu baisses ton short. Si tu es sale, c’est la fessée déculottée.

De la poche de son tablier, elle sortit un minuscule chiffon rose roulé en boule. Quand il l’eut déplié, il s’aperçut qu’il s’agissait d’un string.

— Mais c’est une culotte de fille.

— Et alors ? Elle est plus jolie que tes horribles slips, non ?

Elle lui lâcha le sexe pour qu’il puisse enfiler le sous-vêtement mais il bandait si fort que le gland émergeait au-dessus de la ceinture.

— Allez, lève-toi et fais voir ton petit cul.

Gêné, il se mit debout. La ficelle de la culotte enfoncée dans la raie de ses fesses lui procurait des sensations bizarres. Sonia l’obligea à marcher de long en large dans la chambre. Il éprouvait un plaisir malsain à s’exhiber devant elle, à lui tourner le dos pour lui montrer son derrière. A voir la façon dont ses seins se soulevaient dans le décolleté de sa robe, elle aussi était excitée.

— J’adore les strings. Ils frottent le bouton et le trou du cul, ça me rend folle. Il y a des filles qui en mettent pour faire leur jogging. Elles arrivent à jouir en courant.

Assise sur le lit, elle empoigna l’extrémité de la bite qui dépassait du string. Tirant vers le bas, elle obligea Camille à s’agenouiller à ses pieds. Sa jupe remontée sur ses cuisses écartées ne cachait rien, d’autant qu’elle ne portait pas de culotte. Au milieu des poils noirs, sa fente se détachait, rose sale et luisante.

— Tu n’as pas honte de regarder sous les jupes des filles ? se moqua-t-elle. Tu mérites une bonne fessée. Avec ton string, tout le monde verra ton cul rouge comme celui d’un singe.

Le souffle court, il déplaça les genoux sur la moquette pour les écarter. Sa bite durcissait, lui faisait mal ; et ses couilles rétractées le gênaient.

L’obligeant à se mettre debout, Sonia contempla avec une moue sa bite au bout de laquelle suintait une goutte claire.

— Tu mouilles trop, petite dévergondée. Je vais tacher ma jupe.

Elle lui enveloppa le sexe avec son tablier avant de le coucher en travers de ses cuisses. Vicieusement, elle serra la petite verge entre ses genoux, la faisant rouler. La sensation fut si intense qu’il poussa un râle de plaisir. Sans en avoir conscience, il décrispa ses fesses, ouvrant sa raie qu’un rai de lumière filtrant des persiennes éclaira.

— Oh, la petite cochonne, elle montre son trou du cul, fit semblant de s’offusquer Sonia. Je vais lui apprendre à se cacher, moi !

Méthodiquement, elle frappa avec force le derrière offert. En dépit de la douleur, Camille bandait de plus belle. Redoutant qu’il éjacule dans son tablier, elle cessa vite la correction.

— Pour cette fois, je ne serai pas trop méchante. Pour cette fois seulement, tu as bien compris ?

— Oui, mademoiselle Sonia, bafouilla Camille, déçu.

Elle le fit remettre debout et lui palpa les couilles. Parfois, elle serrait trop fort, riant de ses grimaces. De son autre main, elle le masturba, dosant la souffrance et le plaisir. Quand il était sur le point d’éjaculer, elle lui pressait les testicules à les écraser. Sitôt que son sexe se ramollissait, elle le branlait à nouveau. A la fin, elle le lâcha sans l’avoir fait jouir.

— Descendons ! Votre tante doit se demander ce que vous faites.

Frustré, il remonta le string. Sa queue dépassa du minuscule triangle malgré ses efforts désespérés pour la cacher.

— Je... je ne peux pas sortir comme ça.

— Ce sont vos mauvaises pensées qui vous mettent dans cet état. Oubliez-les et tout rentrera dans l’ordre, se moqua Sonia.

Quand il marcha, son sexe se ramollit progressivement mais il se demanda avec honte quelle serait la réaction de sa tante en le voyant affublé d’une culotte de fille. Il redoutait surtout les moqueries. Heureusement, le chauffeur ne se trouvait pas à la villa.

CHAPITRE XXIX

Anne-Sophie lisait, étendue à plat ventre sur une serviette, à l’abri d’un parasol. Avec stupeur, Camille constata qu’elle était nue. Quand elle leva la tête vers eux, il put lire la plus vile des soumissions dans son regard. Sonia eut un petit rire cruel.

— Comme je le lui ai demandé, Madame s’est enfin mise à l’aise.

Rouge jusqu’aux oreilles, Anne-Sophie garda le silence. D’un œil incrédule, elle fixa le string que portait son neveu, lequel ne savait plus où se mettre.

Doucement, Sonia caressa les fesses de Camille dans un geste possessif.

— Le petit s’est débarrassé de ses affreux slips kangourou. A cet âge, ils sont aussi menus qu’une fille, il faut en profiter.

S’accroupissant à côté d’Anne-Sophie, elle lui pinça la chair tendre du creux des reins.

— Comme Jacky n’est pas là, c’est Camille qui va vous enduire de crème.

— Non... pas ça ! Je ne veux pas, cria Anne-Sophie. Vous n’avez pas le droit de le mêler à tout ça.

Sans daigner répliquer, la bonne fit signe à Camille de s’agenouiller à côté d’elle. Il n’osa pas refuser, excité à l’idée de toucher sa tante, ce dont il rêvait depuis la veille, et craignant aussi les représailles de Sonia. A présent, il était sûr qu’existait un secret, honteux sans doute, entre la jeune fille et sa tante.

Avec impatience, Sonia lui tendit le flacon de monoï.

— Au travail, petit paresseux. Vous ne voyez pas que vous faites attendre Madame.

Assis sur les talons, il se pencha sur Anne-Sophie qui gardait le visage enfoui dans ses bras croisés. Avant qu’il puisse réagir, Sonia lui baissa le string jusqu’aux genoux.

— Oh non ! Je vous en prie, mademoiselle...

— Taisez-vous, petit sot. Moi aussi, je vais me mettre l’aise.

Joignant le geste à la parole, elle retira son tablier et sa jupe sous laquelle elle ne portait rien.

— Toute nue comme Madame ! Nous sommes seules sauf le petit monsieur et à son âge, il ne compte pas. Il me mettra de la crème, à moi aussi.

Levant la tête comme si elle émergeait d’un profond sommeil, Anne-Sophie contempla d’un air hébété son neveu et sa bonne, tous les deux aussi nus qu’elle-même. Elle ouvrit la bouche mais Sonia lui coupa la parole avant qu’elle ne parle.

— Si Madame est gênée par nos nudités, elle n’a qu’à dormir ou mettre ses lunettes de soleil.

La bonne exhibait avec une impudeur royale ses gros seins aux bouts foncés et son bas-ventre velu, largement fendu par la fissure du sexe. Accablée, Anne-Sophie laissa son menton retomber sur ses bras. Camille lui déposa un filet d’huile entre les omoplates. Du bout des doigts, il étala le liquide gras sur les épaules, frissonnant au contact de la peau douce et chaude. Honteux mais incapable de se maîtriser, il bandait.

Il s’appliqua, évitant de fixer les fesses de sa tante mais y revenant sans cesse, malgré lui. Elles s’entrebâillaient au fur et à mesure que la jeune femme se décontractait.

Les yeux cachés par ses grosses lunettes noires, Anne-Sophie tourna la tête vers lui. Cela lui fit le même effet qu’une décharge électrique. Le regardait-elle faire ou, à l’abri de ses verres fumés, contemplait-elle sa bite durcie ? Sans oser insister, il lui passa les mains sur les fesses.

Quand il eut finit, Sonia, qui, elle aussi, avait mis des lunettes de soleil, laissa tomber en bâillant :

— Madame devrait en profiter pour faire bronzer ses gros nichons. Ils sont encore plus pâles que son derrière.

Anne-Sophie se récria mais Sonia balaya ses objections.

— La belle affaire ! Il les a déjà vus hier, non ?

Sa voix devenait rauque, comme quand elle était excitée.

— D’ailleurs, je surveille sa petite queue. S’il a de mauvaises pensées, je lui mets une grosse pince à linge au bout.

Inquiet, il se demanda si elle parlait sérieusement. Il ne la connaissait que depuis peu mais la sentait capable de tout. Quand elle tendit la main pour lui agacer le gland, il ne put réprimer un mouvement de recul.

En soupirant, comme si elle consentait à une corvée, sa tante s’était retournée sur le dos. Sournoisement, il lui examina les seins. Plus clairs que ceux de Sonia, les mamelons pointaient comme des tétines. Cela l’intrigua mais il était trop inexpérimenté pour comprendre ce que cela signifiait. Depuis hier, il savait que sa tante se rasait les poils mais de voir à nouveau son sexe chauve lui donna un coup au cœur. Elle tenait ses jambes pudiquement serrées, réduisant son pubis à un triangle bombé. Quelques gouttes de sueur brillaient à l’amorce des lèvres.

Se dressant sur un coude, Sonia prit à partie le garçon.

— Qu’est-ce que tu attends ? N’oublie pas que tu dois m’enduire moi aussi.

Il pressa le flacon et fit tomber quelques gouttes dans la paume de sa main. Sans qu’il les touche, les mamelons de sa tante avaient encore grossi. Timidement, il frotta un sein, la main bien à plat sur la chair élastique qui frémissait sous ses doigts. Cette fois, il vit nettement les pointes s’allonger et réalisa alors ce que cela voulait dire : le contact de sa main excitait sa tante ! Ecartant les doigts, il empauma la masse tiède du sein mais celui-ci était bien trop volumineux pour qu’il réussisse à l’envelopper entièrement.

Sonia s’était approchée pour surveiller l’opération :

— Vous avez vu comme les tétons de Madame sont sensibles ? Vous pouvez les toucher, mais faites doucement, pour ne pas la réveiller, chuchota-t-elle.

Il passa ses mains à plusieurs reprises sur les mamelons, aplatissant la chair, ce qui suscita les moqueries de la bonne.

— Pas comme ça, benêt. Il faut tout vous expliquer ! Voyez plutôt.

Prenant un des seins, elle le tordit, l’étira entre ses mains, le relâcha, le faisant gonfler.

— Madame aime bien que je tripote ses gros nichons. Fais pareil à l’autre.

Elle lui montra comment pincer le bout. Ils étaient à présent durs comme du caoutchouc. Abritée derrière ses lunettes, les bras le long du corps, Anne-Sophie se forçait à rester inerte comme une grosse poupée. Seule, sa poitrine bougeait, se soulevant au rythme de sa respiration précipitée. Mais sa passivité ne trompait pas son neveu. Comme lui, quand Sonia venait le caresser et le fesser dans sa chambre, elle aimait sans doute se laisser faire. Cela atténua le sentiment de culpabilité qu’il éprouvait encore. Après tout, c’était sa tante, mais si elle était d’accord...

— Elle demande toujours à Jacky de lui mettre de la crème parce qu’il la tripote, lui souffla Sonia à l’oreille, en pouffant comme une gamine.

Ils tirèrent chacun sur un téton, allongeant les seins gras de monoï. Camille pensa qu’Anne-Sophie devait avoir mal mais, comme lui lorsque la bonne lui donnait la fessée, ça l’excitait sûrement. Sans s’en rendre compte, elle avait desserré les jambes, laissant voir la naissance de sa fente ; une nymphe sortait, un peu fripée, de la vulve. Se penchant, son neveu eut un coup au cœur. Chacune des lèvres était percée par un gros anneau d’or.

— Si Madame nous montrait ses jolis bijoux, insista malicieusement Sonia.

— Laissez-moi, bredouilla Anne-Sophie. J’ai envie de dormir.

En ricanant, la bonne lui tira sur les genoux pour l’obliger à les écarter. Aux frémissements qui agitaient les cuisses de sa tante, Camille comprit qu’elle résistait, mais elle n’était pas de force à lutter avec Sonia. Ses jambes s’ouvrirent d’un seul coup. Une très légère odeur de marée, analogue à celle qu’il avait respirée quand il avait léché le sexe de Sonia dans sa chambre, vint aux narines de Camille. Entre les deux cercles d’or, la fente rose de sa tante béait, comme un blessure à vif. D’un geste instinctif, il se toucha, s’étonnant de sa raideur. Lentement, les yeux rivés sur l’entrecuisse d’Anne-Sophie, il commença à se masturber.

Sonia replia les jambes de sa patronne et mit celle-ci dans la posture d’un bébé prêt à être langé. Elle lui maintenait les chevilles d’une main et de l’autre, faisait s’entrechoquer les anneaux.

— Où va se nicher la coquetterie ! Je vous demande un peu...

Les sanglots honteux d’Anne-Sophie agitèrent ses pendentifs. Plus que ces derniers, c’était son gros bouton rouge pointant tout en haut de la vulve qui soulignait l’obscénité de son sexe. La mouille suintait des muqueuses à vif et inondait jusqu’à sa raie des fesses.

— J’ai honte... oh j’ai honte... pleurnicha-t-elle.

— Allons, allons, gronda Sonia, Madame n’est plus une gamine. Elle va se laisser faire bien gentiment et, d’abord, tenir elle-même ses jambes.

D’une voix mourante, Anne-Sophie prétendit qu’elle ne pourrait jamais.

— Il le faut ! Vous mettre la chatte à l’air est bon pour la cicatrisation. Allez, genoux aux seins, tout de suite !

La violence avec laquelle la bonne prononça les derniers mots fit sursauter Anne-Sophie et son neveu. Apeurée, la jeune femme empoigna ses chevilles pour replier ses genoux presque sous les aisselles. Sonia lui ordonna de ne plus bouger.

— Vous resterez dans cette position jusqu’à ce que je vous autorise à la quitter. Et taisez-vous, femelle impudique ! Je ne veux plus entendre un mot.

Un doigt passé dans chaque anneau, elle tira alors les bords du sexe de son souffre-douleur sur les côtés, aplatissant la vulve et faisant darder de façon encore plus obscène le clitoris. Anne-Sophie, malgré la douleur, ne bougeait pas. La bonne se tourna vers Camille qui se branlait, les yeux rivés au sexe béant.

— Arrête de t’astiquer, petit vicieux. Tu n’as pas fini, il faut mettre de l’huile à l’intérieur.

Frustré, car il allait jouir, il lâcha son sexe et s’enduisit à nouveau les mains d’huile. Sonia maintenait ouvert le sexe de sa tante en tirant sur les anneaux. Avec le sentiment excitant de commettre une mauvaise action, le gamin posa ses doigts luisants dans la vulve exhibée. Anne-Sophie gémit. La main bien à plat, il remonta dans l’entaille, froissant les petites lèvres, écrasant enfin le clitoris. La tête lui tournait, sa tante grimaçait. Il comprit qu’elle luttait contre le plaisir. Perversement, il redescendit en une longue caresse appuyée, s’arrêta au centre de la fente, au bord de l’entrée du vagin.

— N’ayez pas peur, enfoncez vos doigts ! ordonna Sonia. Vous lui en mettrez aussi dans le trou du cul. Ces endroits-là sont fragiles.

Presque sans s’en rendre compte, il appuya doucement, faisant pénétrer son index et son majeur dans le fourreau gluant. Les parois se contractèrent, aspirant ses doigts à la manière d’une ventouse. Les mains crispées au creux de ses genoux, Anne-Sophie haletait bruyamment. A présent, elle n’était plus qu’un trou qui réclamait une brutale pénétration.

Sonia l’obligea à tenir elle-même les anneaux. Lubrifiant son doigt dans la mouille abondante qui coulait du vagin, elle chercha l’anus, sous les fesses de sa victime.

— Il faut également graisser le petit trou. Le neveu de Madame va s’en charger.

— Non... non pas lui. Je... Oh, c’est ignoble...

Forçant le passage, Sonia obligea l’anus à se relâcher en vissant son doigt à l’intérieur. Elle fit signe à Camille de prendre sa place.

— A vous, mon petit monsieur. Enduisez-la comme il faut.

Mal à l’aise malgré son excitation, il hasarda deux doigts de sa main libre dans l’orifice qui les avala jusqu’aux dernières phalanges. En les remuant, il put sentir ceux qu’il tenait enfoncés dans le vagin de sa tante. La crispation des traits de celle-ci trahissait un plaisir morbide qui confinait à la souffrance. Agitant sa tête en tous sens, elle cria d’une voix stridente qui donna la chair de poule à Camille. Elle s’affala ensuite de tout son long sur la serviette, comme épuisée. Sonia repoussa Camille.

— Laissez-la, elle ne risque plus les coups de soleil, à présent. Occupez-vous plutôt de moi.

Elle s’étendit à plat ventre sur un matelas de plage et il commença à lui enduire le dos. Au fond, il regrettait de ne pas poursuivre le jeu avec sa tante. Son sexe bandé le gênait. Est-ce que Sonia allait le laisser sur sa faim ? Elle en était parfaitement capable.

CHAPITRE XXX

Camille remâchait encore sa rancœur contre la bonne. Comme il l’avait craint, le massage à l’huile solaire de la veille n’avait été qu’un prétexte pour qu’il la caresse longuement et la fasse jouir. Mais ensuite, elle l’avait renvoyé, sans un geste pour soulager sa queue, toute pourpre tant elle était congestionnée. Il n’avait eu d’autre ressource que de plonger dans la piscine pour se masturber sous l’eau, en s’agrippant d’une main au bord du bassin.

Aujourd’hui, il boudait, ce qui amusait beaucoup Sonia. Pendant tout le déjeuner, elle n’avait pas cessé de le frôler, le mettant à rude épreuve. Après, il était monté dans sa chambre pour faire la sieste, espérant qu’elle viendrait, comme les jours précédents ; mais savait-on jamais avec elle...

Ils étaient seuls dans la villa. Accaparé par sa campagne électorale, Brignant s’en allait de bonne heure et ne rentrait que tard le soir. Anne-Sophie, elle, était partie faire des achats avec Jacky.

Assommé par la chaleur, Camille somnolait quand Sonia entra dans sa chambre.

— Debout, couleuvre, tu ne vas pas passer toutes tes vacances à flemmarder au lit ?

Il mit quelques secondes à réaliser qu’elle ne portait pas sa robe noire mais un bikini rouge, réduit au strict minimum, qui exposait ses seins et son sexe bien plus qu’il ne les cachait.

Plein d’espoir, Camille crut qu’elle allait le caresser et le fesser mais elle avait une autre idée en tête.

— Viens ! J’ai installé la table de ping-pong sur la terrasse. On va faire une partie.

— Mais c’est absurde, on ne va pas jouer par une chaleur pareille.

Sonia se montra intraitable et le pressa de se lever. Il devina ce qu’elle mijotait quand elle l’obligea à ôter son slip pour ne garder que ses sandales.

— Comme ça, tu ne pourras pas te plaindre d’avoir trop chaud.

Atrocement gêné, il réalisa bientôt la différence entre jouer intégralement nu et habillé, ne serait-ce que d’un simple maillot de bain. A chaque mouvement, ses couilles et sa queue ballottaient, d’autant plus que Sonia lui envoyait les balles dans des angles impossibles. En outre, les mouches et les insectes bourdonnant autour de son corps soulignaient la vulnérabilité de son sexe exposé. Embarrassé par sa nudité, il joua mal, ce qui lui valut les railleries de Sonia.

— Quel empoté ! Il faudra donc que je t’instruise en tout.

Ils avaient fait plusieurs parties déjà quand Anne-Sophie revint, essoufflée et se tordant les chevilles sur ses talons hauts. Pour sortir, elle avait revêtu un tailleur très chic et un élégant chapeau.

— Mon Dieu, quelle chaleur en ville, gémit-elle. J’ai couru et je suis en nage. Un bain me fera du bien.

Remarquant la tenue incongrue de son neveu, elle ouvrit de grands yeux.

— Mais qu’est-ce qui te prend de jouer tout nu ?

— C’est moi qui le lui ai commandé, coupa Sonia d’un ton doucereux. Madame a mis beaucoup de temps pour faire ses achats, il me semble.

Le visage d’Anne-Sophie devint tout pâle. Elle bredouilla que ce n’était pas sa faute. Des embouteillages les avaient retardés et les magasins étaient bondés.

La gifle la prit au dépourvu. Camille sursauta, serrant aussitôt les cuisses pour dissimuler un début d’érection. La scène lui rappelait celle de l’autre jour mais cette fois, sa tante n’ignorait pas sa présence et se laissait frapper devant lui. Comme si elle y pensait, elle aussi, la bonne ordonna à sa patronne de prendre les provisions et de la suivre. Il leur emboîta le pas à distance, choqué mais sournoisement excité.

Dans la cuisine, Sonia prit le ton pincé d’une institutrice réprimandant une mauvaise élève.

— Relève ta jupe, sale pimbêche !

Rougissant jusqu’aux oreilles, Anne-Sophie s’exécuta. Ses yeux avaient un éclat trouble. Ses bas noirs faisaient ressortir le léger hâle de ses cuisses et de ses fesses nues barrées par les jarretelles.

— Le cul nu pour aller en ville ! C’est du joli, se moqua Sonia. Et s’il y avait eu un coup de mistral ?

— Vous savez bien que c’est Jacky qui l’exige, balbutia piteusement Anne-Sophie.

Sonia gardait difficilement son sérieux. Quant à Camille, il ouvrait tout grand ses oreilles.

— Vous m’en direz tant ! gloussa Sonia. Il a encore fait des cochonneries avec vous et c’est pour ça que vous êtes en retard ! Ouvrez vos fesses, que je vérifie ça.

Après un coup d’œil penaud à son neveu, Anne-Sophie implora la bonne du regard mais Sonia resta inflexible. Il était inutile de discuter et Anne-Sophie offrit son cul. Entre ses fesses écartées apparut la tache sombre de l’anus.

— Mieux que ça. Montrez-nous tout, continua Sonia en insistant sur le pluriel.

Gémissant de honte, Anne-Sophie, s’inclina et creusa les reins. Entre ses cuisses, les anneaux d’or des lèvres de son sexe apparurent. D’un doigt inquisiteur, Sonia lui fouilla la vulve.

— C’est bien que je pensais ! Jacky a enfilé Madame ! Voilà pourquoi Madame est en retard !

Anne-Sophie la fixa d’un air désemparé. Elle ouvrit la bouche mais sa gorge sèche refusa de laisser passer le moindre son.

— Madame connaît le tarif. En position !

Evitant le regard de son neveu, Anne-Sophie se retourna vers la table. Se courbant encore plus, elle remonta l’ourlet de sa jupe, dénudant ses fesses couvertes de chair de poule.

Fasciné, Camille s’approcha pour regarder de près le cul de sa tante. Sonia lui prit des mains la raquette de ping-pong qu’il n’avait pas pensé à lâcher.

— Donne-moi ça. Voilà qui doit être parfait pour faire rougir le derrière d’une grosse cochonne. Qu’en penses-tu ?

Les joues en feu, Camille acquiesça. Sonia tapota le derrière d’Anne-Sophie avec la raquette et laissa échapper un petit rire cruel.

— Regarde bien, Camille. Tu vas voir comme je vais bien la corriger, cette vicieuse !

Sans attendre, elle frappa l’intérieur des cuisses, ce qui força Anne-Sophie à écarter les jambes. Ainsi, elle montra son anus dans le sillon écarquillé de son derrière et, dessous, sa fente noyée de mouille. La mine dégoûtée, Sonia frotta la tranche de la raquette dans la vulve gluante. Sa patronne se cambra.

— Tu as vu cette salope, comme elle ouvre le cul ! Ne t’inquiète pas, elle va avoir ce qu’elle attend.

« Voilà qui doit être parfait pour faire rougir le derrière d’une grosse cochonne. »

D’un mouvement sec, elle fit claquer la raquette sur les fesses d’Anne-Sophie. La surface caoutchoutée s’écrasa avec un bruit flasque sur la chair tendre. Une marque foncée s’y imprima.

— Moins fort, Sonia ! Je vous en supplie ! Ça fait vraiment mal !

— Mais j’espère bien ! Cela vous apprendra à vous comporter convenablement !

Frappant à tour de rôle sur chaque fesse, Sonia s’appliqua à rougir entièrement le derrière. Les claquements mats des coups de raquette se succédaient à un rythme rapide et chaque fois, Anne-Sophie poussait une plainte affolée. La bonne prit Camille à témoin.

— Tu as vu ? C’est amusant de lui faire rougir le cul, à ta tante, hein ? Avoue que tu trouves ça excitant, petit coquin ! Tu vois comme elle ouvre bien l’anus, cette cochonne ! C’est une vilaine, hein ! Si Monsieur savait ça...

Cramoisi jusqu’aux oreilles, Camille contemplait la croupe impudique de sa tante, les yeux hors de la tête.

Un peu plus tard, Jacky les trouva allongés tous les trois au bord de la piscine. Camille était en train d’observer les deux femmes qui s’embrassaient. Sonia consolait sa patronne qui pleurait à chaudes larmes. Sa croupe rouge renseigna le chauffeur.

— Je vois que tu as puni la grosse cochonne ?

— Oh oui ! Elle a eu sa fessée. Et maintenant, elle a un gros chagrin...

— Et toi, petite crapule, tu te rinces l’œil, pas vrai ? Vous ne vous ennuyez pas tous les trois quand les mâles sont absents ! Et si Monsieur arrivait à l’improviste et voyait tout ce joli monde à poil ?

Tombant sa veste, Jacky s’installa dans un des fauteuils, le dos tourné à la piscine, les pieds sur la table.

— Allons Maria, assez pleurniché. Au travail, grosse paresseuse, ordonna-t-il en claquant des doigts.

Après la fessée à coups de raquette que sa tante avait subie devant lui, Camille n’aurait dû s’étonner de rien. Et pourtant ! Il avait du mal à croire que sa tante acceptait d’être traitée en domestique par le chauffeur. Fallait-il que cela l’excite pour qu’elle se livre à ces turpitudes devant son neveu.

Encore boudeuse, Anne-Sophie s’arracha des bras de Sonia et se releva, en cachant son sexe.

— Enlève ta main, idiote, tonna le chauffeur. Tu ne sais pas encore que tu dois tout me montrer chaque fois que c’est possible ! Ecarte les cuisses.

Mettant ses mains derrière son dos, Anne-Sophie ouvrit les jambes et présenta sa fente béante aux yeux méprisants du chauffeur.

— Plus que ça ! Donne tes trous...

Se servant des anneaux, Anne-Sophie élargit l’ouverture de sa vulve. Jacky lui mit le doigt dans le vagin et le fit coulisser.

— Quelle vicieuse ! Tu n’as pas honte ? C’est trempé. Ah ! C’était bien la peine de pleurer !

Stupidement, elle ouvrit la bouche sans pouvoir répondre, comme chaque fois qu’il lui parlait en la masturbant.

— File chercher une bière au frigo. Tu mettras ton tablier et ta laisse. J’ai envie de te faire faire la chienne, pour changer un peu.

Pendant que sa tante s’éloignait vers la maison, le cul écarlate, Camille se demandait s’il ne rêvait pas. Jacky allait-il la promener à quatre pattes comme une bête ? Ses doutes se dissipèrent lorsqu’il entendit le chauffeur expliquer à la bonne qu’il avait obligé une fois Anne-Sophie à faire ses besoins devant lui, comme une vraie chienne, dans un caniveau. Elle avait résisté mais il l’avait frappée jusqu’à ce qu’elle obéisse.

— Tu aurais dû voir la crotte qu’elle a faite ! Et comme elle pissait ! ricana Jacky.

Sonia parut tout à coup se souvenir de la présence du gamin. Elle lui tira doucement l’oreille.

— Tu en apprends de belles, toi, hein ? J’espère que tu sauras te montrer discret. Si ton oncle apprend ce qui se passe, ça pourrait chauffer pour tout le monde.

Si jamais il apprenait ce qui se passait en son absence, en effet, l’oncle ferait payer cher aux domestiques et à sa femme leurs écarts, mais ce n’est pas Camille qui les lui révélerait. Il avait bien trop peur de Sonia et de Jacky. Et puis surtout, sans qu’il se l’avoue franchement, ces jeux l’excitaient trop.

CHAPITRE XXXI

Cet après-midi-là, Anne-Sophie et son neveu avaient assisté à une vente de charité où l’adolescent s’était mortellement ennuyé. Quand ils rentrèrent à la villa, ils entendirent la télévision dans le salon. Exceptionnellement, Brignant était rentré plus tôt pour assister à un débat télévisé auquel il participait. Ils l’apercevaient de dos par les grandes baies donnant sur la terrasse. Sonia se trouvait avec lui.

Le chauffeur fit signe à sa patronne et à Camille de s’installer dans le salon de jardin, sous la véranda. Les fenêtres grandes ouvertes du salon se trouvant juste à côté, ils purent sentir l’odeur du cigare de Brignant.

— On va rigoler un peu, murmura Jacky en quittant sa veste.

Il adressa un clin d’œil complice à Camille qui s’éventait avec sa casquette de chauffeur. Le gamin attendait avec intérêt la suite des événements. Anne-Sophie, pour sa part, éprouvait une angoisse grandissante. C’était la première fois que le chauffeur allait lui imposer ses jeux pervers alors que son mari se trouvait tout proche. S’avisant de la présence de Camille, elle lui demanda de s’en aller.

— Jacques et moi, nous devons parler entre grandes personnes.

Le petit vicieux haussa les épaules avec arrogance. Avec tout ce qu’il avait vu depuis qu’il était arrivé, elle n’allait pas le traiter comme un bébé, tout de même !

— Je reste si je veux, hein, Jacky ?

— Ecoute, c’est très sérieux, plaida sa tante. Ce n’est pas ce que tu imagines... ce sont des affaires d’argent.

Elle se rendait fort bien compte que ses explications n’auraient convaincu personne. D’ailleurs, le gamin secouait négativement la tête, l’air buté. Jacky observait la scène avec un sourire goguenard. Avec l’énergie du désespoir, elle fit une dernière tentative.

— Si tu pars, je te promets que tu auras une récompense.

— Non, je veux rester. Je veux voir ce que vous allez faire, répliqua cruellement le gamin.

Le chauffeur se mit à rire et elle baissa la tête d’un air accablé. Après tout, même si elle ne l’admettait pas, la présence de son neveu accroissait son excitation. Jacky la complimenta ironiquement sur sa tenue.

— Madame était la plus élégante de toutes à cette réunion de charité. Les autres rombières en crevaient de jalousie. Mais je la trouve bien pudique. Ne serait-il pas possible, maintenant que nous sommes entre nous, qu’elle remonte sa jupe ?

A son habitude, comme chaque fois qu’ils démarraient un de leurs jeux vicieux, Anne-Sophie fit semblant d’hésiter, les mains crispées sur l’ourlet de sa pudique jupe de dame patronnesse qui lui tombait au-dessous des genoux. Elle eut un pincement au creux du ventre en voyant s’allumer le regard de son neveu. Ce petit salaud était à la fête.

— Qu’est-ce que tu attends ? insista Jacky brutalement.

Tendant l’oreille en direction du salon, elle se troussa lentement. Ses bas clairs étaient retenus par des jarretières brodées de jeune mariée le jour des noces.

— Que Madame continue, fit Jacky d’un air hautain. Nous voulons voir sa culotte. Si toutefois elle en porte une...

— Je vous en prie, Jacques, pas si fort. Monsieur pourrait entendre...

Remontant sa jupe plus haut, elle découvrit son ventre pris dans une étroite culotte de dentelle rouge. Un modèle transparent, d’une rare indécence, qu’il lui avait acheté dans un sex-shop du port. Entièrement fendu devant, le sous-vêtement laissait voir la vulve glabre et proéminente comme une grosse figue obscène, avec les anneaux qui brillaient.

— Ainsi, Madame porte des culottes de pute, fit mine de s’indigner le chauffeur. Que dirait l’évêque avec qui elle échangeait des politesses tout à l’heure s’il savait !

Angoissée, Anne-Sophie tourna la tête vers la plus proche fenêtre mais seul le bruit de la télévision émanait du salon.

Camille se touchait sans vergogne à travers son pantalon, les yeux fixés sur le sexe de sa tante.

— Jacques, supplia celle-ci, faites partir ce gamin... Vous pourrez me faire tout ce que vous voudrez, après.

— Madame n’est pas gentille ! Cet enfant a le droit de s’amuser, lui aussi ! Allez, ouvrez bien tout ça... Et que Madame ne s’inquiète pas pour Monsieur. Il est trop occupé pour penser à nous...

En effet, dans la pièce voisine, Jean-Paul Brignant contemplait la télé. Il éprouvait un plaisir narcissique chaque fois qu’il se voyait sur un écran, et aujourd’hui son bonheur était complet puisque Sonia se trouvait avec lui et ne lui ménageait pas les flatteries.

— Monsieur a le sens de la répartie. Comme il a cloué le bec à ce journaliste à la noix ! commentait-elle, admirative.

Il n’en était pas tout à fait sûr mais il ne demandait qu’à la croire. Elle ne portait pas de culotte et, une main glissée sous sa courte robe noire, il lui caressait la croupe. La petite salope avait prétendu qu’il n’y avait pas d’autre poste de télévision dans la maison mais il n’avait pas été dupe, elle avait envie de se faire tripoter.

Debout à côté de son fauteuil, elle se colla contre lui, ses jambes frôlant sa cuisse.

— Monsieur est beaucoup plus beau en vrai, gloussa-t-elle, mais il est coquin. Il abuse de la situation.

Elle ne se déroba pas quand il chercha sa chatte, entre ses jambes écartées. Il plongea ses doigts dans la vulve et ceux-ci glissèrent tant elle était mouillée. La tenant par le sexe, il l’attira sur ses genoux.

— Monsieur ne devrait pas, susurra-t-elle, je risque de tacher son beau pantalon prince-de-galles.

Sans quitter des yeux l’écran, il ouvrit sa braguette et elle se laissa descendre sur sa queue érigée.

A quelques mètres de là, Camille avait ouvert son pantalon et laissait sortir son sexe érigé. Les yeux hallucinés, Anne-Sophie fixait cette tige juvénile que couronnait la cerise du gland décalotté. Le gamin était excité comme un chien en rut...

— C’est mignon à cet âge, non ? On dirait une friandise, ironisa Jacky. Madame devrait lui sucer son petit sucre d’orge, je suis sûr qu’elle aimerait ça.

— Jacques, c’est mon neveu. Et puis, c’est un enfant...

Mais en même temps, comme dans un état second, elle s’agenouilla devant Camille et prit entre ses doigts le sexe dressé.

— S’il te plaît, bafouilla-t-il. S’il te plaît...

Les yeux mi-clos, elle se fourra le gland dans la bouche. Le gamin se crispa.

« Vous voyez bien qu’il est trop petit ! Que Madame se baisse un peu... pour lui donner son trou ! »

— Oh ! mon Dieu... ma tante... ma tante...

Il piailla de bonheur.

— La langue ! Jacky ! Je sens sa langue !

— Eh oui ! C’est une suceuse, tu sais ! Tu aimes ça ?

Camille hocha la tête, rouge.

Comprenant que le gamin allait éjaculer, Jacky ordonna à Anne-Sophie d’arrêter.

— Levez-vous ! Il va vous baiser. Il est temps qu’il y passe, lui aussi...

Dans un dernier sursaut de pudeur, elle le regarda d’un air suppliant, mais il fronça les sourcils, menaçant. Chancelante, elle se leva et lança un regard apeuré vers la fenêtre où l’on apercevait de dos son mari qui paraissait très occupé avec la bonne. Elle s’adossa au mur et écarta les jambes, tenant sa jupe relevée, s’offrant à son neveu.

— Allez vas-y, mets-la-lui. Tu vas la baiser, ta tata. C’est ce que tu voulais, hein, cochon ? exulta Jacky.

Maladroit à force de précipitation, le gamin tenta d’enfoncer sa verge dans le vagin de sa tante mais il avait beau se dresser sur la pointe des pieds, il restait tout de même plus petit qu’Anne-Sophie.

— Madame devrait l’aider, suggéra Jacky. Il manque d’expérience. Que Madame se baisse un peu pour lui donner son trou !

Les yeux hagards, se pétrissant les seins d’une main par l’échancrure de son chemisier déboutonné, Anne-Sophie avança le bassin et plia les genoux pour se mettre au niveau de la petite queue de Camille. Sa propre obscénité lui parut inconcevable.

D’un coup de reins, Camille parvint à s’introduire dans l’orifice humide. Anne-Sophie ne put retenir une plainte sourde. Affolée, elle mit une main devant sa bouche.

— Je... mon mari n’a pas entendu, au moins ? haleta-t-elle.

Jacky jeta un coup d’œil vers la fenêtre et haussa les épaules.

— Il a trop à faire pour s’occuper de nous ! Vas-y, Camille ! Remue ton zizi et mets-lui un doigt dans le cul. Toutes les salopes aiment ça.

Le garçon glissa sa main derrière la croupe de sa tante et tâtonna du doigt dans la raie moite de sueur. Dès qu’il sentit le bourrelet de l’anus, il y introduisit le bout de l’index.

— Oh ! bredouilla sa tante. Tu n’as pas honte, vilain, de faire ça à ta tante ? Et vous, Jacques, pourquoi le laissez-vous faire ?

— Madame fait bien des manières, se moqua le chauffeur. N’empêche qu’elle aime ça, qu’on lui chatouille le trou du cul.

Nerveusement, Camille faisait coulisser sa petite tige dans le vagin brûlant d’Anne-Sophie. Il était si impatient qu’il ressortait souvent au bout de deux ou trois va-et-vient.

— Doucement, conseilla Jacky. Ne t’énerve pas. Elle ne va pas se sauver. Vas-y mollo, prends ton temps...

S’appliquant, Camille se modéra et parvint à rester plus longtemps en selle. Bien que sa bite fût petite, les muscles contractés d’Anne-Sophie lui donnaient l’impression de coulisser dans un fourreau étroit, et cette sensation le grisait.

— C’est marrant comme ils apprennent vite à cet âge, se moqua le chauffeur. Allez ! Bourre-la bien, cette grande cochonne. Tu sens comme elle aime ça ?

A ce moment, l’empoignant par les fesses, Anne-Sophie serra convulsivement Camille contre elle, comme si elle voulait l’absorber tout entier. Il devina qu’elle avait son plaisir et laissa fuser le sien en poussant un cri aigu.

*  *  *

Camille, le petit puceau élève des bons pères, fit tout son apprentissage sexuel en quelques jours. Quand le maître de maison s’absentait, lui, sa tante et les deux domestiques se retrouvaient sur la terrasse où tout était permis.

Cet après-midi-là, il prenait un bain de soleil avec la bonne et le chauffeur, au bord de la piscine. Allongée à côté de lui, Sonia lui caressait les fesses pendant qu’il lisait une revue cochonne qu’elle lui avait prêtée.

— C’est fou ce qu’il a la peau douce. Avec son derrière rond quand il est à quatre pattes, on dirait vraiment une fille.

Jacky les observait par-dessus ses lunettes de soleil. Les garçons ne l’avaient jamais attiré mais celui-ci avait un côté féminin qui pouvait faire illusion.

Quand Sonia l’obligea à se mettre sur les coudes et les genoux, pour lui écarter les fesses, Camille interrompit sa lecture et se tortilla mollement. Il se contracta mais elle lui écarta les fesses de force.

— Allons, laisse-moi, dit-il sans conviction.

Involontairement, il remua les hanches.

— C’est dingue comme il est sensible du petit trou, gloussa-t-elle en appuyant son doigt.

Soufflant dessus, elle s’amusa des contractions qui resserraient les fronces de l’anus. Vicieusement, elle évasa l’orifice avec les doigts pour y enfoncer la pointe de la langue. Après lui avoir léché le cul, elle tapota les fesses du garçon puis, les empoignant, tira comme pour les décoller l’une de l’autre.

— Ouvre ton trou, mon mignon ! Laisse-toi aller.

Troublé, Camille eut un gloussement de fille. Les pouces de Sonia lui distendaient l’anus. Un doigt pénétra comme dans du beurre tant il s’était relâché. Passant son autre main sous son ventre, la bonne lui soupesa les couilles. Malgré lui, il tendait son cul, s’offrant à l’index qui le limait comme une petite queue. Quand Sonia le retira, il ne put retenir un cri de frustration. Son anus palpitait sans pouvoir se clore tout à fait.

— Oh non, je vous en prie, remettez-le.

— Ne t’en fais pas, tu vas avoir quelque chose de meilleur encore.

Elle adressa un clin d’œil à Jacky qui, oubliant ses préjugés, se leva en baissant son maillot. Le spectacle l’avait excité au point qu’il bandait comme un âne. Il saisit Camille par les hanches, appuya doucement son gland entre ses fesses. Le garçon ne songea même pas à protester tant il était excité. Au contraire, il se détendit autant qu’il put, ainsi que le lui ordonnait Jacky.

— Je vais y aller lentement et tu aimeras, promit celui-ci.

Progressivement, il força, étirant en étoile l’anneau de chair. Camille grimaça, il avait l’impression que quelque chose cédait en lui, et le gland de Jacky s’enfonça irrésistiblement dans son cul.

— Ça y est, grogna le chauffeur, le gros bout est passé. Le reste va suivre.

Effaré, Camille sentait la queue progresser dans son cul. Accroupie devant lui, Sonia lui donna alors sa fente à lécher.

— Vas-y mon mignon. Ne sois pas égoïste ! Pense un peu à Sonia.

Rapidement, ils accordèrent leurs mouvements. Pendant que le gamin suçait la chatte brune qui lui poissait le menton, le chauffeur s’agitait de plus en plus rapidement entre ses fesses.

Sous la montée du plaisir, Sonia se laissa aller.

— J’adore sa langue, bafouilla-t-elle en riant. Il est comme sa tante, soumis et vicieux. Il adore que je le fesse et le déguise en fille.

Excité, Jacky déchargea à longs traits dans le cul du gamin dont la petite bite se raidit pour cracher elle aussi son jus. Sonia cria son plaisir à son tour tandis qu’il lui lapait la fente comme un chiot avide.

Ils n’eurent pas le temps de reprendre leur souffle. Un hurlement de rage les fit bondir tous les trois. Congestionné, vacillant, Jean-Paul Brignant se tenait à l’extrémité de la terrasse. Ils le fixèrent, incrédules, avant de comprendre que, victime d’un malaise, il luttait pour ne pas s’effondrer sur le dallage. Sonia et Jacky se précipitèrent pour le soutenir tandis que Camille tremblait de tous ses membres.

Quand Brignant reprit ses esprits, il gifla son neveu qui se trouvait à portée de main.

— File dans ta chambre. Nous réglerons nos comptes tout à l’heure. Dès que j’aurai parlé à tes parents, tu es bon pour la maison de correction, crois-moi.

Reprenant son maillot, le gamin, terrorisé et mort de honte, fila sans demander son reste. Son oncle se tourna vers les deux employés.

— Quant à vous, je vous donne une heure pour disparaître. Et inutile de demander vos gages. Si je n’étais pas en pleine campagne, je vous livrerais à la police pour détournement de mineur.

Attirée par les éclats de voix, Anne-Sophie avait mis le nez à la fenêtre et découvert le désastre. Affolée, elle retira les anneaux de son sexe, les cacha et enfila une robe de chambre. Un instant plus tard, son époux fit irruption dans la chambre. Son sourire de commande s’effaça quand elle vit dans quel état il se trouvait. Il semblait sur le point d’avoir une attaque.

— Ma chérie, c’est affreux... affreux, bafouilla-t-il.

D’une voix hachée, il expliqua que, revenant chercher un dossier oublié, il avait découvert Camille, le chauffeur et la bonne se livrant à des actes dépravés sur la terrasse.

— Une riche idée que tu as eue de les engager, ces deux-là, dit-il avec fureur.

Elle n’eut pas le temps de se justifier. La porte de la chambre s’ouvrit. Sonia et Jacky entrèrent, et ils affichaient tous les deux un air de froide détermination qui pétrifia Brignant. Ses yeux parurent jaillir de leurs orbites.

— Vous ? Je vous ai ordonné...

— On a quelque chose à montrer à Monsieur, le coupa péremptoirement Sonia. Et je lui conseille vivement d’écouter, dans l’intérêt de sa campagne électorale.

Anne-Sophie devint livide et crut se trouver mal en voyant la cassette vidéo que la jeune fille brandissait. La cassette qu’ils lui avaient volée et qui avait déclenché toute cette histoire. Tremblante, elle se laissa tomber sur le lit. Heureusement, son mari était trop ulcéré par le culot des domestiques pour s’apercevoir de sa réaction.

— Je me fous de ce que vous voulez me dire, hurlait-il. Disparaissez à l’instant ou j’appelle la police.

Sans se démonter, Sonia alluma la télévision et le magnétoscope. Elle inséra la cassette.

— Nous avons un copain journaliste, dit Jacky sans élever le ton. Ce n’est pas de notre faute, mais il déteste Monsieur ! Le contenu de cette cassette l’intéresserait beaucoup.

Blême, Brignant reconnut sur l’écran le décor de la terrasse. Lui-même, caleçon de bain entortillé autour des chevilles, baisait à grands coups de queue la bonne penchée sur le bord de la table, robe troussée jusqu’aux reins. Stupéfaite mais soulagée, Anne-Sophie n’en croyait pas ses yeux. Elle qui imaginait son époux tout entier absorbé par sa campagne ! Jacky et Sonia avaient réussi à le pervertir lui aussi, et à le filmer.

— Jean-Paul... je... comment croire que... toi si pudibond... bafouilla-t-elle.

Brignant se précipita vers le magnétoscope mais, plus rapide que lui, Sonia s’empara de la cassette.

— Alors, qu’en pense Monsieur ?

— Qu’est-ce que vous voulez, hein ? De l’argent ? gronda-t-il, pâle de rage impuissante.

Anne-Sophie réprima difficilement un rire nerveux. Il employait les mêmes mots qu’elle lorsque Sonia était venue dans son cabinet. Mais Jacky et la jeune fille avaient appris l’hypocrisie. La main sur le cœur, ils protestaient de la pureté de leurs intentions.

— Tout ce que nous voulons, c’est rester ici, malgré les vilains mots de Monsieur, précisa Sonia.

— S’il ne veut pas, tant pis, nous ferons de la politique... avec notre ami journaliste, renchérit Jacky.

Effondré dans un fauteuil, Brignant s’épongea le front. Il était bel et bien coincé.

— C’est bon, souffla-t-il. Vous avez gagné.

CHAPITRE XXXII

Le plus épuisant, Brignant s’en apercevait, ce n’était pas la campagne électorale mais d’affronter ses supporters, maintenant que les résultats le donnaient vainqueur. Anne-Sophie et lui descendaient les marches de la préfecture, serrant des mains au hasard au milieu des lueurs aveuglantes des flashs.

Enfin, ils se retrouvèrent dans la Mercedes, après un dernier salut à leurs partisans et aux journalistes. La voiture se faufila dans le flot de la circulation du centre-ville. Sans lâcher le volant, Jacky se tourna vers eux.

— Félicitations pour votre victoire, Monsieur le conseiller.

Brignant, main dans la main avec son épouse, le remercia machinalement. A présent qu’il était élu et que l’euphorie des premières minutes était passée, il se sentait vide. Ni lui ni son épouse ne pouvaient oublier que le chauffeur et Sonia les tenaient à leur merci ; plus encore à l’heure du succès.

Jacky observait Anne-Sophie d’un air canaille dans le rétroviseur intérieur. Brignant pâlit et tourna la tête pour regarder au-dehors. La voiture roulait le long du boulevard du Mont-Rose. Ce n’était pas le chemin de la villa mais il n’osa rien dire.

Jacky conduisait lentement sur la route sinueuse de la Corniche, déserte à cette heure. Il s’arrêta le long du trottoir, devant un lampadaire, et coupa le contact. L’instinct d’Anne-Sophie lui souffla que le moment était venu où elle allait être soumise par le chauffeur devant son mari. D’un simple regard, il lui fit comprendre ce qu’il attendait. Lentement, les yeux baissés, elle écarta ses cuisses. Furieux mais impuissant, Brignant soupira.

— Monsieur le conseiller a bien de la chance, s’extasia hypocritement Jacky. Madame obéit au doigt et à l’œil.

Son rire vulgaire révulsa Brignant. Il chercha un paquet de cigarettes dans le vide-poches, sans oser regarder Anne-Sophie, de peur de lire sur son visage le plaisir qu’elle prenait à s’exhiber devant le chauffeur.

— Voyez comme elle aime se montrer. Elle n’y résiste pas, la salope.

Il voulut protester mais l’indignation resta dans sa gorge. Anne-Sophie relevait sa jupe, découvrant ses cuisses gainées de bas noirs retenus par des jarretelles.

— N’est-ce pas très excitant, Monsieur le conseiller ?

Le ton obséquieux de comédie du chauffeur l’horripilait mais il éprouvait un trouble grandissant à voir sa femme s’exhiber.

— Madame devrait se mettre à l’aise.

Ecarlate, la respiration oppressée, Anne-Sophie souleva ses fesses pour trousser sa jupe au-dessus des reins.

— Pas de culotte ? fit semblant de s’étonner Jacky. Dommage pour les journalistes qu’il n’y ait pas eu un coup de vent.

« Vous permettez, Monsieur le conseiller ? J’ai juste envie de me vider les couilles dans la bouche de Madame. »

Il prit la jupe qu’elle lui tendait. Calée contre le dossier, jambes bien écartées, elle exposa son sexe glabre.

— Je vous en prie, murmura sourdement Brignant. Attendez au moins d’être à la maison pour faire ça.

— Monsieur se croit en situation de décider ? menaça Jacky.

Brutalement, il fourragea avec l’index dans les replis de la vulve d’Anne-Sophie. Quand il retira son doigt, celui-ci luisait de mouille. A pleines mains, il s’empara des seins de sa patronne et les pétrit à travers le chemisier, guettant ses réactions. Le visage déformé par le plaisir, elle se mordait les lèvres.

Brignant tira sur sa cravate et serra les cuisses pour dissimuler l’érection qui déformait le devant de son pantalon. Bouche bée, il vit Jacky sortir une fine cravache de la boîte à gants.

— Je préfère ça pour mater les putes. Le martinet c’est bon pour les pisseuses, vous n’êtes pas de mon avis ?

D’une main, il tripota le bouton d’Anne-Sophie et celle-ci râla de plaisir, les yeux fixés sur la cravache. Blême, Brignant la voyait s’offrir sans retenue à ce voyou déguisé en domestique. Elle levait vers celui-ci des yeux de chienne soumise, narines dilatées par le plaisir. Lui jouait à promener la pointe de la cravache sur les cuisses, près du sexe. Tout dans leur attitude disait l’habitude qu’ils avaient de ces jeux troubles. C’était ainsi qu’il la fouettait dans la voiture. Immobile et ouverte sur le cuir de la banquette, elle ne bronchait pas même quand la douleur devenait atroce. Mais pourquoi ne se décidait-il pas à la frapper ? Il lui tendit un kleenex.

— Madame a oublié de mettre ça sous son cul.

Pendant qu’elle glissait le mouchoir sous ses fesses, le chauffeur descendit et ouvrit la portière du côté d’Anne-Sophie.

— Vous permettez, Monsieur ? J’ai juste envie de me vider les couilles dans la bouche de Madame. Elle a l’habitude, dit-il en sortant son sexe.

Blême de rage, Brignant détourna son regard mais, malgré lui, ses yeux revinrent vers sa femme et le chauffeur.

— Si vous voulez bien me donner la cravache ! Madame ne suce bien que quand je la menace.

Le chauffeur se masturba jusqu’à complète érection, puis il fit mine de voir que Brignant lui tendait la cravache.

— Oh excusez-moi, Monsieur ! Suis-je distrait ! Merci beaucoup.

De la mèche tressée, il caressa la joue d’Anne-Sophie. Sans autre explication, elle courba la tête vers sa queue. Le gland sentait fort mais elle le prit sans sourciller dans sa bouche. Pour la rappeler à l’ordre, Jacky lui tapota les cuisses.

— Doucement ! Madame sait qu’elle doit lécher les couilles pour faire durer le plaisir.

Appliquée, elle les goba l’une après l’autre, les enduisant de salive. Elle avait du mal à les saisir tant elles étaient rétractées.

D’un petit coup de cravache, Jacky lui fit comprendre qu’elle pouvait le sucer. Lentement, elle absorba sa queue jusqu’à ce que son nez frôle le pantalon. Les yeux écarquillés, Brignant n’en perdait pas une miette tandis qu’elle prenait la bite tout entière dans sa bouche. Une crainte tenaillait Brignant, celle de juter dans son slip et que ce salaud de Jacky s’en aperçoive...

— Monsieur a bien de la chance d’avoir une femme à la bouche aussi douce.

Hors de lui, Brignant s’empara de la petite fiole de whisky qu’il portait en permanence dans son veston et but une large rasade.

— Monsieur devrait attendre un peu avant de fêter sa victoire, Madame n’est pas encore libre. Elle en met du temps pour me vider, aujourd’hui.

Le chauffeur ponctua ses propos de deux coups de cravache sur les cuisses d’Anne-Sophie. Celle-ci gémit et Brignant grinça des dents.

— Allons, il faut en finir. Madame ne voit-elle pas qu’elle fait perdre du temps à Monsieur ? Utilisez donc votre langue et pompez plus vite que ça !

Le va-et-vient de la queue s’accéléra entre les lèvres d’Anne-Sophie.

— Oui, comme ça, approuva Jacky d’une voix haletante. Ah, Monsieur, quelle vicieuse royale ! Mes compliments, vous l’avez bien choisie !

Avec le manche de la cravache, Jacky taquina brutalement la vulve d’Anne-Sophie, insistant sur son clitoris. Le visage déformé par une sale expression de plaisir, elle s’offrait en grognant malgré le bâillon de chair enfoncé dans sa bouche. Jacky se vidait par saccades au fond de sa gorge.

— Enfin, ça y est, fit-il. Quelques instants encore et nous sommes à vous, Monsieur le conseiller. Juste une dernière gâterie pour Madame.

Cessant de la masturber avec la boucle de la cravache, il lui cingla légèrement la fente, la faisant hurler de plaisir...

Incapable de se retenir, Brignant sentit qu’il éjaculait dans son slip.

CHAPITRE XXXIII

Les invités venus fêter la victoire de Brignant prenaient congé. Marie-Chantal et Charles, son époux, partirent les derniers. Il ne resta que le conseiller général, sa femme, Camille et les deux domestiques autour de la grande table dressée sur la terrasse pour l’occasion. Des nuées de moustiques dansaient dans le halo des lampadaires mais les bougies d’insecticide posées sur la nappe les tenaient à distance.

De ses mains gantées de blanc, Jacky fit sauter le bouchon d’une bouteille de champagne. Sonia remplit les coupes avant de les distribuer, sans s’oublier, ni le chauffeur. Sitôt le dernier invité parti, elle avait ôté sa robe, ne gardant que ses bas noirs et son tablier.

— Je bois à la victoire de Monsieur, qui va faire régner l’ordre dans son canton et qui est en même temps un sacré vicieux.

Brignant se renfrogna. A l’autre bout de la terrasse, Jacky obligeait Anne-Sophie à se déshabiller. Ce fut vite fait car elle ne portait rien sous sa robe de soirée. La forçant à se mettre à quatre pattes, il lui attacha un collier de chien et une laisse.

Le conseiller sentit sa queue s’ériger malgré lui.

Sonia s’en aperçut aussitôt et lui tâta le devant du pantalon.

— Monsieur devrait se mettre à l’aise, sinon sa braguette va péter.

Anne-Sophie se déplaçait difficilement sur le dallage. Jacky dut lui cravacher les fesses pour la stimuler. Il la guida vers le fauteuil où Camille finissait de lire une bande dessinée et l’obligea à renifler l’entrejambe du gamin, mal dissimulé par un short.

— Ils ne s’en font pas, ces trois-là, commenta Sonia. Dès qu’il s’agit de faire des cochonneries, ils s’entendent comme larrons en foire.

Elle dégagea la queue de Brignant, lui pinça le gland, puis le tira vers le bas comme pour le traire. Excité, il vacilla.

— Monsieur est vraiment monté comme un âne, souffla-t-elle en le masturbant.

Prise d’une idée perverse, elle s’enduisit le bout des seins de champagne avant de les donner à sucer à son patron. Comme ivre, il lapa les gouttes dorées qui brillaient sur les tétons. Sonia recommença plusieurs fois son manège, trahissant son plaisir par des plaintes de plus en plus aiguës.

— Oh, Monsieur me fait mouiller comme une fontaine. Regardez !

Soulevant son tablier, elle montra sa fente luisante. Elle prit la main de Brignant pour la fourrer entre ses cuisses. Rendu fou d’excitation par le contact chaud et visqueux, il enfonça ses doigts dans le sexe qui béait. Elle le repoussa, faisant mine d’être outrée.

— Vraiment, Monsieur exagère !

Hilare, Jacky s’approcha, montrant Anne-Sophie à quatre pattes devant Camille collé contre ses fesses.

— Regardez le vilain vicieux qui encule sa tante. Ça mériterait une bonne fessée, non ?

— Fiche-lui la paix. Ce soir, tout le monde a le droit de s’amuser.

Tirant le conseiller par la queue, Sonia l’amena près de Camille qui, à demi penché sur la croupe d’Anne-Sophie, leur présentait involontairement son derrière. Il ne portait que sa veste de marin, ses chaussettes et ses souliers vernis. Sa tante s’ouvrait à deux mains pour lui offrir son anus.

— Vous voulez qu’elle vous suce pendant qu’il l’encule ? demanda Jacky.

Comme Brignant, pris de court par tant de perversité, refusait, le chauffeur sortit sa queue et l’agita devant Anne-Sophie. Celle-ci tendit la bouche pour la happer mais il se recula.

— Elle en veut, la salope. Plus besoin de lui rougir les fesses maintenant pour qu’elle suce !

Décalottant son gland, il l’offrit à la jeune femme qui le saisit avidement entre ses lèvres. Elle le suça d’une façon obscène, avec des bruits mouillés qui révoltaient Brignant. Mais Sonia tenait fermement le conseiller par la queue. Elle le poussa derrière Camille qui crispait les fesses en enculant sa tante avec frénésie.

— C’est infatigable, à cet âge-là, souffla-t-elle.

Elle tordit la queue de Brignant pour le forcer à s’agenouiller derrière son neveu. Au même moment, Jacky jouit dans la bouche d’Anne-Sophie. A peine essoufflé, il se releva.

— Serait-ce que Monsieur le conseiller préfère le cul des petits garçons à la bouche de sa femme ?

L’esprit en déroute, Brignant ne sut que répondre. A son corps défendant, il devait s’avouer que ce charmant derrière rose et rond le tentait. Il n’aurait jamais cru cela possible. Dans sa tête repassaient les images du chauffeur enculant Camille avec la complicité de Sonia. Il en frissonnait d’excitation.

Empaumant les fesses de Camille, Jacky les écarta, dévoilant le fond de la raie imberbe et la tache à peine foncée de l’anus.

— C’est encore plus tendre que le cul d’une fille, à cet âge. Profitez-en, Monsieur.

Trempant ses doigts dans la mouille qui suintait entre les cuisses de Sonia, Jacky en graissa l’anus de Camille.

— Faites-moi confiance, ça va rentrer comme dans du beurre...

Lucide, Brignant réalisait parfaitement que cette expérience laisserait en lui des traces indélébiles mais il était trop excité pour résister à la tentation. Il se laissa entraîner par Sonia. Quand son gland toucha l’anus, il ferma les yeux.

Il n’eut même pas à forcer. L’anus de son neveu s’ouvrit de lui-même ; le gamin creusa les reins pour bien s’offrir. Cela fit rire Jacky et Sonia.

— Tu as vu ça ? gloussa la bonne, le petit goulu sait ce qu’il veut. Oui, donne bien ta pastille à tonton, Camille. Quand tu seras grand, tu feras de la politique, toi aussi. C’est pourquoi, il est bien utile d’apprendre à donner son cul !

Comme une mécanique bien huilée, Brignant se mit en mouvement. D’abord un peu à l’étroit, son sexe coulissa bientôt plus facilement dans l’anus du garçon. Camille avait retiré sa verge du cul de sa tante et Anne-Sophie gisait sur le matelas, repue de jouissance. Libre de ses mouvements, le gamin répondait aux coups de reins de son oncle. Leur voluptueuse descente aux enfers ne faisait que commencer...

ISBN de l’édition originale : 978-2-90985-075-7
ISBN de l’édition numérique : 978-2-36237-138-7
© Éditions Sabine Fournier, 2002
© Éditions Sabine Fournier, 2013 pour la présente édition

Éditions Sabine Fournier
122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

DANS LA MÊME COLLECTION

Madame et sa bonne

Le Jouet vivant

L'Esclave blanche

Madame et son Docteur

La Fille de Satan

Itinéraire d’un garçon vicieux

La Croisière des esclaves

La Serveuse soumise

Femelles hystériques, mâles pervers

Les Débauches de Béatrice

La Cité du vice

Les Plaisirs de l'obéissance

Les domestiques prennent le pouvoir

La Poupée

Mama Girl

La Folie du sexe

Cruels plaisirs

Rendez-vous sexuels

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com